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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 
 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 
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TRE FASI-MONTI – PROVA DI FORZA – RISVEGLIO FINALE 
LA PROVA DI FORZA - LE TRE ALTURE 

PRIMA PIOGGIA D'INSEGNAMENTO E ULTIMA PIOGGIA DI 
MIETITURA, FEDE RAPITRICE  

BREVE E POTENTE MANIFESTAZIONE FINALE 
RISVEGLIO DELLA SPOSA 

 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
 

l Profeta come notato nei Trafiletti  esprime chiaramente che sino a 
Trent'anni Gesù non esercitò. A Trent'anni scese nel Giordano e lo Spirito 
Scese in Lui. Dopo circa tre anni di Test, venne Adottato poco prima della 

Crocifissione. In tutto ciò notiamo i Simboli Esaminati. 
 Tre Passaggi chiari che la Sposa deve Vivere, similmente a Cristo: 
1) Monte Carmelo = Discesa dello Spirito Santo, 
2) Monte di Trasfigurazione = Adozione. 
3) Monte Sion = Ascensione-Rapimento. 

 Siamo nell'Epoca similmente al Tempo di Elia, di Mosè, di Giosuè, in cui 
dopo che la Parola è Ordinata nella nostra Vita; Dio Identificherà col Fuoco; 
solo l'Eletto Adottato nel Messaggio dell'Ora nell'Ultima Dinamica e nei Tre 
Monti-Picchi-Fasi dunque Espressi dal Profeta, sino al Rapimento. Mentre i 
falsi profeti religiosi e i loro movimenti periranno nel loro Giordano. 
Si nota chiaramente che il Profeta Branham ha Manifestato il Messaggio, 
come Elia nel Monte Carmelo; mettendo le denominazioni in condanna e 
comunque Seminando la Prima Pioggia per la Sposa, ossia la Pioggia 
dell'Insegnamento, per la Settima Epoca. Sappiamo che l'Ultima Pioggia è la 
Pioggia della Mietitura per la Fede Rapitrice. 
La Sposa fa lo stesso e deve come secondo passaggio essere l'Adottata 
Trasfigurata e infine Rapita. Tutto a conferma che l'Adozione e la 
Trasfigurazione è Dottrina. 
1) Prova di Forza-Monte Carmelo. 

Simbolo che ci riconduce allo Spirito Santo-Colonna di Fuoco che 
Conferma la Corretta Evidenza della Parola.  
Si notano Simboli Prefigurativi  che ci fanno pensare a ciò che la Sposa alla 
Chiusa, Prima del Rapimento anch'essa Manifesterà:  

 Elia, il Messaggio in lui venne Confermato nel Carmelo col Fuoco 
Confermante che Scese nel Torello e i falsi profeti vennero uccisi nel 
Giordano lo stesso giorno.  

 Giovanni Battista, il Messaggio in lui venne Confermato nel Giordano 
con lo Spirito Santo Confermante che Scese nell'Agnello Gesù Cristo, e 

I
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i falsi profeti vennero smascherati nel Giordano lo stesso giorno, 
provando che i riti di essi erano morti ed era cominciata l'Era della 
Grazia.  

 I 120, il Messaggio in loro venne Confermato nell'Alto Solaio con lo 
Spirito Santo Confermante che Scese Battezzandoli col Fuoco, e i falsi 
profeti vennero smascherati privi di Evidenza di Spirito Santo.  

 Come espresso, il Profeta Branham, confermato in tutto il Ministero, sin 
dal 1933, potremmo dire similmente a Gesù Cristo, sin dalla nascita, 
con la Colonna di Fuoco, che mostrò in Lui nella Prova di Forza la 
Potenza e nei Sistemi la Morte. 

 Come espresso, ciò si ripeterà nella Sposa, che ha accettato il Messaggio 
dell'Ora che porta la Dinamica sulla Sposa, nella Chiusa dell'Epoca, 
per Posizionarla Definitivamente nella Terra Promessa, oltre il  
Giordano. Come dice il Messaggio: "Allora la bocca dei critici verrà 
chiusa".  
Le Denominazioni andranno verso la Finale Distruzione nella Fine della 
Grande Tribolazione (Apocalisse 19). 

2) Prova di Forza nel Monte della Trasfigurazione. 
Simbolo dell'Adozione che la Sposa deve Ottenere in questa Epoca. 
Si notano Simboli Prefigurativi  che ci fanno pensare a ciò che la Sposa alla 
Chiusa, Prima del Rapimento anch'essa Manifesterà:  

 Come espresso, Mosè, dopo avere Sperimentato la Colonna di Fuoco, 
venne anche avvolto nella Nuvola nel Monte, ricevette la Legge e il Suo 
Volto Trasfigurato,  questo da Posizionato fuori l'Egitto, nel Deserto.  
 Mosè, Simbolo di Cristo, è anche un Simbolo dell'Adottato, quanto 

al fatto che tra coloro che erano nella Famiglia-Israele, che se pur 
Battezzati (1Corinzi 10); egli salì nella Montagna e non rimase a 
valle come gli altri, ma ricevette la Legge, fù nella Nuvola (Esodo 19; 
24; 34) e il Suo Volto aveva la Luce (Esodo 34:33-35; 2Corinzi 3:7); 
aveva avuto la Parola Parlata Creatrice nel Creare i mosconi, che i 
magi non poterono imitare (Esodo 8); insomma era un Simbolo 
dell'Uomo alla Statura Perfetta che sale la Montagna ed ha la 
Parola, mentre gli altri erano Simbolo di quelli che pur essendo nella 
Famiglia, non maturano l'Adozione.  

 Come espresso, Giosuè, Esempio-Prefigurazione Perfetta, per vedere le 
Tappe dall'Egitto a Canaan; dalla Giustificazione all'Adozione: 
1) Uscì dall'Egitto, Prefigurazione della Giustificazione. 
2) Uscì dal Deserto, Prefigurazione della Santificazione. 
3) Ricevette la Sua Porzione di Spirito Santo, in Modo Crescente. 

Prefigurazione della Battesimo nello Spirito Santo, quindi della Nuova 
Nascita, l'Introduzione nel Regno.  
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 Intanto lo Spirito Santo, come Tutore, lo mise alla Prova ed egli fu 
Fedele a Dio e a Mosè e combatté diverse Battaglie da Valoroso, 
Prefigurazione delle Battaglie del Credente. 

 Notate le Varie Esperienze dal Mar Rosso; in Mosè; nella Colonna-
Nuvola, nella Legge, etc…; come venne interessato da Atti e Tocchi 
come il Battesimo in Acqua e anche il Contatto con lo Spirito Santo 
(1Corinzi 10). 

 Possiamo inoltre rammemorare Simboli del Credente che prende 
Prima di essere Posizionato-Adottato, la Prova dello Spirito Santo, 
attraverso i Doni; Simboleggiato ciò dall'Uva, Melograni e Fichi, 
presi in Canaan. Il tutto accompagnato dalla Prova di Fede, 
contrapposta agli increduli (Numeri 13). 

 Al Completamento, nel Giordano riceve la Pienezza dello Spirito, 
quando Mosè lo Unge Successore, un Meraviglioso Simbolo della 
Perfetta Statura Raggiunta; potremmo dire il Padre che Adotta il 
Figlio;  Cristo che si Riversa nella Pienezza dello Spirito Santo nella 
Sposa. Nella Piena delega dell'assenza di Mosè Giosuè quale 
Adottato Posiziona lui e il Popolo (Numeri 27; Deuteronomio 31; 
34). 

 Come espresso, la Terra Promessa è Simbolo dello Spirito Santo che 
il Credente deve Cercare Prima di Ogni Cosa; ossia il Regno e la 
Sua Giustizia, affinché Esso S'insedi dentro noi. Come sappiamo 
Esso è nel nostro Interiore. 
I Segni e i Doni Identificati  in noi mostrano come siamo Entrati 
nell'Identificazione Spirituale e Sovrannaturale. 
Non possiamo essere Benedetti se non Entriamo nel Mondo 
Spirituale, ossia nella Terra Promessa Spirituale, lo Spirito Santo. 
Nella Pienezza la Parola diverrà Una con noi a tal punto che Parlata 
dalle nostre labbra Produrrà la Creazione. 
Il nostro Evangelo non Consiste solo in Parole Verbali ma Esso è 
Dimostrazione di Potenza. E i Segni di Matteo 16, sono Intrinseci 
nell'Adempiersi, in quanto chiaramente vi è una "e" di 
Congiunzione, ossia devono adempiersi nei Credenti: 

 Marco 16:15 Ed Egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e 
Predicate l'Evangelo ad ogni Creatura. 
Marco 16:16 Chi avrà Creduto, e sarà stato Battezzato, sarà 
Salvato; ma chi non avrà Creduto sarà condannato. 
Marco 16:17 "E"-"Or"  questi Segni Accompagneranno coloro 
che avranno Creduto: Cacceranno i demoni nel Mio Nome; 
Parleranno Nuovi Linguaggi; 
Marco 16:18 Torranno via i serpenti; ed avvegnachè abbiano 
bevuta alcuna cosa mortifera, quella non farà loro alcun 
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nocimento; metteranno le mani sopra gl'infermi, ed essi 
staranno bene. 
Marco 16:19 Il Signore adunque, dopo ch'ebbe lor parlato, fu 
Raccolto nel Cielo, e sedette alla Destra di Dio. 
Marco 16:20 Ed essi, essendo usciti, Predicarono in ogni luogo, 
operando Insieme il Signore, e Confermando la Parola per i 
Segni che Seguivano. 
 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata 
con Parole persuasive dell'umana sapienza; ma con 
Dimostrazione di Spirito e di Potenza. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché 
ecco, il Regno di Dio è dentro di voi. 

4) Difatti la Sua Posizione-Adozione va collocata nella Terra Promessa. 
Quando si Posizionò in Canaan. Come detto, lo Spirito Crescente in 
Lui lo Portò al Posto di Mosè e quindi venne Adottato-Posizionato 
nella Terra Promessa. Venne a lui Svelato il Capo dell'Esercito di 
Dio, Prefigura della Sua Stessa Statura e dell'Opera di 
Posizionamento del Popolo Adottato  (Giosuè 1;5). 
 Giosuè Identifico in Simbolo la Parola Parlata e del Controllo 

sulla Natura, comandando al sole di arrestarsi. Più tardi Gesù 
Cristo mostrò ai Discepoli il Controllo sulla Natura alla Sua 
Parola (Matteo 8; 14). 

 Per Giosuè il Ministero fatto di Segni e Prodigi e Battaglie aveva 
lo Scopo di far Prendere Posizione al Popolo e non solo, ma di 
essere di Punto di Cernita, di Parola Fatta Carne, che fece cadere 
chi non era stato chiamato al Posizionamento come Acan. 

 Gesù, il Campione della Fede, dopo essere stato Confermato nel 
Giordano dallo Spirito Santo, dopo i Test di Prove e Tentazioni, venne 
Adottato nel Monte della Trasfigurazione (Matteo 17).  

 Il Profeta Branham, come Prototipo della Sposa; in questa Era per 
Primo ha Sperimentato l'Adozione, quando dal 1963, s'incontrò con gli 
Angeli-Messaggeri. 

 Ciò si ripeterà nella Sposa, che ha accettato il Messaggio dell'Ora che 
porta la Dinamica sulla Sposa, nella Chiusa dell'Epoca, per 
Posizionarla Definitivamente nella Terra Promessa, oltre il  Giordano.  
Dopo la Sua Esperienza nel Giordano in cui viene Confermata con la 
Colonna Di Fuoco, deve essere Adottata e Trasfigurata, similmente a 
Gesù (Matteo 17), similmente al Profeta Branham, Prima del 
Rapimento. Questa è l'Era dell'Adozione. 
Come dice il Messaggio: "Allora la bocca dei critici verrà chiusa".  
Le Denominazioni andranno verso la Finale Distruzione nella Fine della 
Grande Tribolazione (Apocalisse 19). 
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3) Prova di Forza nel Monte Sion. Simbolo del Rapimento. 
Si notano Simboli Prefigurativi  che ci fanno pensare a ciò che la Sposa alla 
Chiusa, Prima del Rapimento anch'essa Manifesterà:  

 Questo Passaggio è stato Prefigurato da Elia, Enoc, Traslati, Rapiti  
portati in Gloria  senza gustare la Morte. 

 Gesù Cristo, anche Lui Resuscitato insieme ai Santi Eletti del Vecchio 
Patto, ha Vinto la Morte.  Dopodiché ha Adempiuto il Rapimento-
Ascensione, e anche i Santi con Lui Resuscitati. 

 Ciò si ripeterà nella Sposa, che dopo le Fasi Elencate Manifestative 
della Potenza di Dio, verrà Rapita Ascendendo, similmente allo Sposo. 
Sion è il Monte dell'Eterno: 

 Romani 9:33 Siccome è scritto: Ecco, Io pongo in Sion una Pietra 
d'intoppo, ed un sasso d'incappo; ma chiunque crede in Esso non 
sarà svergognato. 
 Romani 11:26 E così tutto Israele sarà Salvato, secondo ch'egli è 
scritto: Il Liberatore verrà di Sion, e torrà d'innanzi a sé l'empietà 
di Giacobbe. 
 1Pietro 2:6 Per la qual cosa ancora è contenuto nella Scrittura: 
Ecco, Io pongo in Sion la Pietra del Capo del Cantone, Eletta, 
Preziosa; e chi crederà in Essa non sarà punto svergognato. 
 Ebrei 12:22 Anzi voi siete venuti al Monte di Sion, ed alla 
Gerusalemme Celeste, che è la Città dell'Iddio Vivente;  ed alle 
migliaia degli Angeli; 
Ebrei 12:23 all'Universal Radunanza, ed alla Chiesa dei 
Primogeniti Scritti nei Cieli;  e a Dio, Giudice di tutti; ed agli Spiriti 
dei Giusti Compiuti. 
 Apocalisse 14:1 Poi vidi, ed ecco l'Agnello, che stava in piè in sul 
Monte di Sion; e con Lui erano cenquarantaquattromila persone, 
che avevano il Suo Nome, e il Nome di suo Padre, scritto in su le lor 
Fronti.  

 Come espresso, Tre Seminatori = Nella Chiusa delle Epoche ciascuno dei Tre 
Seminatori: capo denominazioni, capo pentecostali e il Seminatore della 
Parola; hanno avuto una Parola accompagnata da una Porzione di Fede, ma 
solo nel Messaggero dell'Epoca di Malachia 4, Apocalisse 10:7, ossia il 
Profeta Branham, è stata Seminata la Fede Intera per la Nuova Nascita e il 
Rapimento e quindi non una parte come negli altri due seminatori.  
Dopo il Gambo-Giustificazione-Lutero, dopo l’Infiorescenza-Santificazione-
Wesley, dopo il Guscio-Pentecostali-Azusa Street, siamo giunti all’Era del 
Seme. Ciascuno Produce secondo la Specie del Seme. E Tre Semi si 
contraddistinguono a livello Mondiale. Ma di Essi solo Uno è il Seme della 
Sposa, ossia quello attraverso il Messaggero dell’Epoca (Malachia 4; 
Apocalisse 10). Un Mezzo Seme o comunque un Ibrido  non può Produrre il 
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Seme Originale della Parola-Spirito. Occorre il Germe-Parola-Spirito-Chiave 
Originale, che era stato affidato agli Apostoli e nella Chiusa è nel Messaggio 
dell’Ora,  nel Messaggero (Malachia 4; Apocalisse 10), e in continuità negli 
Originali Ministri di Efesini 4,  Continuatori del Ministero del Messaggio 
dell’Ora.  
Ciascun Seminatore e Ministeri collegati a questi, ha prodotto secondo il 
Seme Predicato. Quindi non si è ottenuto nei due Seminatori la Perfetta 
Nuova Nascita e la Fede Rapitrice. Essa è Vincolata solo al Messaggero 
dell’Epoca, al Terzo Seminatore, che ha Trasmesso l’Intera Parola per la 
Nuova Nascita Completa della Sposa e la Fede Rapitrice. Rimanere oggi in 
una denominazione e non accettare il Messaggio perseguitandolo, taglia fuori 
dalla Nuova Nascita e dalla Fede Rapitrice. 
Per capire quanto sia complesso, la stessa Disavveduta ad esempio, può anche 
trovarsi nel Messaggio dell’Ora e sotto Ministeri Originali,  ma non raggiunge 
la Sua Completa Nuova Nascita, perché non è Seme Predestinato a Sposa e 
quindi non raggiunge la Completa Forma Parola, la Completa Ubbidienza, la 
Completa Giustificazione, Santificazione che porta giù lo Spirito Santo nel 
Picco dell’Adozione (Matteo 17). 
Matteo 25, pone in essere il contesto che solo chi ha l’Olio-Spirito Santo nel 
Picco dell’Adozione andrà al Rapimento. 
Le tre diramazioni hanno dato corso ha Tre Corpi Mondiali  con varie 
diramazioni; ma solo il Gruppo-Sposa di Malachia 4, rimasta nel Messaggio 
Integrale (quindi Dio solo né conosce i Singoli-Fedeli), andrà al Rapimento, 
avente l'Intera Parola-Spirito. 
Nel tempo del Profeta questi seminatori citati, ricevettero una Parte di 
Unzione ad esempio della Guarigione, attraverso l'Influenza del Ministero del 
Profeta Branham, come loro stessi dichiararono, ma non rimasero fermi nel 
Ministero della Parola, necessario per il Rapimento. 
Abrahamo nella montagna, era considerato un uomo povero confronto ai 
ricchi di Sodoma. Ma difatti lui era ed è, Coerede di Cristo e quindi Padrone 
della Terra. Come dice il Profeta, lo stesso Lot  era Proprietà Spirituale di 
Abrahamo che salvò. Così la Sposa avrà con sé anche la disavveduta tratta 
successivamente dopo la Purificazione e liberata dagli ibridi pastori. 
Sappiamo che la Progenie Promessa per la Restaurazione al Tempo di 
Abramo si riferiva a Cristo che doveva venire attraverso Israele, e per quanto 
Isacco entrava nella Benedizione di Lui, non era lui la Promessa Diretta, ma 
era Cristo. A tal punto che anche se un Piccolo Gruppo della Progenie 
d’Isacco, venne trovato Fedele ed accettò il Cristo, in contrapposizione, l’altra 
parte della Progenie d’Isacco per quanto Religiosa, mise in Croce Gesù. Ciò è 
un Simbolo che trova nuovamente adempimento ai nostri Giorni. Ossia se da 
un lato la Sposa esce dalla Chiesa dove è stata allevata; l’altra parte della 
Chiesa non riconosce la Sposa e la Crocifigge dai pulpiti, sino a perseguitarla 
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e rigettarla. Il Concilio e comunque l’unione delle chiese, hanno lo scopo 
comune di entrare nel marchio e perseguitare la Sposa in Pretribolazione e 
quando questa viene Rapita perseguiteranno nella Grande Tribolazione le 
Vergini Disavvedute. 
 Come espresso, sappiamo che anche il Ruolo dei Ministeri e di Partorire 

Anime per Cristo. Precisando che l'Unico Padre e Dio, ma si Riversa nei 
Figli usandoli per la Raccolta dei Figli. 
La Paternità e il Germe-Parola, vanno inquadrati, dal punto di vista che 
un Vero Ministero Ordinato ha il Germe di Vita. Essendo Cristo in Forma 
di Parola Perfetta nel Messaggio e nei Ministri, in Forma di Parola e di 
Spirito Santo. Difatti se prendete uomini come Pietro, furono coloro che 
detenevano le Chiavi del Regno. La Parola Originale-Cristo in Forma di 
Parola, venne Espressa-Parlata tramite loro e con Essa scendeva lo Spirito 
Santo, come nell’esempio della casa di Cornelio (Atti 10; 11). Come dire 
quella Parola scendeva quale Germe di Vita sulle Anime Elette e 
produceva e produce la Vita della Nuova Nascita, confermata dalla 
Potenza dello Spirito Santo.  
Nelle Sette Epoche, Essa và al Messaggero dell’Epoca e attraverso lui ai 
Ministri di Efesini 4.  Questi avendo la Parola Originale, ossia il Messaggio 
dell’Ora,  hanno Cristo in forma di Parola, Cristo in Forma di Germe e le 
Chiavi per la discesa dello Spirito, ossia del Regno che viene dentro noi. 
Quando essi lo Predicano e curano le Anime Elette, le Introducono, 
Maturano alla Nuova Nascita, proprio attraverso la Parola Parlata 
attraverso i Ministeri  che Predicano nella Conformità del Messaggio 
dell’Ora e attraverso loro Fluisce il Messaggio dell’Ora Predicato, lo 
Spirito Santo e le Virtù. 
Hai potuto vagare in varie comunità, vari educatori; ma quando giungi 
alla Nascita, ciò ha raggiunto il Risultato della Manifestazione dello 
Spirito Santo. Paolo aveva il Germe e dovette Predicare nuovamente ai 
Galati cercando di riportarli alla Nuova Nascita. Solo quando c’è il 
Risultato possiamo realmente dire che non si tratta di una “falsa o parziale 
nascita”. 

 Matteo 23:9 E non chiamate alcuno sulla terra vostro padre, perché 
uno solo è vostro Padre, Colui che è nei Cieli. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, 
figliol di Giona, poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato 
questo, ma il Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa 
Pietra Io Edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la 
potranno vincere. 
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Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò 
che avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai 
sciolto in terra sarà sciolto nei Cieli. 
 1Corinzi 3:6 Io ho Piantato, Apollo ha adacquato, ma Iddio ha fatto 
Crescere. 
 Filemone 10 ti prego, dico, per lo mio figliuolo Onesimo, il quale io ho 
Generato nei miei legami. 
 1Corinzi 4:15 Perché anche se aveste diecimila educatori in Cristo, 
non avreste però molti padri, poiché io vi ho Generato in Cristo Gesù, 
mediante l'Evangelo. 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè 
Cristo sia formato in voi! 
 Giovanni 16:21 La donna, quando partorisce, sente dolori, perciocchè 
il suo termine è venuto; ma, dopo che ha partorito il fanciullino, ella 
non si ricorda più dell'angoscia, per l'allegrezza che sia nata una 
creatura umana al mondo. 

 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso 
che Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e 
Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché 
ricevessero lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; 
ma solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito 
Santo. 
 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo 
Spirito Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con 
Pietro, stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso 
sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare 
Iddio. 
Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che 
non sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come 
ancora noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del 
Signore Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti 
giorni. 
 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo 
cadde sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
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Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli 
diceva: Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati 
con lo Spirito Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da 
potere impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e 
Glorificarono Iddio,  dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento 
ai Gentili, per ottener Vita? 

 Atti 19:3 E Paolo disse loro: In che dunque siete stati Battezzati? Ed 
essi dissero: Nel Battesimo di Giovanni. 
Atti 19:4 Allora Paolo disse: «Giovanni Battezzò con il Battesimo di 
Ravvedimento dicendo al popolo che dovevano credere in Colui che 
veniva dopo di lui, cioè in Cristo Gesù».  
Atti 19:5 Udito questo, furono Battezzati nel Nome del Signore Gesù.  
Atti 19:6 E, quando Paolo impose loro le mani, lo Spirito Santo scese 
su di loro e Parlavano in altre Lingue e Profetizzavano. 

 

 Come espresso, in ogni Epoca sin dal Principio ci sono stati due Gemelli 
contrapposti: Abele e Caino, Isacco e Ismaele, Giacobbe ed Esaù, Gesù e 
Giuda Iscariota. Tutto nelle Sette Epoche continuò in Forma di Gruppi.   
Ad esempio dopo la Sposa Pentecostale, Paolo avvisò che sarebbero 
sottentrati dei contrapposti lupi e ibridi e avvenne.  
Quindi abbiamo sempre anche nelle Sette Epoche avuti i due Gemelli. 
Ogni qualvolta c’è stato un Risveglio, esso produsse sempre dei Gemelli. Uno 
era Originale similmente al Corpo di Gesù Cristo; l’altro ibrido,  molto vicino 
come Giuda Iscariota. Uno di essi, naturale, (uno di essi della terra); l’altro, 
Soprannaturale. E uno considerava il naturale, l’intellettuale; l’altro 
camminava per lo Spirito. È sempre stato in quel modo.  
Quando una Chiesa Aggiunge o Toglie una Parola (Apocalisse 22), potesse 
essere una Chiesa anche che si dice nel Messaggio, ha spento il Risveglio e 
Uscito dal Piano del Rapimento.  
Una Chiesa, pur se si dice nel Messaggio e si Organizza con Statuto o si 
Denominaziona Aggiungendo o Togliendo una Parte della Parola (Apocalisse 
22), ha già prodotto il Marchio, anche senza entrare nel Concilio.  
Chi si vergogna del Messaggero, Dio si vergognerà di lui. 
 1) Quando nacque la Chiesa Luterana, Martin Lutero portò un Risveglio 

Spirituale e Posizionò la Parte del Gambo-Giustificazione. Non passò 
molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
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organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 2) Quando nacque la Chiesa Wesleriana, John Wesley portò un Risveglio 
Spirituale e Posizionò la Parte dell’Inflorescenza-Santificazione. Non 
passò molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 3) Quando nacque la Chiesa Pentecostale, Azusa Street portò un Risveglio 
Spirituale e Posizionò la Parte del Guscio-Restaurazione dei Doni. Non 
passò molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 4) Oggi siamo giunti al Messaggio dell’Ora, attraverso Malachia4, 
Apocalisse 10; siamo nell’Era del Seme-Restaurazione della Parola e della 
Potenza nei Figli Adottati. Questo Messaggio per gli Eletti non è 
denominazionabile, organizzabile. Ma non passò molto che una Parte 
Proseguì per lo Spirito, continuiamo verso il Palio dell’Adozione e l’Attesa 
del Rapimento. Altri andarono nel Riposo in attesa della Resurrezione. E 
un Gruppo invece apostatò organizzandosi e denominandosi, pur se 
credono al Profeta e al Messaggio, hanno aggiunto Enfasi e Credi errati. 
Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e organizzarono, il 
Risveglio in loro cessò. 

 Il Messaggio ci ha avvisato che solo l’Intero Seme, Produce l’Intera 
Potenza di Spirito Santo. Se si esce dalla Corretta Enfasi del Messaggio, si 
stoppa la Potenza dello Spirito Santo. Ecco il motivo di molti “nominali 
credenti” inattivi.  
Oggi siamo non nell'Era della Pianta, ma del Seme e lo Spirito Santo si 
Irradia in una Maniera, non secondo le Dispensazioni dell'Albero,  ma 
secondo il Seme Originale. Il Medesimo Seme-Parola-Spirito venne messo 
in Maria  e porto alla Luce Gesù. Vale a dire che quando ritorniamo alla 
Restaurazione dell'Intero Messaggio di Malachia 4, Disceso dal Cielo, Dio 
Irradia in noi la Potenza dello Spirito Santo nella Perfezione Suggellante 
del Seme dello Spirito Santo-Parola e non di un derivato. 
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Possiamo anche affermare che un Mezzo Seme non può avere Vita, mentre 
mezzo albero, può farsi strada con i Rami. Invece nel Seme Occorre 
l'Intera Meccanica, l'Intero Dna Spirituale,  l'Intera Parola di 
Restaurazione, per Portare Cristo nella Scena. 

 I Risvegli sono terminati, non ce ne saranno più. Le “Organizzazioni e le 
Denominazioni” e ivi inclusi i “pseudo nel Messaggio”, possono avere solo 
aumenti numerici ed ecumenismo, ossia unione tra loro. Ma la Potenza di 
Dio verrà solo alla Sposa-Parola che ha l’Intero Seme e attende il Risveglio 
attraverso i Sette Tuoni. La Sposa avrà il Suo Finale Risveglio attraverso i 
Sette Tuoni che si Faranno Carne in Lei, mentre tutti i Sistemi non 
avranno Risvegli ma dopo il loro ecumenismo e il contrastarci, saranno 
arsi. 
Ci possono essere singoli in tutto il mondo che gridano e Dio li Esaudisce, 
in qualsiasi contesto. Il Donatore è Fuori alla Porta, ma contatta solo con i 
Singoli che lo invocano con tutto il cuore. La Sposa sino all’Ultimo Eletto è 
chiamato Fuori. 
I Doni, i Ministeri e i Segni non sono cessati, ma si sono annichiliti in 
attesa della Pienezza della Terza Tirata che attendiamo. 
Ma oggi l’Intera Pianta, sino il Guscio-Pentecostale, è Seccata! Quindi non 
può produrre nulla, nessun Risveglio, eccetto la raccolta tra essi 
ecumenici, come la pula raccolta per essere Arsa, la bruciatura-morte nel 
Deserto-Giordano. Tutta la Vita è trasferita nel Seme. Il Seme-Sposa si è 
sganciato, messo fuori dal Guscio è Sola e Percossa dalla Chiesa. Ma 
messa Fuori ha perso i Veli attraverso Malachia 4; Apocalisse 10 e vede la 
Perfetta Parola ed è Maturata dal Sole-Cristo-Spirito, sino al Picco del 
Risveglio Finale dei Sette Tuoni. Mentre i Risvegli si sono spenti; il Seme 
attende il Vero Potente Risveglio dei Sette Tuoni che porterà sino la 
Potenza della Resurrezione dei Morti in Cristo. Difatti i Risvegli che si 
sono susseguiti erano solo un Simbolo del Vero e Potente che verrà e 
Porterà il Risveglio nel Seme e da Esso si Irradierà chiamando i Morti in 
Cristo, quindi l’Intera Pianta delle Sette Epoche a Resurrezione, 
attraverso l’Adozione, la Terza Tirata e infine il Rapimento. Solo la Sposa 
ha il Seme Risvegliabile e detiene il Germe della Vita, Parola-Spirito 
(Matteo 25). 

 Il Problema di Oggi, come del tempo passato è che la gente, vede il 
Passato, spera nel Futuro, ma non vede il Presente. Vuole vivere nei 
Bagliori delle Dispensazioni-Risvegli Passati. Molti vogliono riportare la 
Chiesa o ad un Futuro Immaginario Dispensativo, o portarla ad una 
Dispensazione Passata, tipo Luterana, Wesleriana, Pernetcostale; mentre 
viviamo nell’Epoca del Seme Originale (Malachia 4; Apocalisse 10). 

 Come espresso, il Profeta Branham, confermato in tutto il Ministero, sin dal 
1933, potremmo dire similmente a Gesù Cristo, sin dalla nascita, con la 
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Colonna di Fuoco, che mostrò in Lui nella Prova di Forza la Potenza e nei 
Sistemi la Morte. 

 Come espresso, ciò si ripeterà nella Sposa, che ha accettato il Messaggio 
dell'Ora che porta la Dinamica sulla Sposa, nella Chiusa dell'Epoca, per 
Posizionarla Definitivamente nella Terra Promessa, oltre il  Giordano. Come 
dice il Messaggio: "Allora la bocca dei critici verrà chiusa".  
Le Denominazioni andranno verso la Finale Distruzione nella Fine della 
Grande Tribolazione (Apocalisse 19). 

 Secondo il Messaggio la Sposa sta per avere il Suo Potente Risveglio mentre le 
Denominazioni non avranno nessun Risveglio, ma solo la morte nel Giordano 
dove la loro unioni denominazionali e l'ecumenismo saranno arsi da Dio. 

 Come espresso, è Cristo nella Sposa, Fatto Carne, dunque:  
 Grido e Voce, "Così Parla il Signore". 
 Colonna di Fuoco.  
 Cristo è Riversato nell'Ultima Epoca di Adozione in essa nella Pienezza di 

Dio. 
 Saranno Somiglianti a Lui. 
 E' la Metà della Pietra della Vetta in Terra, in quanto Sposa. 
 E' la Luna Riflettente il Sole. 
 E' il  Punto di Cernita sia per la Salvezza che il Giudizio, in quanto lo 

Sposo è in Lei. 
 I Ministeri Uniranno  il  Corpo-Sposa delle Epoche al Capo-Sposo nella 

Continuità di Malachia 4. 
 Hanno il Ministero dell'Ora.  
 Ministeri e i Doni Fanno Parte del Corpo di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Veste di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Meccanica di Dio. 
 Avranno l'Adozione e la Manifestazione della Breve e Potente Dinamica, 

la Potenza di Resurrezione e il Rapimento. 
 Avranno la Terza Tirata, nella Presenza di Venuta Spirituale, nel 

Ministero della Pietra della Vetta, nella Potenza della Parola Parlata, nella 
Potenza della Creazione, nella Potenza della Resurrezione, etc... 

 La Colonna di Fuoco fatta Carne nel Profeta da Elia-Branham, si è 
trasferita Facendosi Carne nei Figli Adottati-Eliseo-Sposa, contrapposti ai 
falsi. Essa è Evidente solo negli Adottati,  ecco perché è Raro Trovare 
l'Originale, contrapposta ai falsi, ma ciò non esclude che vi sia il Vero. 
La Colonna di Fuoco è nella Sposa Adottata. La Colonna di Fuoco, andrà 
agli Adottati.  Siamo nell'Era degli Adottati, la Parte Alta delle 
Manifestazione. Quella del Suggellamento. Vi sono state tante imitazioni, 
ma in questa Epoca deve esserci il Vero Rivelato, quindi come Sposa e in 
Essa Ministeri e Doni Adottati e quindi Svelati. 
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 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono le Membra di Cristo  che ricondotti 
alla Signoria e Podestà, hanno la Parola Parlata per potere Creare, 
compiere Opere, come il Padre Rivelerà Loro, come ad Esempio nel 
Potenziale della Resurrezione. 

 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono Chiamati a Conquistare la Terra 
Promessa. Entrare nel Corpo della Parola-Spirito e gettare in basso satana 
attraverso la Spada della Parola, colpendo a morte ogni falsa 
interpretazione contraria alla Parola. 
Il diavolo ha cercato di prendere le nostre Postazioni Promesse come i 
sette popoli malvagi in Canaan; dobbiamo spodestarlo e riposizionarci 
dove eravamo in Dio dall'Eternità. 

X-1A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 

DELLA MIETITURA 
Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 

10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
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sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE FASI DELLA PROVA DI FORZA DELLA SETTIMA EPOC A 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Parallelo Simile Messaggio: 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 

123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA IN MATTEO 17 
I SETTE GRUPPI – I RESUSCITATI E I TRASFIGURATI, I RAPITI 

ITL60-1231-Apocalisse Capitolo 4, Parte 1, 31-12-1960, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

124 Ora ascoltate attentamente. Bene. “Perché l’Ora Iniziò... Da quell’Ora Egli 
Iniziò...” Voglio prendere un altro, potete continuare a leggerlo, arrivare qui al 
28°Versetto, perché potete leggere il resto di ciò quando andrete a casa.  
Io vi dico in Verità, che alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.  
125 Oh, pensateci! “ Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.” 
Che affermazione! Come al critico piace prenderlo e proprio mostrare quanto e 
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sciocco, vedete. Come gli piace prenderlo, ed e avvenuto e loro non ne sapevano 
nulla in merito. Vedete? Bene.  
126 Dopo la Confessione della Roccia di Pietro, poiché sappiamo che la sua 
confessione e... Egli avrebbe Costruito la Sua Chiesa su questa stessa roccia. Non 
Pietro, essendo una piccola pietra, come la chiesa cattolica cerca di dirlo. Ma la 
Confessione di Pietro della Rivelazione, quella e la Chiesa. Dio Lo Rivelerà; non 
una confessione di quest’uomo, perché più tardi si svio. Non una Sua confessione 
essendo il Figlio di Dio; perché loro sapevano che Egli era il Figlio di Dio, Pietro 
lo aveva appena detto. Ma ciò di cui si trattava, era, la Rivelazione che era stata 
Rivelata dal Cielo che Egli era il Figlio di Dio. Disse: “Carne e sangue non ti 
hanno mai Insegnato questo, ma il Padre Mio che e in Cielo ti ha Rivelato questo. 
E su questa Roccia, quella Confessione della Roccia, Io Edificherò la Mia Chiesa, 
e le porte dell’inferno non avranno affetto... non prevarranno su di Essa”.  
127 Speriamo di non finire il tempo troppo velocemente ora, in modo da poter 
entrare proprio in questo. E vogliamo vedere come quello scorre nell’essere 
umano. E una storia molto bella qui se solo potremo prenderla. Bene. Si, la 
Confessione della Roccia, quello che Pietro era... Lui avrebbe Edificato la Sua 
Chiesa sulla confessione di Pietro. Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui 
presenti non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol 
dell’Uomo Venir nel Suo Regno.”  
128 Ora, ricordate, Egli disse “Alcuni”.  Erano più di uno, non e cosi? Alcuni 
sarebbero molti, “più di uno”.  Ma ora guardate, tutti i Suoi Discepoli si 
trovavano la, ed Egli chiedeva ad ognuno di loro: “Cosa ne pensi di questo? E 
cosa ne pensi di quello?” Ma Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui presenti 
non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir 
nel Suo Regno.”  
Oh, my! Che affermazione! Pensate, quello fu dichiarato duemila anni fa.  
129 Ciò... avrebbe... La Parola di Dio è Infallibile? Ogni Parola che Egli dice si 
compirà?  
130 Ora, se vogliamo, andiamo al 17°Capitolo di Matteo a seguire. Quando Egli 
prese... Alcuni giorni dopo quello, Egli portò Pietro, Giacomo, e Giovanni, sul 
Monte, da parte, per essere Testimoni. Pietro, Giacomo, e Giovanni; e loro 
videro il Regno di Dio venire in Potenza, videro la Venuta del Regno di Dio in 
Anteprima. Amen! Oh, furono portati in Visione per Guardare il Regno di Dio 
facendo le Prove di quando Egli Verrà, l’Origine del Millennio. Videro le Prove.  
…132 E Gesu disse: “Alcuni di coloro che stanno qui” (Amen!) “non gusteranno 
la morte, finché non avranno Visto il Regno di Dio Venire in Potenza”, o meglio, 
“avranno Visto il Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno”. “Avranno Visto il 
Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno!” Alcuni giorni dopo quello, Egli prese 
Pietro, Giacomo, e Giovanni, e salì su un alto Monte, e la Egli fu Trasfigurato 
davanti a loro. II sole, che splendé, non sarebbe come gli Abiti che Egli 
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Indossava. Quante volte l’abbiamo preso con le Parabole, lo potremmo far 
scorrere lungo la Bibbia!  
133 Potete prendere un Testo di una Scrittura e legare insieme l’intera Bibbia 
con Esso. Sissignore. Nessuna falla da nessuna parte! E tutto ricoperto con la 
Potenza di Dio. Il diavolo non potrebbe infilarsi da nessuna parte se dovesse 
farlo. E così. Non può entrare in quelle persone Santificate che hanno presentato 
là fuori la loro Testimonianza e hanno Creduto al Regno di Dio, e hanno preso 
ogni Scrittura e L’hanno Ricoperta con la Potenza dello Spirito Santo, L’hanno 
lavata nel Sangue; il mondo non può entrarci, il diavolo non può entrarci. Sono 
morti, la loro vita e nascosta in Cristo tramite il Suggello di Dio, tramite lo 
Spirito Santo. Come può il diavolo infastidirli? Hmm! Eccoli la, ora in questa 
condizione.  
134 Su in questo luogo, allora, lui Vide la Venuta, o l’Anteprima. E qual era la 
Prima, vide... cosa che vide? La Prima cosa che vide nella Venuta fu Mosé, che 
Rappresentava i Santi Morti che saranno Risorti. Elia si trovava la.  
135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C’era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell’Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
136 E tutti loro cosa fanno...? Tutti si erano Riuniti con Lui. Oh, my! Che 
cos’era? La Sua Promessa a Pietro, Giacomo, e Giovanni, si era Adempiuta. E 
così. Perché Egli disse: “Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno”, e 
loro ne videro le Prove… 

 
Apocalisse Capitolo 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1960 

135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C'era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell'Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
218 Vedete quella stessa Potenza Vivificante di Dio Rappresentata in questi due 
Profeti, Elia ed Eliseo. Notate, la stessa parola; uno di loro è preso su, e l’altro fu 
preso su. Preso su e fu preso su. Capite? Egli fu preso su. Noi saremo presi su; 
presi su con loro, li incontriamo nell’aria. “Essere presi su per incontrarli 
nell’aria”.   
219 Notate, un Uccello deve avere Due Ali, per tenersi in Equilibrio. È esatto? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Elia era l’Ala della Traslazione, Elia. 
Eliseo era un’ala della Risurrezione. Capite? Insieme tutt’e Due, Rappresentano 
i Santi che sono Viventi e i Santi che se ne sono Andati.  

X-2 
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RISVEGLIO DELLA SPOSA 
L'ADOZIONE AGIRA' SOLO NELLA META' PARTE DELLO 

SPOSO QUINDI SOLO NELLA SPOSA 
LA SPOSA DOVRA' AVERE LO STESSO SPIRITO E COMPIERE 

LE OPERE ALTRIMENTI NON ANDRA' A RAPIMENTO 
IL COMPITO DEL FIGLIO ADEMPIERE LE OPERE DEL 

PADRE, IDEM LA SPOSA DOVRA' COMPIERE LE OPERE 
PREDESTINATE 

LA POTENZA DELLA RESURREZIONE NELLA SPOSA 
SPECIFICHE DELL'ADOZIONE 

BREVE E POTENTE MANIFESTAZIONE - RISVEGLIO FINALE 
ADOZIONE, OPERE POTENTI, RESURREZIONE, RAPIMENTO 

TERZA TIRATA 
 

SIMBOLI DELL'ADOZIONE E DELLA LOTTA PER IL 
POSIZIONAMENTO 

COMBATTERE CON LA SPADA PAROLA 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

RISVEGLIO DELLA SPOSA 
L'ADOZIONE AGIRA' SOLO NELLA META' PARTE DELLO 

SPOSO QUINDI SOLO NELLA SPOSA 
LA SPOSA DOVRA' AVERE LO STESSO SPIRITO E COMPIERE LE 

OPERE ALTRIMENTI NON ANDRA' A RAPIMENTO 
IL COMPITO DEL FIGLIO ADEMPIERE LE OPERE DEL PADRE,  

IDEM LA SPOSA DOVRA' COMPIERE LE OPERE PREDESTINATE  
LA POTENZA DELLA RESURREZIONE NELLA SPOSA 

SPECIFICHE DELL'ADOZIONE 
BREVE E POTENTE MANIFESTAZIONE - RISVEGLIO FINALE 
ADOZIONE, OPERE POTENTI, RESURREZIONE, RAPIMENTO 

TERZA TIRATA 
'Adozione agirà solo nella Sposa Parola, ossia nella Metà Parte di Dio 
Perfetta, in cui la Metà Parte del Patto-Sposa dovrà Coincidere come le 
Due Pelli del Patto. Ogni Lettera, l'Intero Programma,  deve coincidere 

senza Interpretazione Personale, deve essere Sposa Parola "Ascoltatelo" per 
L
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essere Adottata. Le Lettere-Parola torneranno esattamente come Erano, quindi 
le imitazioni verranno tagliate fuori.  

 Genesi 1:27 Iddio dunque Creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo Creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li Creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono Creati. 
 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'Essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la Donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il 
Calcagno. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa Cosa in 
noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 
 Giovanni 2:19 Gesù rispose, e disse loro: Disfate questo Tempio, e in Tre 
Giorni Io lo Ridirizzerò.  
 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio Abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
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 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 
 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con Cristo 
in Dio. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre Mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, ti 
fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: Io 
ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che Io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io Son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle Opere, 
acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono in Lui. 
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 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
Farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Il Profeta ha detto chiaramente che la Sposa avrà il Suo Pieno Risveglio 
Prima del Rapimento. Lui come Prototipo ha Mostrato in Parte la Terza 
Tirata e ha detto che ciò dovrà Riprendere solo nella Sposa, prima del 
Rapimento dopo l'Adozione di Questa. 
Gli Stessi Santi delle Sette Epoche avranno il loro Risveglio, Adozione del 
Corpo Fisico (Romani 8:23) e noi Viventi Manifesteremo la Potenza della 
Terza Tirata, la Trasfigurazione e il Mutamento. Vi saranno Opere 
Sovrannaturali sino alla Potenza della Resurrezione.  
Avremo un Tempo Prima del Rapimento in cui i Santi delle Sette Epoche e 
noi Viventi, saremo sulla Terra, similmente a come Gesù stiede con i Santi 
che fece Resuscitare quando Egli Resuscitò, Prima dell'Ascensione (Matteo 
27). 
Tutti i sistemi non avranno Risvegli, ma anzi li aspetta il Fuoco. 
Le stesse Disavvedute vedranno l'Olio nella Sposa, ma non potranno averlo e 
dovranno passare dalla Grande Tribolazione (Matteo 25). 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAROLA PARLATA - IL RISVEGLIO DELLA SPOSA 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
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Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 

 
Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 

182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un Risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per Scuotere la Sposa. 
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Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di Nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso.  

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-03-1963 

180 Scopriamo che lui viene ucciso pure con la Spada, la Spada della Parola. La 
Spada Affilata a Doppio Taglio della Parola di Dio, lo uccide, lo abbatte del 
tutto. Aspettate fino a che quei Sette Tuoni Emettono le Loro Voci, a quel 
Gruppo, che può veramente prendere la Parola di Dio e porgerLa lì, Essa 
Spartirà e Taglierà. E loro possono serrare i cieli. Possono chiudere questo, o 
fare quello, qualsiasi cosa vogliono. Gloria! Lui sarà ucciso tramite la Parola che 
procede dalla Sua bocca, che è più affilata di una Spada a Doppio Taglio. Essi 
potrebbero chiamare cento miliardi di tonnellate di mosche se lo volessero. 
Amen. Qualsiasi cosa dicono, accadrà, poiché è la Parola di Dio che viene dalla 
bocca di Dio. Sì. Amen. Dio, sempre, Essa è la Sua Parola, ma per farLa 
Operare Egli usa sempre l’uomo. 

 
Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
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…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio.  Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
24 Credo ...Non parlerò nel Tuo Nome; lo dico nella mia... nella Rivelazione 
della mia Fede, quant'è accaduto nel Canyon Sabino l'altro giorno.  Credo che Si 
sta approssimando l'Ora, in cui arti mancanti Saranno Restaurati, e la Gloriosa 
Potenza del Creatore. Io credo, che se Egli può fare apparire uno scoiattolo, che 
non ha... Qui c'è l'uomo o la donna, che hanno una parte mancante. E quello è 
un animale intero in se stesso. Egli è Dio. Io Lo amo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ADUNAMENTO DELLA SPOSA 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 
240. La Sposa sarà radunata in un unico luogo al Rapimento, e sarà all'Ovest? 

55 No, non deve essere là. Sì, la Sposa sarà riunita in un Unico Luogo. È vero, 
ma non fino alla Resurrezione. Vedete? "Perché noi viventi che rimaniamo fino 
alla Venuta del Signore..." … Seconda Tessalonicesi il 5°Capitolo, credo sia. "Noi 
viventi i quali saremo rimasti alla Venuta del Signore non precederemo (o 
ostacoleremo) quelli che si sono addormentati (universalmente); perché la Tromba 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 28 

 

di Dio suonerà, e i morti in Cristo risusciteranno, e saremo afferrati insieme con 
loro per incontrare il Signore nell'Aria". Quindi, la Sposa sarà tutta insieme 
quando andrà ad incontrare il Signore. Vedete? Sarà insieme, ma non significa 
necessariamente che noi dovranno tutti essere posti in un unico posto così; 
perché la Sposa dorme nella polvere della terra per tutto il mondo, dall'Artico ai 
tropici, e dall'est all'ovest, dal nord al sud. 
56 Gesù disse: "Quando il Figlio dell'Uomo Apparirà", ebbene disse, "sarà come 
la Luce che splende dall'Est fino all'Ovest". L'intera cosa, ci sarà una 
Resurrezione, un Rapimento, ed Essa se ne andrà. E prima ancora che Essa 
salga ad incontrare Lui... 
57 Osservate la saggezza del Signore. Ora, diciamo, per esempio, prendendo 
questo... Sto dicendo questo tramite pensieri di grazia e fede nella Parola, poiché 
dico "noi".  Mettendo me stesso insieme a tutti voi ed io con l'intero Corpo di 
Cristo, universalmente. Io sono, lo credo. Quando dico "noi"  allora, intendo, per 
Grazia io lo credo. Per Grazia lo credo nella Sua Grazia, che saremo fra quelle 
persone che saranno afferrate in alto. 
58 Ora, e la prima cosa che avviene quando siamo risorti... Quelli che sono 
viventi rimarranno proprio... La Resurrezione inizierà prima, la Resurrezione di 
coloro che dormono. Ci sarà un Tempo di Risveglio, e coloro che dormono ora 
nella polvere, non coloro che dormono nel peccato, perché loro continuano 
proprio a dormire. Non si svegliano per altri mille anni. Ma coloro che sono 
addormentati nella polvere saranno prima Svegliati, e loro, questi corpi 
corruttibili rivestiranno l'Incorruttibilità nella Grazia Rapitrice del Signore. E 
poi ci riuniremo tutti insieme. E quando inizieranno a riunirsi, allora noi viventi 
che restiamo saremo Trasformati. Questi corpi mortali non vedranno la morte, 
ma proprio all'improvviso, verrà su di noi come un soffio, e sarete Trasformati. 
Sarete ritornati come fu per Abrahamo, da un uomo vecchio ad un giovane, da 
una donna vecchia ad una giovane. Cosa sarà questo improvviso cambiamento? 
E dopo un po' voi viaggerete come un pensiero, e allora potrete vedere coloro 
che sono già Risorti. Oh, che ora! Allora saremo Riuniti con loro e poi saremo 
afferrati insieme per Incontrare il Signore nell'Ar ia. 
59 Non è necessario, se vostro zio è sepolto nel Kentucky meridionale, se dovrà 
essere portato su in Indiana, o sepolto in Indiana dev'essere portato nel 
Kentucky meridionale. Non importa dove si trovi... Quelli che sono morti nel 
mare risorgeranno dal mare. Coloro che furono distrutti in quell'arena e 
divorati dai leoni, coloro che furono gettati nelle fornaci ardenti e non rimasero 
neanche le ossa o la polvere, risorgeranno comunque! Che fossero a Roma, o 
l'arena a Roma, o che fossero nelle giungle tropicali del Sud, o nelle regioni 
ghiacciate del Nord, essi risorgeranno dai morti e saranno cambiati e rialzati; e i 
viventi saranno cambiati in un momento, un batter d'occhio e saremo afferrati 
insieme. 
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60 Guardate i missionari che morirono laggiù nei campi in Africa. Guardate 
coloro che sono morti lassù nelle regioni ghiacciate del Nord. Guardate quelli 
che morirono nell'arena, in tutto il mondo, in Congo, e tutto intorno al mondo. 
Sono morti dappertutto, Cina, Giappone, in tutto il mondo; e la Venuta del 
Signore sarà universale, lo sarà questo Rapimento. 
61 Osservate il cambiamento. "Due saranno in un letto; ne prenderò uno e 
lascerò l'altro", lo stesso momento, "Due saranno nel campo; ne prenderò uno e 
ne lascerò uno", uno nella parte buia della terra e uno nella parte illuminata 
della terra. Vedete? Sarà un Rapimento Universale. Sì, la Chiesa sarà tutta 
insieme, ma dopo, dopo che la Resurrezione e il Rapimento saranno avvenuti. 
62 Ora, se non la vedete in quel modo, ebbene, ora va tutto bene. Non sto 
parlando esattamente quando lo dico; lo stiamo registrando. Vedete? E 
potrebbero essere altri Ministri che non sono d'accordo con quello. Quello va 
bene. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
95 Ora, poi quello, da questo, e poi portando questo nelle Sette Epoche della 
Chiesa. Dio sta Edificando, nelle Sette Epoche della Chiesa, una Sposa per 
Cristo; attraverso quella di Filadelfia, Tiatiri, e Pergamo, e Smirne, ed Efeso. 
Un’Epoca della Chiesa, che Gesù disse: “Se lo Sposo venisse nella Prima Veglia o 
la Settima Veglia, tutte queste Vergini si sveglierebbero”. Lo furono. Furono 
svegliate, le Vergini di Efeso, Smirne, Pergamo, Tiatiri, Sardi, Filadelfia, e 
Laodicea. Lo avete notato? Fu la Settima Epoca, che quando Egli venne e 
Svegliò quelle Vergini Addormentate. Quello le porta tutte dritte indietro qui. 
Vedete? Perché, in questo, attraverso gli anni, le Epoche, Egli ha Edificato una 
Sposa, ha fatto Nascere una Sposa, una Sposa Generata sulla terra per Cristo. E 
allo stesso modo in cui Egli Genera questa Sposa, Egli ha Generato degli 
Individui.   

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA IN MATTEO 17 
I SETTE GRUPPI – I RESUSCITATI E I TRASFIGURATI, I RAPITI 

ITL60-1231-Apocalisse Capitolo 4, Parte 1, 31-12-1960, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

124 Ora ascoltate attentamente. Bene. “Perché l’Ora Iniziò... Da quell’Ora Egli 
Iniziò...” Voglio prendere un altro, potete continuare a leggerlo, arrivare qui al 
28°Versetto, perché potete leggere il resto di ciò quando andrete a casa.  
Io vi dico in Verità, che alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.  
125 Oh, pensateci! “ Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.” 
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Che affermazione! Come al critico piace prenderlo e proprio mostrare quanto e 
sciocco, vedete. Come gli piace prenderlo, ed e avvenuto e loro non ne sapevano 
nulla in merito. Vedete? Bene.  
126 Dopo la Confessione della Roccia di Pietro, poiché sappiamo che la sua 
confessione e... Egli avrebbe Costruito la Sua Chiesa su questa stessa roccia. Non 
Pietro, essendo una piccola pietra, come la chiesa cattolica cerca di dirlo. Ma la 
Confessione di Pietro della Rivelazione, quella e la Chiesa. Dio Lo Rivelerà; non 
una confessione di quest’uomo, perché più tardi si svio. Non una Sua confessione 
essendo il Figlio di Dio; perché loro sapevano che Egli era il Figlio di Dio, Pietro 
lo aveva appena detto. Ma ciò di cui si trattava, era, la Rivelazione che era stata 
Rivelata dal Cielo che Egli era il Figlio di Dio. Disse: “Carne e sangue non ti 
hanno mai Insegnato questo, ma il Padre Mio che e in Cielo ti ha Rivelato questo. 
E su questa Roccia, quella Confessione della Roccia, Io Edificherò la Mia Chiesa, 
e le porte dell’inferno non avranno affetto... non prevarranno su di Essa”.  
127 Speriamo di non finire il tempo troppo velocemente ora, in modo da poter 
entrare proprio in questo. E vogliamo vedere come quello scorre nell’essere 
umano. E una storia molto bella qui se solo potremo prenderla. Bene. Si, la 
Confessione della Roccia, quello che Pietro era... Lui avrebbe Edificato la Sua 
Chiesa sulla confessione di Pietro. Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui 
presenti non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol 
dell’Uomo Venir nel Suo Regno.”  
128 Ora, ricordate, Egli disse “Alcuni”.  Erano più di uno, non e cosi? Alcuni 
sarebbero molti, “più di uno”.  Ma ora guardate, tutti i Suoi Discepoli si 
trovavano la, ed Egli chiedeva ad ognuno di loro: “Cosa ne pensi di questo? E 
cosa ne pensi di quello?” Ma Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui presenti 
non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir 
nel Suo Regno.”  
Oh, my! Che affermazione! Pensate, quello fu dichiarato duemila anni fa.  
129 Ciò... avrebbe... La Parola di Dio è Infallibile? Ogni Parola che Egli dice si 
compirà?  
130 Ora, se vogliamo, andiamo al 17°Capitolo di Matteo a seguire. Quando Egli 
prese... Alcuni giorni dopo quello, Egli portò Pietro, Giacomo, e Giovanni, sul 
Monte, da parte, per essere Testimoni. Pietro, Giacomo, e Giovanni; e loro 
videro il Regno di Dio venire in Potenza, videro la Venuta del Regno di Dio in 
Anteprima. Amen! Oh, furono portati in Visione per Guardare il Regno di Dio 
facendo le Prove di quando Egli Verrà, l’Origine del Millennio. Videro le Prove.  
…132 E Gesu disse: “Alcuni di coloro che stanno qui” (Amen!) “non gusteranno 
la morte, finché non avranno Visto il Regno di Dio Venire in Potenza”, o meglio, 
“avranno Visto il Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno”. “Avranno Visto il 
Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno!” Alcuni giorni dopo quello, Egli prese 
Pietro, Giacomo, e Giovanni, e salì su un alto Monte, e la Egli fu Trasfigurato 
davanti a loro. II sole, che splendé, non sarebbe come gli Abiti che Egli 
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Indossava. Quante volte l’abbiamo preso con le Parabole, lo potremmo far 
scorrere lungo la Bibbia!  
133 Potete prendere un Testo di una Scrittura e legare insieme l’intera Bibbia 
con Esso. Sissignore. Nessuna falla da nessuna parte! E tutto ricoperto con la 
Potenza di Dio. Il diavolo non potrebbe infilarsi da nessuna parte se dovesse 
farlo. E così. Non può entrare in quelle persone Santificate che hanno presentato 
là fuori la loro Testimonianza e hanno Creduto al Regno di Dio, e hanno preso 
ogni Scrittura e L’hanno Ricoperta con la Potenza dello Spirito Santo, L’hanno 
lavata nel Sangue; il mondo non può entrarci, il diavolo non può entrarci. Sono 
morti, la loro vita e nascosta in Cristo tramite il Suggello di Dio, tramite lo 
Spirito Santo. Come può il diavolo infastidirli? Hmm! Eccoli la, ora in questa 
condizione.  
134 Su in questo luogo, allora, lui Vide la Venuta, o l’Anteprima. E qual era la 
Prima, vide... cosa che vide? La Prima cosa che vide nella Venuta fu Mosé, che 
Rappresentava i Santi Morti che saranno Risorti. Elia si trovava la.  
135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C’era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell’Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
136 E tutti loro cosa fanno...? Tutti si erano Riuniti con Lui. Oh, my! Che 
cos’era? La Sua Promessa a Pietro, Giacomo, e Giovanni, si era Adempiuta. E 
così. Perché Egli disse: “Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno”, e 
loro ne videro le Prove… 

 
Apocalisse Capitolo 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1960 

135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C'era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell'Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
218 Vedete quella stessa Potenza Vivificante di Dio Rappresentata in questi due 
Profeti, Elia ed Eliseo. Notate, la stessa parola; uno di loro è preso su, e l’altro fu 
preso su. Preso su e fu preso su. Capite? Egli fu preso su. Noi saremo presi su; 
presi su con loro, li incontriamo nell’aria. “Essere presi su per incontrarli 
nell’aria”.   
219 Notate, un Uccello deve avere Due Ali, per tenersi in Equilibrio. È esatto? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Elia era l’Ala della Traslazione, Elia. 
Eliseo era un’ala della Risurrezione. Capite? Insieme tutt’e Due, Rappresentano 
i Santi che sono Viventi e i Santi che se ne sono Andati.  
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 Come espresso, Tre Seminatori = Nella Chiusa delle Epoche ciascuno dei Tre 
Seminatori: capo denominazioni, capo pentecostali e il Seminatore della 
Parola; hanno avuto una Parola accompagnata da una Porzione di Fede, ma 
solo nel Messaggero dell'Epoca di Malachia 4, Apocalisse 10:7, ossia il 
Profeta Branham, è stata Seminata la Fede Intera per la Nuova Nascita e il 
Rapimento e quindi non una parte come negli altri due seminatori.  
Dopo il Gambo-Giustificazione-Lutero, dopo l’Infiorescenza-Santificazione-
Wesley, dopo il Guscio-Pentecostali-Azusa Street, siamo giunti all’Era del 
Seme. Ciascuno Produce secondo la Specie del Seme. E Tre Semi si 
contraddistinguono a livello Mondiale. Ma di Essi solo Uno è il Seme della 
Sposa, ossia quello attraverso il Messaggero dell’Epoca (Malachia 4; 
Apocalisse 10). Un Mezzo Seme o comunque un Ibrido  non può Produrre il 
Seme Originale della Parola-Spirito. Occorre il Germe-Parola-Spirito-Chiave 
Originale, che era stato affidato agli Apostoli e nella Chiusa è nel Messaggio 
dell’Ora,  nel Messaggero (Malachia 4; Apocalisse 10), e in continuità negli 
Originali Ministri di Efesini 4,  Continuatori del Ministero del Messaggio 
dell’Ora.  
Ciascun Seminatore e Ministeri collegati a questi, ha prodotto secondo il 
Seme Predicato. Quindi non si è ottenuto nei due Seminatori la Perfetta 
Nuova Nascita e la Fede Rapitrice. Essa è Vincolata solo al Messaggero 
dell’Epoca, al Terzo Seminatore, che ha Trasmesso l’Intera Parola per la 
Nuova Nascita Completa della Sposa e la Fede Rapitrice. Rimanere oggi in 
una denominazione e non accettare il Messaggio perseguitandolo, taglia fuori 
dalla Nuova Nascita e dalla Fede Rapitrice. 
Per capire quanto sia complesso, la stessa Disavveduta ad esempio, può anche 
trovarsi nel Messaggio dell’Ora e sotto Ministeri Originali,  ma non raggiunge 
la Sua Completa Nuova Nascita, perché non è Seme Predestinato a Sposa e 
quindi non raggiunge la Completa Forma Parola, la Completa Ubbidienza, la 
Completa Giustificazione, Santificazione che porta giù lo Spirito Santo nel 
Picco dell’Adozione (Matteo 17). 
Matteo 25, pone in essere il contesto che solo chi ha l’Olio-Spirito Santo nel 
Picco dell’Adozione andrà al Rapimento. 
Le tre diramazioni hanno dato corso ha Tre Corpi Mondiali  con varie 
diramazioni; ma solo il Gruppo-Sposa di Malachia 4, rimasta nel Messaggio 
Integrale (quindi Dio solo né conosce i Singoli-Fedeli), andrà al Rapimento, 
avente l'Intera Parola-Spirito. 
Nel tempo del Profeta questi seminatori citati, ricevettero una Parte di 
Unzione ad esempio della Guarigione, attraverso l'Influenza del Ministero del 
Profeta Branham, come loro stessi dichiararono, ma non rimasero fermi nel 
Ministero della Parola, necessario per il Rapimento. 
Abrahamo nella montagna, era considerato un uomo povero confronto ai 
ricchi di Sodoma. Ma difatti lui era ed è, Coerede di Cristo e quindi Padrone 
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della Terra. Come dice il Profeta, lo stesso Lot  era Proprietà Spirituale di 
Abrahamo che salvò. Così la Sposa avrà con sé anche la disavveduta tratta 
successivamente dopo la Purificazione e liberata dagli ibridi pastori. 
Sappiamo che la Progenie Promessa per la Restaurazione al Tempo di 
Abramo si riferiva a Cristo che doveva venire attraverso Israele, e per quanto 
Isacco entrava nella Benedizione di Lui, non era lui la Promessa Diretta, ma 
era Cristo. A tal punto che anche se un Piccolo Gruppo della Progenie 
d’Isacco, venne trovato Fedele ed accettò il Cristo, in contrapposizione, l’altra 
parte della Progenie d’Isacco per quanto Religiosa, mise in Croce Gesù. Ciò è 
un Simbolo che trova nuovamente adempimento ai nostri Giorni. Ossia se da 
un lato la Sposa esce dalla Chiesa dove è stata allevata; l’altra parte della 
Chiesa non riconosce la Sposa e la Crocifigge dai pulpiti, sino a perseguitarla 
e rigettarla. Il Concilio e comunque l’unione delle chiese, hanno lo scopo 
comune di entrare nel marchio e perseguitare la Sposa in Pretribolazione e 
quando questa viene Rapita perseguiteranno nella Grande Tribolazione le 
Vergini Disavvedute. 
 Come espresso, sappiamo che anche il Ruolo dei Ministeri e di Partorire 

Anime per Cristo. Precisando che l'Unico Padre e Dio, ma si Riversa nei 
Figli usandoli per la Raccolta dei Figli. 
La Paternità e il Germe-Parola, vanno inquadrati, dal punto di vista che 
un Vero Ministero Ordinato ha il Germe di Vita. Essendo Cristo in Forma 
di Parola Perfetta nel Messaggio e nei Ministri, in Forma di Parola e di 
Spirito Santo. Difatti se prendete uomini come Pietro, furono coloro che 
detenevano le Chiavi del Regno. La Parola Originale-Cristo in Forma di 
Parola, venne Espressa-Parlata tramite loro e con Essa scendeva lo Spirito 
Santo, come nell’esempio della casa di Cornelio (Atti 10; 11). Come dire 
quella Parola scendeva quale Germe di Vita sulle Anime Elette e 
produceva e produce la Vita della Nuova Nascita, confermata dalla 
Potenza dello Spirito Santo.  
Nelle Sette Epoche, Essa và al Messaggero dell’Epoca e attraverso lui ai 
Ministri di Efesini 4.  Questi avendo la Parola Originale, ossia il Messaggio 
dell’Ora,  hanno Cristo in forma di Parola, Cristo in Forma di Germe e le 
Chiavi per la discesa dello Spirito, ossia del Regno che viene dentro noi. 
Quando essi lo Predicano e curano le Anime Elette, le Introducono, 
Maturano alla Nuova Nascita, proprio attraverso la Parola Parlata 
attraverso i Ministeri  che Predicano nella Conformità del Messaggio 
dell’Ora e attraverso loro Fluisce il Messaggio dell’Ora Predicato, lo 
Spirito Santo e le Virtù. 
Hai potuto vagare in varie comunità, vari educatori; ma quando giungi 
alla Nascita, ciò ha raggiunto il Risultato della Manifestazione dello 
Spirito Santo. Paolo aveva il Germe e dovette Predicare nuovamente ai 
Galati cercando di riportarli alla Nuova Nascita. Solo quando c’è il 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 34 

 

Risultato possiamo realmente dire che non si tratta di una “falsa o parziale 
nascita”. 

 Matteo 23:9 E non chiamate alcuno sulla terra vostro padre, perché 
uno solo è vostro Padre, Colui che è nei Cieli. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, 
figliol di Giona, poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato 
questo, ma il Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa 
Pietra Io Edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la 
potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò 
che avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai 
sciolto in terra sarà sciolto nei Cieli. 
 1Corinzi 3:6 Io ho Piantato, Apollo ha adacquato, ma Iddio ha fatto 
Crescere. 
 Filemone 10 ti prego, dico, per lo mio figliuolo Onesimo, il quale io ho 
Generato nei miei legami. 
 1Corinzi 4:15 Perché anche se aveste diecimila educatori in Cristo, 
non avreste però molti padri, poiché io vi ho Generato in Cristo Gesù, 
mediante l'Evangelo. 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè 
Cristo sia formato in voi! 
 Giovanni 16:21 La donna, quando partorisce, sente dolori, perciocchè 
il suo termine è venuto; ma, dopo che ha partorito il fanciullino, ella 
non si ricorda più dell'angoscia, per l'allegrezza che sia nata una 
creatura umana al mondo. 

 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso 
che Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e 
Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché 
ricevessero lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; 
ma solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito 
Santo. 
 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo 
Spirito Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con 
Pietro, stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso 
sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare 
Iddio. 
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Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che 
non sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come 
ancora noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del 
Signore Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti 
giorni. 
 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo 
cadde sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli 
diceva: Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati 
con lo Spirito Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da 
potere impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e 
Glorificarono Iddio,  dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento 
ai Gentili, per ottener Vita? 

 Atti 19:3 E Paolo disse loro: In che dunque siete stati Battezzati? Ed 
essi dissero: Nel Battesimo di Giovanni. 
Atti 19:4 Allora Paolo disse: «Giovanni Battezzò con il Battesimo di 
Ravvedimento dicendo al popolo che dovevano credere in Colui che 
veniva dopo di lui, cioè in Cristo Gesù».  
Atti 19:5 Udito questo, furono Battezzati nel Nome del Signore Gesù.  
Atti 19:6 E, quando Paolo impose loro le mani, lo Spirito Santo scese 
su di loro e Parlavano in altre Lingue e Profetizzavano. 

 

 Come espresso, in ogni Epoca sin dal Principio ci sono stati due Gemelli 
contrapposti: Abele e Caino, Isacco e Ismaele, Giacobbe ed Esaù, Gesù e 
Giuda Iscariota. Tutto nelle Sette Epoche continuò in Forma di Gruppi.   
Ad esempio dopo la Sposa Pentecostale, Paolo avvisò che sarebbero 
sottentrati dei contrapposti lupi e ibridi e avvenne.  
Quindi abbiamo sempre anche nelle Sette Epoche avuti i due Gemelli. 
Ogni qualvolta c’è stato un Risveglio, esso produsse sempre dei Gemelli. Uno 
era Originale similmente al Corpo di Gesù Cristo; l’altro ibrido,  molto vicino 
come Giuda Iscariota. Uno di essi, naturale, (uno di essi della terra); l’altro, 
Soprannaturale. E uno considerava il naturale, l’intellettuale; l’altro 
camminava per lo Spirito. È sempre stato in quel modo.  
Quando una Chiesa Aggiunge o Toglie una Parola (Apocalisse 22), potesse 
essere una Chiesa anche che si dice nel Messaggio, ha spento il Risveglio e 
Uscito dal Piano del Rapimento.  
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Una Chiesa, pur se si dice nel Messaggio e si Organizza con Statuto o si 
Denominaziona Aggiungendo o Togliendo una Parte della Parola (Apocalisse 
22), ha già prodotto il Marchio, anche senza entrare nel Concilio.  
Chi si vergogna del Messaggero, Dio si vergognerà di lui. 
 1) Quando nacque la Chiesa Luterana, Martin Lutero portò un Risveglio 

Spirituale e Posizionò la Parte del Gambo-Giustificazione. Non passò 
molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 2) Quando nacque la Chiesa Wesleriana, John Wesley portò un Risveglio 
Spirituale e Posizionò la Parte dell’Inflorescenza-Santificazione. Non 
passò molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 3) Quando nacque la Chiesa Pentecostale, Azusa Street portò un Risveglio 
Spirituale e Posizionò la Parte del Guscio-Restaurazione dei Doni. Non 
passò molto che una Parte Proseguì per lo Spirito, continuando verso la 
Dispensazione Successiva. Altri andarono nel Riposo, in attesa della 
Resurrezione. E un Gruppo invece apostatò organizzandosi e 
denominandosi. Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e 
organizzarono, il Risveglio in loro cessò. Ebbero forse in certi casi aumenti 
numerici, ma ebbero morte spirituale, si allontanarono dalla Parola-
Spirito!  

 4) Oggi siamo giunti al Messaggio dell’Ora, attraverso Malachia4, 
Apocalisse 10; siamo nell’Era del Seme-Restaurazione della Parola e della 
Potenza nei Figli Adottati. Questo Messaggio per gli Eletti non è 
denominazionabile, organizzabile. Ma non passò molto che una Parte 
Proseguì per lo Spirito, continuiamo verso il Palio dell’Adozione e l’Attesa 
del Rapimento. Altri andarono nel Riposo in attesa della Resurrezione. E 
un Gruppo invece apostatò organizzandosi e denominandosi, pur se 
credono al Profeta e al Messaggio, hanno aggiunto Enfasi e Credi errati. 
Nel momento in cui il gruppo ibrido si denominarono e organizzarono, il 
Risveglio in loro cessò. 
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 Il Messaggio ci ha avvisato che solo l’Intero Seme, Produce l’Intera 
Potenza di Spirito Santo. Se si esce dalla Corretta Enfasi del Messaggio, si 
stoppa la Potenza dello Spirito Santo. Ecco il motivo di molti “nominali 
credenti” inattivi.  
Oggi siamo non nell'Era della Pianta, ma del Seme e lo Spirito Santo si 
Irradia in una Maniera, non secondo le Dispensazioni dell'Albero,  ma 
secondo il Seme Originale. Il Medesimo Seme-Parola-Spirito venne messo 
in Maria  e porto alla Luce Gesù. Vale a dire che quando ritorniamo alla 
Restaurazione dell'Intero Messaggio di Malachia 4, Disceso dal Cielo, Dio 
Irradia in noi la Potenza dello Spirito Santo nella Perfezione Suggellante 
del Seme dello Spirito Santo-Parola e non di un derivato. 
Possiamo anche affermare che un Mezzo Seme non può avere Vita, mentre 
mezzo albero, può farsi strada con i Rami. Invece nel Seme Occorre 
l'Intera Meccanica, l'Intero Dna Spirituale,  l'Intera Parola di 
Restaurazione, per Portare Cristo nella Scena. 

 I Risvegli sono terminati, non ce ne saranno più. Le “Organizzazioni e le 
Denominazioni” e ivi inclusi i “pseudo nel Messaggio”, possono avere solo 
aumenti numerici ed ecumenismo, ossia unione tra loro. Ma la Potenza di 
Dio verrà solo alla Sposa-Parola che ha l’Intero Seme e attende il Risveglio 
attraverso i Sette Tuoni. La Sposa avrà il Suo Finale Risveglio attraverso i 
Sette Tuoni che si Faranno Carne in Lei, mentre tutti i Sistemi non 
avranno Risvegli ma dopo il loro ecumenismo e il contrastarci, saranno 
arsi. 
Ci possono essere singoli in tutto il mondo che gridano e Dio li Esaudisce, 
in qualsiasi contesto. Il Donatore è Fuori alla Porta, ma contatta solo con i 
Singoli che lo invocano con tutto il cuore. La Sposa sino all’Ultimo Eletto è 
chiamato Fuori. 
I Doni, i Ministeri e i Segni non sono cessati, ma si sono annichiliti in 
attesa della Pienezza della Terza Tirata che attendiamo. 
Ma oggi l’Intera Pianta, sino il Guscio-Pentecostale, è Seccata! Quindi non 
può produrre nulla, nessun Risveglio, eccetto la raccolta tra essi 
ecumenici, come la pula raccolta per essere Arsa, la bruciatura-morte nel 
Deserto-Giordano. Tutta la Vita è trasferita nel Seme. Il Seme-Sposa si è 
sganciato, messo fuori dal Guscio è Sola e Percossa dalla Chiesa. Ma 
messa Fuori ha perso i Veli attraverso Malachia 4; Apocalisse 10 e vede la 
Perfetta Parola ed è Maturata dal Sole-Cristo-Spirito, sino al Picco del 
Risveglio Finale dei Sette Tuoni. Mentre i Risvegli si sono spenti; il Seme 
attende il Vero Potente Risveglio dei Sette Tuoni che porterà sino la 
Potenza della Resurrezione dei Morti in Cristo. Difatti i Risvegli che si 
sono susseguiti erano solo un Simbolo del Vero e Potente che verrà e 
Porterà il Risveglio nel Seme e da Esso si Irradierà chiamando i Morti in 
Cristo, quindi l’Intera Pianta delle Sette Epoche a Resurrezione, 
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attraverso l’Adozione, la Terza Tirata e infine il Rapimento. Solo la Sposa 
ha il Seme Risvegliabile e detiene il Germe della Vita, Parola-Spirito 
(Matteo 25). 

 Il Problema di Oggi, come del tempo passato è che la gente, vede il 
Passato, spera nel Futuro, ma non vede il Presente. Vuole vivere nei 
Bagliori delle Dispensazioni-Risvegli Passati. Molti vogliono riportare la 
Chiesa o ad un Futuro Immaginario Dispensativo, o portarla ad una 
Dispensazione Passata, tipo Luterana, Wesleriana, Pernetcostale; mentre 
viviamo nell’Epoca del Seme Originale (Malachia 4; Apocalisse 10). 

 Come espresso, il Profeta Branham, confermato in tutto il Ministero, sin dal 
1933, potremmo dire similmente a Gesù Cristo, sin dalla nascita, con la 
Colonna di Fuoco, che mostrò in Lui nella Prova di Forza la Potenza e nei 
Sistemi la Morte. 

 Come espresso, ciò si ripeterà nella Sposa, che ha accettato il Messaggio 
dell'Ora che porta la Dinamica sulla Sposa, nella Chiusa dell'Epoca, per 
Posizionarla Definitivamente nella Terra Promessa, oltre il  Giordano. Come 
dice il Messaggio: "Allora la bocca dei critici verrà chiusa".  
Le Denominazioni andranno verso la Finale Distruzione nella Fine della 
Grande Tribolazione (Apocalisse 19). 

 Come espresso, in approfondimento vogliamo trattare dei Temi che ci aiutano 
ad approfondire:  "La Creazione e Formazione; la Nuova Nascita e l'Adozione 
Oggi nel Messaggio, la Resurrezione e altri Temi Intrinseci" 

 Come espresso, quindi se da un lato le Dispensazioni si dovevano poggiare 
sugli Atti Conoscitivi per la Nuova Nascita, trasmessa in modo Crescente 
da Riformatore a Riformatore, il  Corpo della Sposa Crescente nella Nuova 
Nascita e Virtù delle 7 Epoche; idem sugli Atti del Metodismo di Atti 
Spirituali.  Tutto ciò era pur se Genuino, l'Ombra del Reale.  
Ossia nell'Era del Seme-Capo, che Controlla il Corpo  in cui viviamo 
abbiamo Tutto Compatto nel Seme, ossia la Parola Originale di Malachia 
4 Discesa che ha la Parola Parlata come Potenziale Operante sino al Picco 
Creativo. Sino anche al Potenziale della Parola Parlata in grado di 
Operare un Immediata Conversione Totale degli Eletti come i Figli della 
Sorella Hattie Wright, o di Guarire Parlando la Parola sino a Creare Arti 
Mancanti, o di chiamare alla Creazione, come il Profeta fece con gli 
Scoiattoli. 
 Testimonianza della conversine di Figli della Sorella Hattie Wright = 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959- 
(Trafiletti 53-61). (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-
1963; La scoperta di Dio, 14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La 
Parola Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 
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23-11-1959- (Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-
1964- (Trafiletto 102; 176); Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 
19-01-1964-(Trafiletti 100-102; 200-204); (Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; Audiolettera a Lee Vayle, 
Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Come espresso, è utile sottolineare che nella Pienezza della Virtù, 
specialmente nell'Era dell'Adozione in cui viviamo, come insegnato dal 
Messaggio in Varie Parti come ad Esempio nel Messaggio: "Quì è uno 
più che Salomone del 5-6-1963" e come dimostrato dalla Bibbia, 
l'Imposizione delle Mani era una Tradizione di Fede esercitata più nel 
popolo Ebreo, ma tra i Gentili era e deve essere più Manifesta la Fede 
nella Parola Parlata, come ad esempio nel caso della Sirofenice (Marco 
7); del Centurione (Matteo 8); della Famiglia di Cornelio (Atti 10). 
Naturalmente ciò non significa che non si possano imporre le Mani sui 
Gentili, indica solo che per la Parola Parlata, in modo Crescente sarà 
nella Pienezza della Terza Tirata, dove i Segni Saranno Perfetti 
(Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964).  

Il che in una Fede Perfetta, anche oggi possiamo ricevere il Miracolo 
credendo alla Parola, senza necessità di Imposizione di Mani. 
Se prendessimo altri Messaggi come "Per che cosa è stato dato lo Spirito 
Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-1959", il Profeta pone enfasi 
sull'Imposizione delle Mani. In poche parole occorre comprendere che è 
secondo la Fede e le Circostanze dei Soggetti, come lo Spirito Santo Operi. 
Fermo restando che quando si Giungerà alla Pienezza di Adozione allora 
la Parola Parlata porterà i Segni alla Perfezione. 

 Le Dispensazioni, per quanto furono una Parte della Parola in Forma di 
Stelo, Infiorescenza, Guscio, non furono il Seme-Frutto Stesso, ma Parte di 
Esso Espresso, nel Massimale Possibile nella Stagione. 

 L'Albero non lo puoi Mangiare e per quanto sia Maestoso e dia Ombra, 
solo il Frutto è l'Espressione di Esso Finale e ne Indica la Perfetta Qualità 
e Stagione. 

 Per non parlare che per quanto siano un Evoluzione del Seme; lo Stelo, 
l'Infiorescenza e il Guscio non hanno Vita Propria Riproduttrice; 
poggiano la loro Vita sulle Radici-Seme.  
Per Portare Fuori il Seme-Frutto, devono appoggiarsi tra loro per 
giungere alla Vita Finale del Seme.  
Mentre il Seme-Frutto-Capo, detiene l'Intera Pianta e la può Riprodurre 
Interamente. Per essere chiaro lo Stelo da solo non può mettere il Seme, 
Idem l'Infiorescenza, isolata dall'Albero non può portare il Frutto. E il 
Guscio stesso se non attinge dalla Terra le Sostanze attraverso lo Stelo, 
non potrebbe mai maturare il Seme. 
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 Dunque il Seme-Frutto, è la Parte più Perfetta della Pianta, in grado di 
Riprodurre la Pianta ed ha Più Scopi: 
 Esso è il Frutto Finale, nel Massimo Esponenziale Rivelativo. 
 Esso contiene la Vita e il Dna Riproduttivo che riporta l'Intera Pianta 

alla Vita dopo che muore e viene seminato. 
 Esso funge da Cervello per la Pianta, in quanto se da un lato mette 

fuori lo Stelo e quindi ne conseguirà la Pianta; ma d'altro canto mette 
fuori anche le Radici per Alimentare la Pianta e per Inviare le Sostanze. 
Quindi il Seme è simile al Cervello che funge da Controllo. 
Dunque il Seme Originale è la Pietra di Fondamento e della Vetta. 

 La mia Mano, non ha Intelligenza Propria, pur essendo Parte del mio 
corpo, ma dipende dall'Intelligenza del mio Cervello. Ecco che il Capo 
dovrà prendere il Controllo dell'Intero Corpo.  

 Come espresso, la Sposa dei Viventi agiranno come la Testa attraverso di 
Cristo in loro, Richiamando a Resurrezione la Sposa delle 7 Epoche. È 
come la Testa che deve funzionare, per condurre il Piede. La Testa deve 
funzionare, per condurre la Mano. La Testa deve funzionare, per 
condurre il Cuore. La Testa deve funzionare, per condurre la Bocca. 
Capite, la Testa deve Funzionare.  
E ora siamo al Tempo in cui il Segno è stato applicato sull’Architrave-
Testa della Porta, vedete, è sugli stipiti. “E poi quando Io vedrò il Sangue, 
essendo un Segno, passerò oltre”. 

 Come espresso, “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il 
Requisito di Dio dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare 
il Segno. Quello era ed è il Tema di ogni Apostolo.  

 Come espresso, siamo nell'Era della Piena Predicazione dello Spirito 
Santo, quindi della "Grande Rivelazione", in Esso si Cela la Potenza della 
Terza Tirata, dell'Adozione, della Resurrezione, della Trasfigurazione e 
del Mutamento e Rapimento. 
Il Battesimo dello Spirito Santo era il Tema Principale degli Apostoli e alla 
Chiusa è il Segno che è la Pietra della Vetta del Messaggio. Senza di Esso 
non si và al Rapimento. 

 Come espresso, malgrado l'Era dei Pentecostali di Azusa Street fu l'Era 
della Restaurazione dei Doni, non si giunse alla Perfezione. Essi si 
concentrarono fortemente sul "Parlare in Lingue".  Ma il Ministero di 
Malchia 4 è sia la Restaurazione della Parola che quella della Potenza, 
sino al Picco della Parola Parlata e quindi della Perfezione dei Segni, 
attraverso anche la Potenza della Terza Tirata, dell'Adozione, della 
Resurrezione, della Trasfigurazione e del Mutamento e Rapimento. 
Oggi viviamo nell'Era della Piena Potenza e degli Angeli che dall'Adozione 
entrano nella Scena. 
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Questa è l’Ora dell’Aquila, non siamo più nella Riforma. In cui abbiamo la 
Percezione Profetica, la Corretta Visione, quindi lo Spirito Vivificante, 
all’Obbedienza della Parola di Dio. 
Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. La Sposa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e più Potente. 
È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pseudo pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio, 
parzialmente credono solo alle Emozioni e all'imitare il "Parlare in Lingue".   

 Oggi siamo non nell'Era della Pianta, ma del Seme e lo Spirito Santo si 
Irradia in una Maniera, non secondo le Dispensazioni dell'Albero,  ma 
secondo il Seme Originale. Il Medesimo Seme-Parola-Spirito venne messo 
in Maria  e porto alla Luce Gesù. Vale a dire che quando ritorniamo alla 
Restaurazione dell'Intero Messaggio di Malachia 4, Disceso dal Cielo, Dio 
Irradia in noi la Potenza dello Spirito Santo nella Perfezione Suggellante 
del Seme dello Spirito Santo-Parola e non di un derivato. 
Possiamo anche affermare che un Mezzo Seme non può avere Vita, mentre 
mezzo albero, può farsi strada con i Rami. Invece nel Seme Occorre 
l'Intera Meccanica, l'Intero Dna Spirituale,  l'Intera Parola di 
Restaurazione, per Portare Cristo nella Scena. 

 Consideriamo che le Virtù Manifestate sono il Frutto del Seme-Cristo 
Piantato. Esse erano in Lui e sono state Manifestate nelle Epoche.  
Fu il  Seme Originale-Cristo-Fondamento, Pietra Angolare a Irradiarle 
nelle Sette Epoche ed è il Medesimo Seme-Pietra di Coronamento che 
Torna nella Scena per Riportarle alla Resurrezione. Il  Primo e l'Ultimo,  il 
Principio e la Fine. 
Nel Ritorno della Pietra del Coronamento, quindi del Seme Finale-Frutto, 
che sappiamo è la Carità e la Corretta Evidenza della Parola; ci troviamo 
di fronte alle 7 Virtù nella Compattezza del Seme che li Detiene in Forma 
di Seme nello Stadio Perfetto, come il nostro Cervello ha tutte le Azioni 
Corporee in Sé e li Esprime nella Parte Visiva degli Arti e Organi, che 
dipendono dal Cervello che li Controlla. In quanto quest'Ultima è la 
Forma Perfetta che li Detiene, se abbiamo Carità abbiamo tutte le Virtù, 
in quanto la Carità è Dio nella Sua Essenza. 
Infatti non c'è Perfetta Pazienza, Temperanza, Amore Fraterno, etc..., 
senza che sia Sotto il Controllo della Carità.  

 La Pietra della Vetta, quindi la Carità-Cristo,  nella sua Essenza essendo 
Dio, mise la Chiesa Primitiva sotto il Potente Sentimento altruista di 
mettere i Beni in Comune e non dipendere dalle Sollecitudini. 

 Il Capo che scende sul Corpo della Donna Chiesa Epoche è il Seme-Carità, 
ossia l'Uomo che Controlla il Corpo-Donna delle Sette Epoche. Il Capo 
Controlla le Virtù.  
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Per fare Maturare il Corpo della Sposa è venuta dal Seme Piantato a 
Pentecoste, e per Portare in Esso l'Intero Spirito Suggellante e Controllore 
viene come Pietra di Capo.  

 Consideriamo che la Pianta delle Dispensazioni delle Epoche è Morta, 
siamo nell'Ultima Fase ossia quella del Seme-Frutto-Pietra delle Vetta. 
Ora mentre la Pianta doveva attendere la Stagione per Esercitare il Pieno 
Potenziale, il Seme-Frutto Matura nella Sua Stagione Velocemente. 
Rammemoriamo la Verga che Fiorì in una Notte; o la Paga degli Operai 
dell'Ultima Ora;  o gli Israeliti che non conobbero tutto l'Esodo Completo, 
ma che come Nuova Progenie conobbero solo una parte di Deserto, la 
Circoncisione e la Santificazione al Giordano, e l'Inserimento Posizionato 
nella Canaan, Simbolo dell'Adozione; o il Gruppo di Cornelio beneficiato 
immediatamente del Dono di Dio; etc… 
In poche Parole siamo nel Tempo Glorioso a ridosso dell'Adozione e del 
Rapimento, l'Era del Frutto Finale; dove la Potenza della Parola Parlata 
di Malachia 4, può Maturare il Seme-Frutto Velocemente, anche se con 
Sofferenza. Velocemente come i Figli della Sorella Hattie Wright. Perché il 
Seme-Parola è il Massimale per la Restaurazione e perché i Membri Eletti  
per questa Epoca hanno una Statura Elevata Predisposta, come Parte del 
Capo che acquisiscono Maggiormente e vengono Risvegliati dall'Amnesia. 

 Osservando la Vita di Gesù Cristo, troviamo il Modello di Redenzione per 
la Sposa nelle Sette Epoche. Notiamo 2 Punti Centrali che Simboleggiano 
la Crescita, la Nuova Nascita, l’Adozione, la Resurrezione e il Rapimento.  
Abbiamo 2 Simboli di Nuova Nascita Concordi e Uniti, la Prima al 
Giordano (Matteo 3) e la Seconda Magnificata dove l’Uomo alla Statura 
Perfetta Adottato (Matteo 17), Morto nel Battesimo di Morte alla Croce è 
Resuscitato e Asceso-Rapito (Matteo 27; 28; Atti 1). 
 1) Il Primo Punto, ci porta alla Sua Nascita e Crescita, Simboleggiando 

la Chiesa sino alle Epoche buie del Medioevo. Prosegue sino al Simbolo 
dell’Opera di Redenzione, della Nuova Nascita, da quando Lui scese nel 
Giordano e ricevette la Colonna di Fuoco (Matteo 3). Il ché ci riporta 
nelle Epoche all’Esperienza di Giustificazione-Lutero-Gambo, 
Santificazione-Wesley-Infiorescenza, Restaurazione dei Doni-Azusa 
Street-Guscio, in cui il Corpo della Sposa ricevette la Nuova Nascita, 
nascere nella Famiglia di Dio.  
Ora per quanto Meraviglioso e Completa quest’Opera non Completa la 
Restaurazione del Corpo Fisico, che pose i Semi in attesa della nostra 
Epoca in cui l’Adozione del Corpo Fisico coincide con la Resurrezione e 
quindi la Glorificazione del Corpo Glorificato. Per quanto Perfetti, 
sono Incompleti in attesa che siano Risvegliati dalla Polvere anche i 
Corpi Fisici. La Redenzione li ha Conservati, come in Simbolo i Santi 
del Vecchio Patto dovettero aspettare Cristo per Resuscitare. 
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 2) Nel Secondo Punto, abbiamo il Picco in cui i Nati di Nuovo, quindi 
immessi nella Famiglia di Dio, tendono dalla Nuova Nascita 
all’Adozione e quindi alla Restaurazione del Corpo anche Fisico. 
Quindi Cristo Testato Giunse all’Adozione (Matteo 17),  e da Essa 
proseguì alla Croce-Morte, ci Redense, liberò i Santi del Vecchio Patto, 
facendoli Resuscitare, Resuscitò e Ascese. Quindi la Redenzione non 
portò solo la Conservazione del Seme, ma portò alla Resurrezione-
Redenzione anche il Corpo Fisico Glorificandolo. Cristo aggiunse al 
Primo Punto citato, questo Secondo Punto che stiamo Esaminando. 
Come Parti Concorde e Necessarie. 
Questo Secondo Punto, lo stiamo Manifestando attraverso il 
Proseguimento Epocale dell’Era del Seme Adottato e alla Fine 
Resuscitato. 
Per tale Finalità, nella nostra Epoca si è proseguito attraverso il Profeta 
dell’Epoca (Malachia 4; Apocalisse 10) all’Adozione di Matteo 17 e alla 
Potenza di Resurrezione e Fede Rapitrice.  
Qui troviamo il Secondo Passaggio della Nuova Nascita Magnificata 
con il Potenziale dell’Adozione e della Resurrezione. Attraverso il 
Messaggio dell’Ora, senza la necessità di Ritornare alle Riforme, 
otteniamo la Perfetta Nuova Nascita, Adozione e Resurrezione-
Rapimento.  
Difatti si nota che il Secondo Punto ci mostra la Pienezza della Potenza 
che stiamo attendendo e quindi il Simbolo della Piena Nuova Nascita-
Adozione, che ci mostra Cristo Battezzato nella Morte e Risorto nella 
Potenza dello Spirito Santo, quindi Asceso-Rapito (Matteo 27; 28; Atti 
1).  
Dopo il Rigetto e Crocifissione della Sposa dal 1963 ad Opera del 
Sistema, ci Prepariamo all’Adozione, al Picco della Potenza della 
Resurrezione e all’Ascensione, nella Terza Tirata. 

 Possiamo osservare che ogni Epoca e Gruppo rappresentava una Parte 
della Pianta nella Sua Capacità Epocale.  
Quindi Giustificazione-Lutero-Gambo, Santificazione-Wesley-
Infiorescenza, Restaurazione dei Doni-Azusa Street-Guscio.  
Dal Profeta ai nostri Giorni è chiaro che il Sole Illumina il Seme, mentre la 
Pianta è Morta che Matura da circa oltre 50 anni mostrando la Perfetta 
Parola in modo Crescente, il Grano. Se da un lato vi sono dei Pseudo del 
Messaggio, in contrapposizione vi sono dei Veri Membri della Sposa che in 
una Conoscenza Crescente del Messaggio, sono sempre più Sposa-Parola. 
Perseguitati, sino al Potenziale della Pretribolazione.  
Il Grano è sempre più Maturo per Manifestare la Piena Potenza della 
Terza Tirata in Pretribolazione.  
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Vedere Grano Significa Vedere Gesù Cristo, quindi la Parola Parlata e la 
Sua Dinamica. 
Al tempo di Lutero il Sole-Pioggia diede vita al Gambo-Giustificazione. Al 
Tempo di Wesley il Sole-Pioggia diede vita all’Inflorescenza-
Santificazione. Al Tempo di Azusa Street il Sole-Pioggia diede vita Guscio-
Restaurazione dei Doni. Come notate era una Somma-Evoluzione, 
qualcosa sempre più di Alto-Perfetto. Ma quando si giunge nel nostro 
Tempo, si giunge alla Perfezione, ossia il Seme Originale che è la Nuova 
Nascita-Adozione Magnificata. In cui la Prima Pioggia-Insegnamento 
(Malachia 4; Apocalisse 10) ci ha portato la Perfetta Nuova Nascita e la 
Fede Rapitrice per inserirci prossimamente nell’Ultima Pioggia, ossia la 
Fede Rapitrice, la Mietitura. 
Abbiamo avuto la Prima Pioggia dell’Insegnamento come il Battista, oggi 
in Malachia 4, il Profeta dell’Epoca che Preparò il Popolo. Abbiamo avuto 
Cristo dunque Seminato. La Pioggia-Sole dell’Insegnamento, seguirà 
l’Ultima Pioggia della Mietitura, la Parola-Spirito  Finale per la Dinamica 
del Rapimento. Ossia il Messaggio dell’Ora che si Farà Pienamente Carne 
nella Sposa. 

 Prima e Ultima Pioggia nella Stessa Stagione, ossia nella Settima Epoca. 
Come in natura la Prima Pioggia-Sole per la Crescita e l’Ultima Pioggia-
Sole alla Chiusa della Stagione per la Mietitura-Rapimento  che stiamo 
attendendo. 

 I Profeti erano Parte della Parola e avevano Rappresentato-Simboleggiato 
Cristo, ma quando venne Cristo è la Pienezza della Parola-Spirito e non 
una Parte. Nell’Evoluzione delle Epoche quando viene Oggi la Sposa è la 
Parte più Alta e Perfetta, ossia il Seme-Parola-Spirito Originale.  

 Il Sole dunque ha Illuminato le Varie Parti della Pianta per farla Crescere. 
Oggi siamo al Seme; la Pianta è Morta.  
Occorre non essere Parte del Seme, ma dobbiamo essere Seme Completo e 
Maturo per avere la Potenza dell’Adozione-Resurrezione. Il Sole sta 
Maturando il Seme che in questi oltre 50 anni circa di Era del Seme sta 
Evolvendosi, sempre più ad un Seme Perfetto, simile allo Sposo. Un’Era 
dove il Messaggio è Distribuito come mai prima. Un’Era dove molti Santi 
hanno acquisito tanta Rivelazione attraverso i Nastri del Profeta.  
Ora dobbiamo intendere che il Seme-Messaggio è Cristo in Forma di 
Parola che scende nella Sposa facendosi Carne e Identificandoci a Lettere-
Parola-Seme. Con il Pieno Seme, Restaurazione di Parola, seguirà la 
Restaurazione della Potenza.  
L’Era del Seme è stata Illuminata, Identificata, attraverso la Pienezza nel 
Prototipo Profeta dell’Epoca. Egli nel Simbolo di Cristo è stato il 
Prototipo. In questi oltre 50 anni circa, i Semi si stanno Sviluppando e 
Perfezionando, similmente ai 120, dopo la dipartita di Cristo. E se da un 
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lato alcuni sono stati Raccolti col Profeta dell’Epoca per Rappresentare la 
Resurrezione; noi viventi stiamo Maturando per realizzare la Pienezza 
della Terza Tirata in tempo di Pretribolazione.  
Dal Latte del Seme Grano, esposti al Sole-Cristo, stiamo solidificando 
come Cibo Solido e man mano che ci allontaniamo e siamo messi Fuori dai 
Gusci, vediamo i Misteri e Riceviamo Potenza, sino alla Mietitura-
Separazione in tempo di Pretribolazione dove i Semi liberi e Maturi 
Manifesteranno Pienamente la Terza Tirata. 
Solidifichiamo, Mettiamo Colore, acquisiamo Sapore, Consistenza, etc… 

 Essendo noi Parte della Parola, Discerniamo la Parola Espressa, in modo 
Crescente mentre Maturiamo. E Maturiamo come dal Battista a Cristo. 
Dalla Predicazione al Discernimento, alle Potenti Operazioni, 
all’Adozione, Resurrezione e Rapimento. 
Nel Potenziale, in minima Parte già Discerniamo e Parliamo ai Cuori della 
Anime, ma nella Pienezza dell’Adozione saremo Pienamente Bibbie 
Parlanti che Discernono, simili a Cristo e al Profeta, naturalmente nelle 
Proporzioni del Corpo Occupato-Membra Posizionato. 
Siamo delle Lettere Viventi, in cui la Spada-Parola aggisce dopo che si fa 
Carne in noi, tramite noi. 
Siamo Parte del Grido, la Voce e la Tromba, quindi Cristo, si fa Carne 
nella Sposa dei Viventi e dei Risorti. La Parola oltre ad essere in Terra la 
Manifestazione di Figli-Parola, è Giudizio e Cernita dei Popoli. La Parola e 
lo Spirito sono Operanti da Sempre. 

 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più 
Acuta che qualunque Spada a due Tagli; e giunge fino alla divisione 
dell'anima e dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è Giudice 
dei pensieri e delle intenzioni del cuore. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il 
Logos era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me 
farà anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di 
queste, perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, 
quella farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
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amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di carne 
del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  
 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con 
Parole persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di 
Spirito e di Potenza. 

Essere Sposa-Parola, indica essere senza Aggiunte o Tolte nella nostra Vita 
(Apocalisse 22:14-21), quindi Pienamente Parola Maturata. La Parola che 
Ascoltiamo e che si fa Carne in noi ci Matura,  fino alla Pienezza di Parola-
Spirito Incarnata  e Maturata attraverso il Sole-Acqua, Spirito-Parola. 
La Spada è nelle Mani degli Adottati si fa Carne ed Essi la Prenderanno, e 
guerreggeranno. Ancor maggiormente nell'Ultimo Potente Risveglio della 
Sposa che deve Scuotere le Nazioni. In cui la Parola verrà Sostenuta e 
tapperà la bocca dei critici. Essa danneggerà satana sin dalla terra 
mettendo a Spada-Parola tutte le false interpretazioni come fece Elia nel 
Carmelo contro i Falsi (1Re 18). E come il Profeta Branham con la Spada 
del Re ha fatto, mettendo in ridicolo le denominazioni e la meretrice e 
Manifestando la Parola Parlata.  
La Sposa col Medesimo Messaggio del Profeta Colpirà satana e Colpirà i 
suoi seguaci. Dopo, Salirà nel Rapimento e satana verrà gettato in basso 
(Apocalisse 12:7-8). In Apocalisse 19, il Signore Gesù Cristo finirà di 
colpire, insieme ai suoi Eserciti, satana e i suoi eserciti in Armagheddon. 

 La Parola-Lettera di ciascun Membro deve Essere Confermata, quando ci 
sarà la Stretta, la Croce mostrerà i Tre Tipi di Credenti. La Croce è il 
Simbolo della Separazione della Mietitura per noi dal 1963 al picco della 
Pretribolazione. Per la Disavveduta dovranno essere Purificati attraverso 
la Grande Tribolazione. E gli Empi dal Sesto Suggello cominceranno ad 
essere tormentati ed Arsi in attesa dell’annientamento nello Stagno di 
Fuoco alla fine del Millennio. Tutto Simbolo Perfetto della Mietitura. 

 Considerate che per capire la Sposa nella nostra Era del Seme; dobbiamo 
osservare il Seme Originale-Sposo Cristo. Lui venne perseguitato sin dalla 
nascita e raggiunse il massimo Picco persecutivo e di separazione alla 
Croce dove venne messo alla Porta di Gerusalemme. Ciò avviene alla 
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Sposa dal 1963 dall’Apertura dei Suggelli, siamo messi alla Porta e sulla 
Croce.  
Precisamente, secondo le Caratteristiche dell’Era del Seme, ogni Nato-
Sposa, segue un’Evoluzione in cui sin dalla nascita, viene perseguitato dal 
Sistema, in modo Crescente. Sino al Picco di essere messo fuori la Porta 
dei Sistemi, come descritto nell’Epoca di Laodicea, dove è Cristo e il 
Messaggio dell’Ora. 
Sappiamo che man mano che il Grano esce dal Guscio, il Velo si Spezza, il 
Grano si Matura sotto il Sole, sino ad interrompere la sua alimentazione 
da Guscio. Vedendo la Parola si separa dal Guscio sino ad essere Espulso.  
Messo alla Porta e Crocifisso.  
 Due Effetti Da un lato Cristo ti invita ad  “Uscire dal Sistema Religioso-

Politico e Maturare al Sole-Cristo”, d’altro lato il “Sistema stesso ti 
Rigetta”. Come avvenne allo Sposo. 

 Il massimo Picco-Mietitura, prima del Rapimento, separazione tra il 
Grano e la Pianta, e la Zizania, avverrà in Pretribolazione. Nella 
Pienezza del Rigetto e della Croce. Come difatti in natura solo alla 
Mietitura c’è la Piena Identificazione del Seme contrapposto alle 
Erbacce Bruciate. 

 Il Sole e l’Operatività dei Ministeri,  rimosso totalmente il Guscio, separati 
dalla Pianta Sveleranno Pienamente il Vero Grano. Da un lato l’Intero 
Corpo-Grano Raggruppato dall’altro i ribelli bruciati.  

 Notiamo 5 Punti in cui il Sole-Spirito gli rese Testimonianza; Illumino e 
Identificò che Lui è il Seme Originale. Si nota che più Grande è la Statura 
più si allontana dal Guscio e comunque dall’Intera Pianta del Sistema: 
 1) Alla Nascita la Stella gli Rese Testimonianza e la Pianta-Mondo, 

sistema Religioso-Politico, lo respinse e perseguito. Anche alla nascita 
del Profeta la Luce rese Testimonianza nella capanna. Ogni Membro di 
Sposa anche se magari non lo sa, ma ci sarà stato un Movimento 
Celestiale che ha annunziato la Sua Venuta. 

 2) Calcolando che anche ai 12 anni Lui si Identificò quale Operatore 
degli “Affari del Padre”, prendendo distanze dalle incredulità. Ma nel 
Picco di questo Secondo Punto, possiamo notare come nel Giordano la 
Colonna di Fuoco Scese in Lui Battezzandolo (Matteo 3). 

 3) Nel Monte della Trasfigurazione e ciò deve avvenire anche a noi, 
venne Illuminato-Trasfigurato in presenza di Testimoni (Matteo 17). 

 4) Al Calvario,  per noi il Seme Pienamente Illuminato diventa l’Atto di 
Redenzione e quindi di Salvezza sino al Picco della Luce della 
Resurrezione Espressa al Mattino, per Tutti noi e quindi la Via 
dell’Ascensione. Parti che la Sposa Vive. D’altro lato vi furono le 
tenebre, per il Mondo che non si ravvide e malgrado la Croce 
Gocciolante, il Sepolcro Vacante, il Tempio che continuava i riti mossi 
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dai Religiosi, il Mondo continuò sotto il giudizio. Ma solo gli Eletti lo 
poterono vedere sino al Picco dell’Ascensione-Rapimento. 

 5) Questo Seme Raccogliere tutti i Semi, come fece alla Resurrezione, 
alla Chiusa dell’Epoca Raccoglierà anche tutti noi nell’Aria.  Il Sole che 
Assorbirà la Luna. Per ora la Luna-Sposa lo Riflette, ma nel Grande 
Millennio il Sole-Cristo e la Luna-Sposa saranno Uno. 

 Il Nostro Picco è vincere la Morte, e la Sposa-Seme, sotto la Totale Guida 
dello Sposo-Seme, deve richiamare i Semi-Parte della Pianta, alla 
Resurrezione. Essi dimorano nel Riposo, ma attendono l’Adozione del 
Corpo Fisico. 

 Come il Mondo illuminato dal Sole. Una Parte ha la Luce ed una Parte le 
Tenebre. Cosi è con Cristo e la Progenie contrapposto ai ribelli.  
Gli Angoli sono illuminati dal Sole, la Piantagione è illuminata dal Sole. 

 La Pianta è Morta, sino il Guscio Pentecostale è Morto. Non possono 
esserci Risvegli, eccetto per la Sposa. Cristo, la Sposa e il Messaggio alla 
Porta, presso la Croce e quando “un’Anima Sincera”  Grida Dio la può 
Guarire dovunque, ma il Principale Ministero di Cristo è la Chiamata 
Fuori degli Eletti. E la Sola che avrà il Risveglio è la Sposa, il Risveglio dei 
Sette Tuoni, sino al Potenziale della Resurrezione e del Rapimento. 
Consideriamo che nell’Era dei Semi, il Pentecostalismo Denominazionale e 
le Denominazioni varie, hanno ricevuto il loro Seme dai due Seminatori. 
La Sposa ha ricevuto il Seme attraverso il Profeta e solo Essa ha la 
Completa Nuova Nascita e il Messaggio per la Rivelazione per il 
Rapimento.  
In tale contesto notiamo che i due Angeli scesero per Lot, che è Simbolo 
della Disavveduta. Mentre la Sposa ha Ricevuto Dio, nel Simbolo di 
Abramo e Dio. Solo il Profeta dell’Epoca ha avuto il Germe-Messaggio che 
oggi è Continuato attraverso il Messaggio e i Messaggeri di Efesini 4. 

 Come espresso, come Epoca-Crepuscolo siamo alla "Chiusa, vicino l'Alba, 
oltre il Far della Sera" quindi nel Simbolo della Terza Tirata, della 
Resurrezione di Cristo, e dell'Ascensione, ecco perché se da un lato la Sposa 
dei Viventi viene Adottata, anche i Morti in Cristo Completano l'Adozione 
nella Resurrezione ed Entrambi i due Gruppi andranno al Rapimento. 
Se pur Egli è stato con noi in tutte le Epoche, lo è stato in modo Crescente e 
dal buio del Medioevo, è Cresciuto sino alla Pienezza di Malachia 4. Con noi 
ma come il Corpo di un Bambino nella Sposa in modo Crescente. La Storia 
delle Epoche Testimonia questa Realtà. 
Quindi se abbiamo avuto una Discesa Spirituale di Apocalisse 10 e 
1Tessalonicesi 4 (Grido, Voce e Tromba), abbiamo prima in noi una 
Resurrezione Spirituale, il Collegamento nel Cielo, Seduti nei Cieli. Il che è 
Cristo che Ritorna Risorto nei nostri Corpi e Manifesta la Resurrezione e 
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Vince la Morte e le Malattie della Morte, il Segno di Giona, l'Ultimo Potente 
Breve Risveglio, il Pieno Ministero dello Spirito Santo.  
Un Potente Risveglio, pensate che i Risvegli che abbiamo avuto sono solo 
Simboli del Vero Risveglio della Sposa che deve Venire. Sino poi al Picco 
anche della Trasfigurazione Adottativa, del successivo Mutamento Corporale 
alla Resurrezione e al Rapimento Fisico. 
Difatti noi abbiamo cognizione che un Risveglio porta discesa di Spirito Santo 
e Opere Sovrannaturali; ma nel Picco del Vero Risveglio dei Sette Tuoni in 
noi, avremo la Pienezza dello Spirito e la Potenza della Resurrezione-
Risveglio, ossia i nostri Corpi Restaurati e quelli della Sposa delle Sette 
Epoche Risorti e con Essi andremo alle Nozze; quindi il Risveglio Eterno e 
non per un Tempo. 

 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà dal 
Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo insieme 
con loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; e così 
saremo Sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi dunque gli uni gli altri con queste Parole. 
 Colossesi 2:12 essendo stati sepolti con Lui nel Battesimo, in Lui siete 
anche stati insieme Risuscitati, mediante la Fede nella Potenza di Dio che 
lo ha Risuscitato dai morti. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella Fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 1Corinzi 15:26 Il nemico, che sarà distrutto l'ultimo, è la morte. 
 Filippesi 3:10 per conoscere Esso Cristo, e la Virtù della Sua 
Risurrezione, … 

 Come espresso, ci deve essere una Perfetta Morte di tutta la Pianta e gli 
Eletti Sposa delle Sette Epoche sono tornati alla Radice in attesa della 
Resurrezione come al Tempo di Cristo, il Seme Caduto in Terra, Riporta 
la Sposa a Resurrezione, ascendendo prima dalla Terra, ossia la Polvere 
dei Fratelli portata a Mutamento e poi al Rapimento. 

 Giovanni 12:32 Ed Io, quando sarò levato in su dalla terra, trarrò 
tutti a Me. 

 Come espresso, quindi siamo giunti all'Era del Seme, della Pietra della 
Vetta, la Vita della Pianta deve essere Riversata nell'Intero Seme, non 
nata dal Guscio, ma come nel Simbolo di Maria e Gesù, solo Simbolo 
Maria di Portatrice.   
Il Movimento dell'Epoca Pentecostale caduto nell'Organizzazione di 
Laodicea rigetta il Seme di Malachia 4. Il quale come sappiamo è stato 
Messo a Morte dai Sistemi, e noi ivi incluso subbiamo ciò. Dopo un Tempo 
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in cui la Terza Tirata non agisce nella Pienezza, Riprenderà ad agire nella 
Sposa nella Pienezza e vi sarà la Resurrezione e il Rapimento. 
Gesù alla Crocifissione non poté Operare come la Sposa non può Operare 
Pienamente nel Tempo della Sua Identificazione alla Croce, come gli stessi 
Apostoli non poterono Operare Pienamente prima di ricevere la Pienezza 
a Pentecoste, dovettero essere anche loro Identificati alla Croce.  
E' il Cambio Finale Dispensativo di Identificazione Prima alla Croce e poi 
alla Resurrezione, il Profeta e il Suo Messaggio è stato messo a morte e noi 
con lui. Non che Dio non Opera ma stiamo vivendo un Tempo dove le 
Opere sono limitate, ma Dio ci stà Formando attraverso la Croce, per poi 
sfociare nella Potenza Finale di Resurrezione. E' IL PIENO SIMBOLO DI 
CRISTO PRIMA DELLA RESURREZIONE. CI DEVE ESSERE UNA  
TOTALE MORTE PRIMA DELLA VITA DI RESURREZIONE, 
SIMBOLO DELLA NUOVA NASCITA E QUINDI DEL GRANELLO D I 
SEME MORTO E MATURATO SOTTO IL SOLE, PRIMA DI 
ESERCITARE TUTTA LA VITA DELLA PIANTA CHE RITORNA I N 
ESSO NELLA POTENZA DI RESURREZIONE COME PIETRA 
DELLA VETTA NELLA PIENEZZA DELLA PAROLA E DELLO 
SPIRITO DELLA TERZA TIRATA. 
NELLA PIETRA DELLA VETTA-SEME-FRUTTO FINALE CI DEVE  
ESSERE LA PIENEZZA DI DIO, CHE DEVE RIPORTARE ALLA 
VITA L'INTERA PIANTA. 
In ogni Epoca la Sposa e i Messaggeri sono stati messi a Morte, ma 
nell'Ultima Epoca è il Simbolo Completo di Gesù Cristo in Croce. 
NELLE EPOCHE UCCISERO UNA PARTE DELLA PAROLA MA 
NELL'ULTIMA EPOCA LA PIENEZZA DELLA VERITA' DI 
APOCALISSE 10 E MALACHIA 4, questo porterà il Grave Giudizio e la 
Punizione. 
Quindi avrà luogo la Pienezza delle Opere Identificati al Cristo 
Resuscitato e che chiamò a Resurrezione gli Eletti del Vecchio Patto e 
colpì gli Empi (rammemoriamo come il Tempio e Gerusalemme vennero 
distrutti). 
Dopo che la Pianta Intera è Morta e che noi stessi siamo Morti attraverso 
la Croce pur se Viventi; quando il Sistema come fece con Cristo ci 
Rigetterà, ivi inclusi i più vicini a noi. Gli stessi Fratelli di Giuseppe. Gli 
stessi Apostoli di Gesù Fuggirono. Le stesse Disavvedute confuse… Allora 
Dio nella Terza Tirata Manifesterà la Resurrezione in noi della Dinamica, 
quindi anche nei Morti in Cristo a Resurrezione attraverso la Sposa e 
insieme andremo al Rapimento, mentre il mondo andrà nella Grande 
Tribolazione. 
Non possiamo avere la Potenza della Resurrezione, se prima non Moriamo 
Spiritualmente: 
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 Romani 6:8 Ora, se siam Morti con Cristo, noi crediamo che altresì 
Vivremo con Lui. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo 
vecchio, nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua 
madre, e nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 

La Potenza della Resurrezione viene in noi solo dopo la Morte. Notiamo 
che Cristo esercitò i Doni Sovrannaturali da Matteo 3 in poi, ma quanto 
alla Potenza di Resurrezione, Essa venne nella Potenza dopo che Lui 
Morì.  
Possono arrivare ai Segni anche Unti mancanti di Parola, come descritto 
in Matteo 7, ma Solo la Sposa giunge alla Pienezza della Potenza di 
Resurrezione, in quanto Pienamente Morta al Mondo. 
Ogni parte Adamica deve morire, dobbiamo essere Cristallizzati alla 
Croce. Ogni parte morta, come un morto che non può reagire perché è 
morto. Come nel Simbolo portato dal Profeta, dobbiamo essere svuotati 
dal Sangue-Parola Adamica e prendere il Sangue di Cristo Parlante, ossia 
la Parola-Spirito-Virtù, che immessi nella Nuova Creatura, riportano 
Cristo nella Scena, Lui Pienamente in noi: 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

Il Sangue Parlante cose migliori di quello di Abele, ossia la Parola 
Parlante che si è Fatta Carne e Sangue e ritorna nella Sposa Redente 
legata a Cristo nel Vincolo Matrimoniale, quindi col Parente Redentore  
nei Singoli e nelle Sette Strisce della Sposa delle Sette Epoche. 
Quindi anche in un altro Simbolo, possiamo dire, che la Sposa e i Singoli 
della Sposa, Muoiono come Pianta Adamica e si Trasformano in Seme, 
ossia il Germe che è Celato in noi, Vivente dall’Eternità. Un Ritorno al 
Principio. 
La Sposa è un Corpo che dopo avere raggiunto la Meccanica-Parola-
Forma, sta attendendo la Dinamica-Resurrezione. 
Sappiamo che difatti il Messaggio-Spirito, ha lo Scopo di portarci prima 
alla Croce e poi al Rapimento (Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 19-7-1964, Trafiletti 127; 158). Molti Messaggi mostrano 
che vi saranno anime che mancheranno il Messaggio e in contrapposizione 
la Sposa invece Lo Vedrà e seguirà lo Sposo fuori alla Porta di Laodicea e 
quindi alla Crocifissione; Opera Intensificata dal 1963, ossia 
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dall’Apertura dei Suggelli e il Rigetto del Mondo (Il Peccato d’Incredulità 
Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958; Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 25-9-1960; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, 
Indiana, Usa,  24-11-1963; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964; L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 7-7-1963). 

 Come espresso, ecco dunque i Passaggi del Triplice Proposito, eravamo 
Semi-Spirito, siamo stati Seminati in Terra attraverso Lui e attraverso Lui 
abbiamo compiuto il Triplice Proposito per Ritornare Seme-Parola-
Spirito. Gambo, Inflorescenza, Guscio ed eccoci Ritornati Semi. Tutta la 
Pienezza della Vita della Pianta Torna al Seme. 
Detto ciò occorre comprendere che attraverso il Messaggio abbiamo inteso che 
nel Settimo Suggello, idem nei Suggelli, idem nell'Intero Libro della 
Redenzione; quindi Idem nell'Intero Piano Biblico, giace il Mistero oggi 
Rivelato del Triplice Proposito di Dio, ossia quello che Lui si è Rivelato in 
un Corpo-Parola fatta Carne, che in Lui vi è Una Sposa e che ha Stabilito 
il Suo Regno in Eterno con i Suoi Figli e quindi la Sposa, che si 
Perfezionerà con la Presa del Regno che è un Processo che Riporterà 
Cristo e la Sposa in terra.  
Nelle Sette Epoche abbiamo avuto per Ogni Epoca le Disavvedute e le 
Avvedute entrate nel loro Riposo. Oggi viviamo nel'Era del Capo e quindi 
nell'Era del Perfetto Triplice Proposito della Nuova Nascita e quindi la 
Restaurazione del Figlio Maschio nella Sposa.  

 Come espresso, la Sposa è la Metà Parte dello Sposo, ossia Carne della Sua 
Carne, Ossa delle Sue Ossa e Parte del Suo Spirito. 

 Come espresso, Dio Confermò il Suo Patto col Popolo da Isacco a Cristo, e al 
Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise sulla Sua 
Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa.  

 Come espresso, E la Chiesa dovrà avere lo Stesso Spirito, fare le Stesse Cose 
che fece Gesù, altrimenti non andrà mai nel Rapimento.  

 Come espresso, Ecco esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì 
sempre il Compito del Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, 
non solo facendo questo e quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma 
riguarda gli  Affari di Suo Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio 
sempre quello che Piace al Padre.” 

 Come espresso, Nel Messaggio il  Profeta ci mostra come l'Adozione è un Atto 
che deve prendere Forma per la Sposa e nello Specifico: 
 Siamo nell'Epoca dell'Adozione e la Generazione Elevata Spiritualmente. 
 Sarà un Breve Periodo di Potente Dimostrazione dell'Adozione, di mesi o 

comunque pochi anni. 
 Sarà Prima del Rapimento. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 53 

 

 Agirà in Essa la Terza Tirata, sino alla Potenza della Creazione e quindi 
della Resurrezione, come trattato ampliamente nell'Esame sull'Adozione. 

 Come espresso, cari nella Grazia, sapendo che esistono i Falsi Unti. E' 
importante precisare che la Sposa deve avere un Bagaglio Completo, quanto 
alla Potenza Dinamica Vista come Operazioni di Doni e Ministeri, ma 
soprattutto di Frutti, Virtù che Sfociano nel Carattere di una Sposa che è 
Simile allo Sposo. 

 Come espresso, quali Figli-Cellule di Dio, Redenti riprendiamo la nostra 
Posizione in Dio.  
Gesù Cristo nella Manifestazione del Ministero si Dichiarava Dio. La Sposa 
nella Piena Manifestazione Adottiva sarà Uno con Dio e quindi Dio Parlerà 
attraverso la Sposa, come fece nel Profeta e come ancor di più fece nel 
Figliolo Gesù Cristo. 
Da qui prende atto la confusione di taluni, in quanto non si distingue che 
Gesù aveva due Nature-Essenze, quella Umana e quella di Dio Divina, ossia il 
Padre in Forma Corporea.  
Dopo la Resurrezione il Corpo Mortale è stato Assorbito Totalmente dalla 
Parte Divina e quel Corpo è Dio Immortale ed Eterno. Dio in Forma Umana 
Glorificata.  
Anche noi quali Sue Cellule, in terra abbiamo una Natura Umana, ma quali 
Attributi Spirituali,  siamo Divini,  ossia Parte di Dio, Parte di Gesù Cristo, le 
Sue Cellule-Sposa. Dalla Nuova Nascita cominciamo a Manifestare il 
Sovrannaturale, sino al Picco dell'Adozione. Alla Resurrezione o per i 
Viventi, al Mutamento; la Teofania Assorbirà il Corpo Umano, portando allo 
Stadio Eterno, quindi saremo Parte di Dio Espressa in Forma Umana 
Glorificata. 
I Profeti del Vecchio Patto venivano valutati sulla Parola Espressa, sul Segno 
Adempiuto e sullo Scopo; ossia se portavano il Popolo a Dio, o in 
contrapposizione agli idoli. E' dunque, ancor oggi, Dottrina della Parola che 
siamo Figli-Deì che nella Piena Manifestazione dobbiamo avere la Corretta 
Evidenza della Parola e le Opere di Dio Manifeste. A motivo di ciò, verremo 
condannati per bestemmia e il mondo peccherà contro lo Spirito Santo, 
attribuendo le Opere di Dio al diavolo; ciò che avvenne a Gesù, si ripete nella 
Sposa-Figli, e la Sposa dovrà avere il Medesimo Carattere dello Sposo; sarà 
una Sposa Inimitabile per le Opere della Terza Tirata: 

 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, 
ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: 
Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
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Giovanni 10:36 dite voi che Io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io Son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono 
in Lui. 
 Salmo 82:1 IDDIO è presente nella Radunanza di Dio; Egli Giudica nel 
mezzo degl'iddii. 
 Salmo 82:6 Io ho detto: Voi siete dii; E tutti siete Figliuoli dell'Altissimo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Giovanni 10:30 Io ed il Padre siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa Cosa 
in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 17:22 Ed Io ho data loro la Gloria che tu hai data a Me, 
acciocché siano una Stessa Cosa, siccome noi siamo una Stessa Cosa. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Matteo 12:23 E tutte le turbe stupivano, e dicevano: Non è costui il 
Cristo, il Figliuol di Davide? 
Matteo 12:24 Ma i Farisei, udendo ciò, dicevano: Costui non caccia i 
demoni, se non per Beelzebub, principe dei demoni. 
 Matteo 12:31 Perciò, Io vi dico: Ogni peccato e bestemmia sarà rimessa 
agli uomini; ma la bestemmia contro allo Spirito non sarà loro rimessa. 
Matteo 12:32 Ed a chiunque avrà detta alcuna parola contro al Figliuol 
dell'Uomo, sarà perdonato; ma a niuno che l'abbia detta contro allo 
Spirito Santo, sarà perdonato, né in questo secolo, né nel futuro. 
 Luca 23:31 Perciocché, se fanno queste cose al Legno Verde, che sarà egli 
fatto al Secco? 

Spesso per il mondo la Sposa sarà come un Gruppo di cattiva fama, come 
additavano lo Sposo. E non la troverete sposata ai sistemi ma separata e 
criticata dai sistemi. 
Gesù venne condannato a morte per bestemmia, perché Si dichiarò Uno col 
Padre. Questo è ciò che di Misterioso non riescono a vedere ancora oggi, 
credendo a dottrine come la trinità. E anche ne segue l'altro Paradosso che la 
Sposa verrà perseguitata, perché Cristo Parlerà per mezzo di Essa e quindi la 
tacceranno di bestemmia come fecero con Gesù. 
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 Giovanni 10:30 Io ed il Padre siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 14:20 perciocché Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel Giorno 
voi Conoscerete che Io Son nel Padre Mio, e che voi siete in Me, ed Io in 
voi. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Giovanni 17:22 Ed Io ho data loro la Gloria che tu hai data a Me, 
acciocché siano una Stessa Cosa, siccome noi siamo una Stessa Cosa. 

 Come espresso, Gesù non venne Riconosciuto quale Parola Fatta Carne, e 
questo si ripete, ossia non viene Riconosciuto Fatto Carne nella Sposa, difatti 
viene Rigettato il Messaggero dell'Epoca, il Messaggio e la Sposa.  
In alcuni casi anche chi ha accettato il Messaggero e il Messaggio dell'Epoca, 
non riconoscono i Ministeri Attivi, quindi mancandoLo ancora una volta. 
Solo gli Eletti a Sposa Riconoscono dove si Trova la Colonna di Fuoco al 
Presente, altri forse riusciranno a Vedere il Passato o sperare nel Futuro, ma 
non Vedere il Presente Attivo di Dio nella Sposa che è la Metà Parte di Cristo 
Manifestata in Carne. 

 1Giovanni 4:1 Diletti, non crediate ad ogni spirito, ma provate gli spiriti, 
se son da Dio; poiché molti falsi profeti sono usciti fuori nel mondo. 
1Giovanni 4:2 Per questo si Conosce lo Spirito di Dio: ogni Spirito, che 
Confessa Gesù Cristo Venuto in Carne, è da Dio. 
1Giovanni 4:3 Ed ogni spirito, che non Confessa Gesù Cristo Venuto in 
Carne, non è da Dio; e quello è lo spirito d'anticristo, il quale voi avete 
udito dover venire; ed ora egli è già nel mondo. 
1Giovanni 4:4 Voi Siete da Dio, Figlioletti, e li avete vinti; perciocché 
maggiore è Colui ch'è in voi, che quello che è nel mondo. 
 2Giovanni 7 Poichè sono entrati nel mondo molti seduttori, i quali non 
confessano Gesù Cristo esser venuto in Carne; un tale è il seduttore e 
l'anticristo. 
 1Timoteo 3:16 E senza veruna Contraddizione, Grande è il Mistero della 
Pietà: Iddio è stato Manifestato in Carne, è stato Giustificato in Ispirito,  è 
Apparito agli Angeli, è stato Predicato ai Gentili, è stato Creduto nel 
Mondo, è stato Elevato in Gloria. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
 Luca 17:37 E i discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed Egli 
disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le Aquile. 

 Come espresso, affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono imitare 
ed esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito Santo, che è 
Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come Potenza Creatrice e 
come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del Capo solo negli Adottati.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 56 

 

Intanto, perché la Potenza Creatrice è solo Esclusiva di Dio. Come sappiamo 
il diavolo ha tentato di imitare i Doni, ma non potrà imitare o comunque 
compiere la Creazione Espressa dalla Parola Parlata negli Adottati.  Mosè ad 
esempio, non poté essere imitato da Ianne e Iambre, nel Creare i mosconi 
(Esodo 8). 
Oltre, anche perché il diavolo non potrà mai unire il suo spirito con Dio e 
quindi raggiungere l'Essenza di Dio che è Amore, ossia la Pietra di Capo; 
dove solo gli Adottati arrivano in quanto sono Parte di Dio dall'Eternità e 
quindi Affini alla Medesima Natura-Carità.  
Diviene chiaro che "Doni e Funzioni",  sono per gli Scopi Divini, ma la 
"Carità", oltre a ciò, è la Fonte Eterna che riprenderà la Piena Posizione 
come detto da 1Corinzi 13, ove la Posiziona Eterna e che "non Cesserà". 
Un Ibrido non potrebbe mai riprodurre l'Originale,  potrebbe solo emulare 
parzialmente e crollare al primo caso di collera umana o altro. Notate la 
differenza tra una Pecora e un lupo, è la natura che li differisce, entrambi con 
i denti, ma solo uno morderà. O anche la differenza tra il corvo e l'Aquila  
hanno entrambi le Ali  ma volano a diverse altezze e si cibano in modo 
diverso. Solo i Figli  riproducono il Padre.  
Ricordiamo che l'Evidenza Primaria del Credente è Parlare la Parola nella 
Corretta Evidenza e quindi anche Viverla nella Forma Originale e quindi nel 
Puro Amore, come il nostro Padre è nella Sua Essenza Amore Incorruttibile, 
quindi nella Pienezza delle Virtù e dei Frutti della Parola-Spirito. 

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che Iddio 
ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, Dimora in Dio, 
e Iddio Dimora in lui.  
 1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, Speranza, e 
Carità; ma la Maggiore di esse è la Carità. 
 Salmo 51:10 O DIO crea in me un cuore puro e rinnova dentro di me uno 
Spirito Saldo. 

 Come espresso, la Potenza senza Carattere è usata malamente. Dio Forma la 
Sua Sposa col Carattere, quindi le Virtù  che la Qualificano per Giudicare in 
quanto sappiamo che come il Padre ha Condiviso il Trono col Figlio, è stato 
anche Condiviso con la Sposa: 

 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di Seder Meco nel Trono Mio; 
siccome Io ancora ho vinto, e Mi Don Posto a Sedere col Padre Mio nel 
Suo Trono. 
Apocalisse 3:22 Chi ha orecchio ascolti ciò che lo Spirito dice alle Chiese. 
 1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se il 
mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi?  
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto più 
possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 
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SIMBOLI DELL'ADOZIONE E DELLA 
LOTTA PER IL POSIZIONAMENTO 

COMBATTERE CON LA SPADA PAROLA 
La Parola ci ha Salvati, Formati e ci Ricondurrà in Cristo.  Ma noi stessi come 
Lettere-Parole, abbiamo il Ruolo di Soldati di Cristo che Combattono per il 
Regno nelle Varie Fasi. 
Quella di questo Tempo sarà la Battaglia più Grande di tutti i Tempi. E Cristo-
Parola e le Sue Lettere-Parole-Figli Combatteranno sino a Battaglia Completa. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  
 Colossesi 2:15 Ed avendo spogliate le podestà, e i principati, li ha 
pubblicamente menati in Ispettacolo, trionfando d'essi in esso. 
 Efesini 6:12 Poiché noi non abbiamo il Combattimento contro a sangue e 
carne; ma contro ai principati, contro alle podestà, contro ai rettori  del 
mondo, e delle tenebre di questo secolo, contro agli spiriti maligni, nei 
Luoghi Celesti. 
 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; e Colui 
che lo Cavalcava si Chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli Giudica, e 
Guerreggia in Giustizia.  
Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in su la Sua 
Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il qual niuno 
conosce, se non Egli;  
Apocalisse 19:13 ed era Vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il Suo Nome si 
chiama: La Parola di Dio.  
Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli 
Bianchi, Vestiti di Bisso Bianco e Puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, Acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una Verga di Ferro, ed 
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Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio 
Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la Sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI . 

 Come dice il Messaggio Michele e satana combatteranno dopo queste Sette 
Epoche, in cui i credi e le persecuzioni, hanno tentato di ritenere la Pienezza 
dello Spirito Santo. Quindi satana verrà gettato in basso. 

 Per noi la Parola è Vita per il mondo peccatore morte.  
 2Corinzi 2:14 Or ringraziato sia Iddio, il qual fa che sempre Trionfiamo 
in Cristo, e Manifesta per noi in ogni luogo l'Odor della sua Conoscenza. 
2Corinzi 2:15 Perciocché noi siamo il Buono Odore di Cristo a Dio, fra 
coloro che son Salvati, e fra coloro che periscono; 
2Corinzi 2:16 a questi veramente, odor di morte a morte; ma a quelli, 
odor di Vita a Vita. (E chi è sufficiente a queste cose?). 

 La nostra presenza in terra è Condanna agli empi che contrariamente a noi 
non adempiono la Parola. Essi infatti verranno Giudicati da Dio e noi. 

 1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se il 
mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi?  
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto più 
possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 

 Come espresso, il Grido, la Voce e la Tromba, quindi Cristo, si fa Carne nella 
Sposa dei Viventi e dei Risorti. La Parola oltre ad essere in Terra la 
Manifestazione di Figli-Parola, è Giudizio e Cernita dei Popoli. La Parola e lo 
Spirito sono Operanti da Sempre. 

 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più Acuta 
che qualunque Spada a due Tagli; e giunge fino alla divisione dell'anima 
e dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è Giudice dei pensieri e 
delle intenzioni del cuore. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il 
Logos era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 

Essa nelle Mani degli Adottati si fa Carne ed Essi la Prenderanno, e 
guerreggeranno. Ancor maggiormente nell'Ultimo Potente Risveglio della 
Sposa che deve Scuotere le Nazioni. In cui la Parola verrà Sostenuta e 
tapperà la bocca dei critici. Essa danneggerà satana sin dalla terra mettendo 
a Spada-Parola tutte le false interpretazioni come fece Elia nel Carmelo 
contro i Falsi (1Re 18). E come il Profeta Branham con la Spada del Re ha 
fatto, mettendo in ridicolo le denominazioni e la meretrice e Manifestando la 
Parola Parlata.  
La Sposa col Medesimo Messaggio del Profeta Colpirà satana e Colpirà i suoi 
seguaci. Dopo, Salirà nel Rapimento e satana verrà gettato in basso 
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(Apocalisse 12:7-8). In Apocalisse 19, il Signore Gesù Cristo finirà di colpire, 
insieme ai suoi Eserciti, satana e i suoi eserciti in Armagheddon. 
Vediamo alcuni Esempi, in cui facendosi Carne ha agito similmente per 
lasciare una traccia nel passato: 
 Per Noè il Ministero fatto di Arca  aveva lo Scopo di far Entrare gli Eletti 

in una Nuova Terra Restaurata. Lo stesso Noè era come un Arca Vivente 
che incamerava le Anime dell'Arca della Parola. Cristo è Nostra Arca che 
c'Incamera. 
Egli fu Punto di Cernita, di Parola Fatta Carne, che metteva il popolo in 
conflitto, per Mostrare gli Eletti  del popolo da introdurre nella Terra 
Promessa. 

 Per Mosè il Ministero fatto di Segni e Prodigi aveva lo Scopo di far Uscire 
Israele dall'Egitto e non solo, ma di essere di Punto di Cernita, di Parola 
Fatta Carne, che metteva il popolo in conflitto, per Mostrare gli Eletti  del 
popolo da introdurre nella Terra Promessa. 
Mosè, Simbolo di Cristo, è anche un Simbolo dell'Adottato, quanto al fatto 
che tra coloro che erano nella Famiglia-Israele, che se pur Battezzati 
(1Corinzi 10); egli salì nella Montagna e non rimase a valle come gli altri, 
ma ricevette la Legge, fù nella Nuvola (Esodo 19; 24; 34) e il Suo Volto 
aveva la Luce (Esodo 34:33-35; 2Corinzi 3:7); aveva avuto la Parola 
Parlata Creatrice nel Creare i mosconi, che i magi non poterono imitare 
(Esodo 8); insomma era un Simbolo dell'Uomo alla Statura Perfetta che 
sale la Montagna ed ha la Parola, mentre gli altri erano Simbolo di quelli 
che pur essendo nella Famiglia, non maturano l'Adozione.  

 Per Giosuè il Ministero fatto di Segni e Prodigi e Battaglie aveva lo Scopo 
di far Prendere Posizione al Popolo e non solo, ma di essere di Punto di 
Cernita, di Parola Fatta Carne, che fece cadere chi non era stato chiamato 
al Posizionamento come Acan.  
Giosuè Identifico in Simbolo la Parola Parlata, comandando al sole di 
arrestarsi. Più tardi Gesù Cristo mostrò ai Discepoli il Controllo sulla 
Natura alla Sua Parola (Matteo 8; 14). 

 Elia, il  Battista, Cristo e Branham, hanno chiaramente mostrato nel 
Ministero la Potenza di penetrare sino ai Segreti Nascosti dei cuori e di 
svergognare le false opere e interpretazioni religiose di satana. Quindi 
anche essi Punti di Cernita. 
Elia è un Simbolo della Colonna di Fuoco che scende nella Corretta Parola 
(1Re 18), quindi anche un Simbolo della Pura Pentecoste di Atti 2.  
Il  Corpo di Elia venne Adottato, similmente anche a quello di Enoc, per 
potere essere Rapiti nella Gloria. 
 Potremmo citare tanti Esempi, e come abbiamo anche Compreso dal 
Profeta Branham, non dobbiamo solo osservare solo i Segni, ma dobbiamo 
Comprendere il Messaggio, e quindi quando gli Eletti Accettano, ciò fa 
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Cernita e condanna a chi non Accetta. Lui ci ha Illustrato  ciò parlando 
delle Tre Tirate, mettendo in evidenza che alcuni che perirono cercavano 
Dio solo per la Guarigione e altri  Invece Compreso il Vero Scopo, ossia 
l'Identificazione alla Parola dell'Epoca Fatta Carne nella Sposa; accettare 
la Cristo e Viverlo. 

 Come espresso, è Cristo nella Sposa, Fatto Carne, dunque:  
 Grido e Voce, "Così Parla il Signore". 
 Colonna di Fuoco.  
 Cristo è Riversato nell'Ultima Epoca di Adozione in essa nella Pienezza di 

Dio. 
 Saranno Somiglianti a Lui. 
 E' la Metà della Pietra della Vetta in Terra, in quanto Sposa. 
 E' la Luna Riflettente il Sole. 
 E' il  Punto di Cernita sia per la Salvezza che il Giudizio, in quanto lo 

Sposo è in Lei. 
 I Ministeri Uniranno  il  Corpo-Sposa delle Epoche al Capo-Sposo nella 

Continuità di Malachia 4. 
 Hanno il Ministero dell'Ora.  
 Ministeri e i Doni Fanno Parte del Corpo di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Veste di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Meccanica di Dio. 
 Avranno l'Adozione e la Manifestazione della Breve e Potente Dinamica, 

la Potenza di Resurrezione e il Rapimento. 
 Avranno la Terza Tirata, nella Presenza di Venuta Spirituale, nel 

Ministero della Pietra della Vetta, nella Potenza della Parola Parlata, nella 
Potenza della Creazione, nella Potenza della Resurrezione, etc... 

 La Colonna di Fuoco fatta Carne nel Profeta da Elia-Branham, si è 
trasferita Facendosi Carne nei Figli Adottati-Eliseo-Sposa, contrapposti ai 
falsi. Essa è Evidente solo negli Adottati,  ecco perché è Raro Trovare 
l'Originale, contrapposta ai falsi, ma ciò non esclude che vi sia il Vero. 
La Colonna di Fuoco è nella Sposa Adottata. La Colonna di Fuoco, andrà 
agli Adottati.  Siamo nell'Era degli Adottati, la Parte Alta delle 
Manifestazione. Quella del Suggellamento. Vi sono state tante imitazioni, 
ma in questa Epoca deve esserci il Vero Rivelato, quindi come Sposa e in 
Essa Ministeri e Doni Adottati e quindi Svelati. 

 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono le Membra di Cristo  che ricondotti 
alla Signoria e Podestà, hanno la Parola Parlata per potere Creare, 
compiere Opere, come il Padre Rivelerà Loro, come ad Esempio nel 
Potenziale della Resurrezione. 

 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono Chiamati a Conquistare la Terra 
Promessa. Entrare nel Corpo della Parola-Spirito e gettare in basso satana 
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attraverso la Spada della Parola, colpendo a morte ogni falsa 
interpretazione contraria alla Parola. 
Il diavolo ha cercato di prendere le nostre Postazioni Promesse come i 
sette popoli malvagi in Canaan; dobbiamo spodestarlo e riposizionarci 
dove eravamo in Dio dall'Eternità. 

X-2A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

TRE SEMINATORI MONDIALI 
PRIMA E ULTIMA PIOGGIA 

TRE MONTI – SIMBOLI 
LA SPOSA-PAROLA 

GUAI A CHI AGGIUNGE O TOGLIE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I TRE SEMINATORI DELL'ULTIMA EPOCA 
IL MESSAGGIO DELL'ORA SEMINATO CON LA 
PIENEZZA DELLA FEDE PER IL RAPIMENTO E 

PER LE OPERE DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
LA PIOGGIA DELL'INSEGNAMENTO E LA 

MIETITURA FINALE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

290 Proprio come una vera Visione Oggi, (sto per concludere tra un momento) le 
vere Visioni da Dio oggi, sono una Parola Promessa per il Giorno. Direte: 
“Queste Visioni, Fratello Branham, dove prendi ciò?”  Le persone esitano di fronte 
a questo. Atti 2:17 non aveva detto: “Avverrà negli Ultimi Giorni che i vostri 
giovani vedranno delle Visioni, i vostri vecchi Sogneranno dei Sogni”? Non è 
proprio così? Questo è ciò che ha detto la Bibbia.  
291 Bene, ora se è così, guardiamo pure in Malachia, al 4° capitolo, e scopriamo 
se questo non è Promesso oggi. Come potete avere Fede in Essa? La Bibbia ha 
detto così!  
292 Ora prendete Luca 17:30 e leggetelo. Gesù disse: “Come avvenne ai dì di 
Sodoma, tal sarà alla Venuta del Figliol dell’Uomo”. Proprio come avvenne a 
Sodoma. Ora guardate la posizione del mondo oggi: sodomiti. Guardate quel 
Billy Graham e Oral Roberts quei due Testimoni, laggiù che testimoniano alle 
chiese denominazionali. Uno per i metodisti, battisti, e presbiteriani; l’altro per i 
pentecostali. Questo, quello e l’altro.  
293 Ma ricordate, Abrahamo non era a Sodoma, egli era già stato chiamato 
fuori.  E ci fu Uno che Si fermò e gli parlò! E Colui che Si fermò e gli parlò, gli 
mostrò un Segno. Con la Schiena Voltata, Egli disse che Sara avrebbe il figlio 
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che lui aveva aspettato. Amen. Con la Sua Schiena Voltata. E lui Lo chiamò, 
“Dio, Elohim”.   
294 Ora, ciò porta a compimento oggi, perché noi abbiamo Fede. E so che questo 
viene da Dio, è perché questa, e altre Scritture indicano quest’Ora. Apocalisse 
10, ha detto che “nell’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, quand’egli inizia a 
Suonare fuori il suo Messaggio”, non in un Servizio di Guarigione, ma il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione.  
295 Gesù uscì a Predicare. Colui diceva: “Egli ha guarito i malati, e tutto il resto. 
Oh, quel giovane Rabbi, il Profeta, è un grande Uomo. Lo vogliamo nella nostra 
chiesa”.  
296 Ma un giorno Egli Si alzò, disse: “Io e Mio Padre Siamo Uno”. Oh, my. Poi, 
non Lo vollero più. Sì. Oh!  
297 “Se non Mangiate la Carne del Figlio dell’Uomo, e non Bevete il Suo 
Sangue!” Egli non Lo spiegò. Disse: “Se non Mangiate la Carne del Figliol 
dell’Uomo, e non Bevete il Suo Sangue, non avete la Vita in voi”. 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Prima Parte) 
30-2 Vedete dov’è? Vedete? Ecco perché credo la Parola. Essa è un Seme. E se la 
Pioggia cade sul Seme, produrrà della sua Specie. Ora, che cosa succede a questi 
risvegli? Che facciamo noi? Battisti, Presbiteriani, Pentecostali e altri ancora 
sono aumentati di un milione nel 44, ma dov’è quella Manifestazione delle Opere 
di Gesù Cristo(?) "Io non faccio niente se prima il Padre non Me lo Mostra". Da 
dove viene quel tipo di Seme? Lo Spirito Santo fornirà l’Acqua e Produrrà quel 
Seme. É l’Acqua per il Seme. Se il Seme è stato piantato, è esattamente per 
questo che c’è l’Acqua. Se l’Acqua cade su di te, dirai: "Dio sia benedetto, 
permettimi di dirti qualcosa, predicatore. Sono il ‘Tizio’ e non credo in queste 
sciocchezze". Tu sei un denominazionale. Sei solo un vecchio ipocrita dal 
Principio. É questa la specie di seme che è stato piantato. 
…44-3 Molto bene. Ora, sono stati seminati Tre diversi tipi di Semi: Uno 
denominazionale: Billy Graham; il quale fu un capo seminatore. Oral Roberts 
per il Pentecostale, per il seme Pentecostale che è stato seminato (parlo ora 
dell’organizzazione), e poi è stata Seminata la Parola (Nota: Profeta Branham). 
Ora, dovrete avere comprensione, gente. Questo non lo dico senza che me lo dica 
Dio, voglio che questo sia compreso bene e chiaro. Sono stati seminati Tre Semi. 
Per questa ragione la semina è quasi finita, vedete, finita del tutto. I semi devono 
essere seminati prima che cada la pioggia o in altre parole lo Spirito, è così? Ora, 
non sarete d’accordo ma aspettate solo un minuto, vedete. I semi devono essere 
seminati e dopo cade la pioggia per abbeverare il seme. É così? Ora, voglio… 
C’è qualcuno qui che capisce gli Ebrei, che sa le parole degli Ebrei? Benissimo, 
esaminatelo se volete. 
…46-1 Ora, fate attenzione. Ricordate ora la parola “m-o-u-r-e-h”, moureh 
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significa “insegnamento della prima pioggia”. Dice: “la pioggia moureh, la 
pioggia dell’insegnamento”, la pioggia dell’insegnamento è uscita. Billy Graham 
ha colpito il mondo. I Pentecostali hanno colpito il mondo e la Parola ha colpito 
il mondo! Ora, che succede allora? Adesso (si) aspetta l’Ultima Pioggia. Ecco 
quando Produce i suoi Frutti. Oh, spero che lo comprendiate.  

(Seconda Parte) 
…124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’Opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi ultimi giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di 
Dio oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose 
del tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno 
strettamente simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai 
distinguerli? Fai loro il Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla 
la Parola e vedi cosa ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun 
germe del Seme in sé; sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima 
sposa, pure la seconda sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa 
(SPOSA MISTICA) che cioè tentano di farlo ibridando la Parola. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'UNICO MESSAGGERO EPOCALE DELLA SETTIMA EPOCA 
IL PROFETA BRANHAM E IL MINISTERO DELLA PIETRA DELL A 

VETTA - LA VOCE DEL SEGNO 
I PROFETI DEL TEMPO DELLA FINE, I MINISTERI DI EFES INI 4 
MALACHIA 4, RITORNO ALLA FEDE ORIGINALE APOSTOLICA 

RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA POTENZA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:30 

9-30: Prima che noi chiudiamo questa sezione sul Messaggero dell’Epoca 
Laodiceana, noi dobbiamo considerare seriamente questi due pensieri. Primo:  
questa epoca avrà UN Profeta-Messaggero. Ap. 10:7 dice: “...quando egli 
(singolare) Suonerà...”. Non c’è mai stata un’Epoca ove Dio abbia dato al Suo 
popolo due Profeti Maggiori nel medesimo tempo. Egli diede Enoc (solo); Egli 
diede Noè (solo); Egli diede Mosè (egli solo aveva la Parola, anche se altri 
Profetizzavano); Giovanni Battista venne SOLO. Ora, in questo Ultimo Giorno, 
vi deve essere un PROFETA (non una Profetessa… sebbene in questa Epoca vi 
siano più donne che uomini le quali pretendono di dare la Rivelazione di Dio), e 
la Parola Infallibile dice che egli (il Profeta), Rivelerà i Misteri al popolo del 
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Tempo della Fine, e ricondurrà il Cuore dei Figliuoli ai Padri. Vi sono coloro i 
quali dicono che il popolo di Dio sarà riunito insieme tramite una Rivelazione 
Collettiva. Io sfido tale affermazione! Di fronte ad Ap. 10:7, essa è una povera ed 
invalida presunzione. Ora, io non nego che in questa Ultima Epoca vi sarà gente 
che Profetizzerà e che i loro Ministeri non saranno Corretti.  Io non nego che vi 
saranno Profeti, come anche ai giorni di Paolo vi fu “un Agabo, un Profeta che 
Profetizzò di una carestia”. Io sono d’accordo che è così. MA IN BASE 
ALL’INFALLIBILE EVIDENZA DELLA PAROLA, IO NEGO CHE VI SIA 
PIÚ DI UN PROFETA-MESSAGGERO MAGGIORE, IL QUALE RIV ELERÀ 
I MISTERI COME SONO CONTENUTI NELLA PAROLA, E CHE H A IL 
MINISTERO DI RICONDURRE I CUORI DEI FIGLIUOLI AI PA DRI. Si 
poggerà sul “Così dice il Signore” tramite la Sua infallibile Parola, resisterà e 
sarà confermato. Per questa Epoca vi è solo un Profeta-Messaggero. Sulla base 
della sola esperienza umana, tutti sanno che, dove vi sono molte persone vi sono 
pure diverse opinioni su piccoli punti di una maggiore dottrina che essi hanno in 
comune. Chi dunque avrà il potere dell’infallibilità, la quale deve essere 
restaurata in questa ultima Epoca, dato che questa Ultima Epoca dovrà tornare 
indietro onde Manifestare la Pura Sposa-Parola? Ciò significa che noi avremo 
ancora una volta la Perfetta Parola come Essa venne data e Perfettamente 
compresa ai giorni di Paolo. Ve lo dico io chi ce L’avrà. Egli sarà un Profeta 
totalmente confermato, e perfino ancor piú totalmente confermato di qualunque 
altro Profeta di tutte le Epoche, da Enoc fino a questo giorno, poiché questo 
uomo avrà per necessità il Ministero Profetico della Pietra della Vetta, e Dio lo 
Confermerà. Egli non avrà bisogno di parlare di se stesso, poiché Dio Parlerà 
per lui tramite la Voce del Segno. Amen! 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
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annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:52;123 
9-52: … Oh, sì, questo è proprio così! Ap. 10:7: “Ma nei giorni in cui il Settimo 
Angelo (Messaggero) farà udire la sua Voce, quando egli Suonerà la Tromba, si 
compirà il Mistero di Dio, secondo quanto Egli ha annunciato ai Suoi Servi, i 
Profeti”. Eccolo qui! Egli sta per inviare un Profeta Confermato. Egli sta per 
mandare un Profeta dopo quasi duemila anni. Egli sta per mandare qualcuno 
che è così lontano dalla organizzazione, dall’istruzione e dal mondo religioso, 
tanto che, come Giovanni Battista e l’Elia di un tempo, egli ascolterà solo Dio ed 
avrà il  “Così Dice il Signore”, e Parlerà per Dio. Egli sarà il Portavoce di Dio ed 
EGLI, COME È DICHIARATO IN MAL. 4:6,  RICONDURRÀ IL CUORE DEI 
FIGLIUOLI VERSO I PADRI. Egli Ricondurrà gli Eletti  dell’Ultimo Giorno,  ed 
essi udranno un Profeta Confermato che darà l’Esatta Verità, proprio come essa 
fu con Paolo. Egli Restaurerà la Verità proprio come l’avevano loro. E quegli 
Eletti saranno in quel giorno con lui; saranno coloro che Manifesteranno 
veramente il Signore, e saranno il Suo Corpo, e saranno la Sua Voce, e 
compiranno le Sue opere. Alleluia! Lo vedete questo? 
…9-123: Ma, grazie a Dio, in questo momento, questa Epoca non è ancora 
terminata. Egli Grida ancora. Ed il Suo Grido non è solo nelle Orecchie 
Spirituali degli uomini tramite il Suo Spirito, ma ancora una volta un Profeta è 
nel paese. Ancora una volta Dio Rivelerà la Verità come Egli fece con Paolo. Nei 
Giorni del Settimo Messaggero, nei Giorni dell’Epoca Laodiceana, il Suo 
Messaggero Rivelerà i Misteri di Dio come furono Rivelati a Paolo. Egli Parlerà, 
e coloro che riceveranno tale Profeta nel suo stesso nome, riceveranno il benefico 
effetto del Ministero di questo Profeta. E coloro che gli daranno ascolto saranno 
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Benedetti e diverranno parte di quella Sposa dell’Ultimo Giorno, i quali sono 
menzionati in Ap.22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni’”… 
 

La Scoperta di Dio, 14-6-1964 
74 Dicono non c'è una tale cosa come i Profeti. Non ci sono simili cose in questi 
Ultimi Giorni come Apostoli e Profeti. Non esistono più cose come la Guarigione 
Divina. Non esistono più cose quali i Veggenti. Non c'è una tale cosa come Marco 
16 che viene Adempiuto. L'Epoca Apostolica s'è compiuta! Essi l'hanno nascosto 
al popolo ma Dio s'è fatto avanti col Suo Spirito Santo di Fuoco e ha Squarciato 
tale cosa da Cima a Fondo. Dio ha Squarciato il Velo! 
 

Il Tipo Strano, Jeffersonville, Indiana, Usa,  14-06-1965 
101… Ti ringraziamo per ciò stasera, Signore, che Dio possa prendere Dimora 
in noi. Siamo riconoscenti che sia stata fatta una propiziazione, il Sangue del 
Giusto Gesù, che era la Pienezza di Dio, Corporalmente la Pienezza della Deità, 
che depose la Sua Vita Preziosa, nonché fosse stata presa da Lui, ma la depose 
volontariamente, affinché noi gioissimo di Lui nella Pienezza della Sua Presenza, 
nella Gloria della Shekina in cui Egli visse; in modo che le nostre anime 
potessero essere Santificate con quel Sangue, e che il Grande Spirito Santo 
potesse vivere in noi, e diventiamo Maestri, Profeti e altro per la gente, per 
coloro, Signore, che ne hanno di bisogno; Doni di Dio; Dio stesso che Si 
Manifesta, facendo brillare i Grandi Doni di Dio, nella Presenza di questa Epoca 
Moderna" 
…102 Affinché il Grande Spirito stesso possa vivere in noi. Diveniamo Dottori, 
Profeti e così via per il popolo, per quelli, Signore, che hanno bisogno dei Doni di 
Dio, Dio stesso Manifestato, facendo Risplendere i Grandi Doni di Dio, nella 
presenza di quest'Opera  Moderna. 
…105 Sto per fare un raffronto  con Dio, affinché non siate confusi per quello 
che ho detto oggi; Dio, l’Eterno, è un Grande Diamante. 
Mi sono trovato nelle miniere in Africa quando è stato estratto un diamante 
delle pietre azzurre, e ho osservato questo grande processo in cui si estraggono i 
diamanti, come essi passano attraverso uno strumento che schiaccia, e ne 
vengono fuori i grandi diamanti dal fuoco azzurro e i diamanti neri. Non hanno 
forma, una forma certa, si tratta solo di grosse pietre, e, in realtà, in quel 
momento in esse non c’è fuoco. Il diamante è solo una pietra ovale, liscia, molti 
di essi almeno. Ma questo diamante deve essere tagliato. Ora, averne uno che 
non sia tagliato è contro la legge; deve essere tagliato, e poi devi ottenere una 
ricevuta dove l’hai comprato, perché valgono milioni di dollari. E a quel 
diamante io ci paragono Dio.   
106 Ora, il diamante viene tagliato in modo che rifletta cosa c’è all’interno, che è 
il fuoco del diamante. Esso deve essere tagliato da ogni parte, ogni piccola 
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forma, in tre facce. Il diamante ha tre facce, e se una luce attraversa un oggetto a 
tre facce darà sette colori, vedete, comporrà sette colori.  
107 E ora notate: “Dio fu ferito per le nostre trasgressioni, fiaccato per le nostre 
iniquità.”  Vedete, Egli, quel grande Diamante fu ‘tagliato,’ schiacciato, affinché 
da Lui potessero Riflettersi i Doni per la Chiesa. E non si tratta della luce dove è 
stato tagliato, perché la luce deve ritirarsi quando non c’è il sole. Ma ogni 
piccolo pezzo che viene da quella frantumazione non è distrutto, viene 
adoperato. Di molti di essi se ne fanno puntine per i Victrola, una marca di 
grammofoni. E quelle puntine che risultano dalle schegge del diamante fanno 
scaturire la musica che è stata messa in un disco. 
108 E io mi auguro che vediate cosa voglio dire. Il frammento che viene da 
Cristo, il Dono da Dio, messo sulla Bibbia, parla forte dei Misteri di Dio nascosti 
per il credente. Egli conosce il segreto del cuore; conosce ogni persona, ci 
credete? 
Non sarebbe il diamante a dire: “Vedi cosa sono?” si tratta di dove proviene. Il 
diamante è un diamante perché è staccato da un altro diamante. 
109 E con i Doni dello Spirito va in quel modo; una persona è Parte di quel 
Diamante, che è stato Mandato e Presentato, ha Introdotto un Dono, per 
Interpretare, Predicare, Insegnare. Ci sono Cinque Doni Spirituali, Apostoli, 
Profeti, Dottori, Pastori, Evangelisti, e sono tutti per l’Edificazione del Corpo di 
Cristo. E proprio così certo come ci sono Dottori, Pastori, ci devono essere 
Profeti; lo sappiamo" 
110 E noi crediamo che nella Ultima Epoca, secondo la Bibbia, Dio debba essere 
Manifestato tra il Suo popolo, per il Seme Eletto, nella Forma di un Profeta. 
Questo è esattamente con la Parola. Non che l’uomo sia Dio, ma che Dio è il 
Dono, vedete. Quella è la puntina. Ora, una spilla non suonerà bene il disco. Un 
comune ago da cucito non suonerà bene, un diamante invece, è la cosa migliore; 
la puntina di diamante produce un suono chiaro. 
111 Possa stasera Iddio, qualunque cosa ci sia di sbagliato nel disco della tua 
vita, quale che sia la cosa che desideri da Dio, possa il grande Maestro che tiene 
in mano la puntina, possa puntarla sulla tua vita e svelarci per cosa sei qui, cosa 
vuoi, allora saprai che Egli è qui. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIAMO LA SUA META' PARTE, LA SPOSA 

IL PATTO E LE SUE DUE PARTI 
STORIA DELLA LAVANDERIA CINESE 

LO SPIRITO DI CRISTO MANDATO SULLA SUA META' DELLA SPOSA 
LA PARTE FEMMINILE E LA PARTE MASCHILE - LA SPOSA E  LO 

SPOSO - LA MECCANICA E LA DINAMICA 
L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 68 

 

41 È come molti di voi uomini e donne, qui stasera, forse della mia età o un po' 
più anziani. Ricordate qui in America, anni fa, prima... I Cinesi... Mio fratello, 
che è stato appena presentato qui, mi è venuto in mente questo mentre gli stavo 
parlando. Come loro erano soliti... Non sapevano parlare inglese, e loro 
gestivano la lavanderia. E uno andava alla loro lavanderia a ritirare la sua 
biancheria lavata. I lavandai cinesi, prendevano un cartellino, e lo strappavano 
in un certo modo. Tu prendevi una parte del cartellino; lui prendeva l'altra 
parte. Ma quando ritornavi per chiedere le tue cose, quei due pezzi di carta 
dovevano combaciare. E se non combaciavano esattamente bene... Non si poteva 
imitare in alcun modo, poiché lui aveva un pezzo e tu avevi l'altro.  E se lo si 
imitava... Allora tu avevi il diritto di richiedere quello che era tuo. E allora 
ricevevi quello che ti apparteneva, quando eri in possesso dell'altra parte del 
contratto.  
42 Quando, Dio lacerò Suo Figlio in Due, al Calvario, portò in Alto il Corpo 
quale Sacrificio, ed inviò giù a noi, lo Spirito che una volta viveva in un Uomo, 
Gesù. Stasera quello Stesso Dio è nel Velo, nella Forma dello Spirito Santo. Quei 
Due Pezzi devono venire assieme, allora siete Parte del Contratto. Dio fece 
questo, per essere conosciuto meglio dall’uomo, quando Si fece Uomo. 
…92 Egli cambiò; il Suo En Morphe. Egli cambiò, da quello che era, a quello che 
E'. Egli non cambia mai la Sua Natura. Ma il Giorno di Pentecoste, Egli cambiò 
Sé stesso dall'Essere il Figlio dell'Uomo, al Figlio di Dio. Egli venne, non CON 
LE persone. Venne NELLE persone, capite, lo stesso Dio, per continuare il Suo 
Ministero in questa Grande Epoca.  
 

Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-12-1965 
70 Ovvero nei tempi antichi, quando prendevano… stipulavano un patto, 
prendevano l’accordo e lo scrivevano. E uccidevano un animale, che mettevano 
in mezzo; strappavano il Patto in due, ogni persona prendeva una parte… 
71 Come solevano fare nella lavanderia cinese. Il cinese qui, non sapeva scrivere 
in inglese, così lui scriveva su un pezzo di carta, lo strappava e te ne dava una 
parte. E voi ricordate quando le lavanderie cinesi solevano farlo. E voi… quelle 
due estremità dovevano equivalere, perché tu ottenessi i tuoi abiti. Capite, non si 
poteva ingannarlo, perché lui aveva l’altra estremità. Avresti potuto riscrivere il 
tuo nome ma non saresti riuscito a ristrappare quella carta. Capite? Così doveva 
essere lo stesso pezzo di carta. 
72 Quella era dunque il modo in cui facevano in Oriente, molto…ossia molto 
tempo prima a Levante. Uccidevano un animale, tenendolo in mezzo, facevano a 
pezzi la pelle di capra, uno prendeva un… E quando il Patto era Confermato, 
portavano i pezzi insieme ed essi dovevano coincidere proprio esattamente. 
73 Ora, quel che Dio gli mostra qui è questo, su questi sacrifici, parlano di 
Cristo; così come Dio portò Gesù al Calvario e Lo fece a pezzi, e ricevette il 
Corpo su nel Cielo e mandò giù lo Spirito su di noi, quello stesso Spirito che era 
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su di Lui, deve essere su di te per combaciare con il Corpo, per essere la Sposa al 
tempo della fine. Capite? Capite? Proprio così. Capite? Ora, non sarà una 
denominazione. Sarà la Parola, ciò che Lui era. Capite? 
74 Ma quella Parola deve venire alla Parola, come la cellula in un essere umano. 
Sai, quando il tuo corpo viene formato, non è una cellula umana, poi quella di 
cane, e poi quella di maiale. Oh, no, no. È tutta cellula umana. Il Corpo di Cristo 
è in quel modo, tutta la Parola di Dio. Non solo parte di Essa, qualche tradizione 
aggiunta ad Essa; no, Essa è tutto il Corpo di Cristo. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO DI CRISTO RIVERSATO IN NOI 

SIAMO EPISTOLE SCRITTE - CRISTO VELATO IN NOI 
PRIMA E ULTIMA PIOGGIA 
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La Prova della Sua Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-4-1955 
70 Ascoltate! “E come il Padre Mi ha mandato, così vi mando Io”. Non solo vi 
Manda, ma vi Accompagna. “Io sarò con voi, persino in voi, fino alla fine del 
mondo”. Tutto quello che Era in Dio fu Riversato in Cristo; e tutto quello che Era 
in Cristo fu Svuotato nel Credente, la Chiesa. Dio è con voi. “Or ecco, Io sono con 
voi in ogni Tempo, fino alla fine del mondo”. È la dichiarazione della Parola di 
Dio. È ciò che dice la Bibbia. È ciò che credo io.  
…77 “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  È la Scrittura. È ciò che Crediamo 
che sia la Verità. È ciò che accettiamo essere la Verità. Egli è lo Stesso in Linea 
di Principio. È lo Stesso in Potenza. È lo Stesso in Amore. Egli è lo Stesso sotto 
Ogni Aspetto che fu allora. Ora Egli è Venuto con la Chiesa, come Dio mandò 
Lui e andò con Lui. Così…  
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
88 Ora, le tradizioni hanno creato un Velo. Dicono che i giorni dei Miracoli sono 
passati. A Tucson, Arizona, dove abito, un uomo mi parlò, un gentiluomo, bravo, 
colto. Avevo una riunione al Ramada. E parlammo al Convegno degli Uomini 
d'Affari dove il Signore Gesù era stato presente e aveva fatto grandi cose. E 
questo gentiluomo cristiano venne da me, e disse... Un ministro della chiesa, un 
brav'uomo, e disse: "Fratello Branham, tu cerchi di proiettare verso le persone 
un'Epoca Apostolica", disse, "e quando l'Epoca Apostolica è cessata".  
89 Ed io dissi: "Ti prego, fratello mio, mostrami nella Scrittura, quando cessò 
l'Epoca Apostolica". Dissi: "L'Epoca Apostolica cominciò il Giorno di Pentecoste, 
ed ha... Pietro disse, il Giorno di Pentecoste: 'A voi è fatta la Promessa, ed ai vostri 
figlioli, ed a coloro che verranno per molto tempo appresso, a quanti il Signore 
Iddio nostro ne chiamerà'. Quando cessò? Se Dio sta ancora chiamando, allora 
l'Epoca Apostolica dura ancora".  
90 E così ecco dove dei tipi cercano di bendare gli occhi a tante persone, 
mediante le loro tradizioni degli anziani, come è stato allora. E voi mancate di 
vedere il motivo per cui le persone sono così esaltate e così entusiaste. E questi 
convegni sono così originali, una tal cosa strana, per le altre persone, è perché 
vedono che hanno sfondato quelle barriere. Hanno sfondato quei Veli, nella 
Presenza di Dio, dove vedono la Promessa Manifestata di quest'Ora resa 
Manifesta davanti alle persone. Vedono quello che Dio ha Promesso. 
91 In Gioele 2:28, Egli ha promesso che: "In questi Ultimi Giorni ci sarebbe stata 
un'Ultima Pioggia sparsa sulle persone, negli Ultimi Giorni".  Penso che la parola 
greca lì sia Kenos, che significa che Egli "Svuotò"  Sé Stesso. Non nel modo in cui 
noi lo diremmo, come qualcosa che era dentro qualcuno, che Egli Svuotò. Ma, 
Egli Sparse Sé Stesso.  
92 Egli cambiò; il Suo En Morphe. Egli cambiò, da quello che era, a quello che 
E'. Egli non cambia mai la Sua Natura. Ma il Giorno di Pentecoste, Egli cambiò 
Sé stesso dall'Essere il Figlio dell'Uomo, al Figlio di Dio. Egli venne, non CON LE 
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persone. Venne NELLE persone, capite, lo stesso Dio, per continuare il Suo 
Ministero in questa Grande Epoca.  
…100 Oh, come potremmo Collocare le Scritture, su questo! E voi teologhi, da 
qualsiasi parte del mondo veniate, sapete che Ciò è vero. E una Promessa. Ecco 
quel che rende le persone così strane. Ecco quel che le rende originali, come le 
chiamate voi. È perché essi... è.. . Il Velo delle tradizioni è stato aperto, ed essi Lo 
Vedono. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Capite? È la Promessa di Dio, e 
non possiamo andarci contro, perché le Scritture non possono essere infrante. Sì. 
Troviamo che Lui lo Promise. Lui aveva Svuotato Sé stesso nel Suo popolo. Ed 
Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
…114 II Velo di Mosè; lui era la Parola Vivente per il Popolo. E oggi, le Persone 
che sono Velate sono la Stessa Cosa. "Essi sono Epistole Scritte, lette da tutti gli 
uomini".  Non una Nuova Epistola; ma l'Epistola che è stata Scritta, Resa 
Manifesta. Sono coloro che Credono la Parola e la Promessa di Questo Giorno, nei 
quali Dio sta Spargendo il Suo Spirito, su ogni Carne, e questi sono Epistole 
Scritte. E quando una persona cerca di imitarlo carnalmente, si ritorce contro. La 
vostra vita mostra quello che siete.  
…130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
132 Ora troviamo che, Dio, in tutte le Epoche, ha avuto una Pelle su di Sé. Egli, 
Dio, è stato nascosto dietro il Velo.  
143 E scopriamo qui che Dio ha sempre avuto la Pelle su di Sé. Quando Mosè Lo 
vide, aveva la Pelle su di Sé, sembrava un Uomo. Quando Dio era dietro le 
cortine, aveva la pelle su di Sé. E Dio, stasera, nella Sua Chiesa, è Velato nella 
Sua Chiesa in Carne ed Ossa. Egli è ancora lo Stesso Dio, stasera. Lo troviamo. 
Ma ora, come sempre, il Velo di pelle è quel che prende le tradizioni. Non 
riescono proprio a credere che sia Dio a fare agire così quelle persone. Capite? È 
perché Dio è Velato nella Sua Chiesa, nella Pelle, Carne e Sangue. Proprio così. 
Egli è nascosto all'incredulo, e Rivelato al Credente. Sissignore.  
148 Notiamo un'altra cosa, nel Vecchio Testamento. Ho la Scrittura qui, in 
Esodo. Che, le vecchie Pelli di Tasso, cosa fecero? Nascosero la Gloria di Dio al 
popolo. Le Pelli di Tasso; neanche il popolo poteva VederLo, perché era tenuto da 
una Pelle. La pelle era... La Gloria di Dio era dietro la Pelle.  
149 Ed ora la Gloria di Dio è dietro la vostra Pelle. Proprio così. E le tradizioni non 
La vedono. È dentro il Velo, dov'era la Sua Parola.  
150 Cosa c'era là dietro all'interno di quella pelle, delle vecchie Pelli di Tasso? 
151 Per cui: "Non c'era bellezza alcuna che noi desiderassimo. E quando fu fatta 
carne e abitò fra noi, ancora non c'era bellezza alcuna che noi desiderassimo".  
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152 Ed ora la stessa cosa è oggi. Non c'è niente in un uomo o in una donna, che 
possa essere desiderato. Conta quello che c'è dietro. Ecco di che si tratta. "Beh",  
dite, "quel tizio, so che era un ubriacone. Faceva questo".  Non m'importa cosa 
facesse. Cosa c'è nascosto dietro quella pelle? Cosa c'è là dietro, ecco ciò che 
conta. Ecco cos'è, la gente è accecata. La pelle acceca la gente. Capite? Dicono: 
"Ricordo quando quella donna era solita". So a cosa lei era solita, ma che ne è 
ora? Capite?  
153 Quelle pelli, che erano una volta sul tasso, ma ora stanno nascondendo la 
Gloria di Dio, è stata Ospitata dietro ad Essa. Era su un animale, ma ora Ospita 
la Gloria di Dio.  
154 E così la vostra pelle può essere Mutata, stasera, per essere Resa un Luogo per 
Accogliere Dio, Dio che Dimora nella Natura Umana.  
155 Guardate. Le vecchie Pelli di Tasso, scopriamo, dietro cui era... Dentro c'era la 
Parola. E, la Parola, c'era anche il Pane di Presentazione. L'Arca era stata 
Aspersa. E cos'era? La Gloria della Shekinah era là dentro.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 
DELLA MIETITURA 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE PROVE DI FORZA DELLA SETTIMA EPOCA 

TRE MONTI – SIMBOLI 
PRIMA PIOGGIA D’INSEGNAMENTO E ULTIMA 

PIOGGIA DI MIETITURA 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
Parallelo Simile Messaggio: 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
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volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 

 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
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annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA IN MATTEO 17 
I SETTE GRUPPI – I RESUSCITATI E I TRASFIGURATI, I RAPITI 

ITL60-1231-Apocalisse Capitolo 4, Parte 1, 31-12-1960, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

124 Ora ascoltate attentamente. Bene. “Perché l’Ora Iniziò... Da quell’Ora Egli 
Iniziò...” Voglio prendere un altro, potete continuare a leggerlo, arrivare qui al 
28°Versetto, perché potete leggere il resto di ciò quando andrete a casa.  
Io vi dico in Verità, che alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.  
125 Oh, pensateci! “ Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.” 
Che affermazione! Come al critico piace prenderlo e proprio mostrare quanto e 
sciocco, vedete. Come gli piace prenderlo, ed e avvenuto e loro non ne sapevano 
nulla in merito. Vedete? Bene.  
126 Dopo la Confessione della Roccia di Pietro, poiché sappiamo che la sua 
confessione e... Egli avrebbe Costruito la Sua Chiesa su questa stessa roccia. Non 
Pietro, essendo una piccola pietra, come la chiesa cattolica cerca di dirlo. Ma la 
Confessione di Pietro della Rivelazione, quella e la Chiesa. Dio Lo Rivelerà; non 
una confessione di quest’uomo, perché più tardi si svio. Non una Sua confessione 
essendo il Figlio di Dio; perché loro sapevano che Egli era il Figlio di Dio, Pietro 
lo aveva appena detto. Ma ciò di cui si trattava, era, la Rivelazione che era stata 
Rivelata dal Cielo che Egli era il Figlio di Dio. Disse: “Carne e sangue non ti 
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hanno mai Insegnato questo, ma il Padre Mio che e in Cielo ti ha Rivelato questo. 
E su questa Roccia, quella Confessione della Roccia, Io Edificherò la Mia Chiesa, 
e le porte dell’inferno non avranno affetto... non prevarranno su di Essa”.  
127 Speriamo di non finire il tempo troppo velocemente ora, in modo da poter 
entrare proprio in questo. E vogliamo vedere come quello scorre nell’essere 
umano. E una storia molto bella qui se solo potremo prenderla. Bene. Si, la 
Confessione della Roccia, quello che Pietro era... Lui avrebbe Edificato la Sua 
Chiesa sulla confessione di Pietro. Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui 
presenti non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol 
dell’Uomo Venir nel Suo Regno.”  
128 Ora, ricordate, Egli disse “Alcuni”.  Erano più di uno, non e cosi? Alcuni 
sarebbero molti, “più di uno”.  Ma ora guardate, tutti i Suoi Discepoli si 
trovavano la, ed Egli chiedeva ad ognuno di loro: “Cosa ne pensi di questo? E 
cosa ne pensi di quello?” Ma Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui presenti 
non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir 
nel Suo Regno.”  
Oh, my! Che affermazione! Pensate, quello fu dichiarato duemila anni fa.  
129 Ciò... avrebbe... La Parola di Dio è Infallibile? Ogni Parola che Egli dice si 
compirà?  
130 Ora, se vogliamo, andiamo al 17°Capitolo di Matteo a seguire. Quando Egli 
prese... Alcuni giorni dopo quello, Egli portò Pietro, Giacomo, e Giovanni, sul 
Monte, da parte, per essere Testimoni. Pietro, Giacomo, e Giovanni; e loro 
videro il Regno di Dio venire in Potenza, videro la Venuta del Regno di Dio in 
Anteprima. Amen! Oh, furono portati in Visione per Guardare il Regno di Dio 
facendo le Prove di quando Egli Verrà, l’Origine del Millennio. Videro le Prove.  
…132 E Gesu disse: “Alcuni di coloro che stanno qui” (Amen!) “non gusteranno 
la morte, finché non avranno Visto il Regno di Dio Venire in Potenza”, o meglio, 
“avranno Visto il Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno”. “Avranno Visto il 
Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno!” Alcuni giorni dopo quello, Egli prese 
Pietro, Giacomo, e Giovanni, e salì su un alto Monte, e la Egli fu Trasfigurato 
davanti a loro. II sole, che splendé, non sarebbe come gli Abiti che Egli 
Indossava. Quante volte l’abbiamo preso con le Parabole, lo potremmo far 
scorrere lungo la Bibbia!  
133 Potete prendere un Testo di una Scrittura e legare insieme l’intera Bibbia 
con Esso. Sissignore. Nessuna falla da nessuna parte! E tutto ricoperto con la 
Potenza di Dio. Il diavolo non potrebbe infilarsi da nessuna parte se dovesse 
farlo. E così. Non può entrare in quelle persone Santificate che hanno presentato 
là fuori la loro Testimonianza e hanno Creduto al Regno di Dio, e hanno preso 
ogni Scrittura e L’hanno Ricoperta con la Potenza dello Spirito Santo, L’hanno 
lavata nel Sangue; il mondo non può entrarci, il diavolo non può entrarci. Sono 
morti, la loro vita e nascosta in Cristo tramite il Suggello di Dio, tramite lo 
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Spirito Santo. Come può il diavolo infastidirli? Hmm! Eccoli la, ora in questa 
condizione.  
134 Su in questo luogo, allora, lui Vide la Venuta, o l’Anteprima. E qual era la 
Prima, vide... cosa che vide? La Prima cosa che vide nella Venuta fu Mosé, che 
Rappresentava i Santi Morti che saranno Risorti. Elia si trovava la.  
135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C’era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell’Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
136 E tutti loro cosa fanno...? Tutti si erano Riuniti con Lui. Oh, my! Che 
cos’era? La Sua Promessa a Pietro, Giacomo, e Giovanni, si era Adempiuta. E 
così. Perché Egli disse: “Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno”, e 
loro ne videro le Prove… 

 
Apocalisse Capitolo 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1960 

135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C'era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell'Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
218 Vedete quella stessa Potenza Vivificante di Dio Rappresentata in questi due 
Profeti, Elia ed Eliseo. Notate, la stessa parola; uno di loro è preso su, e l’altro fu 
preso su. Preso su e fu preso su. Capite? Egli fu preso su. Noi saremo presi su; 
presi su con loro, li incontriamo nell’aria. “Essere presi su per incontrarli 
nell’aria”.   
219 Notate, un Uccello deve avere Due Ali, per tenersi in Equilibrio. È esatto? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Elia era l’Ala della Traslazione, Elia. 
Eliseo era un’ala della Risurrezione. Capite? Insieme tutt’e Due, Rappresentano 
i Santi che sono Viventi e i Santi che se ne sono Andati.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GUAI AL TOGLIERE O AGGIUNGERE UNA PAROLA 
I MINISTRI E LA CHIESA SONO FUORI DAI SISTEMI 

L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE-CRISTO 
NON BISOGNA DENOMINAZIONARSI, ORGANIZZARSI 

IL QUARTIER GENERALE E' LO SPIRITO SANTO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
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è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 

 
Battesimo in Acqua, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-03-1959 

69 Questa mattina voi venite per confessarlo. Quel peccato di cui pubblicai 
stamane, i peccati del mondo, sono stati condannati e soppressi, e non servite più 
a qualcosa che ora è morta. Verrete per essere sepolti nel Nome di Colui che 
morì per voi, e fece perire il peccato per voi, e risuscitò per vostra 
giustificazione. Siete Completi in Lui, non in una Chiesa, non al Tabernacolo 
Branham, non nell’associazione, ma siete completi e al sicuro in Gesù Cristo! 
 

Piantare la Vite e dove Piantarla, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-9-1959 
190 La Vita della… La Vita di Cristo, nel Tralcio.  Il Tralcio non è il 
Tabernacolo Branham, il Tralcio non è William Branham. Il Tralcio è chiunque 
sarà sradicato fuori dall'incredulità, e Piantato in Lui.  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
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140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 
 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
127 Tu potresti dire: “Io sono battista, presbiteriano, metodista”, o qualsiasi cosa 
tu voglia essere. Ma: “Quando Io vedrò il Segno!”  
128 Tu dici: “Io sono un credente. Mia madre era un membro di questa chiesa. 
Mio papà era un membro di questa chiesa. Là io sono stato membro fin da 
bambino”. Ciò non significa nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita—Ed.] 
“Io non racconto bugie, non rubo. Non faccio questo. Io…”  Ciò non significa 
nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita.]  
“Io appartengo al Tabernacolo Branham. Io faccio questo, quello, o l’altro. Io 
credo tutta la Parola”.  
129 Quei Giudei potevano dire: “Io credo YHWY!”  Se avesse creduto, avrebbe 
ascoltato il Messaggio dell’ora. Certamente. Essi avevano un sacco di messaggi, 
ma Questo era il Messaggio dell’Ora. Capite? Io credo il Messaggio dell’Ora. Sì. 
Il Sangue fu applicato al Tempo della Sera. Essi avrebbero potuto dire: “Io, io 
sono un Giudeo”.  
130 Le persone oggi dicono: “Io sono un Cristiano. Posso mostrarti la mia lunga 
appartenenza. Voglio che tu mi dica quando mai io abbia rubato qualcosa, quando 
mai io sia stato nei tribunali. Mostrami quando mai io abbia commesso adulterio. 
Io non ho mai fatto tutte queste cose, o qualcosa del genere. Mostrami un punto”. 
Ebbene ciò non significa nulla. No, no. Capite, non importa quanto egli fosse nel 
Patto, il patto è senza effetto. Esso è inefficace. Tu dici: “Ebbene, io sono uno 
studente della Bibbia”.  
131 Non m’interessa cosa sei. Senza quel Patto, l’ira di Dio è su di te… 
…203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi 
dovete avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. 
Capite? Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; 
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andrete in Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è 
Ciò. “Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
 

Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 
175 Oh, se potessi prendere questo piccolo Tabernacolo… Io vi amo. E non 
credo che ci sia un uomo sulla terra a cui potrei dire di amarlo un po’ di più di 
Jack Moore, e, proprio cosi, Young Brown, e Lyle, e questi uomini qui. Oggi ho 
letto un articolo, che Anna Jean ha scritto sulle belle cose che essi sanno dire, 
avevo intenzione di chiederle il permesso di ristamparlo di nuovo. 
E, guardate, se non vi svegliate, subito, sarà troppo tardi. Tabernacolo Life, io 
faccio parte di voi, ed e questo il motivo per cui grido. Anno dopo anno, trovo 
che si sta raffreddando. Voi potreste non notarlo, ci vivete proprio dentro, ma 
state sul campo e poi ritornate con i ricordi dell’anno precedente. Non ve lo dissi 
li fuori in quella piccola tenda, una sera: “Da quest’ora in poi”? Cosa dicevo di 
Shreveport quando quella volta quella donna mi fece quella brutta critica? 
176 Ricordate cosa dissi degli Stati Uniti quella volta, tre o quattro anni fa, 
cinque, poi si diffuse in tutti i giornali? Dissi: “Quest’anno gli Stati Uniti 
accetteranno il Vangelo o non lo faranno più”. Da quel momento sono peggiorati. 
E in America non ci sarà mai più un grande risveglio come quello. Se credete 
che io sia un Profeta, ricordate che e la Parola del Signore. State solo attenti e 
vedete se non sta morendo. Le chiese stanno morendo. Stanno appassendo. E mi 
uccide, dentro, sapere questo, uomini e donne che io amo più della mia stessa 
vita, a cui ho dato la mia vita. 
 

Una Guida, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
55 A volte buoni predicatori vengono sviati dalla loro Congregazione. Ecco la 
ragione per cui non ho alcuna denominazione. Ho un Quartier Generale, che è 
dal Cielo. Ovunque Egli manda, la io vado. Qualunque cosa Egli dice, io La dico. 
Non vogliamo alcuna denominazione. Se questa chiesa parlasse di 
denominazione, proprio allora avete perso il vostro Pastore. Non ci perderei 
tempo, nemmeno cinque minuti. Ogni chiesa che mai si denomina si guasta, e 
ditemi di una che non si guasta, e ditemi di una che mai sorse di nuovo. Lo 
Spirito Santo e mandato a condurre la Chiesa, non qualche gruppo d’uomini. Lo 
Spirito Santo e OnniSapiente. Gli uomini diventano rigidi, indifferenti.  
 

Il Messaggio della Sera, 16-01-1963 
91 Quando dunque Dio inviava i Suoi Profeti, i suoi Messaggeri del Testamento, 
parlava a un uomo e quest'uomo doveva portare il messaggio. Altri procedevano 
ovunque da lui recando lo stesso messaggio ma doveva esserci un Quartier 
Generale. Dio lo ha sempre avuto. Sono grato che lui ce l'abbia stasera, ed è lo 
Spirito Santo, naturalmente lo sappiamo tutti. Non un gruppo di uomini la lo 
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Spirito Santo è il Quartier Generale di Dio. Quello è il Messaggero di Dio 
dell'Ora. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON AGGIUNGETE E NON TOGLIETE NULLA 

IL RISVEGLIO NON POSSIBILE NEI PSEUDO MOVIMENTI DEL  
MESSAGGIO – OCCORRE ESSERE SEME INTERO 

OCCORRE ESSERE INTERO SEME-PAROLA, SPOSA-PAROLA 
PER AVERE LA RESTAURAZIONE DI POTENZA 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 
255 Ora, ho qualcos'altro nel mio cuore di cui sono stato avvisato di fare dal 
Signore, una mossa da fare in merito a questo Tabernacolo, e questa Chiesa; che 
devo andare là o da qualche parte per un breve periodo. È per un proposito, un 
grande proposito, un proposito di cui non sapete nulla. Ma ricordate, non sto 
solo "bighellonando"  in giro, poiché agisco come lo stessi facendo. Sto operando 
nella volontà del Signore, per quanto sappia di Operare in Essa. Vedete? Ecco il 
motivo per cui se credete a quello che dico, allora fate quello che ho detto di fare 
(vedete?), poi ascoltatemi e credetemi come vostro fratello. Se credete che sia un 
Profeta, non Interpretate male le mie Parole!  
256 Se c'è qualcosa, questa è la verità, se c'è qualcosa che dovreste sapere che 
Dio mi dicesse, Dio sa che ve lo direi proprio Esattamente! E non aggiungete o 
togliete nulla da ciò; fatelo proprio nel modo in cui l'ho detto (vedete?), perché vi 
sto dicendo dal mio cuore il meglio che so. Vedete? Credetelo proprio. Solo 
prendete proprio quello che ho detto in merito, e solo lasciatelo stare in quel 
modo. Bene. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: In ogni Epoca, noi abbiamo esattamente lo Stesso Modello. Ecco perché la 
Luce viene tramite il Messaggero inviato da Dio in una certa zona, e poi da quel 
Messaggero la Luce si propaga attraverso il Ministero di altri i quali sono stati 
Fedelmente Istruiti. Ma, naturalmente, tutti coloro che escono non sempre 
imparano quanto sia necessario dire SOLO ciò che il Messaggero ha detto. 
(Ricordatevi, Paolo ammonì il popolo a dire solo ciò che egli disse; 1Cor. 14:36-37: 
“È la Parola di Dio proceduta da voi o è essa pervenuta a voi soli? Se uno si stima 
essere Profeta o Spirituale, riconosca che le cose che vi Scrivo sono 
COMANDAMENTI DEL SIGNORE”.)  Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e 
presto il Messaggio non è piú Puro, ed il Risveglio muore. Come dobbiamo stare 
attenti nell’udire UNA Voce! Poiché lo Spirito ha soltanto una Voce, la quale è la 
Voce di Dio. Paolo li ammonì a dire ciò che egli disse, come anche Pietro fece 
similmente. Egli li ammonì che NEPPURE LUI (Paolo) poteva cambiare anche 
una sola Parola di ciò che egli aveva dato tramite Rivelazione. Oh, quanto è 
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importante ascoltare la Voce di Dio tramite il mezzo dei Suoi Messaggeri, e poi 
dire ciò che è stato a loro dato di dire alle Chiese! 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:62-64 

5-62: Il Messaggero dell’Ultimo Giorno apparirà nel tempo stabilito da Dio. 
Come tutti sappiamo, questo è il Tempo della Fine, poiché Israele è nella sua 
patria. Secondo Malachia, ora egli potrebbe venire in qualunque momento. 
Quando noi lo vedremo, egli sarà votato alla Parola. Egli sarà segnalato 
(descritto nella Parola. Ap. 10:7.), e Dio Confermerà il Suo Ministero. Egli 
Predicherà la Verità, come fece Elia, e si preparerà per la Dimostrazione del 
monte Sion.  
5-63: Molti lo fraintenderanno, perché la Scrittura è stata loro insegnata in un 
certo modo che loro considerano esser verità. Così, quando egli verrà contro a 
ciò, essi non crederanno. Anche alcuni veri Ministri fraintenderanno il 
Messaggero, a motivo che molto è stato chiamato verità di Dio tramite i 
seduttori.  
5-64: Ma questo Profeta verrà, e come Gridò il Precursore della Prima Venuta: 
‘Ecco, l’Agnello di Dio che toglie i peccati del mondo’, così anche lui senza dubbio 
griderà: ‘Ecco l’Agnello di Dio che viene nella Gloria!’. Egli farà questo poiché, 
come Giovanni fu il Messaggero della Verità agli Eletti, così è quest’ultimo 
Messaggero agli Eletti che sono la Sposa Nata dalla Parola”. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
136 Notate, qui, la Vita che stava nell’involucro. Nello stelo, e nell’infiorescenza, 
nell’involucro, si raccoglie tutta nel Seme. E la Vita che stava nello stelo, andò, 
uno andò per formare l’altro. La Giustificazione formò la via per la 
Santificazione; la Santificazione formò una via per il Battesimo dello Spirito 
Santo; il Battesimo dello Spirito Santo formò una via per lo Spirito Santo Stesso 
per arrivare proprio nella Perfezione, di Nuovo indietro alla Parola, per 
ManifestarSi. 
…160 Lei è colpita dalla Chiesa, dal corpo della Chiesa; colpita con il Suo 
Maestro, per lo stesso proposito. Lei è la Parola. Proprio lo stesso come fu 
colpito Giuseppe dai suoi fratelli, perché lui era la Parola. E Gesù fu colpito dai 
Suoi fratelli, perché Lui era la Parola. La Chiesa è colpita… La Sposa è colpita 
dalla chiesa, perché Lei è la Parola. Ecco di nuovo le vostre fasi; uno, due, tre, 
vedete, esattamente.  
161 La Parola, vivente e in azione, la Sposa Biblica, non una sposa fatta 
dall’uomo; la Sposa Biblica, colpita e afflitta da Dio. “Nessuna bellezza che ce La 
facesse desiderare, tuttavia La stimammo colpita e afflitta da Dio”. Proprio così. 
Lei sta da sola. Lei viene colpita da tutte le denominazioni, in accordo ad 
Apocalisse 3. Lei è colpita dall’Epoca della Chiesa di Laodicea nella quale Lei è 
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stata cresciuta. Capite? Questa Chiesa è stata cresciuta nell’Epoca della Chiesa 
di Laodicea; che è l’involucro. Ma se quegli altri andarono… 
162 Tu pentecostale non riesci a vedere questo, che l’altro era involucro e morì? 
Se quell’altro (stelo) dovette morire, se l’infiorescenza dovette morire, così deve 
morire l’involucro; le tre fasi delle organizzazioni.  
163 E ricorda, hai detto: “Beh, ora, c’erano molte infiorescenze attaccate. C’è 
molto di questo”. Sì. C’è stata la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, la 
Luterana, la Chiesa di Cristo, tutte queste altre piccole cose che caddero su 
questo, le foglie e tutte le altre cose vi erano attaccate, ma l’originale furono le 
riforme, ora, vedete. 
164 Resta sola, come lo Sposo, “rigettata dall’uomo, disprezzata e rigettata dalle 
chiese”. La Sposa resta in quel modo. Cos’è? È il Suo Capolavoro, vedete, è la 
Parola attraverso cui Lui può Operare, rendere Manifesto. Rigettata! 
…168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA QUALIFICATA PER INTENDERE IL MESSAGGIO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:142 

4-142: Le Sette Epoche, come sono descritte in Ap. cap. 2 e 3, comprendono tutto 
l’Intero periodo della Pienezza dei Gentili, oppure: tutto il Tempo nel quale Dio 
si occupa dei Gentili per la loro Salvezza. In ogni singola Epoca, senza 
escluderne nessuna, essa dice la stessa cosa, sia quando inizia, sia quando chiude 
il Messaggio di ciascuna Epoca. “Al Messaggero di (Efeso, Smirne, Pergamo, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 84 

 

Tiatira, Sardi, Filadelfia, Laodicea) scrivi; Queste cose dice Colui, ecc. ecc. “...Chi 
ha Orecchi, Ascolti (singolare), ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Notate qui che 
Gesù (tramite lo Spirito) in OGNI Epoca, rivolge Se stesso SOLTANTO AD 
UNA persona in merito alla Parola per quella Epoca. Solo UN messaggero per 
ciascuna Epoca, riceve ciò che lo Spirito ha da dire a quell’Epoca, e 
quell’UNICO MESSAGGERO è il Messaggero per la Vera Chiesa. Egli, tramite 
Rivelazione, parla da parte di Dio alle “Chiese”, ad entrambe, alla vera ed alla 
falsa. Il Messaggio poi viene trasmesso a tutti. Ma benché esso venga trasmesso a 
tutti quelli che vengono a trovarsi entro il Raggio del Messaggio, quel Messaggio 
è ricevuto Individualmente solo tramite un certo Gruppo Qualificato in un certo 
modo. Ogni Individuo di quel Gruppo è uno che ha la Facoltà di Udire ciò che lo 
Spirito sta dicendo tramite il Messaggero. Coloro che Odono non ricevono una 
loro privata rivelazione, né è un Gruppo che riceve la sua Rivelazione Collettiva, 
MA CIASCUNA PERSONA ODE E RICEVE CIÒ CHE IL MESSAGG ERO 
HA GIÀ RICEVUTO DA DIO.  

 
CREPUSCOLO FINALE - TERZA TIRATA 

IL SEME  E LA PIANTA 
LA SPOSA IDENTIFICATA NELLO SPOSO 

DALLA CROCE ALLA RESURREZIONE-ASCENSIONE 
IL SANGUE REDENTIVO NELLA SPOSA 

CRONOLOGIA E CARATTERISTICHE DELLE EPOCHE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MORTE DELLA PIANTA VITA NEL SEME 
MORTE E NUOVA VITA - IL SANGUE DI CRISTO IN NOI 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Temperanza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi Piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il Perfetto Uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
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167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 
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PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI  

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza Alla croce del Calvario. 
 

ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
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liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
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andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 89 

 

Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 
 

LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 
IL LIBRO DEGLI ATTI CONTINUATO DALLA SPOSA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
 

LA GIOVENCA ROSSA  
IL COLORE ROSSO  E' IL COLORE DELL'ESPIAZIONE 

GUARDANDO ATTRAVERSO IL ROSSO VEDIAMO IL BIANCO 
DIO CI GUARDA ATTRAVERSO L'ESPIAZIONE 
LA GIOVENCA UCCISA SUL FAR DELLA SERA 

SETTE STRISCE DEL SANGUE-EPOCHE 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 90 

 

CORPO BRUCIATO DEL SACRIFICIO 
LA PAROLA MANEGGIATA DA MANI PURE E NON DAGLI 

INCREDULI 
ASPERSI CON LE CENERI DELLA GIOVENCA 

ACQUE DI SEPARAZIONE-SIMBOLO DI GIUSTIFICAZIONE, 
SANTIFICAZIONE, BATTESIMO 

SEPARATI DALLE ACQUE DI SEPARAZIONE-L'UDIRE LA 
PAROLA-LAVACRO DELLE ACQUE 

L'UNICO L'UOGO D'INCONTRO-L'ORDINE DELLA PAROLA 
UNICO LUOGO, GESU' CRISTO, SANGUE SPARSO PER LE 

SETTE EPOCHE 
IN CRISTO SI ENTRA ATTRAVERSO IL FILTRO DELLA 

PAROLA E NON IL FILTRO DELLA CHIESA 
UBBIDIENTI AD OGNI PAROLA 

FILTRA FUORI PECCATO ED INCREDULITA' 
TRASMETTE IL GUSTO AI GIUSTI 

PREDESTINAZIONE ALLA PURA PAROLA-RITORNO AD ESSA 
LA VITA SI CONNETTE CON LA VITA-IL PECCATO COL 

PECCATO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO SOLO QUANDO SIAMO FILTRATI 

DALLA PAROLA 
FILTRATI AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

LO SPIRITO FILTRA-ENTRA IN NOI ATTRAVERSO LA 
PAROLA 

IL SEME-GERME DELLA VITA E' NEL CUORE 
Filtro di un Uomo Assennato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

96 Ora troviamo come questo fu fatto in un Simbolo, in Israele, solo per la 
Congregazione d’Israele. Ecco perché, dicendo ora questo, se i Ministri non sono 
d’accordo su tutto quanto viene detto; questo è per la mia congregazione a cui il 
Signore mi ha dato di Predicare.  
97 Notate in Esodo 19, voglio che lo leggete quando andate a casa, quando avete 
più tempo. Notate, quando Israele aveva commesso il peccato, per prima cosa 
prendevano una Giovenca Rossa che non aveva mai avuto un giogo sul collo. Ciò 
significa che non era stata mai aggiogata a niente.  
98 E doveva essere Rossa. Il colore Rosso è un Colore d’Espiazione. Sapete, la 
scienza sa che se prendete il Rosso e guardate attraverso il Rosso, al Rosso, è 
Bianco. Guardate il Rosso attraverso il Rosso, è Bianco. Egli guarda attraverso il 
Sangue Rosso del Signore Gesù, e i nostri peccati Rossi diventano tanto bianchi 
quanto neve; Rosso attraverso Rosso. E la Giovenca veniva uccisa nel tempo 
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della sera, dall’intera congregazione d’Israele. E c’erano messe Sette Strisce del 
suo Sangue sopra la porta dove tutta la Congregazione doveva Entrare; un 
Simbolo delle Sette Epoche della Chiesa, per mezzo del Sangue.  
99 E poi il suo corpo veniva preso e Bruciato. Veniva bruciato con lo zoccolo, 
con la pelle, con gli intestini, con lo sterco. Ogni cosa veniva bruciata, assieme. E 
doveva essere presa da un uomo puro, e doveva essere posta in un luogo puro al 
di fuori della congregazione. Perciò, se Israele avesse solo potuto vedere il 
Simbolo!... 
100 E poi quando Israele peccava, e riconosceva che avevano agito errato, allora 
venivano aspersi con le ceneri di questa Giovenca, su di loro. E quella era 
l’Acqua di Separazione, una Purificazione per il peccato.  
101 Notate. Eccolo! E quando Israele, prima che potessero entrare nella 
Fratellanza nell’Adorazione, dovevano prima passare attraverso le acque di 
Separazione. “Giustificazione per Fede; viene dall’Udire, Udire la Parola”. Poi 
entravano nella Congregazione sotto quelle Sette Strisce, il Sangue, per mostrare 
che qualcosa morì e li precedette, per il loro peccato. Essi erano Separati tramite 
l’Udire la Parola, le Acque di Separazione, poi entravano nella Fratellanza.  
102 Il Solo Luogo in cui Dio incontrava un uomo era dietro quell’Ordine.  Egli 
non lo incontrava da nessun’altra parte. Lui doveva venire dietro quell’Ordine. 
Dio incontrava Israele solo in un Luogo. E Dio oggi vi incontra solo in un Luogo, 
e quello è in Gesù Cristo; ed Egli è la Parola, le Acque di Separazione. E il Suo 
Sangue fu sparso per tutte le Sette Epoche della Chiesa. E poi, per lo Spirito 
Santo, noi Entriamo in quella Fratellanza, che è data solo alla Chiesa. Oh, 
quanto grande Egli è!  
103 Inoltre, ora, vogliamo guardare Efesini 5:26, disse: “È il Lavacro dell’Acqua 
mediante la Parola”, le acque di separazione. Che cosa fa Essa? Allora, il Filtro 
di Dio è la Parola. Le Acque di Separazione, “il Lavacro delle Acque, di 
Separazione, mediante la Parola”, il Filtro di Dio.   
104 Allora, non potete Entrare in Cristo attraverso un Filtro di Chiesa. Non 
potete venire mediante un Filtro denominazionale né da un Filtro di credo. C’è 
solo un Filtro, per cui potete entrare in quel Santo Luogo, è attraverso “il 
Lavacro delle Acque mediante la Parola”. La Parola di Dio è il Filtro di un uomo 
Assennato.  
105 La chiesa ti giudicherà qui se sei un buon membro, o no. Ti faranno un buon 
funerale, e alla tua morte la bandiera a mezza asta, invieranno grandi corone di 
fiori e faranno tutto per te. Ma quando si arriva alla tua Anima che affronta 
Dio, deve avere Vita Eterna. E se è una Vita Eterna, è parte della Parola. E come 
la mia stessa parola non può negare… La mia stessa mano non può rinnegare la 
mia mano. I miei stessi occhi non possono rinnegare la mia mano, né il mio 
piede, né il mio dito del piede, né alcuna parte di me. Non lo possono rinnegare. 
E neppure può un uomo che è parte della Parola di Dio, né una donna, rinnegare 
una parte della Parola di Dio. Allora, donne, quando pensate che potete avere i 
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capelli tagliati corti e venire nella Presenza di Dio, sbagliate. Lo vedete? Voi 
sbagliate; non potete venire attraverso il Filtro di Dio dove siete lavate 
dall’Acqua della Parola. Allora Entrate nella Fratellanza. Voi pensate di esserci, 
ma non potete esserci finché non venite attraverso la Parola, e ogni puntino, ogni 
Parolina di Dio. “L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma di Ogni Parola”.  Deve 
venire attraverso quella Filtrazione, venire da cima a fondo. E quello da il Gusto 
di un uomo Giusto, perché è ciò che lui cerca, cerca qualcosa che lo Purifichi.  
106 La Parola, la Parola di Dio è il Filtro di un uomo Assennato, ed Essa 
produce il Gusto di un uomo Giusto. Noi sappiamo che è vero; Filtra fuori tutto 
il peccato dell’incredulità. Non c’è più incredulità quando vieni attraverso il 
Filtro, perché è il Gusto di un vero Credente. 
107 Il vero credente vuole essere retto, senza riguardo. Egli non vuole dire solo: 
“Beh, io appartengo alle classi sociali. Appartengo alla chiesa, la più grande chiesa 
in città”.  A me non importa se è una missione all’angolo, se è un frascato, da 
qualche parte, un uomo Assennato sa che deve incontrare Dio. Ed incurante di 
quel che la chiesa dice, o qualcun altro dice, lui deve venire alle condizioni di 
Dio. E le condizioni di Dio sono la Parola di Dio. “Bene”, dicono loro, “la ‘Parola 
di Dio’”.  Certo, tutti loro credono che Essa è la Parola di Dio, ma puoi tu 
Filtrare attraverso Essa? Come lascerai che una donna dai capelli tagliati passi 
di Là? Come lo farai? Come lascerai che passi di là un uomo che non terrà duro 
per questa Dottrina? Vedete? Non è il Gusto di un uomo Assennato. No. Un 
uomo Assennato ci penserà, un uomo Assennato ci penserà due volte prima che 
salti dentro qualcosa di quella specie.  
108 Notate, quella Parola non può rinnegare Se stessa. Allora è appagato, 
oppure è il desiderio. È un desiderio di che cosa? Che cosa ve Lo ha fatto 
desiderare in primo luogo? Perché giù nella vostra Anima c’era un seme 
Predestinato che era la Vita Eterna, che era sempre posto là dentro, è sempre 
stato là dentro. “Tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà a Me. Non c’è nessuno 
di loro che sarà perduto”.  
109 Il Gusto di un uomo Assennato, quando un uomo Assennato ode la Parola di 
Dio, “Le Mie pecore ascoltano la Mia Voce, uno straniero non lo seguiranno”, 
perché là in fondo c’è Vita, e la Vita si connette con la Vita. Il peccato si connette 
col peccato, e il peccato è così ipocrita al punto da pensare che è salvato quando 
non è salvato. Si trova negli stessi abissi dell’ipocrisia. 
110 I membri di chiesa vogliono un Filtro denominazionale cosicché possono 
avere il loro desiderio proprio ed essere ancora classificati persone “religiose”. 
Voi li udite dire: “Oh, egli è molto religioso”.  
114 Cos’è quello? Ebbene, che cosa lo attira? È qualcosa giù nell’interno che 
tira. L’Anima attira la vostra risorsa dall’esterno , giù attraverso lo spirito, 
dentro l’Anima. E se l’Anima ama il mondo, è morta. Non m’importa quanto 
essa è unta, ciò è qui fuori, e quanto retta è qui fuori, qui nel fondo essa è morta. 
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“Perché chi ama il mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in 
lui”,  non importa quanto religioso.  
115 Il vero Filtro, in quel modo, metterà tutte quelle cose fuori e non porterà 
nient’altro che la verità di Dio, la Parola, dentro la reale vera Anima.  
…120 Non c’è rimasto niente in esso quando un uomo tira la sua vita attraverso 
un Filtro di Dio; notate, qui la vostra vita era tutta insudiciata col peccato, 
perché siete “nati nel peccato, formati nell’iniquità, venuti al mondo proferendo 
menzogne”. Sto per dire qualcosa, come soleva dire il fratello McCullough. 
Ascoltatemi.  
121 Quando siete venuti in questo mondo, siete nati nel peccato. Neanche siete 
venuti con molta possibilità di riuscire. Voi siete “nati nel peccato, formati 
nell’iniquità, venuti al mondo proferendo menzogne”, dentro il vostro stesso 
spirito, il desiderio del peccato, un amante del peccato perché siete nati nel 
peccato. Non avevate alcuna possibilità. Ma giù dentro di voi, da qualche parte, 
qui venite voi, c’era qualcosa là dentro che ha cominciato a tirare. Se lo sapeste, 
era qualcosa che vi diceva che c’era un Dio da qualche parte; e avete letto la Sua 
Parola. Poi avete accettato la chiesa, avete accettato le loro idee quando vi fu 
detto di meglio, allora non avevate mai usato il Filtro di un uomo Assennato. Ma 
quando usate il Filtro di Dio, che è il Filtro di un uomo Assennato, perché: “Tutti 
gli altri Filtri passeranno, ma il Mio non passerà”. E quando prendete il Filtro di 
Dio e tirate la vostra vita, i vostri desideri; se tirate i vostri desideri attraverso il 
Filtro di Dio, il Filtro di un uomo Assennato, non c’è rimasto nient’altro che lo 
Spirito Santo.  
122 Ora, se volete l’Evidenza dello Spirito Santo, eccola. Quando quella vostra 
Anima sarà messa in riga con la Parola di Dio, in ogni rispetto, mostra che avete 
tirato la vostra vita attraverso il Filtro dell’uom o Assennato, il Filtro di Dio.  
123 Notate, è quello il Filtro di Dio? Egli disse: “Noi siamo stati Lavati mediante 
l’Acqua della Parola”. E quando Dio diede ad Adamo ed Eva un Filtro, nel 
giardino di Eden, Egli disse: “Non tirate niente di questo là dentro”. Ma Satana 
Vi fece un buco col punzone, disse: “oh è un pochettino, non farà male”. Solo una 
goccia, attraverso, fu tutto quello che ci volle per introdurre la morte nella razza 
umana.  
124 Ecco tutto ciò che occorre, solo un Gusto di nicotina, allora sono perduti.  
125 Non c’è rimasto altro che lo Spirito Santo.  
126 E poi quello dimostra che in voi c’era quel seme Predestinato giù in voi, che 
vi rende affamati di Dio. “Tutto quello che il Padre Mi ha dato, Mi ha dato da 
redimere; essi sono morti con Me al Calvario; sono Risuscitati con Me nella 
Risurrezione; tutto ciò che Egli Mi ha dato, verrà a Me. Essi saranno piazzati nel 
Corpo, dove il piede, il braccio, il naso, la bocca, qualsiasi cosa è; essi saranno 
piazzati Là dentro. Ed essi verranno a Me nelle loro stagioni”. Oh, my!  
127 C’è quella vera Filtrazione di tutto il peccato del mondo, e l’amore del 
mondo è morto, e questa Anima assorbe solo una cosa. Eccolo, non… Ricordate! 
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Non lo dimenticate. Tutti voi fuori lì nei telefoni, fissate questo in mente. 
Quando un uomo Assennato comincia a pensare davanti a Chi lui starà, e quello 
che è la Parola di Dio; quando comincia a pensare, allora quando lui aspira 
attraverso Quello, non c’è niente che può arrivare a quello tranne lo Spirito 
Santo. Che cos’è? È il Germe, il Seme Parola dal Principio, che voi eravate in 
Dio al principio, stando qui tirando la Vita del seme. Il Seme è nel vostro cuore 
per Predestinazione. Alleluia! Il Seme è già là dentro, per la Preconoscenza di 
Dio, Predestinato. E quando esso tira, non può tirare attraverso nient’altro che 
la Parola. E allora è il Gusto dell’uomo Assennato, dell’uomo giusto, dell’uomo 
santo che vede la Bibbia, poiché Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
Che cosa viene dentro quel posto là in fondo? Quella Parola, che è nel cuore. 
“Ho celato la Tua Parola nel mio cuore, per non peccare contro Te”. Che cos’è, 
quando si tira attraverso la Parola? C’è solo una cosa che passerà attraverso la 
Parola; è lo Spirito Santo. È la sola cosa che può passare attraverso la Parola, è 
lo Spirito Santo. E il Filtro d’un uomo Assennato da un Gusto a un Uomo Santo.  
128 Allora, egli ha gustato delle cose Celesti; ha la Parola di Dio nel suo cuore. 
La vede Manifestata davanti a lui, e tutta la sua Anima è avvolta in Essa, e il 
mondo e tutte le cose sono morte intorno a lui.  
…139 È la Parola Stessa nel tuo cuore, Predestinata lì, che tira. E sputa fuori 
quel mondo; non lo vuole. Ma quando arriva quaggiù nella Parola, comincia a 
tirare. E quando tira attraverso la Parola, non può essere nient’altro che lo 
Spirito Santo che Vivifica quella Parola.  
140 Allora il Filtro di un uomo religioso, Assennato è la Parola, e ciò soddisfa 
quel santo Gusto che è nel suo cuore; il Filtro di un uomo Assennato, il Gusto di 
un santo uomo. Oh, my, in che cosa siamo dentro!  
141 Invece di usare il Filtro di Dio per la sua Anima, lui lascia che satana lo 
seduca con qualche denominazione o credo, esattamente come le compagnie di 
tabacco seducono voi che fumate sigarette. Ottenete solo più membri, e questo è 
tutto. Oh, lasciate che chiuda tra pochi minuti, dicendo questo.  
…163 Ora tutti noi, stasera, esaminiamo i nostri desideri, e allora potete vedere 
attraverso quale tipo di Filtro avete aspirato. Esaminiamo, ciascuno di noi, qui, e 
fuori attraverso la nazione. Esaminate i vostri desideri, quello che veramente 
volete nella vita. Esaminate per che cosa lottate. Esaminate per che cosa siete 
qui. Esaminate per che cosa andate in chiesa. Che cosa vi fa… È bene andare in 
chiesa, ma non andate solo in chiesa; quello non vi salverà. Vedete? Esaminate 
solo alcuni minuti, dite: “È il mio obiettivo… Ad ogni modo, attraverso quale tipo 
di Filtro sto aspirando?” E se non sarete all’altezza della Parola di Dio, e la 
vostra Anima non lo è, allora c’è qualcosa che non va; perché mostra il tuo 
Gusto, che la vita… che tipo di vita è in voi. Se è una santa, discreta, onorabile, 
verrà fuori in quel modo. Se non lo è, avete in voi un altro Gusto da cui tirate. 
Questo è esattamente giusto. E se il Gusto è la Parola di Dio e la volontà di Dio, 
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allora sapete cosa c’è in voi, cosa tira il Gusto. Mostra che siete una parte di 
quella Parola. Quella Parola è in voi, che tira dalla Parola.  
164 Che cosa tira? Tira attraverso la Parola, perché siete una parte del Corpo di 
Cristo di questa epoca. E se quella Parola è in voi, Essa può solo tirare 
attraverso la Parola, lo Spirito che vivifica quella Parola che è in voi. Giusto la 
Parola sola non vivrà. Ecco la ragione che, “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me; e se Io sarò innalzato, trarrò tutti a Me”. Vedete? Vedete, “il 
Padre”, la parte del Corpo di Cristo che è nel mondo, predestinata, posta nel 
cuore.  
165 Qualsiasi uomo che è un vero cristiano, Nato di Nuovo oggi, sa, da quando 
era un bambino o una bambina, l’uno o l’altro, che c’era qualcosa in voi che 
aveva Fame di Dio. E avete cercato di unirvi alle chiese ed ogni altra cosa; non 
funzionava. Cos’era? Era quella Parola. Voi eravate a caccia di un Filtro. Ed un 
giorno Esso vi passò davanti; avete visto Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi, e in 
eterno. Quello ha soddisfatto il Gusto. Vedete? Perché, la vita era in voi, che 
tirava. Vedete, la vita in voi tira. Ciò vi dice quale desiderio avete qui. Voi tirate. 
Non potete tirare attraverso questo, e quello, e l’altro. Dovete trovare quel Filtro 
giusto, perché siete una persona assennata. Vedete?  
166 Se siete una Persona Assennata, siete Predestinati, ovvero Filtrati Prima 
della Fondazione del Mondo.  
167 E se un ministro denominazionale ascolta questo, spero che lui prenda il 
Filtro dell’uomo Assennato, se è un ministro denominazionale. Allora lui getterà 
quel pacchetto denominazionale che è certo di perire, perché è la parola 
dell’uomo; e accetterà la Parola Filtrata di Dio che non può mai fallire né 
passare, ed Essa soddisferà il Gusto dell’uomo santo. E, come Giacobbe, 
sacrificherà tutto il mondo e gli appetiti di ogni denominazione o fama, che c’è 
nel mondo, dove puoi essere vescovo, cardinale, sia che puoi essere un presbitero 
di stato, o un pastore di qualche grande chiesa. Tu sacrificherai tutto quello che 
c’è. Non come Esaù, per diventare parte del mondo; ma come Giacobbe, darai 
ogni cosa che hai per ottenere la Primogenitura, il Filtro dell’uomo Assennato; 
perché Esso ti darà il Gusto dell’uomo santo. E ti soddisferà. E sarà 
soddisfacente, e santificherà con l’Eterno Gusto della santa bontà di Dio.  
168 Ricordate, Satana fece il primo buco col punzone attraverso la mente di Eva, 
ossia il suo pensiero, per fare passare il Gusto della sua sapienza e della sua 
conoscenza.  
…178 Ora se siete un popolo Assennato stasera, qui e fuori nel paese dove il 
Messaggio sta andando, il vostro desiderio sarà un Gusto Biblico, non un Gusto 
denominazionale, perché sarete giudicati dalla stessa Bibbia, la Parola 
attraverso la Quale io vi sto chiedendo di Filtrare la vostra Anima. E se rigettate 
una Parola d’Essa, e non lasciate passare la vostra Anima attraverso quella 
Parola, sarete respinti. “Perché l’uomo non vivrà, respirerà, di solo pane, ma di 
ogni Parola che procede dalla bocca di Dio”.  
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179 E sarà introdotta in voi, Predestinati. E quando il Signore soffia su di voi, il 
Suo Spirito vivificherà quella Parola alla realtà, e vedrete che Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Oh, my!  
180 Lasciate la denominazione del mondo, il pacchetto religioso. Posatelo come 
quel pacchetto di sigarette nel bosco. Lasciatela marcire e imputridire. È un 
Filtro sbagliato. E prendete la Parola, la quale è Cristo, che dona, e porge, e 
preserva il Gusto della Vita Eterna, a ognuno che lo prenderà, Vita Eterna.  
181 La Parola, se siete predestinati, La vedete. Non c’è modo di nasconderLa da 
voi. Guardate là e dite: “Beh, è proprio così chiara davanti alla mia faccia! La 
guarderei; eccoLa. La sto proprio guardando. La vedo. Eccola, la Parola; ogni 
Parola, proprio Parola per Parola, che vive”. Allora c’è un Gusto della Vita 
Eterna che volete. E quando respirate attraverso Quella, che cosa può venire 
attraverso Quella, il Filtro di Dio? Nient’altro ch e lo Spirito; nessun mondo, 
affatto. Nessuna incredulità, affatto. È il Filtro di Dio. E quando respirate 
attraverso Quella, niente può passare attraverso Ciò se non lo Spirito Santo.  
182 Ora avete l’Evidenza dello Spirito Santo, vedete, il Gusto di un uomo o di 
una donna Santa. Essi vogliono vivere. Hanno ricevuto la Vita Eterna. E perché 
questa Parola è vivificata per loro, essi vivono; il Filtro di un uomo Assennato, 
ed il Gusto di un Uomo Santo.  
183 Non prendete il mondo, come quelle compagnie di sigarette, sotto un 
inganno, ma prendete il vero Filtro dell’uomo Assennato. Filtrate il respiro che 
respirate, il cibo che mangiate, tutto quello che siete, respiratelo attraverso la 
Parola di Dio, e avrete il Gusto di un uomo santo. Perché, ciò lo produrrà, 
perché Egli è il medesimo ieri, oggi, e in eterno.  
184 Ed io so, sia che siamo o che non siamo… Credo che lo siamo. Ma, se non lo 
siamo, c’è qualcuno nel mondo oggi che è parte del Corpo di Cristo; e Esso vivrà 
solo mediante la Parola di Dio, ogni Parola che procede dalla bocca di Dio per 
questa epoca in cui noi viviamo ora.  
185 E non riesco a vedere dove la denominazione… Quelle Parole così 
chiaramente nella Bibbia hanno detto che accadrebbe, e le cose che ci sarebbero, 
e qui noi ci viviamo proprio ora. Non riesco a vedere dove ci potrebbe essere 
qualsiasi altra cosa che questa.  
186 Chiesa, mi rendo conto che un giorno devo stare con te nel Giudizio. Sia 
lontano da me dirvi mai qualcosa di sbagliato, per popolarità. Non lo voglio. Se 
avessi il mio desiderio, io, se fosse solo il mio desiderio umano, prenderei il mio 
fucile e me ne andrei nei boschi e mi costruirei una capanna, e metterei trappole, 
il resto della mia vita. Sto diventando vecchio, stanco, affaticato. Sono abbattuto, 
ma non posso smettere. C’è qualcosa in me, che stritola. Guai a me se non dico la 
Verità e tutta la Verità. Guai a me se non sto qui finché l’ultimo respiro del 
corpo mi ha lasciato. Devo starci, nonostante quel che chiunque altro dice. Sono 
responsabile davanti a Dio.  
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187 Ed io credo veramente che le cose che predichiamo sono la Verità. Non 
perché sono io che lo predico. No, fratello mio. Nossignore. Dio conosce il mio 
cuore. Quanto mi piacerebbe sedermi là nella congregazione ed ascoltare la 
Predica Unta. Quanto più facile sarebbe per me, certamente perché avrei Vita 
Eterna lo stesso come l’uomo nel pulpito. Sono una parte d’Essa lo stesso come 
lo è lui. Andrei nello stesso Cielo, avrei gli stessi Privilegi. Come sarebbe facile 
per me sedermi laggiù e non prendere tutte queste ammaccature, e colpi, e 
continuare. Come sarebbe facile, fuori durante tutta la notte senza dormire, 
un’ora e mezza, o due ore; lottando tutta la notte con cose che sono sorte. Come 
sarebbe facile per me di fare così, prendere il mio fucile il mattino seguente, la 
mia canna da pesca, e andare a pesca o a caccia! Quanto sarebbe facile! Ma, 
fratello, mi è toccato a sorte. Possa Dio aiutarmi a non scansare mai il mio posto 
di dovere, ma rimanere leale e Fedele, e produrre per voi il Filtro di un uomo 
Assennato che vi dà il Gusto di un Uomo Santo.  
188 Il Filtro dell’uomo Assennato sono le Acque, delle Acque di Separazione. È 
la Purificazione dal Peccato, che è la Parola di Dio. E l’uomo Assennato, l’uomo 
che sa che deve stare davanti a Dio, sa che lui deve rispondere per ogni Parola 
della Bibbia, Essa soddisferà quel Gusto che è nel vostro cuore. Possa Dio 
aiutarci a riceverlo, mentre chiniamo i capi.  
 

IL SEME ORIGINALE PAROLA-SPIRITO 
IL SEME NON E' EREDE CON LA PIANTA 

IL SEME-PIETRA DELLA VETTA DISCESA DA DIO 
MATURATI SEMI SOTTO IL SOLE-SPOSO 
MORTE DELLA PIANTA - VITA DEL SEME 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che Sorga una Parola di Dio che è Intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”, la Seconda definita Opera 
della Grazia. Pentecoste aveva la terza parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra parola?  Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’Interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
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Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere. 
…95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, Spiritualmente Parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede. 
96 Notate, la Prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una rappresentante della Chiesa, 
Simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che questo è 
un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu vai a 
prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non somigliava 
affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello sembrava 
piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma non era 
ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la genuina 
Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non correte. 
Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo appesero 
ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la progenie della franca… 
ovvero della serva, la Progenie della franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, Due Tempi Diversi, Due Popoli Diversi, completamente. Una è 
la Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il Guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
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Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può 
correggerSi, anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, 
non si sono tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; 
tutto ciò che era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola Nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
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proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli Affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
…149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo 
questo Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli Affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
Affari del Padre, in Lui?  Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'Affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
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155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una Portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le Chiese. Questo è 
Giusto. Mostra che lei era solo una Portatrice, non la Parola. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
136 Notate, qui, la Vita che stava nell’involucro. Nello stelo, e nell’infiorescenza, 
nell’involucro, si raccoglie tutta nel Seme. E la Vita che stava nello stelo, andò, 
uno andò per formare l’altro. La Giustificazione formò la via per la 
Santificazione; la Santificazione formò una via per il Battesimo dello Spirito 
Santo; il Battesimo dello Spirito Santo formò una via per lo Spirito Santo Stesso 
per arrivare proprio nella Perfezione, di Nuovo indietro alla Parola, per 
ManifestarSi. 
…160 Lei è colpita dalla Chiesa, dal corpo della Chiesa; colpita con il Suo 
Maestro, per lo stesso proposito. Lei è la Parola. Proprio lo stesso come fu 
colpito Giuseppe dai suoi fratelli, perché lui era la Parola. E Gesù fu colpito dai 
Suoi fratelli, perché Lui era la Parola. La Chiesa è colpita… La Sposa è colpita 
dalla chiesa, perché Lei è la Parola. Ecco di nuovo le vostre fasi; uno, due, tre, 
vedete, esattamente.  
161 La Parola, vivente e in azione, la Sposa Biblica, non una sposa fatta 
dall’uomo; la Sposa Biblica, colpita e afflitta da Dio. “Nessuna bellezza che ce La 
facesse desiderare, tuttavia La stimammo colpita e afflitta da Dio”. Proprio così. 
Lei sta da sola. Lei viene colpita da tutte le denominazioni, in accordo ad 
Apocalisse 3. Lei è colpita dall’Epoca della Chiesa di Laodicea nella quale Lei è 
stata cresciuta. Capite? Questa Chiesa è stata cresciuta nell’Epoca della Chiesa 
di Laodicea; che è l’involucro. Ma se quegli altri andarono… 
162 Tu pentecostale non riesci a vedere questo, che l’altro era involucro e morì? 
Se quell’altro (stelo) dovette morire, se l’infiorescenza dovette morire, così deve 
morire l’involucro; le tre fasi delle organizzazioni.  
163 E ricorda, hai detto: “Beh, ora, c’erano molte infiorescenze attaccate. C’è 
molto di questo”. Sì. C’è stata la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, la 
Luterana, la Chiesa di Cristo, tutte queste altre piccole cose che caddero su 
questo, le foglie e tutte le altre cose vi erano attaccate, ma l’originale furono le 
riforme, ora, vedete. 
164 Resta sola, come lo Sposo, “rigettata dall’uomo, disprezzata e rigettata dalle 
chiese”. La Sposa resta in quel modo. Cos’è? È il Suo Capolavoro, vedete, è la 
Parola attraverso cui Lui può Operare, rendere Manifesto. Rigettata! 
…168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
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Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 
I Greci Gli dissero: “Vorremmo vedere Gesù”.  
319 Egli disse: “Se il chicco di grano non cade nella terra”. Vedete? Benissimo.  
320 Ora cosa Rivelò Egli in seguito di Lui? In una forma diversa; Stelo e 
Infiorescenza, e così via, e tutte le foglie e ogni cosa simile. Egli dunque Rivelò di 
Lui, (cosa?) lo Stesso Spirito, ma in una Diversa Forma. Vedete? Ma qual è 
l’ultima cosa di quel Grano? Esso Ritorna al Chicco Originale. È esatto? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
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261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-1965 

89 La cosa che non và oggi con il Messaggio, è, che coloro che Lo ottengono nei 
propri cuori devono disporsi nella Presenza del Figlio, per essere maturati. 
Capite? Potete prendere il Messaggio, e poi lasciare che il Figlio bruci tutte le 
immaturità da voi, vedete, rendendovi Cristiani Maturi.  Capite ciò che intendo? 
Dio verrà presto, per ricevere la Sua Chiesa, e dobbiamo avere quel tipo di 
Cristiani che Lui riceva. Il Grano deve Maturare. Benissimo. 
 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 
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E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

307 E questo è il mio Messaggio per te, Chiesa, a voi che siete un’Unione, Unione 
Spirituale tramite la Parola, che siete morti a questi vecchi mariti. Voi siete Nati 
di Nuovo. Non provate a dissotterrarlo. Egli è morto. Se siete Cristiani Nati di 
Nuovo, quel Piccolo Germe che era Predestinato per voi, è la Parola che viene 
sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, ed entra nella Piena Statura 
di Cristo, proprio così, quindi Egli può venire a prendere la Sua Sposa. Ora 
siamo pronti per una sola cosa, cioè la Venuta del Signore.  
…190 E poi la Vita esce da quella denominazione, entra nel granello. Che 
avviene allora? Quando il Grano comincia a crescere, e a ingrossarsi di più, 
cosicché Esso può coprire al di sopra di qualcosa, la denominazione si allontana 
da Esso. Perché non è uscita una denominazione da Questo? Non ce ne sarà mai. 
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È il Grano. Non può andare oltre. Ci troviamo al Tempo della Fine. Così cosa 
deve fare Esso ora? MetterSi nella Presenza del Figlio, per essere maturato, 
questo è esatto, la Parola per essere maturata nel vostro cuore per produrre e 
vivere ciò di cui stiamo parlando. Sissignore.  
…221 Ma, ricordate, che quando scese, e il Grano comincia a maturare, vi 
accorgete, prima che il Grano possa maturare, tutto in quello stelo deve essere 
morto. Alleluia! Potete vedere dove ci troviamo? La Vita è di Nuovo nel Grano. 
Che cos’è? Esattamente come lo stesso Grano che si addentrò nel terreno, lo 
stesso Gesù nella Forma della Sposa, la stessa Potenza, la stessa Chiesa, la stessa 
cosa, la stessa Parola. La stessa Parola è Assorbita attraverso questi ed è venuta 
fuori qui, ed è giunta qui a un Capo. E tutta quella Vita che è venuta attraverso 
qui, ha preso su il suo popolo. Ora sta dando la Forma di un Capo, per il 
Rapimento. Parlerò su questo domani sera, o la sera seguente, una delle due, se 
il Signore vuole.  
222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite Morte Spirituale. Ora 
voi siete Nati di Nuovo, cioè risposati di nuovo, per la nuova Unione Spirituale; 
non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita Eterna. Quel 
Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato.  
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
206 E spero che non stiate dormendo. Il Grano è qui! Sarà Radunato nel 
Granaio. Era quella Sposa, quella parte di Essa. Ma che cosa disse Egli che 
accadrà allo Stelo? Sarà bruciato con fuoco inestinguibile. Cercate la Salvezza 
ora mentre potete. Siate il Grano, non lo Stelo. Vedete? Entrate nella Vita, non 
nella vecchia forma morta; andate dentro la Vita di Cristo, la Parola resa 
Manifesta, la… resa Manifesta e Confermata così. Questo è il tempo della 
raccolta, la Trebbiatrice sta arrivando. Fareste meglio ad entrare nel Grano, 
perché il Guscio sarà lasciato indietro. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

263 Vi trovate completamente Giustificati come se non l’aveste mai commesso 
fin dal Principio. Questo è il mio Messaggio alla Chiesa ora. Mentre voi… Vi 
trovate, se vi trovate sulla Parola di Dio e con la Parola di Dio, ogni Amen, ogni 
Iota, ogni Puntino. Dove vi trovate? Sto cercando di dirvi, separatevi da quei 
Gusci. E uscite qui nel Frumento, dove potete Maturare alla Presenza del Figlio. 
Sento la Venuta della Mietitrebbia. Vi trovate Completi, Giustificati, come se 
non l’aveste mai fatto dal Principio. Alleluia!  
264 Si parla di un ringraziamento! Mi sento ottimamente. Sono più riconoscente 
di questo che di qualsiasi cosa io conosca.  
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265 Voi siete la Pura, Virtuosa Sposa senza peccato del Figlio dell’Iddio Vivente. 
Ogni uomo e donna che Nasce dallo Spirito di Dio, e Lavato nel Sangue di Gesù 
Cristo, e crede ogni Parola di Dio, si trova come se non avesse mai peccato dal 
Principio. Siete Perfetti. Il Sangue di Gesù Cristo! Come potete… Se un uomo…  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CRISTO E GLI ELETTI MESSI ALLA PORTA 

LA PAROLA E GLI ELETTI CROCIFISSI 
FORME DI PIETA' DEI FALSI MINISTRI MA 

RIGGETTANDO LA POTENZA 
ITL63-0707M-L’Atto di Accusa, 7-7-1963, Jeffersonville, Indiana, Usa  

167 Gesù Cristo era la Persona, Uomo, Dio. Alleluia. Egli era la Manifestazione 
di Dio. Era Dio in una Forma Corporale, per Riflettere la Parola di Dio per 
quell’Epoca, per far vedere a quell’Epoca la Promessa di Dio per quell’Epoca. 
168 E lo Spirito Santo oggi è la Stessa Cosa. È lo Spirito di Dio sulla Parola 
Scritta, che cerca di trovare qualcuno per Riflettere Se Stesso verso 
quest’Epoca, per Dimostrare che Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. San 
Giovanni 14:12: “Le Opere che faccio Io, le farete pure voi”. “Gesù Cristo lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”. Vedete, cercando costantemente di trovare la Sua 
via per riflettere Se Stesso. 
169 Ed essi non potevano farlo. La gente considerava così tanto le loro 
denominazioni, ai loro piccoli nidi che avevano, e così via, chiamate loro 
“chiese”, così da non voler dare ascolto. Così fanno oggi, la stessa cosa, 
Crocifiggono di Nuovo. 
…149 “Non permetteremo che Essa Regni su noi”. Prendono i loro credi, e le 
denominazioni, e le loro inutili cosette in cui credono, e che sono state adottate 
dai concili dell’uomo, e prendono ciò al posto della Parola di Dio. 
150 Che fecero? Essi presero un Barabba, un assassino, al posto del Figlio di 
Dio, il Giorno della Prima Crocifissione. 
151 E oggi stanno prendendo la parola di qualche uomo, che è una menzogna e 
la via della morte, e rifiutano di prendere la via della Vita, la Parola di Dio. Io 
condanno questa generazione, l’accuso, nella Parola del Signore, di essere in 
errore. Essi sono colpevoli di Crocifissione, ossia cercano di Crocifiggere lo 
Spirito. 
152 Invocano un Risveglio, dappertutto. Come avrete un Risveglio quando la 
Parola Stessa non può operare attraverso la gente? Vorrei che qualcuno mi 
rispondesse. Come potete farlo, quando negate il Risveglio Stesso? Ben parlò di 
loro il Profeta, “le Forme della Pietà”. Le loro proprie forme, in passato, 
negarono la Parola di Vita. Le loro proprie forme, oggi, negano la cosa che può 
recare loro un Risveglio; i loro credi e forme. Sissignore. 
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153 Prendono la denominazione e i loro credi invece della Parola, e ciò 
Crocifigge la Sua Parola e rende la Sua Parola senza Effetto per il popolo. 
Quando vedono la Parola di Dio così chiaramente e che proprio Si colloca, 
poiché Dio fece la promessa che avrebbe fatto questo, e qui Lui lo sta facendo, e 
loro se Ne fanno beffa e se Ne allontanano, ciò è blasfemo. E cercano di 
Crocifiggere la Parola Stessa. 
154 Perché La Crocifiggono? Non possono Crocifiggere la Parola non più di 
quanto potrebbero Crocifiggere Dio. Potevano crocifiggere il corpo che 
conteneva Dio, il Figlio di Dio. Potevano Crocifiggere quello, ma non possono 
Crocifiggere Dio. Lui dovette essere, quella volta, a motivo d’essere il Sacrificio, 
per introdurre molti figli che sono Predestinati a Vita Eterna. Dovettero farlo 
allora, ma ora non lo possono fare. Non possono farlo, perché la Parola Stessa 
continuerà a vivere. Ma essi… 
155 “Che cosa fanno? Cosa formano? Che cosa stai dunque dicendo, Predicatore? 
Come, dunque, erigi il tuo palco qui, perché essi Lo Crocifiggano?” 
156 Stanno Crocifiggendo gli Effetti del Vangelo sulla gente, coi loro credi. 
Quella è la Crocifissione. Che dove il pubblico sta in questi grandi obitori, 
chiamati chiese, denominazioni, e tracciano un confine di credo, e che avevano… 
La Parola di Dio non può avere effetto su di loro, perché essi condannano le 
stesse cose che Cristo disse avrebbero avuto luogo. Ciò proprio non viene 
secondo il loro credo. 
157 E nemmeno Gesù venne secondo la loro Comprensione della Sua Venuta. 
Egli venne nel modo in cui Dio Lo Mandò, e venne esattamente con la Parola. 
Non sorprende che Egli disse che aveva “nascosto Ciò dagli occhi dei savi e 
intendenti, e Rivelato Ciò ai piccoli fanciulli che avrebbero appreso”. Potete 
comprendere? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
158 Oh, hanno Crocifisso gli Effetti della Parola. Ho un mucchio di Scritture 
qui. Potrei proprio citarvene due o tre. Essi Crocifiggono Ciò. 
Voi dite: “Come Crocifiggono la Parola?” 
159 Quando Gesù disse che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, Ebrei 13:8; 
dicono: “In un certo senso Egli lo è”. Capite? Bene. 
…284 Da chi viene Crocifisso Lui? Dai pastori. Voi ipocriti, sapete che non è 
così! Non sono in collera, ma qualcosa dentro di me si sta agitando. Dio è stato 
Completamente Identificato fra voi.  
285 Dove ricevette Lui i Suoi colpi di lancia, nel Suo Fianco? Dove ricevette le 
Sue Ferite? Al Calvario. Dove le riceve Lui oggi? Nel pulpito. Esse da dove 
vennero? Gerusalemme. Da dove vengono esse? La denominazione. Coloro che 
pretendevano d’amarLo, ecco chi lo fece. Ecco chi lo fa oggi. Il Suo secondo 
Calvario, dove Egli riceve le Sue ferite contro la Parola, ecco cosa Lo trafigge. 
Chi è Lui? Egli è la Parola. Egli è la Parola. Da dove Egli è trafitto il più 
duramente? Il pulpito nei luoghi santi, proprio come fu allora.  
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286 Io ho il Diritto d’accusare questa generazione. Ho il diritto di farlo, come 
Ministro del Vangelo di Gesù Cristo, coi Suoi Segni, e provando che Egli è Dio. 
Io ho il Diritto di portare l’accusa contro questa generazione. Poiché, i Suoi 
punti dei colpi di lancia più duri sono stati proprio dai pulpiti, dove hanno 
criticato e detto: “Non andate a sentire quella robaccia. Quello è dal diavolo”. 
Proprio nel luogo in cui dovrebbero amarLo!  
287 E gli stessi Segni che Gesù disse avrebbero avuto luogo: “La Parola di Dio è 
vie più acuta d’una Spada a due tagli; la Parola, un Giudice dei pensieri, degli 
intenti del cuore”. Ed Essa viene chiamata il diavolo, da dove? I pulpiti, i luoghi 
santi. 
…335 Questi ecclesiastici, questi pulpiti dove Lui riceve le Sue ferite, si sono 
levati e hanno approvato quel tipo di vita tra la gente, dove Lo trafiggono. 
Negano la Potenza per liberarli da ciò, e approvano che sia così. Quando, è 
contrario alla Parola di Dio, per una donna tagliarsi i capelli o imbellettarsi la 
faccia, o portare pantaloncini. È contrario alla Parola di Dio, ma essi lo 
approvano, formando un altro Calvario (da dove? dalla strada? dal bar?) dal 
pulpito, dal pulpito. 
…351 Cosa compiono facendo così? Prendono i chiodi del loro credo 
denominazionale. Proprio così. Questi dottori in cerca di piaceri, mondani, empi, 
folli denominazionali, prendono i chiodi denominazionali e con essi, dai loro 
pulpiti, Crocifiggono di Nuovo il Figlio di Dio.  
352 Perché fanno questo? “Essi amano le lodi dell’uomo”, i titoli che può dar 
loro la chiesa, “più che l’Amore della Parola di Dio”. Io li condanno. Non si 
possono conformare al mondo, perché sono… Non si possono Conformare alla 
Parola, poiché sono già conformati al mondo. L’hanno già fatto. Il giorno 
ipocrita in cui viviamo! Non è questo… 
…325 Allora non eravate qui a considerare Le Epoche della Chiesa, né l’avete 
sentito Predicare. Non eravate qui, quando quest’Epoca della Chiesa di 
Laodicea era l’unica in cui Lo avevano cacciato dalla Chiesa. Ed Egli stava 
fuori, all’esterno, bussando, cercando di rientrare. Essi Lo cacciano perché non 
sanno cosa fare di Lui. Lo Crocifiggono da capo. Amen! Quanto tempo 
potremmo continuare?  
326 Ricordate, il Profeta della Parola di Dio ci predisse in Seconda Timoteo 3, se 
lo state annotando. Non abbiamo tempo per leggerlo. Ma disse, che, “Negli 
ultimi giorni, sarebbero venuti degli schernitori. Essi sarebbero stati temerari, 
gonfi, amatori della voluttà anziché di Dio; falsi Accusatori, incontinenti, spietati 
e senza amore inverso i buoni, traditori, temerari, gonfi, dotti; avendo 
Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la Forza d’essa: anche tali schiva! 
Perché questo è il genere che porta donne sciocche coi capelli tagliati”, che 
indossano pantaloncini, facce imbellettate, “da luogo a luogo e le cattivano”. È 
esattamente così.  
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327 Egli disse: “Negli ultimi giorni, schiva questo”. Obbediamo al Profeta. Negli 
ultimi giorni, schiva quelle cose. Esse sono qui. Sto gridando ora alla Chiesa. 
Sissignore. Allontanatevi da ciò!  
328 Essi hanno, essi, i ministri di questo Giorno, dovrebbero riconoscere queste 
cose. Avrebbero dovuto riconoscere Gesù ai Suoi Giorni. Avrebbero dovuto 
sapere. E ora dovrebbero saperlo, ma non lo sanno. Proprio come i dottori 
giudei dei Suoi giorni avrebbero dovuto riconoscerLo per il Suo Giorno, della 
Parola di Dio allora chiaramente Confermata, così succede oggi. Egli era la 
Parola, e dimostrò d’essere la Parola. Egli dimostrò d’Essere la Parola per quel 
Giorno. E oggi Dio ha dimostrato che Egli è la Parola di questo Giorno, la Luce 
dell’Ora.  E allora essi avrebbero dovuto saperlo, e dovrebbero saperlo Ora.  
…202 Oh, my, quant’è ricco questo, per me, vedete, di vedere e sapere che è la 
Verità. Io manterrò Questo. Io lascerò… L’Iddio del Cielo Si leverà, e la mia 
voce sarà là sul nastro magnetico del grande tempo di Dio, e condannerà questa 
generazione nell’Ultimo Giorno. Poiché, è sul nastro magnetico, allora sarà 
dunque sul nastro Eterno. Proprio così. Condannerà questa generazione di 
predicatori che hanno una Forma di Pietà, e rinnegano la Potenza della Parola e 
della Sua Manifestazione quando Essa è propriamente Identificata che Egli è 
ancora Gesù Cristo, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Io li Accuso, tramite la 
Parola di Dio.  
…274 E per i vostri credi, e le vostre organizzazioni, e le vostre denominazioni, 
con la vostra forma di Pietà, ancora che parla. Le vostre forme di Pietà, avete 
rinnegato la Potenza della Sua Risurrezione. 
275 Ma l’Ora è arrivata, gli Ultimi Giorni sono giunti,  in cui Dio promise, 
secondo Malachia 4, che avrebbe suscitato negli ultimi giorni, “ e avrebbe 
convertito i cuori del popolo alle benedizioni originali e alla Fede pentecostale dei 
padri”. E non potete negarlo, e non potete opporvi.  
276 Ora io vi condanno, colpevoli, e vi sfido e vi Accuso davanti a Dio, che con 
mani malvagie, egoiste e denominazionali avete Crocifisso la Parola di Dio 
davanti alla gente. E per me siete colpevoli e pronti per il Giudizio. Amen. 
Sissignore! 
…118 E queste persone tengono la congregazione lontana da Dio. E se c’è 
qualcosa che avviene, ed è detto nella congregazione, lo condannano dal palco, 
dal pulpito, e dicono: “È fanatismo. Statevene lontani!”. Nel far così, essi 
Crocifiggono Gesù Cristo nel 1963, e sono proprio tanto colpevoli quanto quei 
tali in quel Giorno. È una dichiarazione terribile, ma è la verità. Su… È 
esattamente ciò che essi fanno oggi.  
 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
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Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 

DELLA MIETITURA 
Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 

10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
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…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE PROVE DI FORZA DELLA SETTIMA EPOCA 

TRE MONTI – SIMBOLI 
PRIMA PIOGGIA D’INSEGNAMENTO E ULTIMA 

PIOGGIA DI MIETITURA 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
Parallelo Simile Messaggio: 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 
 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
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un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
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9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA IN MATTEO 17 
I SETTE GRUPPI – I RESUSCITATI E I TRASFIGURATI, I RAPITI 

ITL60-1231-Apocalisse Capitolo 4, Parte 1, 31-12-1960, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

124 Ora ascoltate attentamente. Bene. “Perché l’Ora Iniziò... Da quell’Ora Egli 
Iniziò...” Voglio prendere un altro, potete continuare a leggerlo, arrivare qui al 
28°Versetto, perché potete leggere il resto di ciò quando andrete a casa.  
Io vi dico in Verità, che alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.  
125 Oh, pensateci! “ Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno.” 
Che affermazione! Come al critico piace prenderlo e proprio mostrare quanto e 
sciocco, vedete. Come gli piace prenderlo, ed e avvenuto e loro non ne sapevano 
nulla in merito. Vedete? Bene.  
126 Dopo la Confessione della Roccia di Pietro, poiché sappiamo che la sua 
confessione e... Egli avrebbe Costruito la Sua Chiesa su questa stessa roccia. Non 
Pietro, essendo una piccola pietra, come la chiesa cattolica cerca di dirlo. Ma la 
Confessione di Pietro della Rivelazione, quella e la Chiesa. Dio Lo Rivelerà; non 
una confessione di quest’uomo, perché più tardi si svio. Non una Sua confessione 
essendo il Figlio di Dio; perché loro sapevano che Egli era il Figlio di Dio, Pietro 
lo aveva appena detto. Ma ciò di cui si trattava, era, la Rivelazione che era stata 
Rivelata dal Cielo che Egli era il Figlio di Dio. Disse: “Carne e sangue non ti 
hanno mai Insegnato questo, ma il Padre Mio che e in Cielo ti ha Rivelato questo. 
E su questa Roccia, quella Confessione della Roccia, Io Edificherò la Mia Chiesa, 
e le porte dell’inferno non avranno affetto... non prevarranno su di Essa”.  
127 Speriamo di non finire il tempo troppo velocemente ora, in modo da poter 
entrare proprio in questo. E vogliamo vedere come quello scorre nell’essere 
umano. E una storia molto bella qui se solo potremo prenderla. Bene. Si, la 
Confessione della Roccia, quello che Pietro era... Lui avrebbe Edificato la Sua 
Chiesa sulla confessione di Pietro. Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui 
presenti non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol 
dell’Uomo Venir nel Suo Regno.”  
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128 Ora, ricordate, Egli disse “Alcuni”.  Erano più di uno, non e cosi? Alcuni 
sarebbero molti, “più di uno”.  Ma ora guardate, tutti i Suoi Discepoli si 
trovavano la, ed Egli chiedeva ad ognuno di loro: “Cosa ne pensi di questo? E 
cosa ne pensi di quello?” Ma Egli disse: “ Alcuni di coloro che son qui presenti 
non gusteranno la morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir 
nel Suo Regno.”  
Oh, my! Che affermazione! Pensate, quello fu dichiarato duemila anni fa.  
129 Ciò... avrebbe... La Parola di Dio è Infallibile? Ogni Parola che Egli dice si 
compirà?  
130 Ora, se vogliamo, andiamo al 17°Capitolo di Matteo a seguire. Quando Egli 
prese... Alcuni giorni dopo quello, Egli portò Pietro, Giacomo, e Giovanni, sul 
Monte, da parte, per essere Testimoni. Pietro, Giacomo, e Giovanni; e loro 
videro il Regno di Dio venire in Potenza, videro la Venuta del Regno di Dio in 
Anteprima. Amen! Oh, furono portati in Visione per Guardare il Regno di Dio 
facendo le Prove di quando Egli Verrà, l’Origine del Millennio. Videro le Prove.  
…132 E Gesu disse: “Alcuni di coloro che stanno qui” (Amen!) “non gusteranno 
la morte, finché non avranno Visto il Regno di Dio Venire in Potenza”, o meglio, 
“avranno Visto il Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno”. “Avranno Visto il 
Figlio dell’Uomo Venire nel Suo Regno!” Alcuni giorni dopo quello, Egli prese 
Pietro, Giacomo, e Giovanni, e salì su un alto Monte, e la Egli fu Trasfigurato 
davanti a loro. II sole, che splendé, non sarebbe come gli Abiti che Egli 
Indossava. Quante volte l’abbiamo preso con le Parabole, lo potremmo far 
scorrere lungo la Bibbia!  
133 Potete prendere un Testo di una Scrittura e legare insieme l’intera Bibbia 
con Esso. Sissignore. Nessuna falla da nessuna parte! E tutto ricoperto con la 
Potenza di Dio. Il diavolo non potrebbe infilarsi da nessuna parte se dovesse 
farlo. E così. Non può entrare in quelle persone Santificate che hanno presentato 
là fuori la loro Testimonianza e hanno Creduto al Regno di Dio, e hanno preso 
ogni Scrittura e L’hanno Ricoperta con la Potenza dello Spirito Santo, L’hanno 
lavata nel Sangue; il mondo non può entrarci, il diavolo non può entrarci. Sono 
morti, la loro vita e nascosta in Cristo tramite il Suggello di Dio, tramite lo 
Spirito Santo. Come può il diavolo infastidirli? Hmm! Eccoli la, ora in questa 
condizione.  
134 Su in questo luogo, allora, lui Vide la Venuta, o l’Anteprima. E qual era la 
Prima, vide... cosa che vide? La Prima cosa che vide nella Venuta fu Mosé, che 
Rappresentava i Santi Morti che saranno Risorti. Elia si trovava la.  
135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C’era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell’Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
136 E tutti loro cosa fanno...? Tutti si erano Riuniti con Lui. Oh, my! Che 
cos’era? La Sua Promessa a Pietro, Giacomo, e Giovanni, si era Adempiuta. E 
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così. Perché Egli disse: “Alcuni di coloro che son qui presenti non gusteranno la 
morte, finché non abbiano Veduto il Figliuol dell’Uomo Venir nel Suo Regno”, e 
loro ne videro le Prove… 

 
Apocalisse Capitolo 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1960 

135 Oh, voglio che notiate la Verità Avverrà. C'era Mosè, Prima; cioè tutte 
queste Sei Epoche in cui si sono Addormentati, Sei Epoche della Chiesa. Non 
solo quello, ma Elia era là; il Messaggero dell'Ultimo Giorno, con il suo Gruppo, 
dei Trasfigurati, i Rapiti.  Amen! Ora nel Futuro; aspettando la Venuta. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
218 Vedete quella stessa Potenza Vivificante di Dio Rappresentata in questi due 
Profeti, Elia ed Eliseo. Notate, la stessa parola; uno di loro è preso su, e l’altro fu 
preso su. Preso su e fu preso su. Capite? Egli fu preso su. Noi saremo presi su; 
presi su con loro, li incontriamo nell’aria. “Essere presi su per incontrarli 
nell’aria”.   
219 Notate, un Uccello deve avere Due Ali, per tenersi in Equilibrio. È esatto? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Elia era l’Ala della Traslazione, Elia. 
Eliseo era un’ala della Risurrezione. Capite? Insieme tutt’e Due, Rappresentano 
i Santi che sono Viventi e i Santi che se ne sono Andati. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL CREPUSCOLO DELLA SPOSA PRIMA DEL RAPIMENTO 
LA PRETRIBOLAZIONE DELLA SPOSA CROCIFISSA 

SPIRITUALMENTE 
IL CREPUSCOLO DELLA DIPARTITA DEL PROFETA DELL'ORA 

IL PROFETA RACCOLTO IN CIELO, AZIONE PREDICATIVA 
CONTINUATIVA ATTRAVERSO IL CORPO DELLA SPOSA 

IL PROFETA RACCOLTO, SIMILE ALLA MORTE DEL BATTISTA  E 
SIMILE ANCHE ALLA MANCANZA DI CRISTO E ATTESA DEGLI  

APOSTOLI SINO A PENTECOSTE 
LA SPOSA MESSA ALLA PORTA, FORZATA AD USCIRE 

TEMPO D'INATTIVANZA DELLA TERZA TIRATA DOPO IL PROF ETA 
LA TERZA TIRATA SARA' RIATTIVA NELLA PIENEZZA, NELL A SPOSA 

QUANDO LA PRESSIONE DELL'ANTICRISTO CRESCERA' 
LA TERZA TIRATA INIMITABILE 

LA PAROLA PARLATA E LA CREAZIONE - POTENZA DELLA 
RESURREZIONE 

I CINQUE SEGNI RIATTIVI NELLA SPOSA IN MODO PERFETT O 
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OPERE MAGGIORI PROFETIZZATE DA GESU' (Gv.14:12), OP ERE 
NUMERICAMENTE E ANCHE POTENZIALMENTE MAGGIORI PER I L 
NUMERO DELLE MEMBRA E LA POTENZA CREATRICE RIVERSAT A 
PER LA RESURREZIONE DELLA SPOSA DELLE SETTE EPOCHE OGGI 

SARA' PER I PERDUTI, PER LA SPOSA E PER LA CHIESA 
L'UNIONE DEL CORPO CON LA PIETRA ANGOLARE 

Vita Eterna e come RicevarLa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1954 
62 E so che il giorno è vicino. E le ore sono ben trascorse. Il Crepuscolo sta 
calando, amici. E voglio fare tutto quello che posso, perché questo è l’unico 
tempo in cui voi e io saremo mai mortali. Questa è l’unica volta in cui avremo 
mai il privilegio, di tutta l’Eternità, di vincere qualcuno a Cristo. Facciamolo. 
Tutto quello che possiamo fare. Mettiamo ogni ora, che ci può essere possibile, 
per la Sua gloria. È la mia intenzione per quest’anno a venire. E con l’aiuto di 
Dio, le vostre preghiere, ce la farò. Così, pregate per me ora. 
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
413 Ora con i cuori chini. La Bibbia ha detto: “Essi cantarono un Inno, e 
uscirono”. Ricordate, nella Scrittura, quando essi fecero questo, fu perché 
avevano Crocifisso il Ministero della Seconda Tirata del Nostro Signore, e la 
Terza Tirata era pronta a Entrare. Poche ore dopo questo, Egli Ascese 
all’inferno e predicò ai perduti che avevano rigettato la loro Grazia. 
…277 Voi però non potete uccidere il Ministero. Esso continua a vivere. Potete 
far morire il Messaggero, ma non potete col Messaggio. Uh-huh. Esatto. Egli 
continua a vivere. E notate quando giunse la Terza Tirata del Suo Ministero. La 
Prima fu la guarigione dei malati. 
…149 L’Agnello venne avanti, Si avvicinò a Colui che aveva il Libro nella Sua 
Mano Destra, e ricevette il Libro; salì sul Trono e si sedette. Ecco tutto. Era 
finita (quando?) quando i Suggelli furono Rivelati. Quando l’Ultimo, che era 
tutto quello che Lui aveva Redento, non c’era niente… 
 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
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meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 

Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
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d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio.  Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
 

LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  
IL COSI' PARLA IL SIGNORE 
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SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 
ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 

ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 
PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:47-48 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 
CIASCUNA EPOCA HA AVUTO LA SUA PRESSIONE 

OGGI LA PRESSIONE E' LA RICCHEZZA E 
L'ORGANIZZAZIONE, QUINDI LA SEDUZIONE RELIGIOSA 

LA SEDUZIONE E PRESSIONE DEL MARCHIO 
ECUMENICO E DELLE DENOMINAZIONI 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:81 
6-81 “Non vi impongo alcun altro peso”. La parola ‘peso’, significa fardello o 
pressione. La pressione del Medioevo era: piegarsi, o essere rotto. Chinarsi o 
morire. Essa era l’inquisizione; la potenza del l'impero sostenuta 
dall’adorazione satanica. “Organizzatevi, o pagherete con la vostra vita!”. 
Ciascuna Epoca ha avuto la sua Pressione. Per esempio, il grande peso 
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dell’Ultima Epoca è la Pressione della ricchezza, vita facile e Tensione Nervosa 
in un’Epoca così Complessata nella quale a noi sembra di non essere atti a 
viverci dentro. Questa Quarta Epoca sembra d’aver avuto un fardello 
chiaramente ben definito. Esso era lo sfidare Roma: difendere la Parola, anche 
sino alla morte. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:96-97 
8-96 “Io ti custodirò dall’Ora della Prova che verrà su tutto il mondo, per mettere 
alla prova coloro che abitano sulla terra”. Questo verso non è una dichiarazione 
che la vera Chiesa entrerà e passerà attraverso la Tribolazione. Se intendeva 
dire questo, allora l’avrebbe detto. Invece dice: “ Io ti custodirò dall’Ora della 
Prova”.  [La versione King James anziché ‘prova’, riporta, ‘tentazione’—n.d.t.]  
Questa tentazione è esattamente come la tentazione nell’Eden. Essa sarà una 
proposta veramente seducente, fatta in diretta opposizione alla Parola 
comandata da Dio e, ciononostante, dal punto di vista del ragionamento umano, 
essa sarà talmente giusta, talmente illuminante e donatrice di vita, tanto da 
ingannare il mondo. Solo i veri Eletti non saranno ingannati! La tentazione 
avverrà nel modo seguente. Il movimento ecumenico, che ha iniziato su ciò che 
sembra un Bel e Benedetto Principio (adempiere la preghiera di Cristo, cioè: che 
tutti noi potessimo essere uno), diverrà  politicamente tanto forte da esercitare 
pressione sul governo, in modo da far sì che tutti si uniscano ad esso, sia 
direttamente sia tramite l’aderire ai principi, tra mutati in  legge, in modo che 
nessun gruppo sia riconosciuto come chiesa, a meno che non sia sotto il diretto o 
indiretto dominio  di questo concilio. I piccoli gruppi perderanno ogni cosa: 
privilegi, ecc., fino al punto che perderanno ogni proprietà e diritti spirituali con 
il popolo. Per esempio, proprio ora, uno non può affittare un edificio per tenere 
dei servizi religiosi, a meno che l’associazione del ministero locale di molte città 
non lo approvi in maggioranza. Per divenire cappellano in servizio all’esercito, 
ospedali, ecc., già ora è quasi d’obbligo essere prima riconosciuto ed accettato 
dai gruppi ecumenici trinitariani. Mentre tale Pressione s’intensifica, ed essa lo 
sarà, ad essa sarà molto difficile opporsi, poiché resisterle significa perdere 
privilegio. E così molti saranno tentati ad unirsi, poiché essi sentono che è meglio 
servire Dio pubblicamente in mezzo a questa organizzazione, che piuttosto non 
servire per niente Dio in pubblico. Ma essi errano! Il credere alla menzogna del 
diavolo è servire satana, anche se tu volessi chiamarlo YHWH. Però, gli Eletti 
non saranno sedotti! 
8-97 Inoltre, gli Eletti non solo saranno risparmiati, ma nel mentre che questo 
movimento diventerà la “IMMAGINE ERETTA ALLA BESTIA ”, i Santi se ne 
andranno nel Rapimento. E questo piccolo delizioso ed amabile movimento, il 
quale iniziò in Efeso come comunione, diverrà il mostro di satana che insozza e 
seduce l’intero mondo. Quindi, il sistema chiesastico Cattolico Romano e quello 
Protestante, nel venire insieme, controlleranno tutta la ricchezza del sistema 
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mondiale, forzando così tutta la terra ad entrare nella loro trappola religiosa, 
altrimenti li uccideranno tramite il rifiutare  loro il privilegio di comprare e 
vendere, per mezzo del quale essi si sostentano. Tutto questo avverrà di certo, 
poiché le figlie della prostituta sono già tutte ritornate a lei. Nel frattempo, 
Roma ha già acquistato quasi tutte le riserve di oro. I Giudei hanno le 
obbligazioni e tutte le carte valori. Al momento giusto, la prostituta distruggerà 
il presente sistema monetario tramite il ritiro di tutte le carte valor i e la richiesta 
di oro. Senza oro, il sistema monetario cadrà. I Giudei saranno intrappolati e 
verranno così in alleanza; e la chiesa prostituta prenderà il sopravvento su tutto 
il mondo. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:63 
9-63: Il denaro si è riversato nelle chiese, a tal punto che diverse denominazioni 
posseggono carte valori e obbligazioni, fabbriche, pozzi di petrolio e compagnie 
di assicurazioni. Essi hanno versato il denaro in opere assistenziali e fondi per la 
pensione. Ora, questo suona bene; però questo è diventato una trappola per i 
ministri, poiché se essi decidessero di lasciare il loro gruppo per aver più Luce o 
per amore di Dio, ecco che essi perdono la loro pensione. Molti non riescono ad 
affrontare questo, e così rimangono sotto la Pressione dei loro gruppi. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I RISVEGLI  MONDIALI TERMINATI 

I DUE GEMELLI CONTRAPPOSTI GENERATI DAI RISVEGLI  
UNICO RISVEGLIO PER LA SPOSA 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
131 Pentecoste è come la sua sorella avvoltoio denominazionale, seduta ora in 
ampi “seggi legali degli empi”, certamente, che danno ascolto ai suoi capi politici 
mondani che la nutrono di cibo per avvoltoi di conigli morti, di qualcosa che è 
passata da, cinquant’anni fa. Quella è la condizione della Chiesa pentecostale. 
Oh, my!  
132 Proprio come Sara cercava di portare la Promessa del Soprannaturale 
tramite una Agar scelta, così lo ha fatto la Chiesa, cercando di portare un 
Risveglio. I nostri grandi Evangelisti attraverso i paesi oggi: “Un Risveglio nel 
nostro Tempo! Un Risveglio nel nostro Tempo! Tutti voi metodisti, battisti, 
pentecostali, riunitevi tutti”. Come potete avere un Risveglio di Manna Fresca su 
un vecchio, morto, d’avvoltoio? Come potete averlo, il Risveglio nel nostro 
Tempo? Il Risveglio sarà così Piccino che essi neanche sapranno che è accaduto. 
133 I Pentecostali dicevano: “Oh, ci sarà una grande cosa che accadrà”. Sta 
accadendo, e non lo sanno. Vedete, eccolo. Vedete? Sissignore. “Poiché dov’è il 
Carname, ivi si raduneranno le Aquile”, questo è proprio certo. Vedete? Quello è 
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cosa Essa disse. Che cos’è il Carname? La Parola. Egli è la Parola, il Carname, 
Cristo! “Cristo in voi”,  lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Quanto è vera Essa! 
134 Sara, cercando di fare adempiere tutte le Promesse, vedete, in un grande… 
come la Chiesa oggi, “un grande Risveglio nel nostro tempo”, (tramite cosa?) 
tramite una Promessa pervertita. Come lo farete, quando Dio non ha mai 
Benedetto un’organizzazione? Lui non ha usato mai un’organizzazione. Quando 
usciva un Messaggio, e loro lo organizzavano, moriva proprio lì. Sfido ogni 
storico a mostrarmi dove sia mai risuscitato. Moriva proprio lì, e rimaneva 
proprio lì. Dio continuava proprio a spostarsi dritto da quel portatore, in un 
altro; continuava dritto dalla luterana, nella metodista; continuava dritto dalla 
metodista, nei Pentecostali; ora Egli Si è spostato completamente dai 
Pentecostali, nella Progenie.  
 

Udire, Riconoscere, Agire in Base alla Parola di Dio, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 21-2-1960 

70 Ecco quel che Giacobbe pensava: “E qualunque cosa, mi rendo conto che non 
potrò mai essere Benedetto se non entrerò in possesso di quella Primogenitura. È 
di quella Primogenitura che dovrò impossessarmi”. 
71 E invece, Esaù la odiava, e oggi i suoi figli fanno ancora la stessa cosa. La 
odiano. È sempre stato così. 
72 Ogni qualvolta c’è un Risveglio, esso produce sempre dei Gemelli. È un 
commento duro, ma è vero. Quando ci fu una nascita da, da Isacco e Rebecca, 
produsse dei gemelli. Quando il mondo fu creato, produsse dei gemelli, due 
alberi. E quando nacquero Caino e Abele, ne produsse due. Quando nacquero 
Ismaele e Isacco, ne produsse due. E quando nacquero Esaù e Giacobbe, ne 
produsse due. Uno di essi, naturale, (uno di essi della terra); l’altro, 
Soprannaturale. E uno considerava il naturale, l’intellettuale; l’altro camminava 
per lo Spirito. È sempre stato in quel modo. Quando la chiesa luterana uscì… 
73 Consideriamo prima la Pentecoste. Guardate la Nascita Pentecostale. Essa 
produsse un Grande Potente Risveglio che percorse il mondo conosciuto, la 
Pentecoste. Non era passato molto dopo Pentecoste che anche Paolo disse 
che: “Tra loro sarebbero sorti uomini, con delle cose perverse, e avrebbe sviato la 
gente da Dio”. Ed è esattamente quello che fecero. Ne produce due. 
74 Quando nacque la chiesa luterana, Martin Lutero portò un Risveglio 
Spirituale. Non passò molto che proprio dietro di lui venne Esaù, e l’organizzò. 
E ne produsse due. 
75 Poi dopo quella, venne la metodista, John Wesley, un Risveglio Spirituale. E 
dopo di ciò, venne l’organizzazione, si organizzò. E ne produsse due. 
76 E dopo quella, venne la Pentecoste, un Risveglio. E ora l’hanno organizzato, e 
ora l’hanno sistemato per l’organizzazione. E ne produce due. 
77 Ma quella Progenie Spirituale del Dio Vivente, benché deve essere forestiera, 
benché deve essere girovaga, ciò causa sempre separazione. Esaù non durò 
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molto con Giacobbe. Appena Giacobbe ottenne la Primogenitura (lode a Dio), 
ciò richiese separazione. E quando un uomo… Non m’importa a quale chiesa tu 
appartenga, se è carnale, e i soci che frequenti, la gente con cui giochi a carte, e 
le tue società di letteratura, e così via; quando tu ottieni la Primogenitura, quel 
qualcosa che sta in fondo al tuo cuore che ha fame di Dio, quando lo ricevi, ciò 
richiede separazione. “Uscite di mezzo a loro, e separatevi, dice Dio”. 
Separazione! 
 

Potenza di Trasformazione, Arizona, Usa, 31-10-1965 
179 Poi Dio mandò un uomo di nome John Wesley, dietro cui arrivò un 
Risveglio. Cosa fecero? Si organizzarono. Non poté più riprodursi di nuovo. 
Vedete, essa è sterile.  
180 Alleluia! Ma la Parola di Dio durerà per sempre! È così. Essa darà vita alla 
Sua Specie.  
181 Qui compare una pentecostale, essa non può; guardate cosa fece, si 
organizzò. Non può riprodursi di nuovo. Possono avere degli Oral Roberts e 
tutto il resto, in tutto il paese, essa non può farlo. Rimarrà proprio indietro a 
quella vecchia razza naturale del mulo. Essa non può! Non importa quante 
somministrazioni abbia, è ferma; quante relazioni spirituali abbia, e qualsiasi 
cosa abbia, essa è… Voi, ora voi siete adulti, sapete di cosa sto parlando. Non 
importa quanti mariti e mogli abbia, e cos’altro ancora, e quante sorelle minori 
sviluppi qui fuori, e piccole chiese e organizzazioni, non può generare un 
Risveglio. È finita. Si è incrociata col mondo, allontanandosi dalla Parola di Dio, 
e non può riprodursi di nuovo. Dio susciterà qualcos’altro e comincerà a far 
muovere la Sua Parola; e se si organizza, morirà anch’essa! È così. Non può 
riprodursi, perché è ibrida. È esatto. 
 

Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 
243 Ed ora notate, e dite: “Oh, io…Fratello Branham, il Signore…” Ebbene, 
quello va bene, ci furono anche molti incirconcisi filistei che andarono una volta. 
E un mucchio di egiziani cercarono di seguire Mosè attraverso il Mar Rosso, ma 
alla fine ciò… “Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, ebbene, troviamo la 
stessa cosa nell’Ultimo Giorno”, disse la Bibbia.  
244 Ora appena un po’ più avanti. Gesù qui disse, in quest’epoca: “Poiché tu dici 
che, ‘Io sono ricca, e sono arricchita’”. Guardate solo come siamo oggi, la chiesa 
più ricca che ci sia mai stata! E, a ragione, sapete, voi della pentecoste sareste 
molto meglio se foste là fuori con un cembalo, all’angolo, com’erano i vostri 
padri e le vostre madri. Ma ora avete delle chiese migliori delle altre, le più 
veloci al mondo come crescita; ma dov’è quello Spirito di Dio che era solito 
essere fra voi? Avete lasciato fuori la cosa reale. “Poiché dici: ‘Sono ricca’”.  
245 Ricordate, questa a cui sto parlando è la pentecostale, perché l’epoca 
pentecostale è l’ultima epoca. Vedete, tutto questo Risveglio che abbiamo avuto, 
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non c’è altra organizzazione che inizi. Non ci sarà. Questa è la fine. Ora il Grano 
è Maturo. È salito attraverso le foglie, e lo stelo, e il guscio, ed ora è uscito nel 
Grano. Vedete, non ci sarà altro. Iniziarono una piccola Ultima Pioggia, ma è 
proprio crollata; ogni altra cosa crollerà. Crolleranno. Questo è il grano che 
avanza. Notate.  
246 “E poiché dici: ‘Io sono ricca, e sono arricchita, non ho bisogno di nulla’, e 
non sai di essere miserabile, disgraziata, cieca, nuda, e non lo sai; ti consiglio…” 
Oh, my! “Io busso alla tua porta”. [Il Fratello Branham bussa su qualcosa—Ed.] 
“Laodicea, Io busso alla tua porta, e ti consiglio di venire da Me, e comprare Oro 
Temprato nel Fuoco; vestimento bianco, affinché la tua nudità non sia manifesta”.  
247 Togliete di dosso quelle cose, e vestite come dovreste, vedete, nella Giustizia 
di Cristo, nelle Parole. Non la mia Giustizia; la Sua Giustizia!  
248 “E ti consiglio anche di venire e prendere del Collirio, affinché possa ungerti 
gli occhi, che tu possa vedere. Collirio!”  
…258 Ora, fratello, sorella, abbiamo passato un periodo di gelo, in chiesa. È 
giusto, sono passati molti spifferi religiosi, tutti hanno preso il raffreddore. 
Molte persone hanno gli occhi tutti chiusi, e c’è un grande concilio mondiale 
delle chiese che arriva, quassù, forzerà ognuno di voi dentro di ciò. Si stanno 
allontanando da quella Parola, i nostri gruppi lo stanno facendo. Sono obbligato 
ad un Messaggio; non per essere diverso, ma a motivo dell’amore. L’amore è 
correttivo. Tornate indietro!  Rimanete lontani da quella cosa! Voi fratelli che 
ministrate, non mi importa quello che fanno i vostri gruppi, rimanete lontani da 
ciò! Statene fuori! È il marchio della bestia, statene lontani! Vedete, Gesù sta 
bussando in questa epoca di Laodicea. Vedete dove L’hanno messo fuori? Egli 
sta cercando di arrivare agli individui, non organizzazioni e gruppi di persone. 
Egli sta cercando di prenderne uno qui, e uno là, e uno là, cercando. “Tutti 
coloro che amo, li correggo”.  
259 Come il piccolo fratello qui ha avuto la Visione, e ha detto che ha avuto la 
visione. E ha detto: “Questa stessa Luce che ricevete, causa anche la vostra 
morte”. Vedete?  
260 “Quanti amo, correggo; siate zelanti, e tornate. Io sto alla porta, e busso”. 
Ora, osservate, il grasso di procione non farà alcun bene a questo. Ma c’è una 
Fonte piena di Sangue, Presa dalle vene dell’Emmanuele, Dove i peccatori 
immersi sotto il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Quel ladro 
morente gioì nel vedere Quella Fonte nel suo giorno; Possa io là, sebbene vile 
come lui…  
261 Egli mi ha Aperto gli Occhi, con il Suo collirio. Il Suo Spirito è sceso e ha 
dato Calore alla Bibbia, il Suo Collirio. Non potevo vederLa. Ero solo un locale 
Pastore battista. Ma un giorno Egli fece scendere lo Spirito Santo, Egli non 
riscaldò il grasso di procione, ma Egli mandò lo Spirito Santo e il Fuoco! Un 
piccolo Collirio passò attraverso la mia Bibbia … e potevo vedere col mio occhio, 
intendo passò sui miei occhi così che potessi vedere la mia Bibbia. E ho visto che: 
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“Egli era lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e 
la Mia sia vera. Io sto alla porta, e busso”. 

 

TRIPLICE PROPOSITO DI DIO DI RESTAURAZIONE 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

580 Ebbene, noi vediamo tutta questa Grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 
 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

IL MONDO SCUOTERA' PER IL RISVEGLIO 
RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA POTENZA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-
119 

9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
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divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

E non lo sà, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-08-1965 
94 Io sto solo edificando. L’ora e vicinissima in cui vedrete accadere qualcosa, in 
cui qualcosa avrà luogo. E tutta questa base qui, ha solo deposto il Fondamento 
per un Breve, Rapido Messaggio che Scuoterà tutte le Nazioni. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete 
un fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa 
sarà introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo 
Ungerà talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se 
Stessa proprio là. Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella 
Chiesa ora. Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in 
cuor vostro, ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete 
detto”. Il riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della 
Potenza dello Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà 
chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al 
Calvario. 
 

Vita Eterna e come Riceverla, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1954 
110 E ora quando la Chiesa Pentecostale e queste persone negli Ultimi Tempi 
qui hanno iniziato a trovare la Nuova Nascita, Nascendo di Nuovo, pensavano 
che sistemasse tutto. Nossignore. I vostri alti e bassi, e dentro e fuori, e cose così, 
Dio non può Posizionarvi come Figlio. 
111 Ma quando rimani nel Regno, rimani nel Vangelo, rimani nel giusto, uno di 
questi giorni Dio ti chiamerà e ti metterà da parte, ti Adotterà come Suo Figlio, 
davanti alle persone, e ti darà qualcosa che Scuoterà le Nazioni, con esso. Capite 
cosa intendo? È l’Adozione nella Famiglia. 
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 127 

 

Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il Mondo! Io lo credo. 
63 Il Signore Dio del Cielo che ha Creato Cieli e Terra, di cui sono Servitore, sta 
qui ora davanti a voi e nel Nome di Gesù, quelle parole sono Vere. Oh, siamo 
vicini a qualcosa. Il mio cuore aspetta con ansia. Non riesco nemmeno a riposare 
nella mia camera d'albergo. Ieri notte non sono riuscito per niente a dormire. 
Ciò non mi ha mai lasciato; non potevo dormire sulla strada qua fuori; non 
dormii che circa due o tre ore a notte. Non riesco proprio a riposare perché so 
che deve succedere qualcosa. Il nostro Dio entrerà in Scena proprio così certo 
come noi stiamo qui. Sicuro proprio come Lui disse in passato per il 
Discernimento tramite la Mano e i Segreti del cuore, Lui promise qualcos'altro e 
qui è già Confermato tra la gente. La gente che sta lì… E domenica mattina 
scorsa, nella nostra chiesa là a Jeffersonville, o domenica una settimana fa, 
quando lo dissi, tutta la famiglia Wright ne rese Testimonianza. Le Benedizioni 
non hanno mai lasciato quella casa. Dicono che non sembra proprio lo stesso 
posto. Quella piccola donna che non aveva mai gridato in vita sua, immagino, da 
quando era piccola, riuscivate a sentirla a tre isolati che gridava le lodi a Dio! E 
la Potenza di Dio mi intorpidiva a tal punto che non riuscivo a dire niente; 
dovevo uscire dall'edificio. Ero Unto dalla Potenza di Dio. Egli è Dio. Egli Vive. 
64 Sento come se sia necessaria una Grande Cosa. Lo Spirito Santo me ne sta 
parlando adesso, credo che dovremmo avere una sera, questa sera in cui 
dovremmo consacrarci. Non lo pensate? Sei tu pronta, Chiesa di Dio? Sei pronta 
per un tale Movimento? Hai tu sepolto ogni peccato nel Sangue di Gesù Cristo? 
Hai confessato tutti i tuoi errori? O Ministri del Vangelo, miei preziosi fratelli, vi 
dico la verità, perciò aiutatemi, Dio sa che è vero; ci troviamo proprio all'ombra 
di qualcosa che ci è vicina ormai. Non so proprio dove, quando, né come, ma vi 
ho riferito esattamente la Verità di Dio, e Dio sa che è vero. Lo Spirito Santo è 
ora qui, che Guarisce, per Guarire. Saniamo le nostre anime stasera; restiamo 
fermi nella condizione. 
65 Ho detto a Billy di non distribuire nessun biglietto di preghiera stasera. Non 
volevo una fila di preghiera. Voglio una consacrazione. Voglio che questa Chiesa 
si avvicini a Dio. Voglio che si avvicini a Dio al punto che quando noi potremmo 
essere qui in questa riunione, irromperà qui attraverso questa chiesa. Io vi dico: 
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quando ha luogo questo, la Venuta del Signore è Vicina! Il nemico con le sue 
bombe atomiche sta per arrivare come una fiumana; lo Spirito di Dio vi erge 
continuamente contro uno Stendardo! E solo ricordate, proprio come vi dissi a 
proposito del Discernimento, sul prendere la mano per i Segreti del cuore, come 
queste cose siano ogni volta adempiute, così questo è avvenuto proprio 
esattamente nel modo in cui fu detto che sarebbe stato, ed è proprio esattamente 
con le Scritture. Come vi fu provato sul Conoscere il Segreto del cuore, come 
Gesù guardava le moltitudini e Discerneva e poteva dire alla gente che toccava la 
Sua veste e via dicendo, come quella Pioggia, l'Ultima Pioggia, la Prima e 
l'Ultima Pioggia sarebbero state assieme, come avemmo ieri. É esattamente così. 
66 Non temere Chiesa di Dio. So che in mezzo a voi ci sono molti scrupoli; che 
avete molti alti e bassi, e tutto il resto, ma siete lo stesso la Chiesa dell'Iddio 
Vivente; lo siete per la Grazia di Dio. Non importa ciò che avete fatto o come 
avete fatto, Dio vi perdona i vostri peccati; Egli vuole una Consacrazione. 
Balaam abbassò lo sguardo su Israele e disse: "Hanno fatto ogni cosa sporca che 
potesse essere fatta". Ma lui mancò di vedere che erano la Chiesa dell'Iddio 
Vivente. Là davanti a loro c'era quella Roccia Colpita e quel serpente di rame, là 
per loro c'era una Espiazione. E per ognuno di voi che è stato Battezzato con lo 
Spirito Santo, il Sangue di Gesù Cristo vi Purifica da ogni peccato. Alleluia. Lo 
Spirito del Signore è ora qui. Lo dico nel Nome del Signore. Se qualcuno non lo 
crede, parlate a Dio della vostra malattia e vedete. Solo vedete se non è la Verità. 
 

Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che Scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un Risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per Scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso. 
 

LA POTENZA DELLA RESURREZIONE E DEL RAPIMENTO 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - 17-12-1959 

49 .... Egli tratta con la Chiesa come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed 
ora deve giungere ad un Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. 
Quando un uomo lo Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte 
per Se Stesso. Là di fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù 
nella Presenza di Dio, e lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in 
cui stiamo vivendo. 
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50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”.  
51 … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta aspettando me e te. Tempo di 
Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la Sua Potenza, la 
Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così vicini insieme 
che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i Morti, e noi andiamo nel 
Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
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141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per Radunare il popolo. Prima si fa 
avanti un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e 
acconciate le vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OMBELLICO NEL PRINCIPIO ASSENTE 

CRISTO DIRETTO IN NOI MANIFESTATO 
La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

125 Disse: "Vuoi dire che Eva non sarebbe stata una donna come le sue figlie, e 
Adamo non sarebbe stato un uomo come i suoi figli?" Io dissi: "Sotto molti aspetti, 
ma non in tutti gli aspetti fisici". Lui disse: "Quale sarebbe la differenza?"  
126 Dissi: "Essi non hanno l'ombelico. Essi sono Creati. Esatto. Non erano 
attaccati a niente ".  
127 Finché quello porta tutto ciò che nasce in questo mondo, dimostra anzitutto 
d'essere un rinnegato. Proprio così Dissi: "Sicuro, c'è una differenza. Essi non 
hanno l' ombelico . Non erano attaccati a nessuna femmina, per nascere qui ".  
Capite, li aveva creati Dio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAROLA PARLATA - IL RISVEGLIO DELLA SPOSA 

LA PIENA POTENZA DI DIO NELLA SPOSA AL RISVEGLIO 
LA SPADA PAROLA NEL GRUPPO SPOSA 

LA PAROLA PARLATA SOSTENUTA  
LA POTENZA CREATRICE E POTENZA SOPRA LA NATURA 
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L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
167 Ma, in Ubbidienza, questa piccola Donna di Fede, la quale vive per Fede, la 
Sposa; la persona qui, là; fuori qui da qualche altra parte, in qualche altra 
chiesa, in qualche altra denominazione, qualunque cosa sia, non in qualche… 
Crede la Parola di Dio, Ubbidiente, aspetta con Amore, che la Promessa 
dell’Epoca sia Confermata. Lei è in attesa di Questo. Lei è parte di quella 
Parola, ed è in attesa che la Sua Vita Manifesti quella Parola. Fratelli, non 
riuscite a vederlo? Spero che ciò non vi sfugga. Il Corpo è in attesa (il quale è la 
Parola), in attesa che la Vita (la quale è lo Spirito) Lo Confermi o che Lo renda 
Vivente. Questo è ciò che Ella sta Aspettando. Nessun’altra vita opererà in Lei. 
Lei non può venire alla Vita in alcun altro modo. Nondimeno, lei la sente là 
fuori, e sa che ciò avverrà; poi ecco che avviene; allora Lei si Risveglia. Dio 
disse: “Sia”,  e Lei è venuta avanti come venne avanti la prima. 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 
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Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un Risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per Scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di Nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso.  

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-03-1963 

180 Scopriamo che lui viene ucciso pure con la Spada, la Spada della Parola. La 
Spada Affilata a Doppio Taglio della Parola di Dio, lo uccide, lo abbatte del 
tutto. Aspettate fino a che quei Sette Tuoni Emettono le Loro Voci, a quel 
Gruppo, che può veramente prendere la Parola di Dio e porgerLa lì, Essa 
Spartirà e Taglierà. E loro possono serrare i cieli. Possono chiudere questo, o 
fare quello, qualsiasi cosa vogliono. Gloria! Lui sarà ucciso tramite la Parola che 
procede dalla Sua bocca, che è più affilata di una Spada a Doppio Taglio. Essi 
potrebbero chiamare cento miliardi di tonnellate di mosche se lo volessero. 
Amen. Qualsiasi cosa dicono, accadrà, poiché è la Parola di Dio che viene dalla 
bocca di Dio. Sì. Amen. Dio, sempre, Essa è la Sua Parola, ma per farLa 
Operare Egli usa sempre l’uomo. 

 
Il Giorno della Vittoria,  Sierra Vista, Arizona, Usa, 21-4-1963 

246 Parlare di un totale V-Day (Giorno di Vittoria), un vero V-Day (Giorno di 
Vittoria)? Li fece uscire! E non solo quello, ma, quando Egli uscì dal sepolcro, 
portò i Prigionieri che erano stati lì. La Bibbia ha detto: “Egli ha menato in 
cattività moltitudine di Prigioni”. Venne su dal sepolcro, portando con Sé, tutti 
quegli Eroi lì fuori.  Non sapete che fu un momento stupendo lassù quel Giorno, 
quando loro entrarono in quel Regno, my, andarono nel Regno di Dio, fece 
uscire da lì i Santi Prigionieri! Egli fu una Totale Vittoria,  una Totale Vittoria. 
Fece uscire tutti gli Eroi morti. Fece uscire Abrahamo, Isacco, Giacobbe, 
Giobbe, tutti gli altri, li fece uscire dal sepolcro con Lui. 
247 Egli trattenne. Vedete, Egli giunse sulla terra, trattenne la morte. Trattenne 
l’inferno. Trattenne il sepolcro. Trattenne tutto. E ora Risorge, amen, con i Suoi 
Santi con Lui. 
248 “Ora Egli Salì in Alto e ridiede dei Doni agli uomini”.  Di cosa si trattava? 
Spade, mise Spade nella loro mano, la Parola, vedete, per vincere. Oh, my! Diede 
loro Spade, (per cosa?) la Parola, per vincere cosa? Malattia, peccato, 
superstizioni, male, per portare ogni creatura vivente che vuole vivere, portare 
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ciascuna di esse alla consapevolezza, che: “Perciocché Io Vivo, e voi ancora 
Vivrete”. 
249 Noi abbiamo il Combattimento della Fede. Combattiamo il buon… 
Completiamo la nostra Vittoria, perché la nostra totale Vittoria è Certa. È 
sicura. Deve esserlo. Ne abbiamo le Primizie. Ne abbiamo la Prova nel nostro 
cuore ora, perché abbiamo già ottenuto la prima Battaglia dietro di noi. Siamo 
stati in grado di Vincere, per la Fede di Gesù Cristo. Abbiamo avuto un V-Day 
(Giorno di Vittoria). 

 
La più Grande Battaglia mai combattuta Jeffersonville, Indiana,  11-03-62 

60 E così, un esercito, prima, nel prepararsi per la Battaglia, prima devono 
esserci dei Soldati Scelti. Essi devono essere Vestiti per il Combattimento. 
Devono essere Addestrati per il Combattimento.  
61 E credo che la più Grande Battaglia che fu mai Combattuta è ora Pronta a 
Entrare in Azione. Credo che Dio ha selezionato i Suoi Soldati. Credo che Lui li 
ha Vestiti, Addestrandoli. E il Fronte di Battaglia è ora Fissato, si prepara a 
Cominciare. 

 
Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 

24 Credo ...Non parlerò nel Tuo Nome; lo dico nella mia... nella Rivelazione 
della mia Fede, quant'è accaduto nel Canyon Sabino l'altro giorno.  Credo che Si 
sta approssimando l'Ora, in cui arti mancanti Saranno Restaurati, e la Gloriosa 
Potenza del Creatore. Io credo, che se Egli può fare apparire uno scoiattolo, che 
non ha... Qui c'è l'uomo o la donna, che hanno una parte mancante. E quello è 
un animale intero in se stesso. Egli è Dio. Io Lo amo. 

 
Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 

62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 
Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le Parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il mondo! Io lo credo. 
63 Il Signore Dio del Cielo che ha Creato Cieli e Terra, di cui sono Servitore, sta 
qui ora davanti a voi e nel Nome di Gesù, quelle parole sono Vere. Oh, siamo 
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vicini a qualcosa. Il mio cuore aspetta con ansia. Non riesco nemmeno a riposare 
nella mia camera d'albergo. Ieri notte non sono riuscito per niente a dormire. 
Ciò non mi ha mai lasciato; non potevo dormire sulla strada qua fuori; non 
dormii che circa due o tre ore a notte. Non riesco proprio a riposare perché so 
che deve succedere qualcosa. Il nostro Dio entrerà in Scena proprio così certo 
come noi stiamo qui. Sicuro proprio come Lui disse in passato per il 
Discernimento tramite la Mano e i Segreti del cuore, Lui promise qualcos'altro e 
qui è già Confermato tra la gente. La gente che sta lì… E domenica mattina 
scorsa, nella nostra chiesa là a Jeffersonville, o domenica una settimana fa, 
quando lo dissi, tutta la famiglia Wright ne rese Testimonianza. Le Benedizioni 
non hanno mai lasciato quella casa. Dicono che non sembra proprio lo stesso 
posto. Quella piccola donna che non aveva mai gridato in vita sua, immagino, da 
quando era piccola, riuscivate a sentirla a tre isolati che gridava le lodi a Dio! E 
la Potenza di Dio mi intorpidiva a tal punto che non riuscivo a dire niente; 
dovevo uscire dall'edificio. Ero Unto dalla Potenza di Dio. Egli è Dio. Egli Vive. 
64 Sento come se sia necessaria una Grande Cosa. Lo Spirito Santo me ne sta 
parlando adesso, credo che dovremmo avere una sera, questa sera in cui 
dovremmo consacrarci. Non lo pensate? Sei tu pronta, Chiesa di Dio? Sei pronta 
per un tale Movimento? Hai tu sepolto ogni peccato nel Sangue di Gesù Cristo? 
Hai confessato tutti i tuoi errori? O Ministri del Vangelo, miei preziosi fratelli, vi 
dico la verità, perciò aiutatemi, Dio sa che è vero; ci troviamo proprio all'ombra 
di qualcosa che ci è vicina ormai. Non so proprio dove, quando, né come, ma vi 
ho riferito esattamente la Verità di Dio, e Dio sa che è vero. Lo Spirito Santo è 
ora qui, che Guarisce, per Guarire. Saniamo le nostre anime stasera; restiamo 
fermi nella condizione. 
65 Ho detto a Billy di non distribuire nessun biglietto di preghiera stasera. Non 
volevo una fila di preghiera. Voglio una consacrazione. Voglio che questa Chiesa 
si avvicini a Dio. Voglio che si avvicini a Dio al punto che quando noi potremmo 
essere qui in questa riunione, irromperà qui attraverso questa chiesa. Io vi dico: 
quando ha luogo questo, la Venuta del Signore è Vicina! Il nemico con le sue 
bombe atomiche sta per arrivare come una fiumana; lo Spirito di Dio vi erge 
continuamente contro uno Stendardo! E solo ricordate, proprio come vi dissi a 
proposito del Discernimento, sul prendere la mano per i Segreti del cuore, come 
queste cose siano ogni volta adempiute, così questo è avvenuto proprio 
esattamente nel modo in cui fu detto che sarebbe stato, ed è proprio esattamente 
con le Scritture. Come vi fu provato sul Conoscere il Segreto del cuore, come 
Gesù guardava le moltitudini e Discerneva e poteva dire alla gente che toccava la 
Sua veste e via dicendo, come quella Pioggia, l'Ultima Pioggia, la Prima e 
l'Ultima Pioggia sarebbero state assieme, come avemmo ieri. É esattamente così. 
66 Non temere Chiesa di Dio. So che in mezzo a voi ci sono molti scrupoli; che 
avete molti alti e bassi, e tutto il resto, ma siete lo stesso la Chiesa dell'Iddio 
Vivente; lo siete per la Grazia di Dio. Non importa ciò che avete fatto o come 
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avete fatto, Dio vi perdona i vostri peccati; Egli vuole una Consacrazione. 
Balaam abbassò lo sguardo su Israele e disse: "Hanno fatto ogni cosa sporca che 
potesse essere fatta". Ma lui mancò di vedere che erano la Chiesa dell'Iddio 
Vivente. Là davanti a loro c'era quella Roccia Colpita e quel serpente di rame, là 
per loro c'era una Espiazione. E per ognuno di voi che è stato Battezzato con lo 
Spirito Santo, il Sangue di Gesù Cristo vi Purifica da ogni peccato. Alleluia. Lo 
Spirito del Signore è ora qui. Lo dico nel Nome del Signore. Se qualcuno non lo 
crede, parlate a Dio della vostra malattia e vedete. Solo vedete se non è la Verità. 
 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
261 Ma stiamo giungendo a qualcosa di più grande di quello ora. Ci stiamo 
sollevando al di sopra di quello. Vedete? Stiamo giungendo a quella Parola 
Parlata. E satana dovrà farlo. Essa lo legherà in un nodo; io posso solo indurvi a 
crederLa. Non dubitate.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
377 Io non devo Pregare, se posso vedere la Visione, perché la Parola è già 
Pronta. Io devo Pregare, per Ricevere la Parola, Ricevere ciò che dice Dio. Poi 
posso ParlarLa, dopo che ho Ricevuto ciò che Egli ha detto.  
 
La Parola di Dio esige una totale Separazione dall'Incredulità, Phoenix, Arizona, 

Usa, 21-1-1964 
110 In chiusura, ieri sera vi dicevo, quando venni qua la prima volta. Questo non 
è personale. Se lo pensate, vi prego allora di abbattere le cortine al vostro cuore. 
Dico questo a persone che credono.  
111 Furono espresse e dette esattamente quali cose avrebbero avuto luogo, 
durante l’Epoca, e ne siete tutti testimoni, come avete testimoniato ieri sera, dal 
Discernimento. E come ci sarebbero stati imitatori, che imitano, e avrebbe avuto 
luogo di tutto.  
112 Ma, l’ultima cosa, doveva essere una Cosa Grandiosa che sarebbe Avvenuta. 
L’abbiamo aspettato per anni. E noi tutti sappiamo quando avvenne prima, 
quando una Creazione venne all’Esistenza, la Terza volta. E poi la quarta volta. 
Ieri sera vi ho riferito la quinta volta che avvenne.  
113 E si aspetta questo Concilio di Chiese, quando unisce, e i protestanti. Se 
parlerò domenica mattina, è quanto voglio… intendo dire sabato mattina, è su 
questo che voglio parlare, capite, ora. E quando poi questo si associa, allora lo 
Spirito di Dio suscita sempre contro uno Stendardo. Capite? C’è un uomo 
seduto qui, stasera, che ne è testimone.  
 

Dio ha un Agnello Provveduto, Topeka, Kansas, Usa, 20-6-1964 
148 Ed ora in che modo Lui sarà conosciuto? Come Lo Riconosceremo? Per la 
Sua Natura, quello che Egli Compie, le Sue Opere. Egli disse: “Io Sono la Vite, 
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voi siete i Tralci”. Ora, il Tralcio porta il Frutto, non la Vite. La Vite dà energia 
al Tralcio. E se il Tralcio porterà Frutto, o una Vite metterà un Tralcio, avrà 
sopra dell’Uva; la Prossima Vite che verrà, o il Tralcio da quella Vite, avrà 
sopra dell’Uva. Se la Prima Chiesa che è Venuta da quella Vite, era una Chiesa 
Pentecostale, con tutti i Doni, se quella metterà davvero un altro Tralcio, 
Scriveranno al seguito un altro Libro di Atti. Ed ecco cos’avevano nei Giorni 
degli Apostoli, e l’Epoca apostolica non è mai finita.  
149 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste: “Ravvedetevi, tutti voi, e siate Battezzati 
nel Nome di Gesù Cristo per la remissione dei peccati, riceverete il Dono dello 
Spirito Santo. Perché a voi è la Promessa, e ai vostri Figli, e per coloro che sono 
lontani, anche per quanti il Signore nostro Dio né Chiamerà”. E finché Dio sta 
ancora Chiamando, l’Epoca Apostolica Prosegue. “Perché la Promessa”, la 
Promessa com’era allora, “è a voi, e ai vostri Figli, coloro che sono lontani, anche 
per quanti il Signore nostro Dio né Chiamerà”. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I SETTE ANGELI - IL SETTIMO PARTICOLARE 
IL SETTIMO MESSAGGERO E LE TRE TIRATE 

TRE TIRATE: UCCELLINI - COLOMBE - ANGELI 
ESPLOSIONE - COMPARSA DEI SETTE ANGELI 

SOGNO DI JUNIOR JACKSON 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

203 Ora, non mancate questo. E voi, sul nastro, siate sicuri d’afferrare questo 
correttamente.  
204 Primo, un’esplosione. Ed io pensavo che desse l’impressione d’una barriera 
del suono, come mai lo si chiama quando gli aerei attraversano il suono, e il 
suono ritorna alla terra. Scosse, come dire, strepitò ogni cosa. Dunque, poteva 
essere stato un grande Scoppio di Tuono, e il Fulmine, come dire; non vidi il 
Fulmine. Udii solo quella Grande Esplosione che venne fuori, sembrava che fosse 
a sud da me, verso il Messico.  
205 Ma, scosse la terra. E quando la scosse, stavo guardando ancora verso ovest. 
E molto lontano nell’Eternità, vidi una Costellazione di qualcosa che Veniva. 
Era probabile che potevano essere stati piccoli puntini.  Ce ne potevano essere 
stati non meno di cinque, e non più di sette. Però, erano nella forma di una 
Piramide, come questi Messaggeri che Venivano. E quando vennero, la Potenza 
dell’Onnipotente Iddio mi sollevò per incontrarLi.  
206 E posso vederLo. Ciò non m’ha mai lasciato. Sono passati otto giorni, e 
ancora non riesco a dimenticarla. Non ho mai avuto qualcosa che mi 
preoccupasse quanto lo abbia fatto questo. La mia famiglia può dirvelo.  
207 Potevo vedere quegli Angeli, quelle Ali Foggiate dietro, viaggiando più veloci 
di quanto lo potrebbe il suono. Vennero dall’Eternità, in un Istante, come in un 
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batter d’occhio. Neanche abbastanza da battere il tuo occhio, proprio un baleno, 
Essi erano lì. Non ebbi il tempo di contare. Non ebbi altro tempo che solo 
guardare. Potenti, Grandi, possenti Angeli, Bianco Neve; le Ali Spiegate, e i 
Capi. E facevano: “Whewwhew” e quando vennero, fui afferrato in questa 
Piramide, una Costellazione.  
208 E pensai: “Ora, ci siamo”. Ero intirizzito dappertutto. E dissi: “Oh, my! 
Questo significa che ci sarà un’esplosione che mi ucciderà. Sono ora alla fine del 
mio ruolo. Non devo dirlo alla mia gente, quando questa Visione mi lascia. Non 
voglio che loro lo sappiano. Ma, il Padre Celeste mi ha fatto sapere ora che il mio 
Tempo è Compiuto. E non lo dirò alla mia famiglia, così che non si 
preoccuperanno di me: ‘Poiché, egli si prepara ad andarsene’. E questi Angeli 
sono venuti per me, ed ora molto presto verrò ucciso in qualche specie di 
esplosione”.  
209 Poi venne a me, mentr’ero in questa costellazione: “No, non è così. Se 
avrebbe ucciso te, avrebbe ucciso Giuseppe”. Ed io potevo udire Giuseppe che mi 
chiamava.  
210 Bene, allora mi voltai di nuovo. Pensai: “Signore Iddio, cosa significa questa 
Visione?” Ed ero curioso di sapere.  
211 Ed allora venne a me, (non una voce) semplicemente venne a me. “Oh! 
Quelli sono gli Angeli del Signore, che vengono per darmi il mio Nuovo Incarico”. 
E quando pensai questo, alzai le mani, e dissi: “O Signore Gesù, cosa vuoi che io 
faccia?” E la Visione mi lasciò. Per almeno un’ora, non potevo palpare.  
212 Ora, voi altri sapete cosa siano le Benedizioni del Signore. Ma, la Potenza del 
Signore è del tutto differente, la Potenza del Signore in quella specie di luoghi. 
L’ho sentita, molte, molte volte, prima, in Visione, ma mai in quel modo. La 
sento come un Timore riverente. Ero così spaventato tanto che ero paralizzato, 
nella presenza di questi Esseri.  
213 Dico la Verità. Come disse Paolo: “Non mento”. Non mi avete mai colto nel 
dire qualcosa errata riguardo a qualcosa del genere. Qualcosa si prepara ad 
accadere.  
214 Poi, dopo un po’, dissi: “Signore Gesù, se sarò ucciso, fammelo sapere, così 
non parlerò di questo alla mia gente. Ma se è qualcos’altro, fammelo sapere”. Ma, 
niente rispose. 
215 Dopo che lo Spirito mi lasciò, per circa mezzora, suppongo, o più, dissi: 
“Signore, se si tratta allora, che sarò ucciso, e Tu hai finito con me sulla terra, e 
ora sarò portato a Casa; la qual cosa, se lo è, questo va bene. Va benissimo. Così”, 
dissi: “se è così, fammelo sapere. Rimanda la Tua Potenza su me, allora saprò che 
non parlerò alla mia gente né a nessuno riguardo a ciò, perché Tu stai 
determinando di venirmi a prendermi via”. Ed io… E niente accadde. E aspettai 
un po’.  
216 Poi dissi: “Signore Gesù, se non significava quello, e significa che Tu hai 
qualcosa da fare per me, e mi sarà Rivelato più tardi, allora invia la Tua Potenza”. 
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Ed Essa quasi mi prese dalla camera!  
217 Mi ritrovai, da qualche parte, dall’altra parte in un angolo. Potevo udire 
mia moglie, da qualche parte, che cercava di scuotere la porta. La porta nella 
camera da letto era chiusa a chiave. Ed io avevo una Bibbia aperta, e ciò… stavo 
leggendo, non so, ma era in, credo, Romani il 9°Capitolo, l’Ultimo Versetto.  

 Ecco, Io pongo in Sion una Pietra d’Angolo, ed un Sasso d’Intoppo, una 
Pietra d’Angolo Preziosa, e chiunque Crede in Lui, non sarà svergognato.  

218 E pensai: “È strano che io legga questo”. Lo Spirito mi pressava ancora, 
nella camera! Chiusi la Bibbia e stetti lì.  
219 Mi avvicinai alla finestra. Erano circa le dieci di giorno, se non di più. E 
alzai le mani, e dissi: “Signore Iddio, non capisco. Questo è un giorno strano, per 
me. E sono quasi fuori di me”.  
220 Dissi: “Signore, cosa significa? Lascia che lo legga di nuovo, se viene da Te”. 
Ora, questo suona infantile. Presi la Bibbia, la aprii. Eccolo di nuovo, allo stesso 
punto, Paolo che diceva ai Giudei che essi cercavano diceva ai Romani che i 
Giudei cercavano d’accettarLo per le Opere, ma è per Fede che Lo Crediamo. 
221 Ebbene, da allora è stato un tempo terrificante. Ora vedete dove sto. Non so 
cosa sta accadendo. Non so cosa dire. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

275 E, lo avete notato? “Quell’Angelo”,  dissi io “lì dentro, era uno strano 
Angelo”. Egli mi guardò più di quanto lo fecero tutti gli Altri. Ve lo ricordate? 
[La congregazione: “Amen”.] Essi erano in una Costellazione; tre per lato, e uno 
sulla Cima. E quello proprio accanto a me qui, contando dalla sinistra verso 
destra, sarebbe stato il Settimo Angelo. Egli era più Splendente, e per me era più 
importante degli Altri. Ve ne ricordate? Io dissi: “Egli teneva il suo petto 
all’infuori, così, e stava volando verso est” (lo ricordate) “in questo modo”. Io 
dissi: “Esso mi prese su; mi sollevò”. Ve lo ricordate? [“Amen”.] 
276 Esso è qui, quello col Settimo Suggello, la cosa che mi sono chiesto per tutta 
la mia vita. Amen! Quegli altri Suggelli Significavano molto per me, 
Naturalmente, ma, oh, voi non sapete ciò che Questo ha Significato, per una 
volta in vita!  [Il Fratello Branham batte diverse volte sul Pulpito_Ed.] 
277 Io pregai e gridai a Dio. Io, io, io… Dopo quella riunione di Phoenix… 
Ognuna delle persone, lì con me, lo sa. Io mi trovavo tra le montagne. 
…308 Ricordatevi: il Settimo Messaggero è stato… I Sette Messaggeri sono 
stati… Quello che per me era più Risaltante, era il Settimo Angelo; Esso 
Significava per me più di qualsiasi. Ora, vedete, Essi stavano in questo modo. 
Ora, vogliamo proprio che voi stiate attenti. Ed io stavo qui, e stavo osservando 
quegli altri… 
309 Vedete, Uno, il Primo Gruppo di quegli Uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est.  
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E il Secondo Gruppo erano degli Uccelli più Chiari e più Grandi, sembravano 
come Colombe, con le Ali Appuntite. Essi volarono verso est. Prima Tirata, 
Seconda Tirata, poi i successivi erano Angeli. E mentre… 
310 Io stavo proprio là, e ci fu quest’Esplosione. E stavo guardando in questa 
direzione, verso l’ovest, ed Essi vennero e mi presero su Lì dentro. Io uscii 
Completamente dal mio Senso di Ragionamento. E uno di Loro, che veniva, era 
Quello che a me sembrava così strano, era Quello sulla mia… Era sulla Sinistra, 
dal punto dove io entrai nella Costellazione. Ma contando dalla Sinistra alla 
Destra, Esso sarebbe stato il Settimo Angelo, vedete, che si faceva avanti. Ora, 
ricordate, i Sette Messaggeri. 
311 Vi ricordate la Piramide di Roccia Bianca, del sogno di Junior Jackson che 
io vi Interpretai?  [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Vedete? Notate, la sera 
che me ne andai, ed io… Ci furono Sei Sogni che vennero, ed ognuno di essi era 
diretto alla stessa cosa. Poi la Visione ebbe inizio, e mi mandò a Ovest. E Junior, 
Egli stava guardando mentre… Notate. Guardate com’è perfetto! 
…318 Notate ora questo. Quello, ora, quando questo ebbe luogo, Junior si 
trovava in un campo in cui c’era una una Grande Piramide, in questo modo. E 
c’era scritto qualcosa sulle Rocce, ed io stavo Rivelando Quello al Popolo. È 
proprio così, Junior? [Il Fratello Junior Jackson dice: “Proprio così”._Ed.] 
Circa un anno prima che ciò accadesse.  
319 E notate la Prossima cosa ora. Io presi una specie di sbarra e La tagliai, e 
all’Interno era Roccia Bianca, su cui non c’era scritto niente. E, in quel tempo, 
mi avviai verso Ovest. Ed io parlai a tutti loro, dissi: “Non trasferitevi ad ovest. 
State qui e guardate su Questo finché io ritorno”. Andai ad Ovest, per la raffica; 
ritornai di nuovo ad Est, con lo Spirito Santo che Interpretò questa Parola non 
Scritta. Ora se quello non è Perfettamente l’Onnipotente Iddio, voglio che 
sappiate cos’è.  
320 Per che cosa sto cercando di dire questo, amici? È per mostrarvi che siamo 
al Tempo della Fine. Ora, se Quegli altri sono perfettamente alla virgola con la 
Parola, così è pure Questo perfettamente alla virgola con la Parola! Ci siamo. 
Siamo alla fine, amici. 
…401 Ed ora siamo grati a Dio per quello che Egli ci ha mostrato. Io sono stato 
seduto nella camera là sopra per otto giorni. E il Messaggio che ho appena finito 
di spiegarvi, molti di voi qui lo capiranno. E vi ho assicurato che c’è stato 
qualcosa di Spirituale che è andato avanti continuamente, che ero certo che lo 
stavate mancando. Ed ecco di che si tratta; è l’assoluta Conferma di questa 
Interpretazione delle Scritture che è stata inviata da Dio.  
402 Poiché, ancor prima che ci addentrassimo in Questo, e che io partissi per 
andare ad Ovest, il Signore un giorno mi mostrò una visione, una mattina verso 
le dieci. Ed io venni e lo spiegai qui, quello che avevo visto; io non sapevo cosa 
fosse. Era una Costellazione di Sette Angeli. Noi lo ricorderemo. Lo troverete nel 
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nastro, intitolato: Che Ora È, Signore? Ebbene, ora, ecco esattamente quel che 
state vedendo ora. I Sette Angeli… Io mi trovavo ad Ovest. 
403 Voi ricordate, i Piccolissimi Messaggeri; andarono ad Est.  
I Secondi Messaggeri, le Colombe, uccelli un po’ più Grandi, andarono ad Est. 
Ed allora io guardai… Essi furono tutto il tempo con me. Quello fu quella Prima 
e Seconda Tirata.  
404 Ora, la Terza è venuta da Ovest, balzando avanti a grande e terrificante 
velocità, ed Essi mi presero su. Quello stava tornando ad est, con il mistero di 
questi Sette Suggelli. Proprio come fu detto nel Sogno di Junior Jackson, che il 
Signore mi lasciò interpretare lì per lui: “All’interno di quella Piramide, c’era 
della Pietra Bianca sopra la quale non era Scritto”. Ecco perché dovetti andare ad 
Ovest, per collegarmi col Messaggio di questi Angeli, onde ritornare qui e 
RivelarLo alla Chiesa. Ricordate, dissi: “Le prossime cose che accadranno 
saranno qui nella Chiesa”. Quello è proprio esatto.  
405 Un’altra cosa, voglio che notiate ciò che ha avuto luogo. E se ascoltate il 
nastro del Che Ora È, Signore?, noterete che un Angelo era a me molto 
particolare. Gli Altri sembravano proprio Ordinari.  Ma quest’Angelo era un 
Angelo particolare. Egli era alla mia destra, nella costellazione a forma di 
Piramide.  
406 E, ricordatevi, era nella Piramide, dove stava la misteriosa Roccia Bianca, 
su cui non era Scritto. E gli Angeli mi presero in quella Piramide che Loro stessi 
formavano, ed i Misteri di Dio sono conosciuti solo a Loro. E, ora, Quelli erano i 
Messaggeri che vennero per Interpretare quella Piramide, ossia quel Messaggio 
del Segreto di questi Sette Suggelli, che si trova dentro la Piramide.  
407 Ora, l’Angelo, era alla mia sinistra, che sarebbe in realtà l’ultimo, ossia il 
Settimo Angelo, se Li contiamo da sinistra a destra. Poiché, Egli era alla mia 
sinistra; io Lo guardavo, verso ovest, e Lui veniva verso est, che sarebbe sul lato 
sinistro. Così, quello sarebbe il Messaggio dell’Ultimo Angelo, molto Importante. 
Ricordate come dissi che Egli aveva la Sua, teneva la testa all’indietro; e le Sue 
grandi ali appuntite, e come volò dritto da me. Ora, Quello è questo Settimo 
Suggello. Esso è ancora una cosa importante. E noi siamo… Non sappiamo 
ancora cosa Esso sia, perché non è permesso che sia spezzato.  
408 Ma ora, ciascuno di voi nella riunione lo ha notato, che riunione è stata! 
Ognuno sembrava proprio che stesse seduto sulla punta della sedia. E sono stati 
tutti qui attorno, dall’una o le due del pomeriggio, aspettando che si aprissero le 
porte, e venire qui davanti. Stando attorno alle pareti; le gambe indolenzite, e 
così via.  
409 Che cos’è? È stato lo Spirito Santo, che ha mandato giù questi Messaggeri; 
ed Essi Lo hanno Rivelato a noi. E poi notate come Ciò ha combaciato 
esattamente con la Parola.  
410 E poi per farvi sapere a tutti che Questa è la Verità, Egli lo predisse circa 
due mesi fa, ora, o più, prima ancora che accadesse. Quello, quando andai ad 
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ovest, non conoscendoLo; tornai qui con l’Interpretazione come Egli Lo ha dato. 
Ora, ricordate, nella Visione, Egli non mi disse nulla nella Visione quando mi 
prese su. Io ero spaventato, avevo paura che sarei morto, ucciso in 
un’esplosione. Vedete, Essi non potevano farlo.  
411 L’interpretazione venne proprio quando io Ne ebbi bisogno, cioè nella 
camera, ed io L’ho dato come L’ha dato Lui.  
412 Ora, vedete amici, le Visioni non vengono meno. Esse sono sempre Perfette. 
Esse sono esattamente vere.  
413 Ora, la Visione, più la Parola, più la storia, più le Epoche della Chiesa, e 
tutto, si fonde assieme. Così, potrei in verità dire che al meglio della mia 
comprensione, e in accordo alla Parola di Dio, e la Visione, e la Rivelazione, che 
l’Interpretazione di ciò è il COSÌ DICE IL SIGNORE.   
 

LA SPADA DEL RE 
LA TERZA TIRATA  

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
285 Io non lo so. Non so dirlo. Mi addormentai? Non lo so. Entrai in Trance? 
Non lo so. Era una Visione? Non so dirvelo. L’unica cosa che so dire, è ciò che 
io… Proprio la stessa cosa com’erano quegli Angeli! 
286 E ciò colpì la mia mano. Ed io guardai, ed era una Spada. Ed aveva 
un’Impugnatura di Perla,  molto bella; ed aveva una Guardia in Oro. E la Lama 
assomigliava a qualcosa come al Cromo, come all’Argento, solo che era molto 
Scintillante. Ed il Filo della lama era così Tagliente, oh, my! E pensai: “Non è 
questa la cosa più bella?” Si adattava proprio alla mia mano! Pensai: “È 
tremendamente bella. Ma”, dissi io, “ehi, io ho sempre avuto paura di quelle cose, 
di una Spada”. Pensai: “Cosa dovrò fare con Questa?” 
287 E proprio allora una Voce colpì giù lì attorno tanto che fece scrollare le 
rocce. Disse: “Essa è la Spada del Re!” E allora venni fuori da ciò. 
288 “La Spada del Re”. Ora, se Essa avesse detto: “Una spada di un re…” Però 
Essa disse: “La Spada del Re”. E c’è Solo Uno “il Re”,  e cioè Dio. Ed Egli ha una 
Spada, e quella è la Sua Parola, quella per cui ho vissuto. Quella, che Dio mi 
assista; mentre sto sul Suo Scrittoio Santo qui, con questa Santa Parola che giace 
qui! È la Parola! Amen! Oh, in che giorno viviamo! Che grande cosa! Vedete il 
Mistero e il Segreto? La Terza… 
289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: 
“Non temere”. Ora, io non sentii alcuna Voce. Come da dentro di me, parlò. 
Devo proprio dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e 
disse: “Non temere. Questo è quella Terza Tirata”. 
290 La Terza Tirata! Lo ricordate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli 
disse: “Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. Ma”, 
disse, “Questo, non provarci nemmeno”. Ve lo ricordate? Quanti ricordano 
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quella Visione? [“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è registrata, ed è da 
ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato sette anni fa. Disse: 
“Non cercare di spiegare Quello”.  Disse: “Questo è la Terza Tirata, però Io 
t’incontrerò Lì Dentro”. È esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non cercare…” 
291 Ero in piedi con una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. Disse: 
“Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. 
Disse: “Poi osserva la tua Seconda Tirata”, disse, “poiché saranno solo 
pesciolini”. Egli disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”. 
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai 
bambini Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!”  
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto 
in Alto, dove era in corso una Riunione. Sembrava come una Tenda, o una 
Cattedrale, di qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come 
dire, un posticino di là nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al 
di sopra di me, quella Luce che voi vedete là nella Fotografia. Essa Volteggiò via 
da me, in questo modo, e andò sopra quella Tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”.  
E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, e tu non Lo dirai a nessuno”. E nel Sabino 
Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza Tirata”. 
300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra  s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
301 Ora, è meglio che io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a 
non dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato Aperto. 
[Il Fratello Branham batte sei volte sul Pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la 
quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  

IL COSI' PARLA IL SIGNORE 
SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 

ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 
ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 

PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 
FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 

LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 
LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
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LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:47-48 

5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEMPO DI CRESCITA E DI CROCIFISSIONE DI CRISTO IN C UI 

LO SPIRITO NON AGI' NELLA PIENEZZA 
ESEMPIO DI CRISTO E RIFLESSO ADEMPIUTO NELLE EPOCHE  

 
GESU' CRISTO LA PAROLA FATTA CARNE 

Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 
64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 
 

LO SPIRITO SCESO IN GESU' A TRENT'ANNI 
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La Prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 
13 Ora, noi abbiamo avuto un giorno tetro. Abbiamo avuto abbastanza Luce per 
camminare, abbastanza per credere il Signore Gesù ed essere salvato. Abbiamo 
formato delle chiese, la grande chiesa Luterana, la Metodista, Battista, 
Presbiteriana, tutte quelle grandi chiese sono sorte durante questo tempo, ma 
non abbiamo mai avuto esattamente una Promessa e un’Ultima Pioggia come ci 
fu Profetizzato che avessimo. Negli Ultimi Giorni ci sarebbe stata un’Ultima 
Pioggia, e la Prima e l’Ultima Pioggia sarebbero state assieme.  
14 E ora, il Sole è Venuto attraverso dando una Luce debole perché nella densità 
della Fede delle persone. Gesù era il Figlio di Dio, come ci è stato parlato oggi. 
Egli era il Figlio di Dio, per quanto Egli era un Uomo. A Trent'anni... Non 
abbiamo alcuna Scrittura di Lui di fare qualsiasi cosa fino all'età di Trent'anni. 
Quando Egli fu Battezzato nel Giordano da Giovanni, allora lo Spirito Santo 
scese su di Lui Senza Misura. In Lui ha abitato la Pienezza della Deità. Era 
Emmanuele. Dio era in Lui. Perché Dio in Lui? Perché era nato senza peccato e 
in Lui dimorava tutto di Dio. 
 

Paradosso, 1964 
282 e questo piccolo ragazzo, di dodici anni.... Il Padre non dimorò in Lui in quel 
tempo; perché venne nel Giorno in cui lo Battezzò: "Vide lo Spirito di Dio 
Scendere, Venire e Entrare in Lui". Ma guarda, questo ragazzino di dodici anni, 
essendo la Parola; È nato l'Unto, viene, per essere Unto. Ed eccolo qui. "Non sai 
che devo essere negli affari di mio padre?". 
 

LO SPIRITO DISTACCATO DA GESU' NEL GETSEMANI 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

241 Lo Spirito L’aveva lasciato, nel Giardino di Getsemani. Egli, un uomo, 
doveva morire. Ricordate, amici, Lui non doveva farlo. Quello era Dio. Dio Unse 
quella Carne, che era carne umana. E Lui non… Se Lui fosse salito lassù, come 
Dio, non sarebbe mai morto di una simile morte; non si può uccidere Dio. Ma 
non doveva farlo. 

 
ESEMPI DI INATTIVANZA TEMPORANEA PER UOMINI DI DIO 

PER SIMAPATIZZARE CON LA CROCIFISSIONE 

 
ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 145 

 

diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 
 

MOSE' SIMBOLO DELLA NUOVA NASCITA NELLA 
PROVA E DELLA MANIFESTAZIONE MINISTERIALE 

CREPUSCOLO - ATTESA DI MOSE' 
ESEMPIO DI MOSE' CONTRAPPOSTO AI FALSI 

OPPOSIZIONE DI IANNE' E IAMBRE 
SIMBOLI DEL TEMPO DELLA FINE 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
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volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 
Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

217 Ora vogliono dire che sono un telepatia mentale, sapete, un percettore 
super-sensoriale. Certamente, quelle cose devono sorgere, la Bibbia disse che 
sarebbero sorte. Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, fecero quasi la stessa 
cosa che fece Mosè, finché si giunse ad una resa dei conti. È giusto. Ma ricordate, 
Iambre e Ianne non potevano guarire. Non potevano guarire. Potevano portare 
piaghe, ma non potevano farle andare via. Vedete? Bene. Ora, Dio è il 
Guaritore. La Parola di Dio rimane la Verità. 

 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
169 Mosè scese con i Comandamenti di Dio, per liberare Israele; e quando lo 
fece, compì dei Miracoli. Gli imitatori vennero dopo di lui. Se fossero stati 
prima, lui sarebbe stato l’imitatore. Vedete, aveva la Parola del Signore, e il 
Signore Confermava; rimase solo fermo.  
170 E, sapete che la stessa cosa è Promessa negli Ultimi Giorni?  “Come Ianne e 
Iambre si opposero a Mosè, così faranno questi uomini di mente reproba in merito 
alla Verità”. E quando un’organizzazione tiene un… conduce un uomo proprio 
giù attraverso quell’organizzazione, ciò dimostra che non è Venuta da Dio; 
perché, Dio fa quelle Cose per attirare la mente delle persone, e poi il Messaggio 
Lo Segue. Se non lo fa, allora non è Dio. Non è Dio! Dio lo fa sempre.  

 
Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 

243 Ed ora notate, e dite: “Oh, io…Fratello Branham, il Signore…” Ebbene, 
quello va bene, ci furono anche molti incirconcisi filistei che andarono una volta. 
E un mucchio di egiziani cercarono di seguire Mosè attraverso il Mar Rosso, ma 
alla fine ciò… “Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, ebbene, troviamo la 
stessa cosa nell’Ultimo Giorno”, disse la Bibbia.  
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244 Ora appena un po’ più avanti. Gesù qui disse, in quest’epoca: “Poiché tu dici 
che, ‘Io sono ricca, e sono arricchita’”. Guardate solo come siamo oggi, la chiesa 
più ricca che ci sia mai stata! E, a ragione, sapete, voi della pentecoste sareste 
molto meglio se foste là fuori con un cembalo, all’angolo, com’erano i vostri 
padri e le vostre madri. Ma ora avete delle chiese migliori delle altre, le più 
veloci al mondo come crescita; ma dov’è quello Spirito di Dio che era solito 
essere fra voi? Avete lasciato fuori la cosa reale. “Poiché dici: ‘Sono ricca’”.  
245 Ricordate, questa a cui sto parlando è la pentecostale, perché l’epoca 
pentecostale è l’ultima epoca. Vedete, tutto questo Risveglio che abbiamo avuto, 
non c’è altra organizzazione che inizi. Non ci sarà. Questa è la fine. Ora il grano 
è maturo. È salito attraverso le foglie, e lo stelo, e il guscio, ed ora è uscito nel 
grano. Vedete, non ci sarà altro. Iniziarono una piccola Ultima Pioggia, ma è 
proprio crollata; ogni altra cosa crollerà. Crolleranno. Questo è il grano che 
avanza. Notate.  
246 “E poiché dici: ‘Io sono ricca, e sono arricchita, non ho bisogno di nulla’, e 
non sai di essere miserabile, disgraziata, cieca, nuda, e non lo sai; ti consiglio…” 
Oh, my! “Io busso alla tua porta”. [Il Fratello Branham bussa su qualcosa—Ed.] 
“Laodicea, Io busso alla tua porta, e ti consiglio di venire da Me, e comprare Oro 
Temprato nel Fuoco; vestimento bianco, affinché la tua nudità non sia manifesta”.  
247 Togliete di dosso quelle cose, e vestite come dovreste, vedete, nella Giustizia 
di Cristo, nelle Parole. Non la mia Giustizia; la Sua Giustizia!  
248 “E ti consiglio anche di venire e prendere del Collirio, affinché possa ungerti 
gli occhi, che tu possa vedere. Collirio!”  
…258 Ora, fratello, sorella, abbiamo passato un periodo di gelo, in chiesa. È 
giusto, sono passati molti spifferi religiosi, tutti hanno preso il raffreddore. 
Molte persone hanno gli occhi tutti chiusi, e c’è un grande concilio mondiale 
delle chiese che arriva, quassù, forzerà ognuno di voi dentro di ciò. Si stanno 
allontanando da quella Parola, i nostri gruppi lo stanno facendo. Sono obbligato 
ad un Messaggio; non per essere diverso, ma a motivo dell’amore. L’amore è 
correttivo. Tornate indietro! Rimanete lontani da quella cosa! Voi fratelli che 
ministrate, non mi importa quello che fanno i vostri gruppi, rimanete lontani da 
ciò! Statene fuori! È il marchio della bestia, statene lontani! Vedete, Gesù sta 
bussando in questa epoca di Laodicea. Vedete dove L’hanno messo fuori? Egli 
sta cercando di arrivare agli individui, non organizzazioni e gruppi di persone. 
Egli sta cercando di prenderne uno qui, e uno là, e uno là, cercando. “Tutti 
coloro che amo, li correggo”.  
259 Come il piccolo fratello qui ha avuto la Visione, e ha detto che ha avuto la 
visione. E ha detto: “Questa stessa Luce che ricevete, causa anche la vostra 
morte”. Vedete?  
260 “Quanti amo, correggo; siate zelanti, e tornate. Io sto alla porta, e busso”. 
Ora, osservate, il grasso di procione non farà alcun bene a questo. Ma c’è una 
Fonte piena di Sangue, Presa dalle vene dell’Emmanuele, Dove i peccatori 
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immersi sotto il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Quel ladro 
morente gioì nel vedere Quella Fonte nel suo giorno; Possa io là, sebbene vile 
come lui…  
261 Egli mi ha Aperto gli Occhi, con il Suo collirio. Il Suo Spirito è sceso e ha 
dato Calore alla Bibbia, il Suo Collirio. Non potevo vederLa. Ero solo un locale 
Pastore battista. Ma un giorno Egli fece scendere lo Spirito Santo, Egli non 
riscaldò il grasso di procione, ma Egli mandò lo Spirito Santo e il Fuoco! Un 
piccolo Collirio passò attraverso la mia Bibbia … e potevo vedere col mio occhio, 
intendo passò sui miei occhi così che potessi vedere la mia Bibbia. E ho visto che: 
“Egli era lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e 
la Mia sia vera. Io sto alla porta, e busso”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

EVOLUZIONE DELLA CHIESA DEL VECCHIO PATTO E DELLA 
SPOSA DEL NUOVO PATTO 

L'ERA DELLA TESTA E DEL CORONAMENTO 
ERA DELL'ADOZIONE, DELLA RESURREZIONE E RAPIMENTO 

IMPERFETTI SENZA NOI 
MINISTRI SIMILI A CRISTO CHE UNIRANNO LA SPOSA A CR ISTO 

Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
143 Bene, tutta la Bibbia è l'intera Rivelazione di Gesù Cristo, che fa conoscere 
Se Stesso ad ogni Epoca. Lui Si rese noto ai giorni di Lutero, quale Fondamento; 
la Chiesa , il Piede, le Gambe. Vieni Egli fece al re Nebucadnesar; ricordate 
come fece quei Sogni, e arrivò dalla testa in giù? Capite? Ora Egli arriva dai 
piedi in su. Capite? Nel regno babilonese Lui mostrò tutti quelli dell'Antico 
Testamento, Egli scese dalla Testa, finché scese fino a che Dio Stesso divenne 
Carne al Piede della Scala. Ora qui nel Nuovo Testamento, Presentato Se Stesso 
dritto, di Nuovo alla Testa, la Testa d'Oro, per essere Coronato. Capite? 
Guardate. Lo consideri? Vedete, Dio era nel Principio, e continuò a scendere, nei 
Profeti, e avanti, fino a che Dio Stesso divenne umano come noi, abbassandosi 
fino al Piede della scala, un Fanciullo nato in una mangiatoia; odiato, rigettato, 
disprezzato, e un brutto nome, e tutto il resto che Egli era. Poi cominciò una 
crescita, vedete, e dai piedi all'inizio un edificare la Chiesa, la Sposa, tornando, 
all'indietro; e ora venendo fuori nella Pietra della Vetta, dove si Riunisce e 
Compone il Grande Corpo Trasfigurato di Gesù Cristo. 
 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-1965 

76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
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Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
531 Sentiamo il Coronamento di tutto questo. Zaccaria 4:6 è dove io concluderò, 
proprio qui. La Bibbia ha detto: “Non per Potenza, né per Forza, ma per lo 
Spirito Mio, dice il Signore. Non per Sapienza, né per Conoscenza, né per Nomina, 
ma con lo Spirito Mio Io (cosa?) infonderò energia alla Mia Parola”. I Discepoli 
L’avevano Seminata in loro, poi lo Spirito venne ad infondere Energia alla 
Parola. Capite? “Non per Potenza, né per Forza, né per Sapienza, né per 
Intendimento, né per questo, né per quello, ma per lo Spirito Mio Io infonderò 
Energia alla Mia Parola. Per lo Spirito Mio, dice il Signore”. È l’Acqua della 
Parola di Fede che infonde Energia alla Parola di Dio e La fa Funzionare.  
532 Cosa vincerà? Sembra, proprio ora, che ovviamente, quella Sapienza 
funzionerà. Invece, no. No.  
533 Sembra, proprio ora, che la Piccola Chiesa che crede la Piena Parola di Dio 
sia certamente nella Minoranza. Ma non preoccupatevi. La Bibbia ha detto: 
“Non temere, Piccolo Gregge. È il Ben Volere del Padre tuo darti il Regno”. Uh-
huh. È esatto. Capite? E non temete. Restate solo nella Fede. Restate proprio con 
la Parola. Non lasciate la Parola. Rimanete con la Parola. Lo amate? Amen. 
Volete servirLo? Amen. Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen. Cantiamolo. 
Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed] Volete servirLo? Amen. 
Credete a Lui? Amen. Amen. Amen. Lo amate? Amen. Volete servirLo? Amen. 
Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen.  

 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta aspettando me e te. Tempo di 
Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la Sua Potenza, la 
Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così vicini insieme 
che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i Morti, e noi andiamo nel 
Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
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Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Il Libro degli Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
99 Così i Profeti e gli Uomini Spirituali, oggi, sono solo il Riflesso di Cristo. Lì, 
prendevano Posizione per mezzo della Legge, osservate. Qui prendono 
Posizione, guardando indietro nell’altra direzione, attraverso la Grazia.  
100 Questo in Ebrei 11, l’ultimo Capitolo, mi sono spesso chiesto questo. 
Nell’ultimo Capitolo, l’ultima parte dell’11° capit olo di Ebrei, quando lui parla 
di Abrahamo. Il grande Capitolo di Fede, e alla fine, lui disse: “Andarono 
attorno coperti di pelli di pecora e di capra, e bisognosi, e segati. Andarono attorno, 
nessun posto dove andare, odiati, e disprezzati, e perseguitati. Dei quali, questo 
mondo non è degno di tali persone”.  
101 Allora Paolo si alza e dice: “Ma senza di noi loro non son Perfetti”. Poiché 
loro guardarono solo alla Croce, e noi guardiamo attraverso la Croce. Noi 
abbiamo lo Spirito di Cristo dopo che Esso è divenuto Carne Umana e ha abitato 
fra noi. Noi siamo venuti qui tramite lo Spirito Santo, che è un piano di gran 
lunga migliore.  
…104 In quel giorno, Egli parlò tramite i Profeti, ma oggi tramite Suo Figlio. 
Quella era la Parola di un Profeta, là. Questa è la Parola del Figlio, Oggi. Oh, 
Benedetto sia il Nome del Signore!  
105 In altre parole, se guardate all’ombra, al negativo, potreste fare un errore. 
Ma Questa è sviluppata, la foto è chiara. Quello era tramite il Profeta; questo è 
tramite Suo Figlio. Quello era tramite un negativo, questo è tramite un Positivo. 
Amen. Lo vedete? Non c’è modo di perdere. È una cosa Positiva, oggi per mezzo 
di Suo Figlio. Oh, quant’è Meraviglioso! …ch’Egli ha costituito Erede… (oh, 
my) …Erede di tutte le Cose,…  

 
Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui 
i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? Quando 
c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il Tempo per 
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liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta il Tempo 
della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, prima che lo 
Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante 
tale periodo, non avrebbero potuto esserci le Manifestazioni. Doveva aspettare 
fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state portate, Giunte, Evolute, 
venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che 
TORNANO, e lo Spirito di Dio che viene in QUESTI UOMINI,  così 
Perfettamente, al punto che il LORO MINISTERO  sarà cosi Simile a quello di 
Cristo che Unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme. 
 

Dimostrare la Sua Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 16-8-1964 
210 Egli dimostra tutte le Sue Parole, tutte le Sue Parole. Pensateci soltanto, 
tutte le Sue Parole! E voi eravate la Sua Parola. Egli era la Parola, e voi eravate 
Parte della Sua Parola. Ed, ecco perché siete mandati qui, per Confermare la 
vostra Posizione nella Vita. Io non penso che lo comprendiate. Vedete, Lui è la 
Parola. L’afferrate ora?  
211 In Lutero, Egli fu nei Piedi;  in Wesley, nelle Cosce; nella Pentecoste, nelle 
Spalle. Capite cosa voglio dire? Egli è il Capo. In quest’ora nella quale ora 
viviamo, voi avete una PARTE CHE UNISCE QUELLO INSIEME;  non la parte 
dei Piedi, non la parte della Coscia, non la Parte delle Spalle, ma la PARTE DEL 
COLLO.  È esatto? Esso si Unisce al Capo. Questa è la Parte del Corpo. Quelli 
che si sono addormentati in Gesù Dio li porterà con Lui.  La Tromba di Dio 
Suonerà, e i Morti in Cristo Risorgeranno Prima. È esatto? Vedete, voi diventate 
una parte di quella Parola, diventate una parte di Lui. E voi prendete il Suo 
Nome per riconoscere ciò, vedete, siete messi lì dentro, Battezzati nel Suo Nome, 
dentro il Suo Corpo, “Per uno Spirito siamo tutti Battezzati in un Corpo”,  qui 
dentro, esattamente nella stessa Posizione. Egli non muta mai la Sua via. Se… 
Quanti credono che la Chiesa Primitiva è in Lui? Vediamo, quanti lo credono? 
Come furono Battezzati loro? Bene. Vedete, Egli è l’Iddio Immutabile. 
L’abbiamo dimostrato. Potremmo stare qui fino a mezzanotte per dimostrarlo, e 
continuare senza sosta. Capite, Immutabile! Capite? Voi siete in Lui e una parte 
di Lui, perché eravate parte del Suo Pensiero. Egli vi ha chiamati Prima della 
Fondazione del Mondo! 

 
LO SPIRITO RIVERSATO IN FUNZIONE DELLA 
PARTE DELLA PAROLA ESPRESSA IN CARNE 

MAGGIORE E' IL RIVERSAMENTO DI PAROLA, 
MAGGIORE E' IL RIVERSAMENTO DI SPIRITO  

ESEMPIO DI CRISTO DA APPLICARE ALLA 
SPOSA NELLE EPOCHE 

Il Messia, Shreveport, Louisiana, USA, 17-1-1961 
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16 Ora, non leggeremo Isaia 9:5, tuttavia è detto che Egli doveva essere il Padre 
Eterno, il Dio Potente. Quando Dio fece l'uomo, in Genesi 1:26, ciò mostra (se 
state annotando questo passo della Scrittura, è Genesi 1:26), mostra che, 
innanzitutto, Dio fece l'uomo per essere un dio. L'uomo fu creato per essere un 
dio, un dio inferiore. Egli fu creato ad Immagine e Somiglianza di Dio. Aveva 
delle mani come Dio, dei piedi come Dio, degli occhi, delle orecchie, 
un'intelligenza come Dio, tutta la sua composizione, perché era un Figlio di Dio. 
Gesù si riferì a Lui come di un Dio. Gesù disse: “Come potete condannarmi 
quando dico di essere il Figlio di Dio, non è scritto nella vostra legge che voi siete 
degli déi? E se sono chiamati déi coloro a quali la Parola di Dio è stata rivolta, 
come potete condannarmi quando dico che sono il Figlio di Dio?”  Egli si riferiva 
ai Profeti, agli Unti, gli Unti Inferiori. Gesù era talmente Unto da essere più di 
un Profeta. Gesù era talmente Unto al punto che in Lui abitava Corporalmente 
la Pienezza della Deità. Egli era Dio. I Profeti avevano lo stesso genere di 
Unzione, solamente in misura inferiore. 

 
LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 
LE EPOCHE BUIE - PRIMA DELLE QUTTRO FASI DI 

RESTAURAZIONE  
FASI DI RESTAURAZIONE: GIUSTIFICAZIONE, 

SANTIFICAZIONE, RESTAURAZIONE DEI DONI, MALACHIA 4 
ULTIMA EPOCA, ESPRESSIONE PROFETICA 

Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 
120 Ma sotto la Rivelazione del Leone... Osservate ora. Voglio leggere questo 
impegno ora, così da essere sicuro; l'ho annotato, il passo, si trova qui. Questo 
non fu riportato, sotto, sotto la Rivelazione dell'Epoca del Leone, o della Prima 
Epoca, l'Epoca Primitiva. L'Epoca è stata l'Epoca del tempo, la che è l'Epoca 
Oscura, il Medioevo, non fu Rivelato per ciò che era. Questo non è considerato 
neanche all'Animale similare all'uomo, alla Sapienza, che rappresentano i 
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Riformatori, Lutero e Wesley e così via. Ma nell'Epoca dell'Aquila, l'Ultima 
Epoca, l'Epoca Profetica, in cui deve scaturire l'Espressione Profetica, vedete, 
una cui i Segreti si abbinano sempre! Ecco ora dove noi ... 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
130 E altro cosa, il Bue è, anche, è un Animale da Sacrificio. Vedete? Essi dettero 
le loro vite libere, nelle Epoche Oscure , in quei mille anni in cui il cattolicesimo 
controllava il mondo. Ed essi andarono semplicemente dentro, sì o no. A loro non 
importava di morire. Se si tratta di morire, andava bene. Essi andavano 
comunque a morire. Perché? Era proprio lo Spirito dell'Epoca!  
142 Il secondo, in Tiatiri, fu il Bue. Ed Esso fu gravato... un Animale da soma. 
Scusatemi. E fu anche un Animale da Sacrificio. E non è così così, quella piccola 
e povera Chiesa? Roma La si era Stabilita, per Mille Anni di Epoche Oscure , e 
Qualsiasi cosa non professava di appartenere alla chiesa romana, veniva 
immediatamente messa a morte. E dovettero faticare, andare da un posto 
all'altro.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA GENERAZIONE ELEVATA 
DALL'OMBRA ALL'IDENTIFICAZIONE 

CRISTO UNO CON LA SPOSA 
IL PRIMO L'ULTIMO E L'ULTIMO IL PRIMO 

RESURREZIONE E RAPIMENTO 
GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E 

RESTAURAZIONE DEI DONI 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per portare 
il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per Fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non si 
scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato 'Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 155 

 

quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è Venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
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86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959  
49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
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128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei Tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
381 Ora voi notate, come nei cavalieri, ora, vi furono tre cavalli che uscirono. 
Uno di essi era bianco, uno era rosso, e uno era nero. E poi, nel quarto cavallo, 
ebbene, tutti loro erano mescolati assieme. Vedete, un Triplice Proposito. 
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382 Ora, Dio fece la stessa Cosa. Dio fece lo stesso quando inviò il Suo Leone, il 
quale fu la Sua Parola, per combattere l’anticristo. 
383 Poi scopriamo che Egli inviò il Vitello, durante il tempo del periodo della 
tribolazione, l’animale da Sacrificio. E in questo periodo di Tribolazione, quello 
era tutto ciò che il popolo poteva fare, cioè soltanto lavorare, schiavi, e offrirsi in 
Sacrificio. 
384 Scopriamo poi, nell’Epoca successiva, la quale fu l’Epoca dei Riformatori,  
che Dio inviò la Sapienza d’un Uomo, una Testa come d’Uomo sull’Animale, la 
quale fu la Potenza che partì nei Riformatori. 
385 Ora, lo avete notato? Ogni… Non c’è da stupirsi che la gente di questi giorni 
vive ancora nei postumi, come se ciò fosse dall’epoca dei riformatori,  perché essi 
lo vedono nel modo ecclesiastico di considerarlo. Lo vedono come Lo hanno 
insegnato i seminari. Quello fu il modo di Dio per quel tempo, noi però abbiamo 
vissuto dopo quello.  
386 Ora siamo nell’Epoca dell’Aquila, in cui viene Rivelata la Rivelazione, 
l’Intera Cosa. Ora, compariamo questo col 10° capitolo di Apocalisse, dal 
versetto 1 a 7. E vedremo qui in questa Rivelazione di Apocalisse qui 10:1 a 7 
che: “Nei giorni del Suonare del Messaggio del Settimo Angelo, devono finire tutti 
i Misteri di Dio”. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

105 In altre parole, se guardate all’ombra, al negativo, potreste fare un errore. 
Ma Questa è sviluppata, la foto è chiara. Quello era tramite il Profeta; questo è 
tramite Suo Figlio. Quello era tramite un negativo, questo è tramite un Positivo. 
Amen. Lo vedete? Non c’è modo di perdere. È una cosa Positiva, oggi per mezzo 
di Suo Figlio. Oh, quant’è Meraviglioso! …ch’Egli ha costituito erede… (oh, my) 
…Erede di tutte le Cose,…  
 

IL SOLE-LUCE CHE SI RIFLETTE NELLA LUNA IN ATTESA D EL 
MILLENNIO IN CUI SI UNIRANNO 

LA LUCE CHE SEPARE LE TENEBRE 
NON VIVERE NEI BAGLIORI-RISVEGLI PASSATI - OSSERVA LA 

COLONNA DI FUOCO DOVE SI TROVA OGGI 
LA LUCE DI GESU’ MAGGIORE DI QUELLA DI GIOVANNI – D AL 

PREDICATORE ALLE OPERE SOVRANNATURALI 
BENEFICIARI LE LETTERE-NOMI DEL LIBRO DELL’AGNELLO 

SEMI BENEFICIARI DELLA DINAMICA-RESURREZIONE-REDENZ IONE 
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DALLA MORTE-TENEBRE ALLA RESURREZIONE-VITA 
PAROLA CONFERMATA DALLA LUCE-SPIRITO-RESURREZIONE 

DIO DIMOSTRA-CONFERMA-IDENTIFICA IL MESSAGGIO DELL’ ORA 
VIVERE NEL BAGLIORE-DISPENSAZIONE PASSATA SENZA 

RICONOSCERE IL BAGLIORE-DISPENSAZIONE DEL MESSAGGIO  
DELL’ORA DEL TEMPO PRESENTE 

Fare Una Via Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-03-1956 
81 Egli diede la stessa cosa tramite la luna, di sera, essendoci il sole durante il 
giorno. La luna che è un’ombra del sole, o il sole che splende sulla luna, facendo 
un’ombra. La luna e il sole sono marito e moglie. E mentre il sole è andato 
via, illumina la luna, per dare una luce minore finché non viene il sole. E quando 
il sole viene, la luna svanisce. 
82 E Cristo è il Sole Che è andato in Gloria, e sta Splendendo sulla Chiesa, con lo 
stesso tipo di Luce con cui splendette quando Si trovava qui. E la Chiesa è la 
Luce del mondo finché Gesù viene e tutto si fonde insieme. Come la luce della 
luna e la luce del sole diventano una luce, quando appaiono insieme. E quando 
Cristo e la Sua Chiesa si uniscono, nel grande Millennio, appaiono in uno. 
83 E oggi: “Voi siete la Luce del mondo”. Nella Sua Presenza… O meglio in Sua 
assenza, Egli vi sta dando la Luce con cui splendere, mentre Egli è qui. Tutte le 
cose antiche, tutte le cose della terra, sono un simbolo di quelle Celesti. 
 

Accendere la Luce, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 25-01-1964 
20 Il sole è il re di tutte le luci su questa terra, tra le luci naturali. Non importa 
quanta luce artificiale possiamo avere, e quanti grandi raggi elettrici possiamo 
produrre; quando quel sole sorge, tutte le altre si affievoliscono. 
 21 È la stessa cosa con la Parola di Dio. Quando la Parola di Dio sorge, tutte le 
superstizioni, fanatismi di denominazione e altro, si disperdono, e ciò mostra 
esattamente cos’è. Dio, al Principio, disse: “Sia la luce”. La Luce viene solo, la 
Vera Luce, il Re Luce, viene tramite la Parola di Dio. Dio separò la Luce dalle 
tenebre, al Principio. E la Parola di Dio, resa manifesta, separa sempre la Luce 
dalle tenebre. 

 
Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Texsas, Usa, 11-3-1964 

126 Lei disse: “Questo non è consueto, abbiamo la segregazione, qui non abbiamo 
una tale cosa”. 
127 Egli le fece sapere proprio subito che non c’è differenza tra il giudeo o quello 
che mai fosse. Egli era Dio. Disse: “Va’ a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Io non ho marito”.  
128 Lui disse: “Hai detto la Verità. Ne hai avuti cinque, e quello con cui vivi ora 
non è il tuo”. 
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129 Osservate ora quella donna. Qualcosa avvenne, quel 
piccolo Seme Predestinato in fondo al suo cuore! 
130 Quando Egli disse Questo a quei farisei, osservateli, essi oscurarono ciò che 
professavano. Professavano di essere Cristiani, professavano di essere seguaci, 
professano di amarLo. Ma quando la Verità giunse, Essa li oscurò. 
131 Quando invece questo venne, portò alla Vita, tolse le tenebre e lo rese tutto 
chiaro. Disse: “Dove…” 
132 Lei disse: “Signore, vedo che Tu sei Profeta. Ora, noi non ne abbiamo avuto 
da quattrocento anni, vedi. Vedo che Tu sei Profeta. Ora sappiamo che quando il 
Messia verrà, la Sua Identificazione sarà quel tipo di caratteristica, Egli ci dirà 
queste cose”. 
Egli disse: “Io che ti parlo son Desso”. 
…92 Andrea udì Giovanni. Ebbene, la sola cosa che Giovanni faceva, era 
proprio Profetizzare. Sapete, Gesù disse: “Avete camminato nella Luce di 
Giovanni, ma Io ho una Luce più grande di Giovanni. Ho una Identificazione più 
Grande di Giovanni, perché, le opere che il Padre Mi ha dato da fare, 
Testimoniano di Me”. Giovanni Predicò soltanto, egli precorse soltanto, non 
operò alcun Miracolo né alcuna Caratteristica di Dio per la Promessa. Ma ecco 
venire Gesù con quella Caratteristica! 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

69 E se il vostro spirito che è in voi è considerato morto, e siete Unti con la Vita 
che era in Cristo, è su di voi! Romani 8:11 ha detto: “Se lo Spirito che Risuscitò 
Cristo dai morti, abita in voi, Vivificherà anche il vostro corpo mortale”, quella 
stessa Vita, quelle stesse Potenze, quegli stessi Beneficiari, che Lui li ebbe da Dio 
qui sulla terra. Egli vi redense, un Seme che era Preconosciuto da Dio, i cui 
Nomi erano messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della Fondazione del 
mondo. 
70 E quella Luce di Risurrezione del Vangelo, la conferma della Parola! Come 
sapevamo che Lui era il Cristo? Perché Dimostrò ciò di cui parlava. Come 
Riconoscerò il Messaggio dell’Ora? Dio Dimostra ciò che ha Promesso, e ne 
parla in merito. Quella è l’Identificazione, che noi siamo Beneficiari con Lui 
nella Risurrezione. Egli Dimostra ciò di cui ha Parlato. 
71 Quel che Lui promise di fare in Cristo, lo Dimostrò alla Risurrezione. Quel 
che Lui Promise di fare ai giorni di Mosè, Lui lo Dimostrò. Quel che Lui promise 
ai giorni di Enoc, lo Dimostrò. Lo Dimostrò, in tutti i giorni degli Apostoli.  
72 Ora in questo Giorno, Lui Dimostra quello che disse, perché essi sono una 
Parte di quel Seme che era rappresentato nel Libro della Vita  per cui Lui venne 
per Redimerli di Nuovo a Dio. Oh, che Messaggio! 
73 Il mattino di Pasqua, non solo Lui Risuscitò, ma i Suoi Beneficiari 
Risuscitarono con Lui. Egli… Essi erano in Cristo alla Sua Crocifissione. Essi 
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erano in Lui alla Sua Risurrezione. Siamo i Suoi Beneficiari, Vivificati dopo 
essere morti nelle tenebre. 
74 Il mondo tenebroso dell’incredulità, dove le chiese e le denominazioni, e così 
via, ci avevano fatti venire fuori.  
 

Cristo è Identificato lo Stesso in ogni generazione, Tampa, Florida, Usa, 15-4-
1964 

110 Ora, quando venne Mosè, non poteva dire: “Ora costruiremo un’arca e 
navigheremo fuori da qui”. Quello era il Messaggio di Noè. Ed ecco il 
problema. Quando Gesù venne sulla Scena, Egli trovò quegli ebrei che vivevano 
nel Bagliore di un’altra Luce. Ed ecco cos’è Oggi. Ecco cos’è in Ogni Epoca. 
Vivono nel Bagliore di un’altra Luce. 
111 Ecco il motivo per cui voi Metodisti, quando siete venuti sulla scena, Lutero 
era… Vivevate, e stavate vivendo nel Bagliore di un’Epoca Luterana; non 
potevano accettare John Wesley. Quando venne il Pentecostale, i Metodisti non 
potevano accettare la Pentecoste, perché vivevano nel Bagliore del Metodista. Ed 
ora mi chiedo in che tipo di Bagliore vivono i Pentecostali? Vedete? 
112 Quello che dovreste fare è Investigare le Scritture e trovare l’Ora in cui 
stiamo Vivendo, e poi quello che deve essere qui in Questo Tempo, e vedere se 
Dio lo fa Vivere e lo Rende Manifesto, allora quella è la cosa che noi abbiamo la 
Giusta Interpretazione per l’Epoca. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DISCESA DI CRISTO 
DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA FISICA 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
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50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
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fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I PASSAGGI EPOCALI DELLA MUSICA-PAROLA 
CRISTO DISCESO NELLA SCENA E NELLA SPOSA 
MALACHIA 4 E IL TEMPO DELLA TERZA TIRATA 

RESURREZIONE, RAPIMENTO 
Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
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una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…211 Come una storia che mi fu raccontata una volta circa un ragazzetto che 
perse il suo papà prima d’essere abbastanza grande da vedere suo padre; (era) 
solo un neonato quando suo padre morì. Un giorno aveva l’età di circa 10 - 12 
anni. Aveva un altro fratello chiamato John. Egli andò da suo fratello e gli disse: 
“Ehì, John”,  questi era diversi anni più grande, disse: “ti ricordi papà?”  “Sì”  
disse lui. Disse: “Com’era il suo aspetto?”  
212 Disse: “Bè, egli era un uomo alto, ed era un ottimo uomo. Era sempre buono 
per mamma, ed era gentile verso me e gentile verso tutti”.  Lui disse: “Bè, John, è 
questo tutto ciò che sai di lui?”  
213 Egli disse: “Bè, ti dirò,” disse: “Henry”  disse: “tutti dicono che io gli 
somiglio”. E disse: “Tutti dicono che gli sono simile per Natura”.  
214 Egli disse: “Oh, va bene! Questo è quel che voglio sapere”. Disse: “Quando 
vedo te, vedo il mio papà”.  
215 Ecco. Quando il mondo vede Gesù Cristo, sarà in voi, quando questa Parola 
d’Oggi è Scritta.  
216 Dove Vedete Gesù in Davide? Quando la Parola fu Manifestata attraverso di 
lui.  
217 Come Vedete Cristo, Dio in Elia, in quel Carro che sale in Cielo, Vedete 
Gesù in Elia? Perché la Parola fu Confermata.  
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218 Come Lo Vedete in Mosè? Gesù era in Mosè. La Bibbia lo dice. Vedete, è 
Vero, Lui era il Cespuglio Ardente che era con Mosè nel deserto.  
219 Come la gente conoscerà Gesù Cristo? Quando loro, lui, Lo Vedono in voi, 
quando Vedono Gesù in voi. Perché Egli disse: “Le Opere che faccio le farete 
pure voi. Ne farete di Più Grandi perché Io Me ne vado al Padre Mio”. È esatto? 
(L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.) Ecco come essi, il mondo lo sa.  
220 Non perché l’unità pentecostale è più grande della dualità pentecostale, o la 
dualità è più grande della trinità, o quello che mai abbiate; non perché il 
metodista è più grande del battista, o il battista del sud prende quest’anno il 
premio per tutte le chiese battiste, tutti i protestanti. Capisco da un conteggio 
che essi quest’anno hanno più membri di tutti gli altri. Questo non fa nessuna 
differenza. Dio non ci riconosce dal numero. Ogni volta i pagani vi hanno 
superato di numero. I cattolici lo fanno per voi tutti.  Tutti loro maomettani 
l’hanno fatto. Vedete?  
221 Voi siete Riconosciuti quando Gesù Cristo Vive in voi per la Sua Vita e la 
Sua Parola Promessa di questo giorno Riflette Se stessa. Vedete?  
222 Ora la stessa Parola che era Riflessa in Mosè non poteva essere Riflessa in 
Elia, perché quello era un altro Tempo. Quello che era Riflesso in Noè non 
poteva essere in Mosè, perché, vedete, Noè costruì un’Arca, Mosè guidò un 
popolo, giusto esattamente come fu Promesso. La stessa Luce era Riflessa in uno, 
non era nell’altro, ma uno parlò dell’altro.  
223 Tutto il Nuovo Testamento parla di quest’Ora. Gesù Cristo parla di 
quest’Ora. Chi è allora l’uomo? È Gesù Cristo, il Figlio di Dio, che Si Manifesta, 
Riflettendo la Luce sulla Parola che Lui Promise per Questo Tempo. (Il Fr. 
Branham bussa due volte sul Pulpito. - Ed.).  
224 Quando l’uomo ti vede vivere come Lui, quando vede il tuo Carattere e la 
tua Condotta con la Parola Giusto Esattamente come era Lui, la Parola che è 
Manifestata, allora l’uomo vedrà Gesù Cristo. Essi non dovranno guardarsi 
intorno da qualche altra parte, dire: “Che insegna questo credo, che insegna quel 
credo?” Essi sapranno che cos’è Dio quando vedranno te.  
225 Shalom, la Pace di Dio sia Luce su di voi! E quando la Parola di Dio è 
Confermata in quest’Epoca, completamente, e tu La Vedi e La Credi, Pace a te!  
…228 (Parte non incisa. - Ed.) “Come fu ai giorni di Noè, dove mangiavano, 
bevevano, si sposavano, davano in matrimonio”, una Reno, Nevada, e l’intero 
mondo di Luce Rossa, “così sarà alla Venuta del Figliol dell'Uomo”.  
229 “Come fu a Sodoma”, dove Dio fu Manifestato in un Essere Umano che 
Abrahamo chiamò Elohim, Colui che supplisce a tutto; stette là, mangiò carne, 
bevve latte, e (mangiò) pane, e poté dire ciò che Sara stava pensando dietro di se, 
dietro di Lui, nella tenda. Egli disse: “Ciò ritornerà alla Venuta del Figliol 
dell'Uomo”. “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, 
perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”.  
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230 I Giudei ritornano alla loro terra. Le cose che stanno avendo luogo, che ci 
sono i questo giorno, mi eviterebbero di cominciare a dirvi a metà ciò che sta 
avendo luogo, ma lo vediamo. Che cos’è? La Parola resa manifesta.  
231 Che pensate che gli ebrei fecero quando videro la Parola ManifestarSi con 
una Promessa? Si prepararono a lasciare il paese.  
232 Amico, se oggi tu non sei pronto, inizia bene questo nuovo anno, inizialo con 
la tua mano nella mano di Dio, la Parola di Dio nel tuo cuore, dicendo: “Signore 
Gesù, io non so quale parte di questa Sinfonia Tu vuoi che io Suoni, ma quando 
per me giunge quel raccordo in cui io sia perseguitato, in cui si ride di me, mi si 
prende in giro, io però prenderò la mia Posizione sì che la Tua Sinfonia non sarà 
sconvolta a causa mia. Starò proprio con la Tua Parola comunque Essa sia. Starò 
proprio là. E quando la morte bussa alla mia porta, quella è parte della Sinfonia. 
Io so allora che così certo come la morte bussa alla mia porta, anche la 
Risurrezione busserà uno di questi giorni, e Tu mi Risusciterai. Fa parte della Tua 
Sinfonia. Signore, lascia che oggi io ne sia parte, vuoi?”  
233 Quanti vorrebbero prendere quel voto e dire: “Fratello Branham, iniziando 
questo nuovo anno, a cominciare proprio ora da questa riunione, io ora prometto a 
Dio di prendere la Mia Posizione per non fallire mai di stare proprio con la Sua 
Parola Promessa e di vivere giusto esattamente nel modo in cui Lui Promise, nella 
mansuetudine e nell’umiltà, affinché Dio possa prendere la mia vita e collocarla 
nella Sua Grande Sinfonia, perché quello stesso Gruppo Egli lo Risusciterà negli 
Ultimi Giorni.  Fratello Branham, io alzerò la mia mano non a te, ma a Dio. 
Ricordati di me nella preghiera?” Dio vi benedica dappertutto. Il Signore vi 
benedica. Le mie mani sono pure alzate.  
234 Signore, prendimi. Signore Dio, non farmi mai uscire di senno, come Giuda, 
per un dollaro in più, per una moda del mondo o per qualcuno che vi batta una 
mano sulla spalla e dica. “Oh, fratello Branham, questo è…” No, no, Dio non 
lasciare mai che questo mi accada. Io prenderò proprio il cammino insieme ai 
pochi disprezzati del Signore. Sarò un fratello per l’uomo, farò tutto quel che 
posso, Signore, amerò la gente con tutto il mio cuore. Ma, Signore, non farmi 
mai spostare da questa Parola. Io voglio Risuscitare nell’Ultimo Giorno. E solo 
quelli che sono inclusi in questa grande Sinfonia, Signore, come ho cercato di 
spiegarlo questo pomeriggio, sono coloro che si fanno avanti alla fine del foglio 
musicale, quando nella grande Risurrezione tutti gli angeli battono le mani e i 
santi entrano marciando. Sono quelli che hanno messo in pratica quella parte di 
questo grande dramma che recitiamo, preghiamo, Signore.  
235 Sappiamo che in una recita cambiano le figure mascherate, che vanno da 
una cosa all’altra, ed è questo che Tu hai fatto. Tu sei andato dallo Spirito, Dio, il 
grande YHWH, e hai assunto la figura mascherata d’un essere umano, hai 
cambiato la Tua Conformazione; Ti sei Trasformato. Tu hai piantato la Tua 
Tenda. Sei sceso da Dio e diventato uomo affinché potessi morire per Redimere 
l’uomo. Hai cambiato la Tua Figura Mascherata.  
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236 Poi l’hai cambiato ancora e Ti sei Mascherato nelle persone che credettero e 
agirono secondo la Parola che Tu hai scritto qui. Benedetti sono gli occhi che La 
vedono, benedetti sono i cuori che La ricevono, benedette sono le orecchie che La 
odono, perché quando la Sinfonia è finita avverrà una Risurrezione. Dio, lasciaci 
essere tutti là, vuoi? Benedici questo Piccolo Gruppo.  
237 Parlando così, Padre, noi sappiamo che questa registrazione va in tutto il 
mondo. E oggi qui seduto c’è un bel gruppetto, questo uditorio visibile qui di 
Phoenix; o Dio, 15 anni di dura Predicazione e rimproveri, e, Dio, Tu sai la 
ragione: Amore! L’Amore è Correzione. L’Amore è Rimprovero. L’Amore  è 
Disciplina.  
…241 “Com’è? Come farò? Fratello Branham, io sono proprio un vero metodista, 
battista o Pentecostale”. Quello non è il Ritmo.  
242 Il Ritmo è Dio. Dio è la Parola. La Parola è Dio. Il Ritmo di Dio è Obbedire 
alla Sua Parola. Quando poi tu Obbedisci alla Parola, Lui batte il Ritmo proprio 
per te, allora prendi il tuo posto. Ogni volta che Essa scende, comunque Essa sia, 
tu conosci quei raccordi. A volte dici: “Oh, angosce e prove!”  
243 Non disse Dio: “Ogni cosa coopera al bene di quelli che Lo amano, mentre Io 
sto suonando la Mia Sinfonia?” E allora trovi che sei afflitto e abbattuto, 
perseguitato e deriso. Ricorda, questa è la parte che va in quel modo. Se non è 
così, allora la Sinfonia è stonata.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro Nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del Mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io Sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”. E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10° Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo Capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene 
quel Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, 
voi Entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi. Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”. Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige.  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
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249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

169 Quindi abbiamo questi Tempi delle Sinfonie della Sinfonia della Parola di 
Dio, che cambia tutto il Dramma. Tu che sei interessato, cerchi di ascoltare quel 
Cambio. Sai che si sta avvicinando. Senti il modo in cui stanno rullando i 
tamburi, amen, vuoi che accada qualcosa. Sai che questo e un cambio, vedete, 
fra pochi minuti sfocerà in uno Scoppio. Capite? E ci stai attento, tu lo puoi dire 
dal modo in cui i tamburi stanno tenendo il tempo. O Dio! Se tu puoi sentire i 
tamburi della fine ora, se tu puoi sentire l’Eco della Musica della Parola Celeste 
Stessa che Canta ad Alta Voce: “Ed avverrà negli Ultimi Giorni!”  La Sinfonia del 
Grande Dramma di Dio che Egli sta eseguendo, Essa Lo Cambia, la Sua Sinfonia 
alle Giunzioni. Il Compositore e quelli che sono interessati, cercano di ascoltare 
quel Cambio. Ecco cosa significa per noi tutta questa roba, che noi stiamo 
ascoltando, a cui stiamo attenti. Ogni volta che Egli appare, accade qualcosa, 
vediamo che il Tempo si sta avvicinando. Rivediamo li non molto tempo fa, 
quando quelle Epoche della Chiesa venivano tracciate, noi stavamo ascoltando. 
Vedemmo che era in accordo con la Parola, era a Ritmo con la Parola. Dopo un 
po’, cosa accadde? Ecco che Egli venne, Egli Stesso, e lo Confermò. 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 
171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di identificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
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non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, cambiare, che si prepara a cambiare, e 
Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”. 
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 
174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”. Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovamente e 
la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo a 
noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
177 E il mondo non capisce, perché, “E un mucchio di sciocchezze”. Perché essi 
non sono metodisti, i metodisti non Lo capiscono. Perché questo, essi non sono 
battisti, i battisti non Lo capiscono. Perché Esso non é cattolico, i cattolici non 
Lo capiscono. Perché Esso non é Pentecostale, i Pentecostali non Lo capiscono. 
178 Ma quelli che aspettano nel Signore, quelli che stanno guardando! Nessuno 
di cui abbiamo storia di qualche osservatorio, sapeva di quella Stella che passava 
in alto. Ma i magi si levarono e La seguirono per centinaia di miglia, per due 
anni, essi La tennero d’occhio e La seguirono. Capite cosa intendo dire? Essa e 
per quelli che stanno ascoltando la Sinfonia. 
179 Ricordate, il Compositore conosce la fine dal Principio. Egli conosce tutto in 
merito, ecco perchè Egli poté Scriverla qui. Correttamente. Ora voi dovete 
cominciare con Lui, dovete cominciare. Se volete sentire una Sinfonia, voi 
cominciate con Lui come nella Musica della Sinfonia. Voi ascoltate e sapete cosa 
dice, sarà ciò che è la Sinfonia, allora cominciate ad ascoltare la Musica. E 
sapete cos’é, quindi siete proprio a Conoscenza che, “Qui è dove si verificano tali 
e tali cose, ora deve cambiare”. Ora, per qualcun altro che non conosce niente di 
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ciò che essi stanno… Sono semplicemente entrati e si sono messi a sedere, si 
tratta solo di un mucchio di sciocchezze, un rumore tintinnante. Ma colui che sa 
di cosa si tratta, e scandito con la Musica, Suonato dai Tamburi con le note, 
viene Suonato con le Trombe, viene Suonato sull’Arpa, viene Suonato col 
Violino, viene Suonato sul Basso, viene Suonato dalle Trombe, viene Battuto sui 
Tamburi.  Tutta la cosa insieme a ritmo, e produce il dramma al punto che 
potete chiudere gli occhi e viverci dentro. Alleluia! 

 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì.  

 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

372 Il Tempo non sarà Più. Egli annuncia che il Tempo è Finito. Cosa accade? 
Cosa accade? Potrebbe ora quello essere questo, fratelli? Pensiamo seriamente! 
Se lo è, allora la Piramide è “Completata” Tramite i Sette Tuoni. 
…374 Dunque, se quello è così, Egli ha avuto Sette Epoche della Chiesa. Poi Egli 
ha avuto Sette Misteri che sono stati Suonati, e per i quali essi combatterono per 
riportarli. Ed ora viene la Pietra della Vetta, per Completare la Chiesa. 
Significano i Tuoni quello, fratelli miei? Signori, è lì dove noi ci troviamo? 
…373 Vi ricordate del Messaggio sulla Piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. 
Cosa fà Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'Individuo e lo Sigilla, quando 
noi abbiamo aggiunto alla nostra Fede: Giustizia, e Pietà, e Fede, e via dicendo. 
Noi continuammo ad aggiungere ad essa fino a che avemmo Sette Cose, e la 
Settima era “Amore”, il quale è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con 
l'Individuo; Egli lo Copre e lo Sigilla con lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che Riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
Piramide non venne mai Completata. La Pietra della Vetta deve ancora Venire! 
Essa è stata Rigettata. 
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Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

APOCALISSE 10 ADEMPIMENTO, CRISTO L'ANGELO DISCESO - IL 
SETTIMO MESSAGGERO, GIOVANNI/SPOSA CONTINUATORE CHE  

DIFFONDE IL MESSAGGIO  
I SUGGELLI APERTI 

LA GRAN VOCE-MISTERO E I TUONI-VOCI-MISTERI PARLATI  
DAL PROFETA 

 I TUONI-MISTERI E LA PIOGGIA D'INSEGNAMENTO DI ESS I 
I SETTE TUONI DANNO LA FEDE RAPITRICE E IL RISVEGLI O 

SOLO PER LA SPOSA 
NOME DI ADOZIONE RIVELATO DAI TUONI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE NULLA ALLA PROFEZIA 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
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40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIM O 

MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

HA MANIFESTATO L’APPARIZIONE, IL MINISTERO DEL 
FIGLIOL DELL’UOMO 
DISCESA DI CRISTO 

DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA-RAPIMENTO 
Domande e Risposte, 30 Agosto 1964 P.M, Quarta Parte, Jeffersonville, Indiana, 

Usa 
422. II Settimo Angelo, come viene detto, in Apocalisse 10, la stessa Persona di 
Elia di Malachia 4? Ho risposto a questa? Non mi sembra di aver risposto a 
questa.  
154 Sì, è la stessa Persona. Apocalisse 10 è il Messaggio del Settimo Angelo, il 
quale... il Settimo Angelo Messaggero della Settima Epoca della Chiesa, il quale 
è Malachia 4. 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
320 Notate, il Primo Elia, fu lui. Il Secondo fu Eliseo. Il Terzo fu Giovanni. 
Il Quarto era il Settimo Angelo, ovvero l’Ultimo Messaggero per la Chiesa, 
secondo Malachia 4 e Apocalisse 10:7.  
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
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chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
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loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
CRONOLOGIA DEL TEMPO DELLA FINE 

LA NUVOLA E I SETTE ANGELI 
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ATTENDERE SENZA ANTICIPARE O EMULARE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SPIEGAZIONE DI MATTEO 24 
LA GENERAZIONE DEI 144.000 VEDRA' LA VENUTA DEL MES SIA 

SETTIMO SUGGELLO  - RIVELAZIONE DEI SETTE TUONI 
IL SEGRETO DELLA VENUTA VERRA’ RIVELATO ALLA SPOSA 

LA PARTE CELATA CHE SARA’ RIVELATA ALLA SPOSA 
IL RAPIMENTO E’ RIVELAZIONE – FEDE RIVELATA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-
85; 98 

1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che Io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
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questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
La Scritta sul Muro, Jeffersonville, Indiana, USA-1956 

55 Io ho visto quella foto. Ed ho visto come portano indietro i Giudei, che 
vengono dall'Iran, dall'Egitto, da tutto il mondo. E come erano riuniti quei 
ragazzi che portavano le proprie madri sulla schiena. E poi c'è stata l'intervista 
di... Quando sono atterrato al Cairo, in Egitto, vedevo quei grandi aerei carichi 
di tutte quelle persone. Gli si diceva, “Ma perché state ritornando nella vostra 
terra? Volete andare a morire là affinché siate sepolti nella vostra terra natia?” 
Quei Giudei con quelle lacrime che gli scendevano dagli occhi, dicevano, “No, 
andiamo là ad incontrare il Messia”. Alleluia! “Là noi vedremo il Messia. Sarà di 
ritorno molto presto”. 
E quando l'albero di Fico mette fuori i suoi Germogli, il Tempo è Vicino, alle 
Porte, “In Verità, Io vi dico che questa Generazione non passerà affinché non sia 
tutto adempiuto”. 
 

Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
366 Ascoltate ora. Questo Angelo scese dal Cielo. Vedete? Gli altri, i Sette Angeli 
delle Sette Chiese, erano Messaggeri Terrestri. Ma questo Angelo… Tutto il 
Messaggio è Compiuto; il Settimo Angelo conclude l’Intera Cosa. E questo 
Angelo viene non per la terra; Egli non è un uomo della terra, come i Messaggeri 
per le Epoche della Chiesa; quello è Compiuto. Ma, questo Angelo porta 
l’annuncio seguente. E un angelo significa un “Messaggero”. Ed Egli Scende dal 
Cielo, Intorniato di quella Colonna di Luce, Nuvola, con un Arcobaleno sopra la 
Sua Testa. Ed un Arcobaleno è un Patto. Era Cristo:  “Con un Piede sulla terra, 
ed uno sul mare, e Giurò, che: ‘Non vi sarà più Tempo’”.  Dove siamo, signori? 
Che ne è di tutto questo? Lo chiedo a voi.  
367 Gli altri Angeli erano Messaggeri, uomini della terra. Ma quest’Angelo… 
Questi, dei quali si diceva: “All’Angelo della Chiesa di Laodicea”, “All’angelo 
della Chiesa di Efeso”, Messaggeri della terra; vedete, uomini, Messaggeri, 
Profeti, e così via, per la Chiesa.  
368 Ma Questo non venne dalla terra. Egli Scese dal Cielo, poiché il Mistero è 
tutto Compiuto. E quando il Mistero è Compiuto, l’Angelo disse: “Non vi sarà 
più Tempo”, e Sette Tuoni lanciarono fuori le loro Voci.  
369 E se è qualcosa per farci sapere come entrare nella Fede Rapitrice? Lo è? 
Noi correremo, salteremo le mura? E c’è qualcosa che si prepara ad accadere, e 
questi vecchi corpi vili e rovinati saranno Mutati? Posso vivere per vederlo, O 
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Signore? È così vicino che lo vedrò? È questa la Generazione? Signori, fratelli 
miei, che ora è? Dove siamo?  
370 Guardiamo l’Orologio, il Calendario, per vedere in quale data viviamo. 
Israele è in Palestina, nella sua Patria. La Bandiera, la Stella a sei punte di 
Davide, (duemila anni fa, sì, quasi duemila e quattrocento anni fa), lo stendardo 
più antico, sta sventolando. Israele è tornata nella sua Patria. “Quando l’albero 
di fichi mette fuori i suoi Germogli, questa Generazione non morirà, non passerà, 
non sparirà, fino a che tutte le cose non siano Adempiute”. Nazioni si spezzano, si 
desta Israel, I Segni che i Profeti predissero; Dei gentili i dì son contati, con erpici 
gravati; “Ritorna, O disperso al tuo podere”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, 
i cuori degli uomini vengon meno dalla paura; Siate Ripieni dello Spirito, le 
vostre Lampade Linde e Pure, È QUESTO IL SEGNO DELLA FINE, 
SIGNORE? Alzate lo sguardo, la vostra Redenzione è Vicina! Falsi profeti 
mentono, la Verità di Dio negano, Che Gesù il Cristo è il nostro Dio. Sapete che è 
la Verità! Sì. Ma noi cammineremo sulle orme degli Apostoli. Poiché il Giorno 
della Redenzione è Vicino, i cuori degli uomini vengon meno dalla paura; Siate 
Ripieni dello Spirito, le vostre Lampade Linde e Pure, Alzate lo sguardo, la 
vostra Redenzione è Vicina! 
 

Il Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1963 
108 E noi vediamo sulla gente questi grandi e orribili Segni della Fine, e Segni 
del Tempo, sulla terra; distretta fra le Nazioni. 
Noi vediamo Israele nella sua Patria. Lo Stemma, la Stella a Sei Punte di Davide, 
che sventola; il più vecchio Stemma al mondo, la più vecchia Bandiera del 
Mondo. Ella è una Nazione! Ella ha un Governo. Ella è se stessa. Ella è nella 
Lega delle Nazioni. Ella è tutte queste cose. Ella è nell´O.N.U. Ed ella ha la sua 
propria valuta, ogni cosa. 
Gesù disse: “Questa Generazione non passerà, finché ogni cosa non sia 
Adempiuta”. E, ricordatevi, la stessa notte che Israele fu fatta una Nazione, 
quella fu la notte che l´Angelo del Signore mi apparve su di là. Ciò è esatto. 
Eccoci qui dove siamo! 
 

Istruzioni di Gabriele a Daniele, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-07-1961 
83 ....e queste genti serviranno al re di Babilonia settant'anni. Quello è il tempo 
di una vita. È quando la vostra benedetta, madre anziana era una bambina. 
Erano là dentro senza Dio, senza una chiesa, senza un cantico, senza niente, per 
una generazione intera, finché tutta quella generazione peccaminosa morì. E 
quando i settant'anni saran compiuti, io farò punizione sopra il re di Babilonia, e 
sopra quella gente, dice il SIGNORE, della loro iniquità; ed anche sopra il paese 
dei Caldei, e lo ridurrò in desolazione perpetue…  
…88 Ma Geremia aveva scritto queste Parole molti, molti anni prima. E Daniele, 
interpretando la Parola, divenne... "Dite, ora aspetta un minuto. Stiamo arrivando 
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al Tempo della Fine, perché sono già stato quaggiù per Sessantotto Anni. E il 
Profeta del Signore", amen, "mio fratello, il vero Profeta di Dio che si dimostrò 
essere un Profeta, Profetizzò a noi. Ce l'ho qui in un Libro, che disse: 'Settant'anni 
saranno Compiuti'. O Signore Dio, ci avviciniamo alla Fine. Tutta quella 
Generazione è morta. Che cosa farai ora, Signore? Hai promesso di mandarci... " 
E si mise in ordine, per pregare. 
 

La Lampeggiante Luce Rossa del Segno della Sua Venuta Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 23-06-1963 

125 So che non è un detto popolare, ma è un detto vero. È la Verità. È la Parola 
del Signore, e pure un Segno d’Avvertimento che Cristo verrà in questa 
Generazione. Disse: “Coloro che vedranno questo venire a compiersi non 
passeranno, finché tutte queste cose siano adempiute”. Disse: “Sia cieli che terra 
passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. È un Avvertimento. La Luce Rossa 
sta Lampeggiando; cala il sipario. Siamo al Tempo della Fine.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-03-1963 
233 Egli stava rispondendo a ciò che essi chiesero, ma Egli non lo applicò tutto 
agli Ultimi Giorni.  Disse: “Sentirete…” Ora stiamo operando su questa cosa qui. 
Ne rinverremo dell’altro, in un paio di sere. Guardate. Egli disse: “Voi sentirete 
di guerre, e rumori di guerre, e così via. Allora tutto questo non è… Vedete, poi essi 
ritorneranno, poi vi daranno nelle mani, e via così dicendo. E tutto, questo non è 
proprio ancora tutto”.  
234 Ma quando Egli giunse al tempo in cui avrebbe parlato loro circa ciò di cui 
Gli chiesero: “La fine del mondo”.  
235 “Quando accadranno tutte queste cose, quando non sarà lasciata una pietra 
sopra l’altra? Quale sarà il Segno? E quando avverrà, la Fine del Mondo?” 
Vedete, Gli chiesero tre cose. Poi quando Egli Si occupò di, “La Fine del 
Mondo?”  
236 Egli disse: “Quando voi vedete che il Fico mette il suo Germoglio, allora 
sapete che il tempo è alla Porta. E in Verità Io vi dico, che, questa Generazione non 
passerà finché tutto sia Adempiuto”. Come piace all’infedele, senza 
l’interpretazione, attaccarsi a questo! Vedete? Egli disse: “Questa Generazione”, 
non la Generazione a cui stava parlando, “la Generazione che vide il Fico mettere 
il suo Germoglio”.  
237 Ora voglio chiedervi qualcosa. Guardate solo qualcosa proprio qui in faccia. 
Israele è ora, per la prima volta da duemila e cinquecento anni, una Nazione. La 
più Vecchia Bandiera nel mondo sta sventolando stasera sopra Gerusalemme. 
Israele è nella sua Patria.  
238 C’era un fratello qui una volta che voleva essere missionario, sentiva di 
diventare missionario per i Giudei. Io dissi: “Tu potresti guadagnarne uno di 
tanto in tanto”. Oh, la gente pensa, tutta la Nazione! Nossignore.  
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239 Israele viene Convertita come una Nazione, non come una persona. “Una 
Nazione nascerà in un giorno”. Quella è Israele. “Tutto Israele viene Salvato”. 
Ricordatelo. Paolo disse così: “Tutto Israele viene Salvato”. Fate ora attenzione: 
“Tutto Israele”. Questo è esattamente giusto.  
240 Notate ora questo. “Ma”,  disse Lui, “quando vedete il Fico, e tutti gli altri 
alberi, mettere i loro Boccioli”. Osservate ora. Non c’è mai stata una volta, da 
duemila e cinquecento anni, in cui Israele sia mai venuta nella sua Patria. 
Abbiamo quella piccola proiezione, di Tre Minuti A Mezzanotte, sapete. Eccola 
lì, una Nazione, la Stella a Sei Punte di Davide, che sventola, e tutte queste cose. 
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
181 Però, notate: Ora imparate dal Fico questa similitudine: quando già i suoi 
Rami sono in succhio, e le Frondi Germogliano, voi sapete che la Estate è vicina. 
Così ancora voi, quando avrete vedute tutte queste cose, sappiate ch’egli è Vicino, 
in su la Porta.  
182 Quell’ultima, quella domanda che essi Gli fecero: “E quale sarà il Segno 
della Fine del Mondo?”  
183 Quando vedrete questi Giudei… Quando vedrete accadere queste altre cose, 
saprete cosa avrà luogo. Ora, quando vedrete questi Giudei… Parlando ai 
Giudei! Ora, osservate. A quale comitiva sta Egli parlando, ai Gentili? Ai 
Giudei! Ai Giudei! Capite?  
184 Ora Egli disse: “Voi sarete odiati da tutte le nazioni a motivo del Mio Nome”, 
eccetera, per così dire.  
185 Ora, “Quando”, disse Lui, “vedrete questi Giudei iniziare a mettere i loro 
Germogli lassù”, quando quell’Israele comincia a ritornare, ad entrare nel suo 
paese. Quando lei arriva là, (la Chiesa è Pronta per il Rapimento), rimangono 
solo Tre Anni e Mezzo fino alla fine del Vecchio Mondo; e lei va fuori nel caos, 
ed entra nel Millennio, nella Nuova Terra. Disse: “In su la Porta!”  Ora, Mille 
Anni sulla terra sono solo Un Giorno con Dio. E quanto sarebbero Tre Anni e 
Mezzo? Solo pochi secondi, nel Tempo di Dio. Ecco la ragione per cui Egli disse: 
“È in su la Porta”. Io vi dico in Verità, che questa Età non sarà consumata, 
questo popolo non passerà via, finché tutte queste cose sono…  
186 Cosa, cosa non passerà via? Hanno sempre cercato di sterminare il Giudeo, 
dalla terra. Non saranno mai in grado di farlo.  
187 Ma notate. La stessa Generazione di Giudei che ha visto il Ritorno, di Nuovo 
in Palestina, quella Generazione avrebbe visto accadere queste cose. E proprio 
in questi ultimi due anni, lei è divenuta pienamente una Nazione, con la sua 
moneta ed altro ancora. Eccola lì.  
188 Ora, dove ci troviamo noi, amico? L’Apertura dei Suggelli e di ogni Cosa; 
ora stiamo entrando qui in mezzo. Eccolo. Vedete dove siamo seduti? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
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189 Spero che Lo afferriate. Io non ho alcuna istruzione. So di cosa sto parlando, 
però forse non riesco a spiegarLo, sì che abbia senso per voi. Ma spero che Dio 
prenda le Parole che sono scombinate, e Le divida correttamente, vedete, e vi 
faccia sapere di Che si tratta. Poiché, si tratta che noi siamo in su la Porta. Ci 
troviamo qui nel tempo. Ora notate.  
190 Vedete, in fretta ora, Egli Si rivolge a questi Giudei, e al Tempo della Fine. 
Egli dice cosa avrà luogo. Sappiamo perfino che ora… Noi sappiamo, siamo ben 
consapevoli, che le tribù vennero disperse. Lo sono state per duemila e 
cinquecento anni. Era stato Profetizzato che esse sarebbero state disperse ai 
quattro venti. Lo sapevate questo? Questo lo sappiamo.  
191 Naturalmente, non dovremo andare indietro a riprenderlo, poiché ho qui 
qualcosa di veramente importante che voglio che vediate, prima che diveniate 
troppo stanchi, ed io venga meno.  
192 Notate. Sappiamo che, perfino ogni Tribù, cioè la Cronologia Tribale, o 
come volete chiamarla, o Genealogia, o posizioni tribali, non sono più insieme. 
Esse sono disperse, da ogni parte.  
193 I Giudei, che si stanno radunando a Gerusalemme, non sono… Essi non 
conoscono nemmeno le loro Tribù. Non hanno più Bandiere Tribali o altro. 
Tutto quello che sanno, dunque, è che loro sono Giudei. Ad essi fu Profetizzato 
che sarebbe stato in quel modo, in tutto il mondo. Ora, i loro libri sono stati 
distrutti. Essi non lo sanno. Tu gli dici: “Da quale tribù provieni?” “Non lo so”. 
“Da quale tribù?” “Non lo so”.  
194 Uno da Beniamino, uno da questa, e uno da quella. Essi non sanno da dove 
provengono. I loro libri sono andati distrutti, durante le guerre in questi 
duemila e cinquecento anni. L’unica cosa che sanno, è che sono Giudei. Quello è 
tutto. Così essi sanno che sono ritornati nella loro Patria. Essi ancora… Notate, 
benché essi non conoscono le loro Tribù, Dio però le Conosce.  
195 Io quello proprio lo amo! Sapete, Egli perfino disse che c’è… “Ogni capello 
della vostra testa è contato”. Uhm! Notate, Egli non perde niente. “Io lo 
Risusciterò nell’Ultimo Giorno”.  
196 Benché essi abbiano perso le loro bandiere tribali, e il chi siano, e se sono 
questa o quella; essi non sanno se sono da Beniamino, e se sono da Ruben, o 
Issacar, o da dove essi siano. Ma, comunque, qui Dio li chiama. 
…398 Ora, la Sua Venuta, all’Ora della Sua Venuta, quando la distruzione della 
terra, sapete. Egli disse là: “Quale sarà il Segno della Venuta della Fine del 
Mondo?” In Matteo 24, là dove Gli fecero quella domanda. Egli arrivò fino a 
quella. Egli disse di Israele che viene Radunata quale Nazione, nel 31°Versetto, 
di Matteo 24:31. Ma poi Egli cominciò con le Parabole, capite. Allora voi vedete 
la… “Imparate la Parabola del Fico. Quando lo vedete che mette fuori i suoi 
Germogli, ebbene, sapete che la Primavera è vicina. E quando dunque vedete che 
questo si Adempie, allora sapete che il Tempo è Vicino”. Vedete, il Raduno 
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d’Israele nella sua propria Patria. Però, notate, Egli omise la Rivelazione di 
questo Settimo Suggello. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
…391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in 
un Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero 
dei Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 
392 Lo avete notato quando i Giudei lo chiesero a Lui? Sapete… Quando 
abbiamo comparato le Scritture qui con Matteo 24, con i Sei Suggelli, il Settimo 
Suggello venne escluso. Poiché, vedete, Cristo disse: “Solo Dio Stesso lo 
conosceva; nemmeno gli Angeli”. Non c’è da stupirsi, Esso neanche fu scritto. 
Vedete, essi stettero zitti; allora non ebbe luogo niente. Gli Angeli non Lo 
conoscono. Nessuno sa quando Egli viene.  
393 Però ci sarà un Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel Tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione. Così, io credo, che a noi che… Se non Lo conosciamo, e se 
noi… Esso non sarà conosciuto fino a quel Tempo. Però Esso sarà Rivelato in 
quel Giorno, nell’Ora in cui deve essere Rivelato. Così, la cosa per noi da fare è 
d’essere riverenti davanti a Dio, e servire Lui, e fare tutto ciò che sappiamo fare, 
e vivere buone vite Cristiane. Qui, ora, troviamo che il Sesto Suggello ci è stato 
aperto; Lo vediamo. E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’ora.  
394 Ora, c’è stata una certa ragione per cui Dio ha fatto Tuonare queste Sette 
Voci. Poiché, Ciò deve avvenire, vedete. Poiché il… Troviamo che Cristo, 
l’Agnello, prese il_il Libro in mano, ed aprì quel Settimo Suggello. Però, vedete, 
è un Mistero Nascosto. Nessuno Lo conosce. Ma, Esso, è in accordo a quello che 
Egli disse: “Nessuno avrebbe saputo la Sua Venuta”. Essi inoltre non avrebbero 
conosciuto questo Mistero dei Sette Tuoni. Così, vedete, è collegato assieme.  
395 Quel tanto, per cui oggi comprendiamo di Esso, poiché l’altro è tutto 
dischiuso; questo però non è dischiuso. Ma seduto nella mia camera, e ho udito 
questo… anzi, non l’ho udito, ma L’ho visto dischiuderSi a questi Sette Tuoni. 
Ora, questo è fin dove possiamo arrivare, proprio lì. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 
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La Festa delle Trombe, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-7-1964 

176 Il Settimo Suggello non e stato ancora Aperto, sapete. Quello è la Sua 
Venuta. 
…149 Perché, al Settimo Suggello, ci fu Silenzio. “Nessuno sapeva; quale fosse il 
minuto o l’ora in cui Cristo sarebbe Venuto”, come Egli ce lo ha Rivelato. 
…246 La festa di Pentecoste finisce nel periodo della Settima Tromba, poiché la 
prossima è la Venuta di… Il Settimo Suggello, poiché il successivo è il Mistero 
della Venuta di Cristo, e, inoltre, la Tromba viene Suonata per i Giudei. La loro 
Sesta Tromba viene Suonata, e, quando lo fa, fa conoscere loro il Figlio Rivelato 
di Dio; MEZZ'ORA di Spazio.  Ricordate, tutte le Trombe Suonano su questo 
Sesto Suggello. Il Sesto Suggello porta a termine il Mistero, sotto il Sesto 
Suggello, proprio prima che il Settimo Venga Aperto. 
…263 La Festa delle Trombe. La Bibbia dice: “Essi si sarebbero separati, l’un 
l’altro, e avrebbero pregato e pianto, come una persona che ha perso il proprio 
Figlio Unico”. 
…268 Allora, tra questi, dunque doveva esserci il Messaggio del Settimo Angelo, 
che aveva Predicato e condannato i Pentecostali. E Gesù era stato messo fuori; 
non avrebbe avuto nessuna cooperazione con nessuno, sarebbe stato messo fuori, 
rigettato. La Bibbia ha detto così. Poiché, è Cristo reso Manifesto in mezzo a noi, 
Gesù in mezzo a tutti noi, reso Manifesto nella Purezza della Sua Parola, 
facendoLo riconoscere. E se questo è… 
269 Questa non è un’invenzione, amici. Questo è COSÌ DICE IL SIGNORE, la 
Scrittura. 
270 E allo stesso Tempo… Ora, non appena questa Chiesa (la Sposa) viene 
Riunita, Essa viene portata su; e quel Mistero del Settimo Suggello, ovvero il 
Settimo Suggello, il Mistero della Partenza. E i Giudei vengono chiamati dal 
Mistero della Settima Tromba, che sono i due Profeti, ed essi Ritornano. Ed è lì 
dove i Pentecostali sono tutti confusi; stanno aspettando che accada qualcosa; la 
Chiesa è andata. E questo è per i Giudei. 
…207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  

 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

580 Ebbene, noi vediamo tutta questa Grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
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Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 
 

La Festa delle Trombe, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-7-1964 
128 Notate Apocalisse 10:1 a 7, tutti i Misteri devono essere Rivelati alla Sposa, 
attraverso il Messaggero della Chiesa di Laodicea…  
130 Ora, qualcuno ha detto: “Bene, quei Sette Suggelli, dunque, Fratello 
Branham, che saranno Rivelati negli ultimi giorni, qualche Grande Mistero di 
come avvicinarsi di più a Dio?” Nossignore, non può essere.  
131 “Chiunque toglierà una Parola da questa Bibbia, o Ne aggiungerà una Parola, 
la sua parte sarà tolta, il Libro della Vita”. Quello di cui si tratta è portare una 
Rivelazione su cosa è stato tralasciato addietro. È già scritto Qui. È Qui dentro. 
Deve Rivelare quello che è già stato Scritto. Vedete? Perché, non si può 
aggiungerNe una cosa, o toglierNe una Parola.  
132 Il primo capitolo di Apo-…de—della Bibbia, all’inizio, la Genesi. Non che 
una donna non La credette, ma lei semplicemente interpretò male, lasciò Satana 
interpretare male per lei, una parola, “di certo”.  Vedete? E quindi, da questo, 
causò tutto questo guaio. E quello era Dio che parlava, la Parola di Dio.  
133 E nell’ultimo capitolo di Apocalisse, Gesù Stesso, lo stesso Dio, disse: 
“Chiunque toglierà una Parola, o Ne aggiungerà una parola”.  
134 Questa è la Completa Rivelazione di Gesù Cristo. [Il Fratello Branham 
accarezza la sua Bibbia—Ed.] E i Sette Suggelli avevano i Misteri Nascosti, di 
tutto quello che Essa era; ed è supposto aprirLa nell’Ultimo Giorno, nell’Epoca 
di Laodicea, alla Fine del Tempo. Sia grazie a Dio! Ciò completa il Messaggio 
per la Chiesa. Ciò Lo completa. Quando si dà uno sguardo indietro e si vede ciò 
che è avvenuto, e si vede dove ha portato tutto ciò, Lo completa, l’epoca della 
Chiesa. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1964 
395. Sono già stati Rivelati i Sette Tuoni che equivalgono ai Sette Misteri? Sono 
stati Rivelati nei Sette Suggelli, ma ci sono ancora, ma sono ancora Sconosciuti 
come le Trombe? 
78 No, furono Rivelati nei Sette Suggelli; ecco quello che erano i Tuoni. 
Dovevano Rivelare… I Sette Tuoni che avevano fatto udire le loro Voci e 
nessuno poteva comprendere cos'era... Giovanni sapeva cos'era, ma gli fu vietato 
di scriverlo. Disse: "Ma il Settimo Angelo, nei Giorni del suo Suonare, i Sette 
Misteri dei Sette Tuoni saranno Rivelati". E il Settimo Angelo è un Messaggero 
della Settima Epoca della Chiesa. Vedete? 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:27; 119 
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9-27 Ora, questo messaggero di Mal. 4 e Ap. 10:7 farà due cose. Primo:  secondo 
Mal. 4 egli ricondurrà il cuore dei Figlioli verso i Padri. Secondo: egli Rivelerà i 
Misteri dei Sette Tuoni di Ap. 10, i quali sono le Rivelazioni contenute nei Sette 
Sigilli. Saranno questi Divini “Misteri-Verità”  Rivelati, che condurranno 
letteralmente i cuori dei figlioli ai padri della Pentecoste. Esattamente così! 
…9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Qual'è l'Attrazione sul Monte? Jeffersonville, Indiana, Usa,  25-07-65  
27 Perciò devo porre la mia mente su questo Messaggio, cioè quella Terza 
Tirata, ed è quello verso il quale devo essere leale e riverente. 
…140 “Ritorno a casa. Perché, COSÌ DICE IL SIGNORE, i Sette Misteri che sono 
stati nascosti nella Bibbia, tutti questi anni, queste denominazioni e tutto, Dio ci 
Aprirà quei Sette Misteri nei Sette Suggelli”. 
 

Oggi s'è Adempiuta questa Scrittura, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-2-1965 
163 E quel mattino seguente, alle dieci, seduto là dentro, nella mia stanza lì, 
circa alle dieci, l’Angelo del Signore scese. Egli disse: “Vai a Tucson. Sarai a 
nordest di Tucson, e lì verranno Sette Angeli in Gruppo che scuoteranno l’intera 
terra intorno a te”. E disse: “Ciò ti sarà detto da lì”. 
164 Quanti se lo ricordano, qui, molto prima che accadesse? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Ci sono uomini seduti proprio qui in questo edificio 
stasera, che si trovavano proprio lì quando accadde. 
165 E disse: “I Sette Sigilli dei Ministeri nascosti dell’intera Bibbia saranno Aperti, 
e adempieranno Apocalisse 10, che nel Messaggio del Settimo Angelo queste cose 
dovrebbero venire a Compimento”. Oggi s’è adempiuta questa Scrittura davanti 
ai nostri occhi. Oggi s’è adempiuta questa Scrittura. 
…175 E io rimasi lì un pochino fino a che lo Spirito Santo lo Rivelò. Dissi: 
“L’Intera Bibbia, tanto quanto è stato rivelato all’uomo, attraverso la 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, il Battesimo nel 
Nome di Gesù, e tutte queste Cose, sono state Rivelate; ma ci sono Segreti che sono 
Nascosti all’interno, perché la Bibbia è Suggellata con Sette Suggelli. Devo andare 
lì per trovare ciò”. 
176 Quel mattino in cui quei Sette Angeli scesero e fecero saltare la terra, e le 
rocce volarono in ogni direzione, Sette Angeli stavano lì e dissero: “Ritorna di 
nuovo a Jeffersonville, da dove sei venuto, poiché i Sette Suggelli dei Sette Misteri 
saranno Aperti”. 
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177 Eccoci, oggi, comprendendo la Semenza Del Serpente. In pochi giorni, se Dio 
vuole, comprenderemo la correttezza di Matrimonio E Divorzio. E tutte queste 
Cose che Dio ha aperto, ogni Suggello, i Misteri fin dalla Fondazione del mondo. 
E siamo stati nella gioia, nella Presenza delle Sue Benedizioni! Questo è vero. 
Oggi, questa Scrittura! 
178 La rivista Life ha portato un articolo di ciò: “Misterioso cerchio di Luce sale 
nell’aria al di sopra di Tucson e di Phoenix”, nella stessa maniera che vi ho detto 
quasi un anno prima che accadesse, come sarebbe stato, e come un Triangolo. 
La foto è appesa nella chiesa laggiù. Voi che eravate abbonati di quella rivista ce 
l’avete. Era lì, proprio esattamente. Dissero: “È ventisette miglia alta e trenta 
miglia larga”. Essi ancora non comprendono cosa è accaduto. È apparsa 
Misteriosamente ed è andata via Misteriosamente. 
179 Il fratello Fred Sothmann, il fratello Gene Norman e io, stavamo lì. Tre fa 
una Testimonianza. Come Egli portò su sulla cima del Monte, Pietro, Giacomo, e 
Giovanni, per dare Testimonianza. Stavano lì e osservarono ciò quando accadde, 
e lo videro Compiuto. 
180 EccoLa lì, sospesa nel Cielo; così lontano, non c’è umidità, nessuna umidità 
né nulla per formare una nebbia. Come potrebbero arrivarci?  Erano gli Angeli 
di Dio che ritornavano, dopo il loro Messaggio. Oggi quella Profezia è stata 
adempiuta nel nostro mezzo. Oggi è stata adempiuta questa Scrittura. 
181 Osservate, i Sette Suggelli sono stati Aperti. Il Turbine è alla Costa Ovest. 
Ora, non mancatelo, come lo fecero là dietro 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli Affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'Affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese". È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli Affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Apocalisse, il 10° capitolo, dell'Apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio;  
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato Manifestato; Matrimonio e 
Divorzio e tutti questi Altri Misteri che sono stati Nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli Affari del 
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Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo Conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli Affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli Affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
75 E scopriamo, nell’Ultima Epoca della Chiesa, in Apocalisse 10, dev’esserci il 
Suono d’una Tromba, e là furono Emesse Sette Voci al… Non fu permesso di 
Scriverle. Ma fu Suggellato sulla parte Esteriore del Libro, i Sette Suggelli 
stavano sulla parte Esteriore del Libro. Dopo che il Libro è Scritto, poi viene 
Suggellato all’Esterno con Sette Suggelli. Ora, nessuno sa cosa siano. Ma Essa 
disse: “Nei giorni del Settimo Angelo che Suona il suo Messaggio”, ora quello è 
un Angelo Terrestre.  
76 Perché questo Angelo scese dal Cielo; e questo era sulla terra; angelo Significa 
“un Messaggero”, un Messaggero per l’Epoca. 
77 E ancora notiamo che Egli mise il Suo… aveva un Arcobaleno sul Suo Capo, 
e alzò la Sua Mano e giurò per Colui che vive nei secoli dei secoli, che il Tempo 
non sarebbe più (quando queste sette Voci Emisero, i Sette Tuoni emisero le loro 
Voci). Ed Egli disse loro: “Non Scrivete, ma SuggellateLo”. E troviamo che ciò 
stava sulla parte Esteriore del Libro. 
78 “Ma quando il Settimo Angelo aveva Finito il suo Messaggio, la Sua Profezia 
del Tempo, allora il Mistero di Dio sarebbe Finito”, tutti sanno che la Bibbia lo 
dice. “Il Mistero di Dio, ciò che Dio è, Chi Dio è, e tutto in merito alla via nel 
Battesimo e così via, che dovrebbe essere tutto messo a posto in quel Giorno”. 
79 Ogni messaggero ha avuto il suo Messaggio, e il Messaggio e il Messaggero 
dell’Epoca. Ed è estremamente degno di nota che ogni Messaggero… Abbiamo 
anche trovato nelle Epoche della Chiesa (e stasera torneremo al Vecchio 
Testamento e troveremo che è la stessa cosa) che Dio invia il Messaggero di 
quell’Epoca alla fine del Tempo, sempre alla Fine, mai all’inizio. Alla fine! 
249 Notate, il compito del Messaggero del Tempo della Fine sarà di preparare i 
Santi, Preparare, la Sposa per lo Sposo. Quello sarà il suo Messaggio. Volete ora 
imparare l’ABC in modo che più tardi possiate studiare l’algebra? Quando 
questi altri sulla Parte Esterna sono Aperti, verranno Rivelati solo a loro. 
Proprio così. Apprendete prima l’ABC. Qual è l’ABC? “Credere Sempre 
Cristo”  [Always Believe Christ—Tr.] (non il vostro credo), Cristo. Capite? 
Credere ciò che Lui dice, non ciò che dice qualcun altro. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
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8 Rendendoci conto che il nostro tempo qui è limitato, specialmente per quegli 
amici che ascoltano attraverso questo telefono, vorrei richiamare la vostra 
attenzione stamane verso una Fotografia che fu scattata tempo fa dalla 
macchina fotografica, di una Visione che ho avuto qui al Tabernacolo, di 
lasciare l’Indiana, per l’Arizona; dove dovevo incontrare Sette Angeli, nella 
forma di una Piramide. Non sapendo cosa sarebbe accaduto più tardi, quando 
arrivai là, pensando che fosse la fine della mia vita, poiché nessuno avrebbe 
potuto resistere all’esplosione; e sono certo che voi tutti siete a conoscenza della 
storia. E poi nel Canyon Sabino, un mattino come questo, mentre ero in 
Preghiera, là era stata posta una Spada nella mia mano, e disse: “Questa è la 
Parola, e la Spada della Parola”.  
9 Più tardi, apparvero gli Angeli come fu Profetizzato. E nello stesso tempo, un 
Grande Ammasso di Luce partì da dove stavo io, e andò in alto nell’Aria a 
un’altezza di trenta miglia [48 km], e intorno al Cerchio, come le Ali degli 
Angeli, e tracciò nei cieli la Forma di una Piramide nella stessa Costellazione 
d’Angeli che erano apparsi.  
10 La scienza fece la fotografia, fin dal Messico, mentre si muoveva dal nord 
dell’Arizona, dove lo Spirito Santo disse che sarei stato, “quaranta miglia [64 
km] a nordest di Tucson”. E si addentrò nell’aria, e la rivista Life ne riportò le 
fotografie: “Qualcosa di mistico lassù nelle Sfere, dove non potrebbe esserci 
nessuna umidità, dove non potrebbe esserci alcuna evaporizzazione di nessuna 
cosa; all’altezza di trenta miglia, e la larghezza di ventisette miglia [43 km]”, e si 
alzava proprio da dov’erano quegli Angeli.  
11 Ora, s’informano, per sapere. Il settore scientifico, uno di loro a Tucson, 
voleva conoscere qualche elemento significativo, ma non glielo dissi. Voi tutti lo 
sapevate, vi era stato detto prima. Ma non era per loro; era per voi.  
12 E cosi là Egli mi parlò, e disse: “I Sette Suggelli saranno Aperti. I Sette Misteri, 
il Settuplo Mistero della Bibbia, che è stato chiuso sin dalla fondazione del mondo, 
sarà Rivelato”. E noi, benché un umile Gruppetto, a confronto di tutto il mondo, 
abbiamo gustato queste Benedizioni, ascoltando quei Misteri. Matrimonio, 
divorzio, la progenie del serpente, tutte queste varie questioni, ci sono state 
completamente Rivelate, non dall’uomo, ma da Dio Stesso, che ha Aperto quei 
Sette Misteri; di ciò che era la Chiesa, come era in Origine in Cristo, e come Essa 
sarebbe stata Rivelata nell’Ultimo Giorno.  
13 E ora, abbiamo la Fotografia fuori sul tabellone, nel modo in cui questa 
saliva. Ma, poi, ho la Fotografia che è qui presente, se notate, come l’ha 
riportata la rivista Life. Ma mi chiedo se il mio uditorio, qui visibile, abbia mai 
osservato realmente la Foto, vedete, vedete, nel modo in cui dovrebbe essere.  
14 Ricordate, io stavo Predicando quando venne questa Visione, sull’argomento 
del Libro dell’Apocalisse, dove i Giudici Antichi, dove abbiamo visto Gesù in 
Apocalisse 1. Quando cominciammo ad Aprire i Sette Suggelli… o le Epoche 
della Chiesa piuttosto, proprio prima dell’Apertura dei Sette Suggelli. Cristo era 
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in piedi con “i Capelli come Lana, Bianchi”. E ve lo descrissi, che gli antichi 
giudici inglesi, e i giudici di molto tempo fa, quando andavano sul seggio, a 
prestare giuramento, era conferita loro la loro suprema autorità. Essi portavano 
una parrucca bianca sui loro capi, come avveniva, per mostrare la loro suprema 
autorità.  
15 Bene, se girerete la Foto in questo modo e guardate, probabilmente la potete 
vedere dall’uditorio, è Cristo. Vedete i Suoi Occhi che guardano qui, proprio il 
più Perfetto Possibile; che porta la Parrucca Bianca della Suprema Deità e 
Giudice di tutti i Cieli e della Terra. Potete vedere i Suoi Occhi, il Naso, la Sua 
Bocca? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Girate solo la Foto da così, dal 
modo in cui l’hanno riportata loro; in questo modo, nel modo in cui dovrebbe 
essere. E voi… Potete vederla? [“Amen”.] Egli è Giudice Supremo. Non c’è 
nessun altro all’infuori di Lui.  E questa è di nuovo un’Identificazione Perfetta, 
una Conferma che questo Messaggio è la Verità. Questo è la Verità. Esso è vero. 
E fa di Lui, non una Terza Persona, ma la sola Persona!  
16 Con il bianco, capite, voi vedete lo scuro, il Suo Viso, la Sua Barba e i Suoi 
Occhi. E notate, Lui sta Guardando… Da Lui viene questa Luce che Splende 
sulla Destra, verso cui Guarda. E sulla Croce, ecco dove Lui Guardava, a 
Destra, dove Lui Perdonò il peccatore. Noi andiamo ancora avanti nel Suo 
Nome, nella Luce della Sua Risurrezione.  
17 Stamane, vorrei avere proprio tanto tempo da trascorrere su questi fenomeni 
che oltre ogni ombra di dubbio, sono stati dimostrati nei trent’anni passati, o 
trentacinque anni, proprio qui in questa chiesa; da allora giù al fiume, quando 
quella stessa Luce scese qui a Jeffersonville, nel 1933, e disse quelle Parole: 
“Come Giovanni Battista fu inviato per precorrere la Prima Venuta di Cristo, il tuo 
Messaggio Precorrerà la Seconda”. Siamo al tempo della fine, e lo vediamo. 
Talvolta ci chiediamo perché non si sia diffuso per tutta la terra; forse se Dio lo 
vorrà, una volta o l’altra avremo l’occasione di spiegarlo. 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
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follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
 

Audiolettera del Profeta Branham a Lee Vayle,  Maggio 1964  
25      Ora, nell’Ultimo Giorno, Lui deve Ritornare indietr o alla Parola 
Promessa. Vedi, nell’Epoca della Chiesa, non ci sono tantissime Promesse, solo i 
Riformatori. Non l’hai mai visto nelle Epoche di Chiesa, dove non c’è niente a 
parte solo i Riformatori, eccetera, che viene dalla Rivelazione. 
Ma quando tutti questi Sette Tuoni Misteriosi devono essere resi noti, Lui deve 
ritornare come Figlio d’Uomo. Quello è lo Stesso Spirito Santo dentro Carne 
Umana Perfettamente confrontabile a Sodoma, quando Dio fu Manifestato in un 
Essere Umano. Vedi? E se Lui venne quindi alla Progenie Naturale, Abrahamo, 
ora viene per la Progenie Regale, Abrahamo, che aspetta pure il Figlio Regale 
Promesso, non il naturale Isacco, ma il Regale Figlio Promesso. 
Ed ecco perché un Profeta per questi Ultimi Giorni non può essere niente altro 
che Profetico, come l’hai ben spiegato tu. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL SETTIMO SUGGELLO NON CONOSCIUTO AL PUBBLICO 
Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 
…393 Ci saranno Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione… E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’Ora. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL RAPIMENTO E' RIVELAZIONE 
FEDE RAPITRICE 

MUTAMENTO DEL CORPO 
Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 

65 Ma, per la Chiesa, la Sposa, per Lei il Rapimento è una Rivelazione. Esso è 
Rivelato a Lei. Che, la Rivelazione, la Vera Sposa di Cristo aspetterà quella 
Rivelazione del Rapimento.  
66 Ora, è una Rivelazione, poiché la Rivelazione è Fede. Voi non potete avere 
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una Rivelazione senza che essa non sia Fede. La Fede è una Rivelazione, perché 
è qualcosa che è Rivelato a voi. La Fede è una Rivelazione. La Fede è qualcosa 
che è stato Rivelato a voi, come lo fu ad Abrahamo, che poteva chiamare 
qualsiasi cosa contraria a ciò che gli era stato Rivelato, come se non lo fosse. 
Ora, la Fede, ecco ciò che è la Fede, è la Rivelazione di Dio. La Chiesa è 
Edificata su una Rivelazione, tutto l’Intero Corpo. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
…391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in 
un Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero 
dei Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 
392 Lo avete notato quando i Giudei lo chiesero a Lui? Sapete… Quando 
abbiamo comparato le Scritture qui con Matteo 24, con i Sei Suggelli, il Settimo 
Suggello venne escluso. Poiché, vedete, Cristo disse: “Solo Dio Stesso lo 
conosceva; nemmeno gli Angeli”. Non c’è da stupirsi, Esso neanche fu scritto. 
Vedete, essi stettero zitti; allora non ebbe luogo niente. Gli Angeli non Lo 
conoscono. Nessuno sa quando Egli viene.  
393 Però ci sarà un Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel Tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione. Così, io credo, che a noi che… Se non Lo conosciamo, e se 
noi… Esso non sarà conosciuto fino a quel Tempo. Però Esso sarà Rivelato in 
quel Giorno, nell’Ora in cui deve essere Rivelato. Così, la cosa per noi da fare è 
d’essere riverenti davanti a Dio, e servire Lui, e fare tutto ciò che sappiamo fare, 
e vivere buone vite Cristiane. Qui, ora, troviamo che il Sesto Suggello ci è stato 
aperto; Lo vediamo. E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’ora.  
394 Ora, c’è stata una certa ragione per cui Dio ha fatto Tuonare queste Sette 
Voci. Poiché, Ciò deve avvenire, vedete. Poiché il… Troviamo che Cristo, 
l’Agnello, prese il_il Libro in mano, ed aprì quel Settimo Suggello. Però, vedete, 
è un Mistero Nascosto. Nessuno Lo conosce. Ma, Esso, è in accordo a quello che 
Egli disse: “Nessuno avrebbe saputo la Sua Venuta”. Essi inoltre non avrebbero 
conosciuto questo Mistero dei Sette Tuoni. Così, vedete, è collegato assieme.  
395 Quel tanto, per cui oggi comprendiamo di Esso, poiché l’altro è tutto 
dischiuso; questo però non è dischiuso. Ma seduto nella mia camera, e ho udito 
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questo… anzi, non l’ho udito, ma L’ho visto dischiuderSi a questi Sette Tuoni. 
Ora, questo è fin dove possiamo arrivare, proprio lì. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:27; 119 

9-27 Ora, questo messaggero di Mal. 4 e Ap. 10:7 farà due cose. Primo:  secondo 
Mal. 4 egli ricondurrà il cuore dei Figlioli verso i Padri. Secondo: egli Rivelerà i 
Misteri dei Sette Tuoni di Ap. 10, i quali sono le Rivelazioni contenute nei Sette 
Sigilli. Saranno questi Divini “Misteri-Verità”  Rivelati, che condurranno 
letteralmente i cuori dei figlioli ai padri della Pentecoste. Esattamente così! 
…9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Signori, è questo il Tempo della Fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
368 E quando il Mistero è Compiuto, l’Angelo disse: “Non vi sarà più Tempo”, e 
Sette Tuoni lanciarono fuori le loro Voci. 
369 Cosa se questo è qualcosa per farci sapere come noi dobbiamo entrare nella 
Fede Rapitrice?! Lo è? Correremo noi e supereremo ogni ostacolo? C'è qualcosa 
che si sta preparando per accadere, quando questi vecchi vili corpi rovinati 
verranno Mutati?  Vivrò io per vedere questo, O Signore? È questo così vicino 
tanto che io posso vederlo? È questa la generazione? Signori, fratelli miei, che 
Tempo è questo? Dove ci troviamo noi? 
 

Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
75 E allora ecco farsi avanti Sette Misteriosi Tuoni che neppure sono scritti 
affatto. Proprio così. E credo che mediante quei Sette Tuoni, saranno Rivelati 
negli Ultimi Giorni allo scopo di Radunare la Sposa per la FEDE RAPITRICE.  
…167 Ma quando iniziò a scrivere quegli altri, i Sette Tuoni, Egli disse: “Non Lo 
Scrivere”. Era stato incaricato di scrivere ogni cosa che vedeva. Ma quando 
questi Sette Tuoni, di là in Apocalisse 10, Pronunciarono, Egli disse: “Non 
ScriverLi, affatto”. Sono Misteri. Non sappiamo ancora cosa sono. Ma, a mio 
parere, saranno Rivelati Immediatamente. E quando lo sono, darà Fede per 
quella GRAZIA RAPITRICE, affinché quella Chiesa se ne vada. Vedete? 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
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10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 
49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 
 

Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 
42 …Quello stesso Sesto Senso Risuscitò Gesù nel Terzo Giorno.  
Quello stesso Sesto Senso, Rapirà la Chiesa, uno di questi giorni, e la porterà 
fuori dalla terra alla Gloria.   
 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
60 Perché, ci farebbe gridare. Pensateci. E la gente mi dice che ha la Fede e non 
può Credere nella Guarigione Divina? Amici, se non Credete nella Guarigione 
Divina siete perduti! E' vero. Come farete... se non avete abbastanza Fede in Dio 
per rappezzare questo corpo affinché Lui si Glorifichi, come farete ad avere più 
Fede per Credere che Dio prenderà questo corpo mortale e ne farà un Corpo 
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Immortale per Rapirlo? Quella è la Guarigione Divina Diretta!  Oh ! Ci saranno 
delle delusioni terribili il Giorno del Giudizio, alla Risurrezione. E' vero.  
61 La Fede... Dobbiamo afferrarla in modo tale da essere portati via come lo fu 
Enoc. E' vero. Fede. Una Testimonianza, finché piacque a Dio. Enoc... le 
Scritture seguenti dicono che Enoc aveva una Testimonianza, per Fede, che 
piaceva a Dio. E' la verità? E la Bibbia dice: “Senza la Fede è impossibile piacere 
a Dio”. Allora dovete avere... (Passaggio non registrato).  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I SETTE TUONI DANNO LA FEDE RAPITRICE E IL RISVEGLI O 
SOLO PER LA SPOSA 

NOME DI ADOZIONE RIVELATO DAI TUONI 
Signori, è questo il Tempo della Fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

368 E quando il Mistero è Compiuto, l’Angelo disse: “Non vi sarà più Tempo”, e 
Sette Tuoni lanciarono fuori le loro Voci. 
369 Cosa se questo è qualcosa per farci sapere come noi dobbiamo entrare nella 
Fede Rapitrice?! Lo è? Correremo noi e supereremo ogni ostacolo? C'è qualcosa 
che si sta preparando per accadere, quando questi vecchi vili corpi rovinati 
verranno Mutati?  Vivrò io per vedere questo, O Signore? È questo così vicino 
tanto che io posso vederlo? È questa la generazione? Signori, fratelli miei, che 
Tempo è questo? Dove ci troviamo noi? 
 

Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
75 E allora ecco farsi avanti Sette Misteriosi Tuoni che neppure sono scritti 
affatto. Proprio così. E credo che mediante quei Sette Tuoni, saranno Rivelati 
negli Ultimi Giorni allo scopo di Radunare la Sposa per la FEDE RAPITRICE.  
…167 Ma quando iniziò a scrivere quegli altri, i Sette Tuoni, Egli disse: “Non Lo 
Scrivere”. Era stato incaricato di scrivere ogni cosa che vedeva. Ma quando 
questi Sette Tuoni, di là in Apocalisse 10, Pronunciarono, Egli disse: “Non 
ScriverLi, affatto”. Sono Misteri. Non sappiamo ancora cosa sono. Ma, a mio 
parere, saranno Rivelati Immediatamente. E quando lo sono, darà Fede per 
quella GRAZIA RAPITRICE, affinché quella Chiesa se ne vada. Vedete? 
 

Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 

 
Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
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182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che Scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un Risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per Scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso. 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-03-1963 

180 Scopriamo che lui viene ucciso pure con la Spada, la Spada della Parola. La 
Spada Affilata a Doppio Taglio della Parola di Dio, lo uccide, lo abbatte del 
tutto. Aspettate fino a che quei Sette Tuoni Emettono le Loro Voci, a quel 
Gruppo, che può veramente prendere la Parola di Dio e porgerLa lì, Essa 
Spartirà e Taglierà. E loro possono serrare i cieli. Possono chiudere questo, o 
fare quello, qualsiasi cosa vogliono. Gloria! Lui sarà ucciso tramite la Parola che 
procede dalla Sua bocca, che è più affilata di una Spada a Doppio Taglio. Essi 
potrebbero chiamare cento miliardi di tonnellate di mosche se lo volessero. 
Amen. Qualsiasi cosa dicono, accadrà, poiché è la Parola di Dio che viene dalla 
bocca di Dio. Sì. Amen. Dio, sempre, Essa è la Sua Parola, ma per farLa 
Operare Egli usa sempre l’uomo. 

 
Il Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1963 

276 Guardate, ogni volta che viene ottenuta una vittoria, o accade qualcosa, un 
Nome viene cambiato. 
277 Guardate ai giorni d’Abrahamo. Egli era, prima, Abr amo, e non poteva 
avere quel bambino fino a che il suo Nome non fu cambiato in Abrahamo. E 
Sarai, S-a-r-a-i, non poteva avere nient’altro che un grembo morto fino a che il 
suo Nome non fu cambiato in S-a-r-a-h. 
278 Giacobbe significa “soppiantatore, ingannatore”, ed è ciò che fece. Mise su 
di sé la pelle di pecora, e ingannò il suo padre Profeta, per prendersi le 
primogeniture. Mise delle verghe di pioppo nell’acqua, le chiazzò, spaventò il 
bestiame quand’era gravido dei loro piccoli, per fare bestiame e pecore 
macchiettate. Nient’altro che un ingannatore! 
279 Ma una notte afferrò Qualcosa di vero, e sapeva che era vero. E rimase con 
Esso, e tenne duro finché vinse. E il suo Nome fu cambiato, e chiamato Israele, 
che significa “Principe con potenza davanti a Dio”. 
280 È giusto questo? [La congregazione dice: “Amen”.–Ed.] Ogni vincitore! 
281 Simone era pescatore. Ma quando la sua fede fece presa e riconobbe che 
quello era Gesù, quando Egli gli disse che Lui era il Messia, e gli disse quale era 
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il suo Nome e quale era il nome di suo padre, egli fu vinto, e cambiato da Simone 
a Pietro. 
282 Saulo, buon nome. Saulo, una volta era un re in Israele, ma egli, un Saulo, 
non si adattava a un Apostolo. Poteva andare bene per un re, ma non per un 
apostolo. Così Gesù cambiò il suo Nome (da cosa?) da Saulo a Paolo. 
Osservate “I Figli del Tuono”, e via dicendo. 
283 E, Gesù, il Suo Nome sulla terra era “Redentore”, Gesù. Quando era sulla 
terra, era il Redentore, questo è vero. Ma quando vinse la morte e l’inferno, e li 
vinse, e ascese in Alto, Egli ricevette un Nuovo Nome. Ecco perché si grida come 
si fa, e non si ottiene nulla. 
284 Ciò sarà Rivelato nei Tuoni. Uh-huh. Capite? Notate i Misteri. Egli viene, 
cavalcando… Ci deve essere Qualcosa che cambi questa Chiesa. Lo sapete. Deve 
esserci Qualcosa. Notate: “Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ora, notate: 
“Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ed era Vestito d’una Vesta tinta in Sangue; 
e il suo Nome si chiama: la Parola di Dio. Oh, my! Notate! E gli Eserciti che son 
nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli Bianchi, vestiti di bisso bianco e puro. E 
dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a Due Tagli Acuta, da percuoter con essa le 
genti; ed egli le reggerà con una Verga di Ferro, ed Egli stesso calcherà il tino del 
vino dell’indegnazione e dell’ira dell’Iddio Onnipotente. Ed Egli aveva in su la sua 
Veste, e sopra la coscia, questo Nome scritto: IL RE DEI RE, E Il SIGNOR DEI 
SIGNORI. 
285 Ecco lì il Messia che Viene.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:27; 119 

9-27 Ora, questo messaggero di Mal. 4 e Ap. 10:7 farà due cose. Primo:  secondo 
Mal. 4 egli ricondurrà il cuore dei Figlioli verso i Padri. Secondo: egli Rivelerà i 
Misteri dei Sette Tuoni di Ap. 10, i quali sono le Rivelazioni contenute nei Sette 
Sigilli. Saranno questi Divini “Misteri-Verità”  Rivelati, che condurranno 
letteralmente i cuori dei figlioli ai padri della Pentecoste. Esattamente così! 
…9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL SETTIMO SUGGELLO E' UN PROCESSO 
ULTIMO ELETTO CHE ENTRA 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 
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201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  

 
Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 

149 L’Agnello venne avanti, Si avvicinò a Colui che aveva il Libro nella Sua 
Mano Destra, e ricevette il Libro; salì sul Trono e si sedette. Ecco tutto. Era 
finita (quando?) quando i Suggelli furono Rivelati. Quando l’ultimo, che era 
tutto quello che Lui aveva Redento, non c’era niente… Egli è venuto a 
Redimere.  
…347 Ricordate, però, tutto questo tempo, Noè era nell’Arca. La Sposa è 
Suggellata dentro con Cristo, l’Ultimo Membro è stato Redento. Il Sesto 
Suggello si è Presentato. Il Settimo Suggello Riporta Lui alla terra.  
L’Agnello venne e prese il Libro dalla Mano Destra di Lui, e Si Sedette e 
Reclamò ciò che Gli Apparteneva, quel che aveva Redento. È esatto? È sempre 
stata quella Terza Tirata. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
…391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in 
un Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero 
dei Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 
392 Lo avete notato quando i Giudei lo chiesero a Lui? Sapete… Quando 
abbiamo comparato le Scritture qui con Matteo 24, con i Sei Suggelli, il Settimo 
Suggello venne escluso. Poiché, vedete, Cristo disse: “Solo Dio Stesso lo 
conosceva; nemmeno gli Angeli”. Non c’è da stupirsi, Esso neanche fu scritto. 
Vedete, essi stettero zitti; allora non ebbe luogo niente. Gli Angeli non Lo 
conoscono. Nessuno sa quando Egli viene.  
393 Però ci sarà un Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel Tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione. Così, io credo, che a noi che… Se non Lo conosciamo, e se 
noi… Esso non sarà conosciuto fino a quel Tempo. Però Esso sarà Rivelato in 
quel Giorno, nell’Ora in cui deve essere Rivelato. Così, la cosa per noi da fare è 
d’essere riverenti davanti a Dio, e servire Lui, e fare tutto ciò che sappiamo fare, 
e vivere buone vite Cristiane. Qui, ora, troviamo che il Sesto Suggello ci è stato 
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aperto; Lo vediamo. E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’ora.  
394 Ora, c’è stata una certa ragione per cui Dio ha fatto Tuonare queste Sette 
Voci. Poiché, Ciò deve avvenire, vedete. Poiché il… Troviamo che Cristo, 
l’Agnello, prese il_il Libro in mano, ed aprì quel Settimo Suggello. Però, vedete, 
è un Mistero Nascosto. Nessuno Lo conosce. Ma, Esso, è in accordo a quello che 
Egli disse: “Nessuno avrebbe saputo la Sua Venuta”. Essi inoltre non avrebbero 
conosciuto questo Mistero dei Sette Tuoni. Così, vedete, è collegato assieme.  
395 Quel tanto, per cui oggi comprendiamo di Esso, poiché l’altro è tutto 
dischiuso; questo però non è dischiuso. Ma seduto nella mia camera, e ho udito 
questo… anzi, non l’ho udito, ma L’ho visto dischiuderSi a questi Sette Tuoni. 
Ora, questo è fin dove possiamo arrivare, proprio lì. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TERZA TIRATA GLI ANGELI 
Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

309 Vedete, uno, il Primo Gruppo di quegli uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est. E il Secondo Gruppo 
erano degli uccelli più chiari e più grandi, sembravano come Colombe, con le ali 
appuntite. Essi volarono verso est. Prima Tirata, Seconda Tirata, poi i successivi 
erano Angeli. E mentre… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ADUNAMENTO DELLA SPOSA 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 
240. La Sposa sarà radunata in un unico luogo al Rapimento, e sarà all'Ovest? 

55 No, non deve essere là. Sì, la Sposa sarà riunita in un Unico Luogo. È vero, 
ma non fino alla Resurrezione. Vedete? "Perché noi viventi che rimaniamo fino 
alla Venuta del Signore..." … Seconda Tessalonicesi il 5°Capitolo, credo sia. "Noi 
viventi i quali saremo rimasti alla Venuta del Signore non precederemo (o 
ostacoleremo) quelli che si sono addormentati (universalmente); perché la Tromba 
di Dio suonerà, e i morti in Cristo risusciteranno, e saremo afferrati insieme con 
loro per incontrare il Signore nell'Aria". Quindi, la Sposa sarà tutta insieme 
quando andrà ad incontrare il Signore. Vedete? Sarà insieme, ma non significa 
necessariamente che noi dovranno tutti essere posti in un unico posto così; 
perché la Sposa dorme nella polvere della terra per tutto il mondo, dall'Artico ai 
tropici, e dall'est all'ovest, dal nord al sud. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 199 

 

56 Gesù disse: "Quando il Figlio dell'Uomo Apparirà", ebbene disse, "sarà come 
la Luce che splende dall'Est fino all'Ovest". L'intera cosa, ci sarà una 
Resurrezione, un Rapimento, ed Essa se ne andrà. E prima ancora che Essa 
salga ad incontrare Lui... 
57 Osservate la saggezza del Signore. Ora, diciamo, per esempio, prendendo 
questo... Sto dicendo questo tramite pensieri di grazia e fede nella Parola, poiché 
dico "noi".  Mettendo me stesso insieme a tutti voi ed io con l'intero Corpo di 
Cristo, universalmente. Io sono, lo credo. Quando dico "noi"  allora, intendo, per 
Grazia io lo credo. Per Grazia lo credo nella Sua Grazia, che saremo fra quelle 
persone che saranno afferrate in alto. 
58 Ora, e la prima cosa che avviene quando siamo risorti... Quelli che sono 
viventi rimarranno proprio... La Resurrezione inizierà prima, la Resurrezione di 
coloro che dormono. Ci sarà un Tempo di Risveglio, e coloro che dormono ora 
nella polvere, non coloro che dormono nel peccato, perché loro continuano 
proprio a dormire. Non si svegliano per altri mille anni. Ma coloro che sono 
addormentati nella polvere saranno prima Svegliati, e loro, questi corpi 
corruttibili rivestiranno l'Incorruttibilità nella Grazia Rapitrice del Signore. E 
poi ci riuniremo tutti insieme. E quando inizieranno a riunirsi, allora noi viventi 
che restiamo saremo Trasformati. Questi corpi mortali non vedranno la morte, 
ma proprio all'improvviso, verrà su di noi come un soffio, e sarete Trasformati. 
Sarete ritornati come fu per Abrahamo, da un uomo vecchio ad un giovane, da 
una donna vecchia ad una giovane. Cosa sarà questo improvviso cambiamento? 
E dopo un po' voi viaggerete come un pensiero, e allora potrete vedere coloro 
che sono già Risorti. Oh, che ora! Allora saremo Riuniti con loro e poi saremo 
afferrati insieme per Incontrare il Signore nell'Ar ia. 
59 Non è necessario, se vostro zio è sepolto nel Kentucky meridionale, se dovrà 
essere portato su in Indiana, o sepolto in Indiana dev'essere portato nel 
Kentucky meridionale. Non importa dove si trovi... Quelli che sono morti nel 
mare risorgeranno dal mare. Coloro che furono distrutti in quell'arena e 
divorati dai leoni, coloro che furono gettati nelle fornaci ardenti e non rimasero 
neanche le ossa o la polvere, risorgeranno comunque! Che fossero a Roma, o 
l'arena a Roma, o che fossero nelle giungle tropicali del Sud, o nelle regioni 
ghiacciate del Nord, essi risorgeranno dai morti e saranno cambiati e rialzati; e i 
viventi saranno cambiati in un momento, un batter d'occhio e saremo afferrati 
insieme. 
60 Guardate i missionari che morirono laggiù nei campi in Africa. Guardate 
coloro che sono morti lassù nelle regioni ghiacciate del Nord. Guardate quelli 
che morirono nell'arena, in tutto il mondo, in Congo, e tutto intorno al mondo. 
Sono morti dappertutto, Cina, Giappone, in tutto il mondo; e la Venuta del 
Signore sarà universale, lo sarà questo Rapimento. 
61 Osservate il cambiamento. "Due saranno in un letto; ne prenderò uno e 
lascerò l'altro", lo stesso momento, "Due saranno nel campo; ne prenderò uno e 
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ne lascerò uno", uno nella parte buia della terra e uno nella parte illuminata 
della terra. Vedete? Sarà un Rapimento Universale. Sì, la Chiesa sarà tutta 
insieme, ma dopo, dopo che la Resurrezione e il Rapimento saranno avvenuti. 
62 Ora, se non la vedete in quel modo, ebbene, ora va tutto bene. Non sto 
parlando esattamente quando lo dico; lo stiamo registrando. Vedete? E 
potrebbero essere altri Ministri che non sono d'accordo con quello. Quello va 
bene. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RACCOLTA FINALE-RAPIMENTO ATTRAVERSO I MESSAGGERI 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 

365. Fratello Branham, per favore spiegheresti Marco 13:27? Anche, Fratello 
Branham, che ne è delle persone in Apocalisse 20:7 e 9, cosa… Che faranno 
guerra contro i Santi? Da dove vengono? Ci sarà un Trasferimento come con la 
famiglia di Noè?  
261 Marco 13:27, Fratello Neville. Apocalisse 20. Hai lì la tua Bibbia, Fratello 
Capps? Apocalisse 20, e sembra essere 7 e 9. Io penso, mentre lo stanno 
prendendo... Ecco, ce l'ha proprio qui. Apocalisse, cos'era allora? Marco 13:27, 
13:27.  
Ed Egli allora Manderà i Suoi Angeli, e Raccoglierà i Suoi Eletti dai Quattro 
Venti, e farà... E gli estremi termini della terra, per essere… E infino agli estremi 
termini del cielo... Estremi termini della terra, fino agli estremi termini del cielo.  
Quello sta dicendo della Resurrezione, la Traslazione, il Salire. Egli invierà i 
Suoi Angeli per Radunare. Avete mai pensato a cosa sono gli Angeli? Huh? 
Messaggeri. Egli li  Radunerà insieme, li congregherà insieme (vedete?), li 
porterà, legandoli insieme dalle estreme parti della terra fino alle estreme parti 
del Cielo, la Parola che era, resa Manifesta sulla terra. Vedete? Lo afferrate? La 
Parola che è stata Parlata; eccoLa Manifestata. Vedete?  
Bene, Fratello Capps. Vediamo. E quando finirono i mille anni, satana fu 
liberato dalla sua prigione, Bene. Ho appena finito di spiegarlo, non è vero, come 
sarebbe stato liberato dalla sua prigione alla fine dei mille anni? Bene, ne ho 
un'altra proprio qui. Solo un minuto. 
 

Il Seme di Discrepanza, Hotel Westward, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1964 
19 Notate nel Versetto 41, i due, inoltre molto vicini, così vicini negli ultimi 
giorni tanto che Egli non lo fece… Egli non poteva fare assegnamento su una 
certa chiesa per separarli, diciamo, la Metodista o la Battista, o le Pentecostali, 
per separarli. Egli disse: “Egli manda i Suoi Angeli per Separarli”. Un Angelo 
viene a portare la Separazione, la Segregazione tra il Giusto e l’errato. E 
nessuno può farlo se non l’Angelo del Signore. Egli è Colui che dirà qual è 
Giusto e qual è errato. Dio disse che Egli manderà i Suoi Angeli negli Ultimi 
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Tempi. Non Angeli giù fino a qui, bensì Angeli nell’Ultimo Tempo, e che 
avrebbero Raccolto Insieme. Sappiamo che questo è l’Imminente Tempo della 
Raccolta Ora. Ora, un Angelo viene realmente interpretato un “Messaggero”. E 
noi vediamo che ci sono Sette Angeli delle Sette Chiese, ed ora… No, attraverso 
le Epoche della Chiesa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA VENUTA 
TEMPO DI UNIONE 

Il Tempo e il Segno dell'Unione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-08-1963 
132 Guardate ad Israele là fuori, che si riunisce. Israele, da tutto il mondo, è 
giunto per riunirsi; per riunirsi ed ora sono una Nazione. Sono una Nazione 
unita: con la propria Bandiera, la propria moneta, il proprio esercito, ogni cosa; 
se non lo sono mai stati, lo sono ora. Israele Unito, Roma è Unita, la chiesa è 
Unita. E la Sposa Si sta Unendo, Amen; e la Venuta di quella Grande Unione. 
Che cos'è? Segno, quel Segno, Gesù e la Sua Sposa Uniti come Uno. 

 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

307 E questo è il mio Messaggio per te, Chiesa, a voi che siete un’Unione, Unione 
Spirituale tramite la Parola, che siete morti a questi vecchi mariti. Voi siete Nati 
di Nuovo. Non provate a dissotterrarlo. Egli è morto. Se siete Cristiani Nati di 
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Nuovo, quel Piccolo Germe che era Predestinato per voi, è la Parola che viene 
sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, ed entra nella Piena Statura 
di Cristo, proprio così, quindi Egli può venire a prendere la Sua Sposa. Ora 
siamo pronti per una sola cosa, cioè la Venuta del Signore.  
…190 E poi la Vita esce da quella denominazione, entra nel granello. Che 
avviene allora? Quando il Grano comincia a crescere, e a ingrossarsi di più, 
cosicché Esso può coprire al di sopra di qualcosa, la denominazione si allontana 
da Esso. Perché non è uscita una denominazione da Questo? Non ce ne sarà mai. 
È il Grano. Non può andare oltre. Ci troviamo al Tempo della Fine. Così cosa 
deve fare Esso ora? MetterSi nella Presenza del Figlio, per essere maturato, 
questo è esatto, la Parola per essere maturata nel vostro cuore per produrre e 
vivere ciò di cui stiamo parlando. Sissignore.  
…221 Ma, ricordate, che quando scese, e il Grano comincia a maturare, vi 
accorgete, prima che il Grano possa maturare, tutto in quello stelo deve essere 
morto. Alleluia! Potete vedere dove ci troviamo? La Vita è di Nuovo nel Grano. 
Che cos’è? Esattamente come lo stesso Grano che si addentrò nel terreno, lo 
stesso Gesù nella Forma della Sposa, la stessa Potenza, la stessa Chiesa, la stessa 
cosa, la stessa Parola. La stessa Parola è Assorbita attraverso questi ed è venuta 
fuori qui, ed è giunta qui a un Capo. E tutta quella Vita che è venuta attraverso 
qui, ha preso su il suo popolo. Ora sta dando la Forma di un Capo, per il 
Rapimento. Parlerò su questo domani sera, o la sera seguente, una delle due, se 
il Signore vuole.  
222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite Morte Spirituale. Ora 
voi siete Nati di Nuovo, cioè risposati di nuovo, per la nuova Unione Spirituale; 
non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita Eterna. Quel 
Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
206 E spero che non stiate dormendo. Il Grano è qui! Sarà Radunato nel 
Granaio. Era quella Sposa, quella parte di Essa. Ma che cosa disse Egli che 
accadrà allo Stelo? Sarà bruciato con fuoco inestinguibile. Cercate la Salvezza 
ora mentre potete. Siate il Grano, non lo Stelo. Vedete? Entrate nella Vita, non 
nella vecchia forma morta; andate dentro la Vita di Cristo, la Parola resa 
Manifesta, la… resa Manifesta e Confermata così. Questo è il tempo della 
raccolta, la Trebbiatrice sta arrivando. Fareste meglio ad entrare nel Grano, 
perché il Guscio sarà lasciato indietro. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DISCESA DI CRISTO 
DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA FISICA 
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Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
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1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

EPOCHE DELLA CHIESA 
LE TRE FASI OBBLIGATORIE 

MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
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Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964-P.M. 
403. Quando usi l'Espressione che se non crediamo alla Parola, saremo 
eternamente separati da Cristo, intendi che la Vergine Stolta vivrà eternamente, 
ma saranno separati dalla Nuova Gerusalemme dove Cristo dimorerà con la 
Sposa? Ecco quelli che non hanno lo Spirito Santo, Nati di Nuovo come la 
Scrittura parla di essere Nati di Nuovo. Se la Nascita Naturale richiede Acqua, 
Sangue, e Spirito, la Nascita Spirituale non richiede tutte e Tre le Fasi di Grazia 
prima che la persona sia veramente Nata di Nuovo?  
91 Assolutamente, l'ho appena spiegato stamattina, lo stesso, sulla stessa cosa. 
Dovete avere tutte le Fasi. Siete Generati dallo Spirito, proprio come un 
bambino viene generato, e nel grembo della madre, ma non è nato finché non si 
riceve lo Spirito Santo. È così. Allora siete Nati. Non siete Convertiti, fino a quel 
tempo siete nel processo di essere convertiti.  
92 Ecco il motivo per cui tutti questi Grandi Misteri non potevano essere dati a 
Lutero, non potevano essere dati a Wesley, non potevano essere dati all'Epoca 
che ci è appena passata vicino, l'Epoca Pentecostale. Perché? Non era tempo. 
Furono Generati. Ora, la Persona di Cristo, Lui Stesso, il Figlio dell'Uomo 
(Comprendete?) che Si Rivela in Carne Umana, non poteva venire fino ad ora. 
 

DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 
Da quel Tempo, 13-7-1962 

95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io sono un membro di quella Chiesa”. Ora, 
io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho l'istruzione 
per fare ciò. A volte io mi sento riluttante a stare qui a fianco a uomini di Dio, i 
quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori 
ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono Profeti, non tutti sono 
Insegnanti, non tutti sono Evangelisti. Io sto qui come... Ma il mio Ministero è un 
Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. Io non sono... E se io 
dico delle cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non intendevo dirle. Però, 
vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli è Qui. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE VENUTE FISICHE DI GESU' CRISTO 
NELLA TERZA VENUTA TORNERA' PER IL 

REGNO DEL MILLENNIO 
Domande E Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12 Gennaio 1961 
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446  Dove Elia era solo una parte di quello Spirito, forse un po’ più Unto sui suoi 
fratelli, ma era solo una parte dello Spirito. Ma la gente stava aspettando il 
Messia. E videro questa parte di più dei loro fratelli, dissero: “Oh, questo deve 
essere Lui”.  
447 Ma quando Lui cominciò a Brillare, la piccola Luce di Giovanni si spense. 
Vedete?  
448 E queste Piccole Luci si spegneranno quando Lui verrà, quel grandioso 
Cristo unto del Cielo viene da oriente a occidente. E il…e…vedete? Ma Egli non 
sarà sulla terra ora, il Messia non sarà sulla terra finché non inizia il Millennio. 
Vedete? Vedete? Perché la Chiesa, noi, saremo afferrati su assieme a incontrare 
il Signore nell’Aria.  Egli non viene sulla terra, porta via la Sua Sposa. 
449 Egli prende una scala, sapete, come, qual era quella recita, dove l’uomo 
poggia la scala accanto alla casa? Romeo! Romeo e Giulietta. Proprio così. Mette 
la scala e ruba via la sua sposa. 
450 Ora, Lui sta proprio per venire giù dalla scala di Giacobbe, e dirà: “Pss! 
Cara, vieni qui!” Vedete, noi andremo a incontarLo. 

 
LE TRE VENUTE FISICHE DI GESU' CRISTO 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
21 E poi, Dio scrisse Tre Bibbie. Dio fa ogni cosa nei Tre. Egli scrisse Tre Bibbie. 
Lui aveva Tre Venute di Cristo. Ci sono Tre Dispensazioni della Grazia. Ci sono 
Tre Manifestazioni di Una Persona nella Deità. E tutte quelle cose. Capite?  
22 Ora, come Gesù venne la Prima Volta, Egli è stato qui una volta (non c’è 
stato Lui?), Venne per Redimere la Sua Sposa (N.B.=Manifestazione in Carne).  
Egli Viene la Seconda Volta per ricevere la Sua Sposa, afferrarla, incontrandosi 
nell’Aria (N.B.=Resurrezione e Rapimento). E Viene la Terza Volta con la Sua 
Sposa, come Re e Regina (N.B.=Millennio dopo la Grande Tribolazione).  
23 Capite? Perciò poi, dunque, c’è pure il Tre, il Tre nelle Manifestazioni di Dio. 
Dio Manifestò Se Stesso una volta nella Paternità, quando Guidava i figli 
d’Israele. La volta seguente in cui Dio Manifestò Se Stesso fu nell’Essere Figlio, 
il Signore Gesù Cristo. La Terza Volta in cui Dio Manifestò Se Stesso, è ora con 
noi, lo Spirito Santo. Capite, Tre Manifestazioni. Ogni cosa nei Tre. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
68 Dio Si rende Perfetto in Tre. Si rende Perfetto in “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, Tre Uffici di un Unico Dio. Si rende Perfetto in “Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo”, diventa Perfetto, le Opere della 
Grazia. Si rende Perfetto in Tre Venute: la Prima Volta, per redimere la Sua 
Sposa; la Seconda Volta, per ricevere la Sua Sposa; la Terza Volta, nel Millennio 
con la Sua Sposa. E tutto è reso Perfetto nei Tre. E Sette è il numero 
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dell’Adorazione di Dio. Dio è Adorato nel Sette, Completo, ora Perfezionato e 
Completo.  
69 E la cosa strana era, non per introdurre questo, ma solo per mostrarvi, 
l’ultimo cervo che ho preso aveva Cinque Punte da una parte e Tre dall’altra; 
vedete, Grazia e Perfezione.  
70 Ora notate su questo, che Cristo. Dio scrisse tre Bibbie. La prima Bibbia era 
nel cielo, chiamata lo Zodiaco. Ora, se non conoscete il Libro di Giobbe, 
dimenticatevene proprio, perché, poiché Giobbe è quello che lo spiega, come alzò 
lo sguardo e chiamò quelle cose nel Cielo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I SETTE ANGELI - IL SETTIMO PARTICOLARE 
IL SETTIMO MESSAGGERO E LE TRE TIRATE 

TRE TIRATE: UCCELLINI - COLOMBE - ANGELI 
ESPLOSIONE - COMPARSA DEI SETTE ANGELI 

SOGNO DI JUNIOR JACKSON 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

203 Ora, non mancate questo. E voi, sul nastro, siate sicuri d’afferrare questo 
correttamente.  
204 Primo, un’esplosione. Ed io pensavo che desse l’impressione d’una barriera 
del suono, come mai lo si chiama quando gli aerei attraversano il suono, e il 
suono ritorna alla terra. Scosse, come dire, strepitò ogni cosa. Dunque, poteva 
essere stato un grande Scoppio di Tuono, e il Fulmine, come dire; non vidi il 
Fulmine. Udii solo quella Grande Esplosione che venne fuori, sembrava che fosse 
a sud da me, verso il Messico.  
205 Ma, scosse la terra. E quando la scosse, stavo guardando ancora verso ovest. 
E molto lontano nell’Eternità, vidi una Costellazione di qualcosa che Veniva. 
Era probabile che potevano essere stati piccoli puntini.  Ce ne potevano essere 
stati non meno di cinque, e non più di sette. Però, erano nella forma di una 
Piramide, come questi Messaggeri che Venivano. E quando vennero, la Potenza 
dell’Onnipotente Iddio mi sollevò per incontrarLi.  
206 E posso vederLo. Ciò non m’ha mai lasciato. Sono passati otto giorni, e 
ancora non riesco a dimenticarla. Non ho mai avuto qualcosa che mi 
preoccupasse quanto lo abbia fatto questo. La mia famiglia può dirvelo.  
207 Potevo vedere quegli Angeli, quelle Ali Foggiate dietro, viaggiando più veloci 
di quanto lo potrebbe il suono. Vennero dall’Eternità, in un Istante, come in un 
batter d’occhio. Neanche abbastanza da battere il tuo occhio, proprio un baleno, 
Essi erano lì. Non ebbi il tempo di contare. Non ebbi altro tempo che solo 
guardare. Potenti, Grandi, possenti Angeli, Bianco Neve; le Ali Spiegate, e i 
Capi. E facevano: “Whewwhew” e quando vennero, fui afferrato in questa 
Piramide, una Costellazione.  
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208 E pensai: “Ora, ci siamo”. Ero intirizzito dappertutto. E dissi: “Oh, my! 
Questo significa che ci sarà un’esplosione che mi ucciderà. Sono ora alla fine del 
mio ruolo. Non devo dirlo alla mia gente, quando questa Visione mi lascia. Non 
voglio che loro lo sappiano. Ma, il Padre Celeste mi ha fatto sapere ora che il mio 
Tempo è Compiuto. E non lo dirò alla mia famiglia, così che non si 
preoccuperanno di me: ‘Poiché, egli si prepara ad andarsene’. E questi Angeli 
sono venuti per me, ed ora molto presto verrò ucciso in qualche specie di 
esplosione”.  
209 Poi venne a me, mentr’ero in questa costellazione: “No, non è così. Se 
avrebbe ucciso te, avrebbe ucciso Giuseppe”. Ed io potevo udire Giuseppe che mi 
chiamava.  
210 Bene, allora mi voltai di nuovo. Pensai: “Signore Iddio, cosa significa questa 
Visione?” Ed ero curioso di sapere.  
211 Ed allora venne a me, (non una voce) semplicemente venne a me. “Oh! 
Quelli sono gli Angeli del Signore, che vengono per darmi il mio Nuovo Incarico”. 
E quando pensai questo, alzai le mani, e dissi: “O Signore Gesù, cosa vuoi che io 
faccia?” E la Visione mi lasciò. Per almeno un’ora, non potevo palpare.  
212 Ora, voi altri sapete cosa siano le Benedizioni del Signore. Ma, la Potenza del 
Signore è del tutto differente, la Potenza del Signore in quella specie di luoghi. 
L’ho sentita, molte, molte volte, prima, in Visione, ma mai in quel modo. La 
sento come un Timore riverente. Ero così spaventato tanto che ero paralizzato, 
nella presenza di questi Esseri.  
213 Dico la Verità. Come disse Paolo: “Non mento”. Non mi avete mai colto nel 
dire qualcosa errata riguardo a qualcosa del genere. Qualcosa si prepara ad 
accadere.  
214 Poi, dopo un po’, dissi: “Signore Gesù, se sarò ucciso, fammelo sapere, così 
non parlerò di questo alla mia gente. Ma se è qualcos’altro, fammelo sapere”. Ma, 
niente rispose. 
215 Dopo che lo Spirito mi lasciò, per circa mezzora, suppongo, o più, dissi: 
“Signore, se si tratta allora, che sarò ucciso, e Tu hai finito con me sulla terra, e 
ora sarò portato a Casa; la qual cosa, se lo è, questo va bene. Va benissimo. Così”, 
dissi: “se è così, fammelo sapere. Rimanda la Tua Potenza su me, allora saprò che 
non parlerò alla mia gente né a nessuno riguardo a ciò, perché Tu stai 
determinando di venirmi a prendermi via”. Ed io… E niente accadde. E aspettai 
un po’.  
216 Poi dissi: “Signore Gesù, se non significava quello, e significa che Tu hai 
qualcosa da fare per me, e mi sarà Rivelato più tardi, allora invia la Tua Potenza”. 
Ed Essa quasi mi prese dalla camera!  
217 Mi ritrovai, da qualche parte, dall’altra parte in un angolo. Potevo udire 
mia moglie, da qualche parte, che cercava di scuotere la porta. La porta nella 
camera da letto era chiusa a chiave. Ed io avevo una Bibbia aperta, e ciò… stavo 
leggendo, non so, ma era in, credo, Romani il 9°Capitolo, l’Ultimo Versetto.  
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 Ecco, Io pongo in Sion una Pietra d’Angolo, ed un Sasso d’Intoppo, una 
Pietra d’Angolo Preziosa, e chiunque Crede in Lui, non sarà svergognato.  

218 E pensai: “È strano che io legga questo”. Lo Spirito mi pressava ancora, 
nella camera! Chiusi la Bibbia e stetti lì.  
219 Mi avvicinai alla finestra. Erano circa le dieci di giorno, se non di più. E 
alzai le mani, e dissi: “Signore Iddio, non capisco. Questo è un giorno strano, per 
me. E sono quasi fuori di me”.  
220 Dissi: “Signore, cosa significa? Lascia che lo legga di nuovo, se viene da Te”. 
Ora, questo suona infantile. Presi la Bibbia, la aprii. Eccolo di nuovo, allo stesso 
punto, Paolo che diceva ai Giudei che essi cercavano diceva ai Romani che i 
Giudei cercavano d’accettarLo per le Opere, ma è per Fede che Lo Crediamo. 
221 Ebbene, da allora è stato un tempo terrificante. Ora vedete dove sto. Non so 
cosa sta accadendo. Non so cosa dire. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

275 E, lo avete notato? “Quell’Angelo”,  dissi io “lì dentro, era uno strano 
Angelo”. Egli mi guardò più di quanto lo fecero tutti gli Altri. Ve lo ricordate? 
[La congregazione: “Amen”.] Essi erano in una Costellazione; tre per lato, e uno 
sulla Cima. E quello proprio accanto a me qui, contando dalla sinistra verso 
destra, sarebbe stato il Settimo Angelo. Egli era più Splendente, e per me era più 
importante degli Altri. Ve ne ricordate? Io dissi: “Egli teneva il suo petto 
all’infuori, così, e stava volando verso est” (lo ricordate) “in questo modo”. Io 
dissi: “Esso mi prese su; mi sollevò”. Ve lo ricordate? [“Amen”.] 
276 Esso è qui, quello col Settimo Suggello, la cosa che mi sono chiesto per tutta 
la mia vita. Amen! Quegli altri Suggelli Significavano molto per me, 
Naturalmente, ma, oh, voi non sapete ciò che Questo ha Significato, per una 
volta in vita!  [Il Fratello Branham batte diverse volte sul Pulpito_Ed.] 
277 Io pregai e gridai a Dio. Io, io, io… Dopo quella riunione di Phoenix… 
Ognuna delle persone, lì con me, lo sa. Io mi trovavo tra le montagne. 
…308 Ricordatevi: il Settimo Messaggero è stato… I Sette Messaggeri sono 
stati… Quello che per me era più Risaltante, era il Settimo Angelo; Esso 
Significava per me più di qualsiasi. Ora, vedete, Essi stavano in questo modo. 
Ora, vogliamo proprio che voi stiate attenti. Ed io stavo qui, e stavo osservando 
quegli altri… 
309 Vedete, Uno, il Primo Gruppo di quegli Uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est.  
E il Secondo Gruppo erano degli Uccelli più Chiari e più Grandi, sembravano 
come Colombe, con le Ali Appuntite. Essi volarono verso est. Prima Tirata, 
Seconda Tirata, poi i successivi erano Angeli. E mentre… 
310 Io stavo proprio là, e ci fu quest’Esplosione. E stavo guardando in questa 
direzione, verso l’ovest, ed Essi vennero e mi presero su Lì dentro. Io uscii 
Completamente dal mio Senso di Ragionamento. E uno di Loro, che veniva, era 
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Quello che a me sembrava così strano, era Quello sulla mia… Era sulla Sinistra, 
dal punto dove io entrai nella Costellazione. Ma contando dalla Sinistra alla 
Destra, Esso sarebbe stato il Settimo Angelo, vedete, che si faceva avanti. Ora, 
ricordate, i Sette Messaggeri. 
311 Vi ricordate la Piramide di Roccia Bianca, del sogno di Junior Jackson che 
io vi Interpretai?  [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Vedete? Notate, la sera 
che me ne andai, ed io… Ci furono Sei Sogni che vennero, ed ognuno di essi era 
diretto alla stessa cosa. Poi la Visione ebbe inizio, e mi mandò a Ovest. E Junior, 
Egli stava guardando mentre… Notate. Guardate com’è perfetto! 
…318 Notate ora questo. Quello, ora, quando questo ebbe luogo, Junior si 
trovava in un campo in cui c’era una una Grande Piramide, in questo modo. E 
c’era scritto qualcosa sulle Rocce, ed io stavo Rivelando Quello al Popolo. È 
proprio così, Junior? [Il Fratello Junior Jackson dice: “Proprio così”._Ed.] 
Circa un anno prima che ciò accadesse.  
319 E notate la Prossima cosa ora. Io presi una specie di sbarra e La tagliai, e 
all’Interno era Roccia Bianca, su cui non c’era scritto niente. E, in quel tempo, 
mi avviai verso Ovest. Ed io parlai a tutti loro, dissi: “Non trasferitevi ad ovest. 
State qui e guardate su Questo finché io ritorno”. Andai ad Ovest, per la raffica; 
ritornai di nuovo ad Est, con lo Spirito Santo che Interpretò questa Parola non 
Scritta. Ora se quello non è Perfettamente l’Onnipotente Iddio, voglio che 
sappiate cos’è.  
320 Per che cosa sto cercando di dire questo, amici? È per mostrarvi che siamo 
al Tempo della Fine. Ora, se Quegli altri sono perfettamente alla virgola con la 
Parola, così è pure Questo perfettamente alla virgola con la Parola! Ci siamo. 
Siamo alla fine, amici. 
…401 Ed ora siamo grati a Dio per quello che Egli ci ha mostrato. Io sono stato 
seduto nella camera là sopra per otto giorni. E il Messaggio che ho appena finito 
di spiegarvi, molti di voi qui lo capiranno. E vi ho assicurato che c’è stato 
qualcosa di Spirituale che è andato avanti continuamente, che ero certo che lo 
stavate mancando. Ed ecco di che si tratta; è l’assoluta Conferma di questa 
Interpretazione delle Scritture che è stata inviata da Dio.  
402 Poiché, ancor prima che ci addentrassimo in Questo, e che io partissi per 
andare ad Ovest, il Signore un giorno mi mostrò una visione, una mattina verso 
le dieci. Ed io venni e lo spiegai qui, quello che avevo visto; io non sapevo cosa 
fosse. Era una Costellazione di Sette Angeli. Noi lo ricorderemo. Lo troverete nel 
nastro, intitolato: Che Ora È, Signore? Ebbene, ora, ecco esattamente quel che 
state vedendo ora. I Sette Angeli… Io mi trovavo ad Ovest. 
403 Voi ricordate, i Piccolissimi Messaggeri; andarono ad Est.  
I Secondi Messaggeri, le Colombe, uccelli un po’ più Grandi, andarono ad Est. 
Ed allora io guardai… Essi furono tutto il tempo con me. Quello fu quella Prima 
e Seconda Tirata.  
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404 Ora, la Terza è venuta da Ovest, balzando avanti a grande e terrificante 
velocità, ed Essi mi presero su. Quello stava tornando ad est, con il mistero di 
questi Sette Suggelli. Proprio come fu detto nel Sogno di Junior Jackson, che il 
Signore mi lasciò interpretare lì per lui: “All’interno di quella Piramide, c’era 
della Pietra Bianca sopra la quale non era Scritto”. Ecco perché dovetti andare ad 
Ovest, per collegarmi col Messaggio di questi Angeli, onde ritornare qui e 
RivelarLo alla Chiesa. Ricordate, dissi: “Le prossime cose che accadranno 
saranno qui nella Chiesa”. Quello è proprio esatto.  
405 Un’altra cosa, voglio che notiate ciò che ha avuto luogo. E se ascoltate il 
nastro del Che Ora È, Signore?, noterete che un Angelo era a me molto 
particolare. Gli Altri sembravano proprio Ordinari.  Ma quest’Angelo era un 
Angelo particolare. Egli era alla mia destra, nella costellazione a forma di 
Piramide.  
406 E, ricordatevi, era nella Piramide, dove stava la misteriosa Roccia Bianca, 
su cui non era Scritto. E gli Angeli mi presero in quella Piramide che Loro stessi 
formavano, ed i Misteri di Dio sono conosciuti solo a Loro. E, ora, Quelli erano i 
Messaggeri che vennero per Interpretare quella Piramide, ossia quel Messaggio 
del Segreto di questi Sette Suggelli, che si trova dentro la Piramide.  
407 Ora, l’Angelo, era alla mia sinistra, che sarebbe in realtà l’ultimo, ossia il 
Settimo Angelo, se Li contiamo da sinistra a destra. Poiché, Egli era alla mia 
sinistra; io Lo guardavo, verso ovest, e Lui veniva verso est, che sarebbe sul lato 
sinistro. Così, quello sarebbe il Messaggio dell’Ultimo Angelo, molto Importante. 
Ricordate come dissi che Egli aveva la Sua, teneva la testa all’indietro; e le Sue 
grandi ali appuntite, e come volò dritto da me. Ora, Quello è questo Settimo 
Suggello. Esso è ancora una cosa importante. E noi siamo… Non sappiamo 
ancora cosa Esso sia, perché non è permesso che sia spezzato.  
408 Ma ora, ciascuno di voi nella riunione lo ha notato, che riunione è stata! 
Ognuno sembrava proprio che stesse seduto sulla punta della sedia. E sono stati 
tutti qui attorno, dall’una o le due del pomeriggio, aspettando che si aprissero le 
porte, e venire qui davanti. Stando attorno alle pareti; le gambe indolenzite, e 
così via.  
409 Che cos’è? È stato lo Spirito Santo, che ha mandato giù questi Messaggeri; 
ed Essi Lo hanno Rivelato a noi. E poi notate come Ciò ha combaciato 
esattamente con la Parola.  
410 E poi per farvi sapere a tutti che Questa è la Verità, Egli lo predisse circa 
due mesi fa, ora, o più, prima ancora che accadesse. Quello, quando andai ad 
ovest, non conoscendoLo; tornai qui con l’Interpretazione come Egli Lo ha dato. 
Ora, ricordate, nella Visione, Egli non mi disse nulla nella Visione quando mi 
prese su. Io ero spaventato, avevo paura che sarei morto, ucciso in 
un’esplosione. Vedete, Essi non potevano farlo.  
411 L’interpretazione venne proprio quando io Ne ebbi bisogno, cioè nella 
camera, ed io L’ho dato come L’ha dato Lui.  
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412 Ora, vedete amici, le Visioni non vengono meno. Esse sono sempre Perfette. 
Esse sono esattamente vere.  
413 Ora, la Visione, più la Parola, più la storia, più le Epoche della Chiesa, e 
tutto, si fonde assieme. Così, potrei in verità dire che al meglio della mia 
comprensione, e in accordo alla Parola di Dio, e la Visione, e la Rivelazione, che 
l’Interpretazione di ciò è il COSÌ DICE IL SIGNORE.   

 
LA SPADA DEL RE 
LA TERZA TIRATA  

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
285 Io non lo so. Non so dirlo. Mi addormentai? Non lo so. Entrai in Trance? 
Non lo so. Era una Visione? Non so dirvelo. L’unica cosa che so dire, è ciò che 
io… Proprio la stessa cosa com’erano quegli Angeli! 
286 E ciò colpì la mia mano. Ed io guardai, ed era una Spada. Ed aveva 
un’Impugnatura di Perla,  molto bella; ed aveva una Guardia in Oro. E la Lama 
assomigliava a qualcosa come al Cromo, come all’Argento, solo che era molto 
Scintillante. Ed il Filo della lama era così Tagliente, oh, my! E pensai: “Non è 
questa la cosa più bella?” Si adattava proprio alla mia mano! Pensai: “È 
tremendamente bella. Ma”, dissi io, “ehi, io ho sempre avuto paura di quelle cose, 
di una Spada”. Pensai: “Cosa dovrò fare con Questa?” 
287 E proprio allora una Voce colpì giù lì attorno tanto che fece scrollare le 
rocce. Disse: “Essa è la Spada del Re!” E allora venni fuori da ciò. 
288 “La Spada del Re”. Ora, se Essa avesse detto: “Una spada di un re…” Però 
Essa disse: “La Spada del Re”. E c’è Solo Uno “il Re”,  e cioè Dio. Ed Egli ha una 
Spada, e quella è la Sua Parola, quella per cui ho vissuto. Quella, che Dio mi 
assista; mentre sto sul Suo Scrittoio Santo qui, con questa Santa Parola che giace 
qui! È la Parola! Amen! Oh, in che giorno viviamo! Che grande cosa! Vedete il 
Mistero e il Segreto? La Terza… 
289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: 
“Non temere”. Ora, io non sentii alcuna Voce. Come da dentro di me, parlò. 
Devo proprio dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e 
disse: “Non temere. Questo è quella Terza Tirata”. 
290 La Terza Tirata! Lo ricordate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli 
disse: “Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. Ma”, 
disse, “Questo, non provarci nemmeno”. Ve lo ricordate? Quanti ricordano 
quella Visione? [“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è registrata, ed è da 
ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato sette anni fa. Disse: 
“Non cercare di spiegare Quello”.  Disse: “Questo è la Terza Tirata, però Io 
t’incontrerò Lì Dentro”. È esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non cercare…” 
291 Ero in piedi con una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. Disse: 
“Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. 
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Disse: “Poi osserva la tua Seconda Tirata”, disse, “poiché saranno solo 
pesciolini”. Egli disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”. 
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai 
bambini Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!”  
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto 
in Alto, dove era in corso una Riunione. Sembrava come una Tenda, o una 
Cattedrale, di qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come 
dire, un posticino di là nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al 
di sopra di me, quella Luce che voi vedete là nella Fotografia. Essa Volteggiò via 
da me, in questo modo, e andò sopra quella Tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”.  
E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, e tu non Lo dirai a nessuno”. E nel Sabino 
Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza Tirata”. 
300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra  s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
301 Ora, è meglio che io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a 
non dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato Aperto. 
[Il Fratello Branham batte sei volte sul Pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la 
quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 

 

APPARIZIONE DELLA NUVOLA, 28-2-1963-RIVISTA LIFE DE L 17-5-1963 
ESPERIENZA DEL 1933 - IL MESSAGGIO PRECURSORE 

INCONTRO CON I SETTE ANGELI - LA PIRAMIDE COMPLETAT A 
APPARIZIONE DEL CAPO CRISTO 

SETTE ANGELI, LA PARRUCCA - GIUDIZIO 
IL FAR DELLA SERA - CREPUSCOLO DELLA SETTIMA EPOCA 

I SUGGELLI APERTI E I MISTERI RIVELATI 
IL MESSAGGIO DI MALACHIA 4 CONFERMATO 

NON UNA TERZA PERSONA, MA LA SOLA PERSONA DI DIO 
APOCALISSE 1; 10; 12 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
8 Rendendoci conto che il nostro tempo qui è limitato, specialmente per quegli 
amici che ascoltano attraverso questo telefono, vorrei richiamare la vostra 
attenzione stamane verso una Fotografia che fu scattata tempo fa dalla 
macchina fotografica, di una Visione che ho avuto qui al Tabernacolo, di 
lasciare l’Indiana, per l’Arizona; dove dovevo incontrare Sette Angeli, nella 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 214 

 

forma di una Piramide. Non sapendo cosa sarebbe accaduto più tardi, quando 
arrivai là, pensando che fosse la fine della mia vita, poiché nessuno avrebbe 
potuto resistere all’esplosione; e sono certo che voi tutti siete a conoscenza della 
storia. E poi nel Canyon Sabino, un mattino come questo, mentre ero in 
Preghiera, là era stata posta una Spada nella mia mano, e disse: “Questa è la 
Parola, e la Spada della Parola”.  
9 Più tardi, apparvero gli Angeli come fu Profetizzato. E nello stesso tempo, un 
Grande Ammasso di Luce partì da dove stavo io, e andò in alto nell’Aria a 
un’altezza di trenta miglia [48 km], e intorno al Cerchio, come le Ali degli 
Angeli, e tracciò nei cieli la Forma di una Piramide nella stessa Costellazione 
d’Angeli che erano apparsi.  
10 La scienza fece la fotografia, fin dal Messico, mentre si muoveva dal nord 
dell’Arizona, dove lo Spirito Santo disse che sarei stato, “quaranta miglia [64 
km] a nordest di Tucson”. E si addentrò nell’aria, e la rivista Life ne riportò le 
fotografie: “Qualcosa di mistico lassù nelle Sfere, dove non potrebbe esserci 
nessuna umidità, dove non potrebbe esserci alcuna evaporizzazione di nessuna 
cosa; all’altezza di trenta miglia, e la larghezza di ventisette miglia [43 km]”, e si 
alzava proprio da dov’erano quegli Angeli.  
11 Ora, s’informano, per sapere. Il settore scientifico, uno di loro a Tucson, 
voleva conoscere qualche elemento significativo, ma non glielo dissi. Voi tutti lo 
sapevate, vi era stato detto prima. Ma non era per loro; era per voi.  
12 E cosi là Egli mi parlò, e disse: “I Sette Suggelli saranno Aperti. I Sette Misteri, 
il Settuplo Mistero della Bibbia, che è stato chiuso sin dalla fondazione del mondo, 
sarà Rivelato”. E noi, benché un umile Gruppetto, a confronto di tutto il mondo, 
abbiamo gustato queste Benedizioni, ascoltando quei Misteri. Matrimonio, 
divorzio, la progenie del serpente, tutte queste varie questioni, ci sono state 
completamente Rivelate, non dall’uomo, ma da Dio Stesso, che ha Aperto quei 
Sette Misteri; di ciò che era la Chiesa, come era in Origine in Cristo, e come Essa 
sarebbe stata Rivelata nell’Ultimo Giorno.  
13 E ora, abbiamo la Fotografia fuori sul tabellone, nel modo in cui questa 
saliva. Ma, poi, ho la Fotografia che è qui presente, se notate, come l’ha 
riportata la rivista Life. Ma mi chiedo se il mio uditorio, qui visibile, abbia mai 
osservato realmente la Foto, vedete, vedete, nel modo in cui dovrebbe essere.  
14 Ricordate, io stavo Predicando quando venne questa Visione, sull’argomento 
del Libro dell’Apocalisse, dove i Giudici Antichi, dove abbiamo visto Gesù in 
Apocalisse 1. Quando cominciammo ad Aprire i Sette Suggelli… o le Epoche 
della Chiesa piuttosto, proprio prima dell’Apertura dei Sette Suggelli. Cristo era 
in piedi con “i Capelli come Lana, Bianchi”. E ve lo descrissi, che gli antichi 
giudici inglesi, e i giudici di molto tempo fa, quando andavano sul seggio, a 
prestare giuramento, era conferita loro la loro suprema autorità. Essi portavano 
una parrucca bianca sui loro capi, come avveniva, per mostrare la loro suprema 
autorità.  
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15 Bene, se girerete la Foto in questo modo e guardate, probabilmente la potete 
vedere dall’uditorio, è Cristo. Vedete i Suoi Occhi che guardano qui, proprio il 
più Perfetto Possibile; che porta la Parrucca Bianca della Suprema Deità e 
Giudice di tutti i Cieli e della Terra. Potete vedere i Suoi Occhi, il Naso, la Sua 
Bocca? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Girate solo la Foto da così, dal 
modo in cui l’hanno riportata loro; in questo modo, nel modo in cui dovrebbe 
essere. E voi… Potete vederla? [“Amen”.] Egli è Giudice Supremo. Non c’è 
nessun altro all’infuori di Lui.  E questa è di nuovo un’Identificazione Perfetta, 
una Conferma che questo Messaggio è la Verità. Questo è la Verità. Esso è vero. 
E fa di Lui, non una Terza Persona, ma la sola Persona!  
16 Con il bianco, capite, voi vedete lo scuro, il Suo Viso, la Sua Barba e i Suoi 
Occhi. E notate, Lui sta Guardando… Da Lui viene questa Luce che Splende 
sulla Destra, verso cui Guarda. E sulla Croce, ecco dove Lui Guardava, a 
Destra, dove Lui Perdonò il peccatore. Noi andiamo ancora avanti nel Suo 
Nome, nella Luce della Sua Risurrezione.  
17 Stamane, vorrei avere proprio tanto tempo da trascorrere su questi fenomeni 
che oltre ogni ombra di dubbio, sono stati dimostrati nei trent’anni passati, o 
trentacinque anni, proprio qui in questa chiesa; da allora giù al fiume, quando 
quella stessa Luce scese qui a Jeffersonville, nel 1933, e disse quelle Parole: 
“Come Giovanni Battista fu inviato per precorrere la Prima Venuta di Cristo, il tuo 
Messaggio Precorrerà la Seconda”. Siamo al tempo della fine, e lo vediamo. 
Talvolta ci chiediamo perché non si sia diffuso per tutta la terra; forse se Dio lo 
vorrà, una volta o l’altra avremo l’occasione di spiegarlo. 
 

Qual'è l'Attrazione sul Monte? Jeffersonville, Indiana, Usa,  25-07-65  
146 Junior Jackson che è in ascolto, vi ricordate il Sogno che egli ebbe il quale io 
interpretai: “l’andare, in direzione del tramonto del sole?” E ciò successe sul 
monte “Sunset!”  [in inglese “SUNSET”  significa appunto tramonto–N.d.Tr.] È il 
Tempo della Sera, il Tempo del Tramonto. Il Messaggio del Tramonto 
attraversò un tramonto della storia, un tramonto, della Profezia, piuttosto, 
essendo Adempiuta. E ci sarà Luce in sul far della sera sul monte SUNSET nel 
Coronado Foresi, 40 miglia (mile) a nord di Tucson. Procuratevi la carta 
geografica e vedete se c’è il SUNSET PEAK [il Picco del Tramonto–N.d.Tr.] 
Ecco esattamente dove accadde. Non lo sapevo fino all’altro giorno.  
147 Tutto quel che non finirà, si sviluppa costantemente. Dalla stessa cosa che 
accadde, alla Foto che è Gesù che ci sta osservando, ed ora… esattamente sul 
Monte Sunset, e la Luce del tramonto. La Luce della sera è giunta, Dio che 
rivendica Se stesso. Che cos’è? è un fatto che Dio e Cristo sono Uno. Il “Bianco.”  
Quanti la videro, la Parrucca Bianca su di Lui, come ne abbiamo parlato nella 
Rivelazione 1? [Il fratello Branham si riferisce qui alla predica introduttiva delle 
Sette Epoche della Chiesa–N.d.Tr.] Vedete, la Suprema Divinità, la Suprema 
Autorità!  Nessun’altra voce, nessun altro Dio, niente di niente; “In Lui Abita 
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Corporalmente la Pienezza della Divinità.” Gli Angeli stessi erano la Sua 
Parrucca. Amen. 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 18-7-1965 
88 Ora, in questo, un giorno la guardavo stando in piedi, e Qualcosa mi disse… 
guardandola e pensavo… Il fratello Hickerson, uno dei miei amministratori… 
ovvero dei diaconi nella chiesa in Jeffersonville… Se io non credo nell’andare in 
Chiesa, perché ho Chiese? Le avevamo tutte attraverso il paese, collegate l’altra 
sera, ogni duecento miglia quadrate avevamo una delle mie Chiese. 
89 Ora, questa Foto, stavo in piedi, guardandola, e Qualcosa… Stavo in piedi 
nella mia stanza. Qualcosa disse: “Girala verso destra”. Io ascoltavo. 
…92 Pensai: “Forse quella Voce vuole dire girala verso destra”. E quando lo feci, 
la vedete cos’è: la Testa del Cristo di Hoffman, a Trentatré anni. Ecco, guardate 
qui dentro, vedete la Sua Barba Nera, la Sua Faccia, i Suoi Occhi, il Suo Naso, 
ed ogni altra cosa. Vedete la parte nei Suoi Capelli qui che viene fuori. Ed Egli è 
Imparruccato con quella Parrucca Bianca d’Angelo, per mostrare che il 
Messaggio che Lui è Dio è la Verità. Egli è il Giudice Supremo dell’Universo, il 
Giudice Supremo del Cielo e della terra. Egli è Dio e nient’altro che Dio. Egli è 
Dio espresso in Forma Umana chiamato il Figlio di Dio, il quale Figlio era la 
Maschera. E se ciò non rende il nostro Messaggio esattamente Giusto: 
Identificato tramite la Scrittura, Identificato nel  Servizio, Identificato tramite la 
Sua Presenza, Lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno. Perciò quei Sette Suggelli sono la 
Verità, fratelli.  Forse potreste essere in disaccordo con loro, ma sedetevi 
semplicemente e Studiatelo una volta con un cuore aperto, lasciate solo che lo 
Spirito Santo vi Guidi da… 
93 Qui, quando il fratello Jack… lo chiamai prima che predicassi questo e una 
volta parlai con lui riguardo a: “Cos’era questa Parrucca Bianca?” 
94 Lui disse: “Bene, fratello Branham, dichiaro che sia che ciò era nel… era dopo 
la Sua Risurrezione nel Suo Corpo Glorificato”. Stavo parlando col fratello Jack. 
E c’è… Non conosco nessuno nel mondo su cui farei più assegnamento dei loro 
insegnamenti sulla teologia e cose simili come preferirei il fratello Jack Moore ed 
il fratello Vayle, e tali uomini come quello, autentici teologi che hanno letto tutti 
i generi di libri e differenti punti di vista da ogni cosa. Bene, ma, vedete anche 
con quello, e il mio più intimo amico, io non potei riceverlo, c’era qualcosa lì che 
non lo coglieva proprio. 
95 E poi quando venne, questa, allora vedo cos’è. Qui c’è la Sua Barba Scura. La 
vedete, suppongo. Vedete? La Sua Barba Scura e i Capelli Scuri, i Suoi Occhi, il 
Naso, ogni cosa, proprio perfettamente, e anche la parte nei Suoi Capelli che 
passa su questo lato. Egli è Dio! Vedete? Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. E questa è la Rivista Life. Penso che questa sia la… Dimentico ora quale 
pubblicazione sia; oh, il diciassette maggio 1963. Ecco quand’è uscita, se 
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qualcuno vuole la rivista. È la stessa foto in cui sul retro c’è Rockefeller e sua 
moglie. E questa è la nuova rivista Science che “Essa è ancora un Mistero”. 
 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
63 Vedete la Fotografia l’altro giorno, come là Egli girò quella fotografia di lato? 
E la Stessa Fotografia di quei Sette Angeli che sono stati Sollevati, Giratela sul 
lato Destro, e là è il Volto del Signore Gesù che Guarda giù di Nuovo alla Terra. 
64 Vi ricordate quando Predicai Le Sette Epoche della Chiesa, non potevo capire 
perché Gesù stava là col “Bianco”  al di sopra del Suo Capo. Egli era un Giovane 
Uomo. Lo ripresi nella Bibbia; diceva, “Egli venne all’Antico di Giorni, i Cui 
Capelli erano Bianchi come Lana”. Gesù aveva solo trentatré anni e mezzo, alla 
Sua Crocifissione.  
65 Telefonai al Fratello Jack Moore, un teologo. Egli disse: “Oh, Fratello 
Branham, questi è Gesù nel Suo stato Glorificato”. Disse: “Dopo la Sua Morte, 
Sepoltura, e Risurrezione, Egli passò a questo”. Ciò suonava benissimo per un 
teologo, ma ciò non andava bene, ciò non coglieva con esattezza la cosa.  
66 Andai lassù e cominciai da quella prima Epoca della Chiesa, là lo Spirito 
Santo lo Rivelò. Ora ce l’avete proprio sulle vostre Epoche della Chiesa. Ritengo 
che i Libri saranno pubblicati molto presto ormai, con tutti i dettagli.  E mostrò 
che Gesù era Giudice. C’è una Parrucca Bianca che solevano portare, si 
mettevano addosso una parrucca e la portavano quale giudice, in Inghilterra lo 
fanno ancora quando avete l’autorità suprema. E in questa Fotografia girandola 
di lato, eccoLo là, i Suoi Capelli Neri, la potete vedere sul lato della Sua Barba, e 
addosso la Parrucca Bianca. Egli è l’Autorità Finale, Egli è l’Autorità Suprema.  
Anche Dio Stesso disse così: “Questo è il Mio diletto Figliolo, ascoltateLo”.  
67 EccoLo là con quegli Angeli, il Messaggio, che furono le Sette Rotture di quei 
Sette Suggelli che Rivelarono la progenie del serpente e tutte queste Cose qui. E 
mostra che ciò è la Sua Stessa Copertura, è la Sua Autorità Suprema. Egli è 
Supremo, e Lui è Imparruccato, o Coperto. La Bibbia ha detto che Egli cambiò 
il Suo Volto, ossia cambiò Se Stesso, En Morphe. La Parola viene dalla Parola 
greca en Morphe, che intende un attore greco che recita molte parti; oggi egli è 
una cosa, nell’atto seguente egli è qualcos’altro. Egli era Dio, il Padre, in un 
Atto; Dio, il Figliolo, in un altro Atto; e poi Dio , lo Spirito Santo, in quest’Atto. 
Capite? EccoLo, la Sua Parola è ancora Suprema. Noi stiamo vivendo negli 
Ultimi Giorni. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
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le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì. 

 
MUTAMENTO DEL PROFETA PRIMA 

DELL'APERTURA DEI SUGGELLI 
SIMBOLO DELL'ADOZIONE 

Stare sulla Breccia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-06-1963 
93 Una notte il Signore lo svegliò, un mattino. Eravamo seduti lui ed io, 
sembrava come a Gerusalemme alla tavola della Comunione del Signore, e stavo 
parlando. Non poteva comprenderlo. E il Fratello Roy, seduto presente, che mi 
guarda proprio ora, e lo vide. E mi chiamò, a Houston…o là in Arizona, o mi 
mandò una lettera e io lo richiamai. Disse: “Eri seduto là, Fratello Branham, e ho 
visto quella grande Colonna di Luce entrare e afferrarti, e portarti via dalla tavola 
del Signore, e andasti ad ovest”. Perché era seduto dalla parte ad est e mi 
osservava andare ad ovest, e questa Luce entrò e mi portò fuori.  
94 Disse che era un mattino, come se fosse una Visione. Si alzò nel letto, circa le 
tre o le quattro di mattina, qualcosa del genere, e vide ciò accadere. E disse che 
urlò, sembrava, per giorni: “Fratello Bill, ritorna!”  E Roy ed io siamo stati veri 
fratelli. Viviamo insieme, e cacciamo insieme, e siamo proprio fratelli. Ed egli mi 
gridò, al punto che era rauco in gola, “Ritorna! Portatelo indietro! Portatelo 
indietro”, piangendo. Disse che io… Ecco venire quella Colonna di Fuoco che 
ritornava, o una Nuvola ritornava, ed Egli mi pose a capo tavola, ed ero stato 
cambiato. Era un Mistero per il Fratello Roy, l’essere stato cambiato, l’apparire 
diverso. Ho posto quassù questa per qualcosa che voglio ricordare, “essere 
Mutato”, quando gli darò l’interpretazione di ciò.  
95 Quello era appena prima che tornassi per i Sette Suggelli. Quando sono 
tornato per i Sette Suggelli, allora io… Un mattino si mise in contatto con Billy, e 
voleva parlare con me. E avevo da fare, in Preghiera per i Sette Suggelli. E 
allora mi disse di… Ciò accadde di nuovo, e si ripeté ancora. Fratello Roy, se 
sbaglio in questo, tu richiama la mia attenzione. E disse che egli si alzò di nuovo, 
al mattino, immagino ancora presto, al mattino. E guardò là nella stanza e vide 
questa Grande Luce, o una Nuvola che veniva su una montagna. Mi chiese, non 
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molto tempo fa: “C’era qualcosa riguardo a una Nuvola nel trovarsi su una 
montagna”, e dissi… “nella Bibbia?”  
96 E dissi: “Sì, quando Pietro, Giacomo, e Giovani furono portati su, e la Nuvola 
adombrò il Signore Gesù. E Dio parlò, disse: “Questo è il mio amato Figlio”. Ho 
Predicato qui su questo, non molto tempo fa. Un piccolo Messaggio, i fratelli dei 
nastri potrebbero comprendere, AscoltateLo. Immagino che forse l’avete 
registrato. Sono sicuro.  
97 E disse che salì sulla Montagna. E quando lo fece, io mi trovavo là. E una 
Voce venne dalla Nuvola, (Non era così, Fratello Roy?) e disse qualcosa di questo 
genere: “Questo è il Mio Servitore. E l’ho chiamato ad essere un Profeta per 
l’Epoca, per guidare le persone proprio come fece Mosè. E gli è stata data 
l’Autorità, egli potrebbe chiamare all’Esistenza”. O qualcosa del genere, come 
fece Mosè, come comandò che le mosche entrassero. E sappiamo degli scoiattoli, 
e così via, e le cose che sono già avvenute. La piccola Hattie Wright là dietro, 
immagino conosciate cosa è successo a casa. Ed Egli gli disse che io avevo fatto 
ciò che aveva fatto Mosè. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
BISOGNA ATTENDERE CON FEDE LA DINAMICA-FIGLIO MASCH IO 
SIMILMENTE AD ABRAHAMO, SEPARANDOCI DAI FALSI CREDI  E 

SENZA ANTICIPARE I TEMPI, MA ASPETTANDO DIO E I SUO I TEMPI 
NON BISOGNA ANTICIPARE, MA ATTENDERE IL TEMPO DELLA  

PIENA ADOZIONE, SIMILMENTE AGLI APOSTOLI 
CREPUSCOLO DELL'ATTESA DEGLI APOSTOLI DALL'ASCESA D I 

CRISTO A PENTECOSTE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
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dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
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Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
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278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 

 
Conferenze, 06-08-1963 

89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
COMBATTERE DOPO CHE ENTRIAMO 

CANAAN SIGNIFICA CONQUISTARE E RAGGIUNGERE IL CAMMI NO 
PERFETTO 

BATTEZZATI-ADOTTATI E POSIZIONATI NELLO SPIRITO-PAR OLA 
DALLA MANNA DEGLI ANGELI, CIBO PER FANCIULLI - AL C IBO 

SOLIDO, VECCHIO MAIS, PER GLI UOMINI COMPIUTI-POSIZ IONATI 
LA MANNA CESSO' QUANDO ENTRARONO NELLA TERRA PROMES SA 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
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53 Ed ora dopo che siete Entrati, quello non significa che uscite senza fare la 
guerra. Dovete continuare a combattere per ogni pollice di terreno su cui vi 
trovate. Così, vedete, Canaan non Rappresentava il Grande Cielo, perché c’è 
guerra e problemi ed uccisioni e combattimenti, e così via. Ma Rappresentava 
questo, che dev’essere un Cammino Perfetto. 
…65 Ora, se volete sapere come Entriamo in Cristo Gesù, se volgerete in Prima 
Corinzi 12, è detto: “ Poiché per uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un 
Unico Corpo”. Come? Battezzati da Cosa? Lo Spirito Santo. Non tramite il 
Battesimo in Acqua, voi gente della Chiesa di Cristo, ma per uno S-p-i-r-i-t-o, 
Maiuscolo, per uno Stesso Spirito. Non per una stretta di mano, per una lettera, 
non per una spruzzata. Ma per uno stesso Spirito siamo tutti  Battezzati in un 
Unico Corpo, la nostra possessione, la terra che Dio ci ha dato in cui vivere, lo 
Spirito Santo. Proprio come diede Canaan ai Giudei, Egli ha dato a noi lo 
Spirito Santo. Tramite uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico 
Corpo. Lo afferrate?  
66 Ora, egli sta parlando ai Cananei Spirituali, Israele, l’Israele Spirituale che 
ha posseduto la terra. Oh, non siete felici di essere venuti via dall’aglio 
dell’Egitto? Non siete felici di essere fuori dal deserto? E, ricordate, dovettero 
Mangiare la Manna, Cibo degli Angeli sceso dal Cielo, finché avrebbero 
attraversato per Entrare nella terra. E quando attraversarono per Entrare nella 
terra, la Manna smise di cadere. Allora erano pienamente maturati, e 
mangiarono il vecchio mais della terra. Ora, ora che non siete più fanciulli, ora 
che non desiderate più il Sincero Latte del Vangelo, che non dovete essere 
accuditi, e incoraggiati, e persuasi a venire in Chiesa, ora che siete Cristiani 
Pienamente Maturi, siete pronti ora per Mangiare Carni Solide. Siete pronti per 
Entrare in Qualcosa, Egli disse. Siete pronti a Comprendere Qualcosa che è 
Profondo e Ricco. Oh, ci entreremo direttamente. E, oh, è stato nascosto fin 
dalla Fondazione del Mondo. Egli disse: “Ora poiché siete Entrati in Questo, 
rivolgo questo a voi”. Non a coloro che hanno appena lasciato l’Egitto, non a 
coloro che sono ancora in Viaggio, ma a coloro che sono nella Terra Promessa, 
che hanno Ricevuto la Promessa.  
67 Quanti hanno Ricevuto la Promessa dello Spirito Santo? Oh, non siete 
contenti ora di essere nella terra da questa parte, Mangiando il Vecchio Mais, 
Mangiando le cose Sostanziose di Dio e avendo una Chiara Comprensione. La 
vostra Mente Spirituale è tutta ripulita dal fango. Sapete esattamente chi Egli 
E'. Sapete esattamente Cosa Egli E'. Sapete esattamente dove state Andando. Ne 
sapete esattamente tutto in merito. Sapete in Chi avete Creduto e siete convinti 
che Egli ha il potere di custodire il vostro deposito fino a quel Giorno. Oh, è 
quello, ecco a chi sta parlando ora Paolo. Ascoltate attentamente. Ora osservate. 
…ai Fedeli in Cristo Gesù. 
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COMBATTERE DOPO CHE ENTRIAMO 
GIOSUE' E IL POPOLO VINSERO SENZA PERDERE 
ACAN - LA MANTELLINA BABILONESE E L'ORO 

ACAN PORTO' LA SCONFITTA, E LUI E LA SUA CASA NON 
VENNERO POSIZIONATI-ADOTTATI NELLA TERRA 

PROMESSA-VENNERO UCCISI 
QUANDO DIO NON OPERA OCCORRE DIGIUNARE E 

INDIRE ASSEMBLEA, PER CAPIRE DOV'E' IL PROBLEMA 
L'IMPORTANZA DELL'INSEGNAMENTO 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
55 Giosuè, dopo essere entrato nella terra, Dio gli diede la Promessa che… 
Pensate soltanto, combattere un’Intera campagna senza perdere un uomo, senza 
neanche farsi un graffio, senza dover avere un’infermiera, o un pronto soccorso 
o un cerotto. Amen. Dio disse: “La terra e vostra, andate a combattere”. Pensate, 
di combattere una campagna, e non c’e in giro nessuna Croce Rossa, non c’e 
nessuno che si ferirà! 
56 Ed uccisero gli Amorei e gli Ittiti, ma non ci fu un solo ferito tra di loro finché 
il peccato non entrò nell’accampamento. E quando Acan prese quella tunica 
babilonese e quella verga d’oro, e la nascose sotto il suo campo, allora il giorno 
dopo persero sedici uomini. Giosue disse: “Stop! Stop! Aspettate un minuto, c’è 
qualcosa che non va! Qui qualcosa non va. Dichiareremo Sette Giorni di digiuno. 
Dio ci ha fatto una Promessa, ‘Niente ci ferirà. I nostri nemici cadranno ai nostri 
piedi. E qui c’e qualcosa che non va. Qualcosa e andato nel verso sbagliato da 
qualche parte, perchè qui giacciono morti sedici uomini. Sono fratelli Israeliti, e 
sono morti”. 
57 Perché morirono, uomini innocenti? Perché un uomo uscì dalla linea. Vedete 
il motivo per cui questo dev’essere Insegnato? La Chiesa si Allinea, Allineandosi 
con la Parola di Dio, Allineandosi con Dio e Allineandoci gli uni con gli altri, 
Camminando Perfettamente eretti, sobri, davanti a tutti gli uomini, temendo 
Dio. Poiché un solo uomo rubo una tunica, e fece qualcosa che non avrebbe 
dovuto fare, prese la vita di sedici uomini! Penso fossero sedici, forse più. Credo 
fossero morti sedici uomini. 
58 Giosuè chiamo, disse: “C’e qualcosa che non va! Dio ha fatto la Promessa, e 
qualcosa non va”. 
59 Quando portiamo i malati davanti a noi, e mancano di essere guariti, 
dobbiamo dichiarare un solenne Digiuno, chiamare un’Assemblea. Qualcosa 
non va da qualche parte. Dio ha fatto la Promessa, Dio deve rimanere vicino a 
quella Promessa, ed Egli lo farà. 
60 E dichiarò un digiuno. E scoprirono, tirarono a sorte. E Acan confessò. E 
uccisero Acan, famiglia e tutto, e bruciarono le loro ceneri, e lo lasciarono la 
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come memoriale. E Giosuè prosegui senza interruzione le battaglie, prendendo 
tutto, senza un graffio o una ferita. Eccovi. 
 

ENTRARE NELLA TERRA PROMESSA-CORPO         
SPIRITO-PAROLA DI GESU' CRISTO 

BATTEZZATI NELLA TERRA PROMESSA 
NON SIAMO IMMUNI DA PROVE 

COMBATTERE DOPO CHE ENTRIAMO 
GIOSUE' E IL POPOLO VINSERO SENZA PERDERE 
ACAN - LA MANTELLINA BABILONESE E L'ORO 

ACAN PORTO' LA SCONFITTA, E LUI E LA SUA CASA NON 
VENNERO POSIZIONATI-ADOTTATI NELLA TERRA 

PROMESSA-VENNERO UCCISI 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

31 Ora, così la classe non lo dimenticherà, come Entriamo in Cristo? Ci uniamo 
alla chiesa per Entrare in Cristo? Facciamo una professione per Entrare in 
Cristo? Dobbiamo essere immersi in acqua per Entrare in Cristo? Come 
Entriamo in Cristo? Prima Corinzi, 12°Capitolo: “Poiché per Uno Stesso 
Spirito”, uno stesso, Maiuscolo S-p-i-r-i-t-o, che è lo Spirito Santo, “siamo tutti 
Battezzati nella Terra Promessa”.  
32 In questa Terra Promessa, tutto ci appartiene nella Terra Promessa. Lo vedi, 
Fratello Collins? Vedete, tutto nella Terra Promessa! Quando Israele attraversò 
questo Giordano, nella Terra Promessa, combatté sconfiggendo ogni cosa!  
33 Ora ricordate, in questa Terra Promessa, quello non significa che siete 
immuni dalla malattia, quello non significa che siete immuni dai problemi. Ma 
vuole dire questo, (oh, che questo scenda in profondità), dice questo, che è 
vostro! Solo alzatevi e prendetelo! Vedete? Quando…  
34 E, ricordate, l’unico modo in cui Israele abbia mai perso un uomo, è quando 
il peccato entrò nel campo. È l’unico modo in cui potremmo mai perdere una 
vittoria, è che il peccato entri nel campo, qualcosa di sbagliato da qualche parte. 
Quando Acan rubò quella verga e quel mantello babilonese, il peccato era nel 
campo, e la battaglia andò male.  
35 Stasera datemi questa Chiesa, questo Gruppo di Persone, Perfettamente, 
Perfettamente nella Promessa di Dio, con lo Spirito Santo, che cammina nello 
Spirito, io sfido ogni malattia o ogni afflizione, o qualsiasi cosa ci sia, ogni Joe 
Lewis che c’è nella nazione, con tutta la sua infedeltà, e tutti gli increduli che ci 
sono, per portare qualsiasi malattia o afflizione dentro questa porta, e usciranno 
fuori di qui perfettamente sanati. Sissignore. Dio ha dato la Promessa, solo il 
peccato di incredulità può tenerla lontana. Ora ci addentreremo in quello che è 
questo piccolo peccato, tra poco, ora. …che sono in Cristo Gesù. Grazia a voi, e 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 226 

 

pace, da Dio, Padre nostro, e… il Signor Gesù Cristo. Benedetto sia Iddio, Padre 
del Signor nostro Gesù Cristo, il qual ci ha Benedetto d’Ogni Benedizione 
Spirituale nei Luoghi Celesti in Cristo, in Cristo.  
36 Quando siamo in Cristo, abbiamo Benedizione Spirituale. Fuori da Cristo, 
abbiamo sensazioni. In Cristo abbiamo Benedizioni Berte. Non false credenze, 
non imitazioni, non falsificazioni. Ma finché state cercando di dire che siete nella 
Terra Promessa, e non lo siete, i vostri peccati vi scoveranno. E, per prima cosa 
sappiate, che vi troverete fraudolenti e tutto, come diciamo comunemente, 
appiccicati. Troverete che non avete quello di cui state parlando. Ma quando 
siete in Cristo Gesù, Egli vi ha Promesso Pace Celeste, Benedizioni Celesti, 
Spirito Celeste, tutto è vostro. Siete nella Terra Promessa ed in Pieno Possesso di 
tutto. Amen. Quanto è bello! Oh, esaminiamo. In lui ci ha Dio Eletti…  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VITTORIA DOPO AVER COMBATTUTO 

SIMBOLO DELL'ADOZIONE VISITA AD ABRAMO 
SIMBOLO DI CRISTO E I DISCEPOLI 

POSIZIONAMENTO FINALE 
Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

50 (Melchisedec) Ma quest’Uomo non aveva ne padre ne madre, amen, nessun 
padre ne madre… Quest’Uomo non aveva ne padre ne madre. Amen. E che cosa 
fece, dopo che era finita la battaglia, dopo che Abrahamo aveva preso la sua 
Posizione? 
51 Dopo che la Chiesa prende la sua Posizione, siamo chiamati all’Adozione 
come Figli, tramite lo Spirito Santo. E quando ogni uomo prende la sua 
Posizione, quello che Dio l’ha chiamato a fare, e si pone alla fine della strada, 
cercando il perduto. 
52 Prima, Paolo si sbarazza di tutta la paura, cosi ora: “Se siete chiamati, se non 
siete solo eccitati nella vostra mente da qualche genere di teologia; se siete 
veramente nati dallo Spirito, allora Dio vi ha predestinati prima della fondazione 
del mondo, ha messo il vostro nome sul Libro della Vita dell’Agnello, ed ora siamo 
venuti insieme per sedere nei luoghi Celesti in Cristo Gesù. Un popolo santo, una 
nazione santa, un popolo peculiare, un sacerdozio regale, offrendo sacrifici 
spirituali a Dio, che sono, i frutti delle nostre labbra che danno lode al Suo Nome”. 
…64 Ora, quando la Bibbia… Quando la battaglia è completamente finita, 
quando tutto è finito, allora qual è la cosa successiva che facciamo? Qual è la 
cosa che facciamo quando è finita la battaglia? Sapete cosa facciamo? Noi 
incontriamo Melchisedec. Volgiamo in Matteo il 26°Capitolo e il 26°Versetto. 
Ora ce l’abbiamo, eccoci, all’Ultima Cena.  
Ora, mentre Mangiavano, Gesù, preso il Pane, e fatta la Benedizione, lo ruppe, e lo 
diede a’ Suoi Discepoli, e disse: Prendete, mangiate; quest’è il mio corpo. Poi, 
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preso il calice, e rendute le Grazie, lo diede loro, dicendo: Bevetene tutti. 
Perciocché quest’è il mio Sangue, ch’è il Sangue del Nuovo Patto, per il quale è 
sparso per molti, in remission de’ peccati (p-e-c-c-a-t-i, peccati, i Cristiani che 
fanno cose errate).  
65 Bene: “Ma …”  Ascoltate, 29°Versetto. …Io vi dico, che da ora Io non berrò 
più di questo Frutto della Vigna, fino a quel giorno che Io lo berrò nuovo con voi 
nel Regno del Padre mio.  
66 Che cosa? La stessa cosa che fece Melchisedec dopo che Abrahamo aveva 
preso la sua Posizione. Mise in ordine i suoi uomini, e vinse la battaglia, e doveva 
tornare a casa, e Melchisedec uscì con pane e vino. Dopo che sarà finita la 
battaglia, allora mangeremo la Cena delle Nozze con il Signore Gesù nel Nuovo 
Mondo. Oh, benedetto sia il Nome del Signore. Bene.  
67 “I Misteri della Sua Volontà, secondo il Suo Beneplacito”, di nuovo ancora in 
Efesini, 9: “il quale aveva determinato in Se Stesso”. Che nella Dispensazione del 
Compimento del Tempo…  
68 E ricordate che, l’abbiamo appena passato. Efesini, 1°Capitolo, 10°Versetto. 
Che nella Dispensazione del Compimento del Tempo…  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SIMBOLO PAROLA PARLATA IN GIOSUE' - SOLE FERMATO  

LIBRO DI GIOSUE' PREFIGURA DEL LIBRO DI EFESI LA 
CHIESA ADOTTATA/POSIZIONATA 

GIOSUE' ADOTTATO, POSIZIONATO - GUERRIERO - SIMBOLO  
DELLA CHIESA CHE SI POSIZIONA E POSSIEDE IN EFESINI  

POSIZIONATI NELLO E DALLO SPIRITO SANTO 
LE MADRI POSIZIONAVANO NELLA PROMESSA I FIGLI ALLA 

NASCITA - SIMBOLO DELLA CHIESA 
GIOSUE' ADEMPIVA LA PROMESSA POSIZIONANDOLI NELLA 

TERRA PROMESSA ATTRAVERSO L'ISPIRAZIONE DELLO 
SPIRITO SANTO - OGNI CAPO TRIBU' E TRIBU' 

DIO CI HA POSIZIONATI ATTRAVERSO LE DOGLIE 
GIOSUE' SIMBOLO DELLO SPIRITO SANTO CHE SI FA' CARN E 

NEI MINISTRI E POSIZIONA 
ADOZIONE E POSIZIONAMENTO DEI DONI E DEI MINISTERI 

DIO PRIMA POSIZIONA I MINISTERI E DONI E POI IL POP OLO    
COME PRIMA POSIZIONO' GIOSUE' E ATTRAVERSO LUI, I 

CAPI TRIBU' E CON ESSI IL POPOLO 
Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 

61 Un giorno aveva bisogno di un pò di tempo, di più tempo. Il Sole stava 
tramontando, gli uomini non potevano combattere molto bene di notte. Giosuè, 
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quel Grande Guerriero, Unto da Dio, Posto in Posizione nella terra, come Efesini 
per la Nuova Chiesa, Possiede, Possedeva, Possedendo la terra, Conquistandola. 
Aveva bisogno di un po’ di tempo, cosi disse: “Sole, fermati!”  E si fermò per 
circa dodici ore, finche egli conquistò la terra. Vedete? 
…47 Così, Efeso qui ci pone come Giosuè, in Posizione. Notate, Giosuè, dopo 
essere entrato nella terra, e aver preso la terra, allora egli divise la terra. 
“Efraim qui, Manasse qui, e questo qui, Gad qui, Beniamino qui”. Egli divise la 
terra.  
48 E notate! Oh, questo proprio infiamma i nostri cuori! Ognuna di quelle 
Madri Ebree, partorendo quei bambini, lei diceva proprio il Posto, nel suo 
Travaglio, dove loro sarebbero stati Posizionati nella Terra Promessa. Oh, è un 
grande studio! Se potessimo solo entrarci in dettaglio, il che ci prenderebbe ore 
dopo ore. Un giorno quando sistemeremo la nostra chiesa, mi piacerebbe 
proprio venire e occupare un intero mese o due, proprio per rimanere con ciò. 
Osservate quando loro, ognuna di quelle madri, quando lei gridava: “Efraim”,  
quando era in Travaglio, lo metteva in Posizione dove i suoi piedi erano posti 
nell’Olio.  Proprio esattamente ognuno di loro ovunque si trovavano!  
49 E Giosuè, non sapendo questo, ma per Ispirazione, Guidato dallo Spirito 
Santo, dopo essere entrato nella Terra Promessa, diede ad ogni uomo la propria 
Promessa, esattamente quello che lo Spirito Santo aveva Promesso tramite la 
Nascita là in passato. 
50 Come Dio ha posto alcuni nella Chiesa, attraverso le Doglie! Oh, a volte 
diventano fortissimi. Quando una chiesa Geme sotto la persecuzione del mondo 
esterno, Credendo nel Signore Gesù, poiché la Promessa dello Spirito Santo è 
tanto Reale per noi come lo era a Pentecoste, come Gemono e Gridano per le 
Doglie! Ma quando nascono, e Nascono Posizionati nel Regno di Dio, allora lo 
Spirito Santo ha posto nella Chiesa, alcuni Apostoli, alcuni Profeti, alcuni 
Insegnanti, alcuni Pastori, alcuni Evangelisti. Allora Egli ha dato là dentro il 
Parlare in Lingue, l’Interpretazione delle Lingue, Sapienza, Saggezza, Doni di 
Guarigione, ogni genere di Miracoli. 
…52 Ognuno, la terra era provveduta e divisa per Ispirazione. E, ognuno, potrei 
prendere le Scritture e mostrarvelo esattamente, che egli li mise nel luogo in cui 
dovevano essere, in Posizione, come le due mezze tribù che dovevano rimanere 
oltre il fiume, come le loro Madri lo gridavano alla loro Nascita, e come ogni 
luogo doveva essere.  
…110 Ora, chi potrebbe dubitare ciò? È quello che ha detto Paolo. È la Scrittura 
di Paolo. È lo scritto di Paolo. È quello che ha Insegnato alla sua Chiesa. La 
Chiesa, in Posizione, Prima della Fondazione del Mondo. Quando Dio, nelle Sue 
Doglie, stava portando alla Luce, portando alla Luce voi, sapendo quello che 
avreste fatto, Egli vi mise in Posizione nel Suo Stesso Corpo, per essere una 
casalinga, per essere un agricoltore, per essere un Predicatore, per essere un 
Profeta, per essere questo o per essere quello. Egli vi mise in Posizione. Poi 
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quando siamo usciti dalle terre dell’aglio d’Egitto, tramite la Santificazione, e 
siamo stati Battezzati nella Terra Promessa… Perché, la Promessa di Dio è lo 
Spirito Santo. Efesini 4:30, disse: “Non Contristate lo Spirito Santo di Dio tramite 
cui siete Suggellati fino al Giorno della Vostra Redenzione”. Allora Dio, avendo 
Predestinato la Chiesa, Egli disse: “E tutte le persone, ci saranno milioni di 
milioni che cammineranno in modo molto religioso e saranno sedotti”. Gli unici 
che non saranno sedotti saranno coloro che sono Entrati nella Terra Promessa, i 
cui Nomi Prima della Fondazione del mondo furono messi sul Libro della Vita 
dell’Agnello, e sono Entrati nella Terra Promessa, e ne stanno gioendo.  
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
26 Ed ora il proposito di queste lezioni è di ancorare coloro che hanno già 
attraversato la Terra. Il Proposito di questo, studiando questo Libro di Efesini, è 
di mettere in Posizione la Chiesa dove assolutamente prenderà Posizione in 
Cristo. Esso è un Simbolo del Vecchio Testamento e del Libro di Giosuè, dove 
Giosuè divise in Parti. L’abbiamo tenuto domenica scorsa, dove Giosuè divise in 
parti la terra per ogni uomo. Ed egli lo fece per Ispirazione.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LEGGI DELL'EREDITA' - CONSAGUINEITA' - REDENZIONE 

LE MADRI CHE LOTTANO PER I FIGLI 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

14 Oh, come potremmo Entrare in quella terra, le Leggi dell’Eredità, come 
Naomi e Ruth, Boaz. Riportare tutto alla memoria. Come un fratello in Israele, 
come egli doveva… qualsiasi cosa avesse perduto doveva essere Redenta da un 
Consanguineo. Oh, quanto Meraviglioso! Servirebbero settimane e settimane e 
settimane e settimane, non dovremmo lasciare mai questo capitolo, per 
accedervi. Potremmo legare l’Intera Bibbia proprio qui dentro, proprio in 
questo Capitolo.  
15 E, oh, amo proprio studiarLa. Di solito La prendevamo, e lo prendevamo in 
esame per un anno e mezzo, e non lasciavamo neanche un Libro. Rimanevamo 
proprio esattamente con Essa.  
16 Ora, ma, era una tal grande cosa che l’Eredità, come avveniva che un’Eredità 
nel paese in cui nessun altro tranne uno stretto Consanguineo poteva Redimere 
quell’Eredità. Ora, lasciatemi far comprendere qualcosa qui che ho toccato 
l’altra sera, per voi madri. Quante qui hanno pregato per i propri cari, perduti?  
Bene. Eccovi di nuovo, vedete, “La Vostra Eredità”. Vedete? 
17 Paolo disse al romano, disse: “Credi nel Signore Gesù Cristo, e tu e la casa tua 
sarete Salvati”. Se avete avuto abbastanza Fede per voi stessi per essere Salvati, 
abbiate abbastanza Fede, non importa quanto sia ostinato quel ragazzo, o quella 
ragazza, saranno comunque Salvati. Dio, in un modo o nell’altro! Se Egli dovrà 
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farli giacere di schiena, giacere in un ospedale, morenti, saranno Salvati. Dio 
l’ha Promesso. L’eredità! Oh! “Ed essi ci saranno”, disse Isaia, “e tutti i loro 
rampolli saran con essi. Non faranno danno, né guasto, su tutto il Mio Monte 
Santo, dice il Signore”. 
 

LA CORDICELLA DI SCALATTO, IL SANGUE 
DELL'AGNELLO, IL SEGNO DELLO SPIRITO SANTO 

METTERE SOTTO IL SEGNO I NOSTRI CARI 
L'ANGELO DISTRUTTORE - SIMBOLO IN CARNE GIOSUE' 

PREFIGURAZIONE DI RAHAB 
PREFIGURAZIONE DI PAOLO E IL CENTURIONE 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
77 Ma in questo posto glorioso, sotto questo Patto, c’è una differenza tra il 
Sangue e la Vita. Oggi il Segno per il Credente è lo Spirito Santo; non un sangue, 
una struttura chimica, ma è lo Spirito Santo di Dio. Questo è il Segno che oggi 
Dio richiede alla Chiesa. Dio deve vedere questo Segno. Egli deve vederLo in 
ciascuno di noi. 
…287 Questa meretrice, Gentile, osservate, tutta la sua famiglia. Lei era una 
Credente. Tutta la sua famiglia dovette mettersi sotto quella Cordicella 
Scarlatta, quel Segno. Essi dovettero andarvi sotto, poiché sarebbero morti. 
Avevano udito dell’Ira di Dio.  Avevano udito dei Segni e Miracoli di Dio 
Manifesti tra il Suo popolo, ed essi dovettero riceverlo. Lei dovette riceverlo. 
Dio, l’Angelo Distruttore, stava arrivando. Essi lo sapevano. E Giosuè era 
quell’Angelo. Essi erano in fila. 
288 E così è ogni nazione, nel mondo, in fila per il Giudizio di Dio! 
…302 E Dio le diede un Segno, attraverso i Suoi Messaggeri.  Dissero: “Prendi 
una Cordicella Scarlatta, Rossa e legala alla tua…” Dissero: “Ricorda, se tu non 
leghi là quella Cordicella, con la quale siamo scappati, o non la lasci là, noi non 
siamo responsabili del nostro Giuramento”. E dissero: “Se tu sarai fuori da lì 
sotto, noi non siamo responsabili”. Oh, my! “Rahab, ogni Seme Predestinato qui 
dentro, vai là fuori e vai a cercarli. Prendi tuo papà, tua madre! Poiché, noi siamo 
appena usciti, sotto quell’Espiazione, giù in Egitto, e tutto ciò che non avevamo 
sotto quel segno è morto. Rahab, ti sto dando un Segnale. È un Segno. E io dico, 
nel Nome del Signore, come dire, se tu lo metterai! Io lo conosco, conosco il 
Messaggero. Conosco l’Angelo dell’Ira, Giosuè. Egli è il Messaggero Sterminatore 
di Dio. Io lo conosco, ed egli sa che ci deve essere un Simbolo del Segno. E tu 
appendilo lì, e io te lo garantirò. Io lo giuro”. E anche Dio giurò che ciò che non 
fosse sotto di esso sarebbe morto, e tutto ciò che fosse sotto sarebbe vissuto.  
303 E ora, lo stesso giuramento è oggi, la stessa cosa, capite, “Io non vi lascerò 
morire con quelli che non credono il Messaggio”. Ed essi…  
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304 Lei aveva udito le opere che erano state fatte, e lo credette. Ma, circa, lei 
era… Lei e suo padre, e un paio di fratelli, o qualcos’altro, fu l’unica che lo 
credette, nella città intera.  
305 Vedete come sono pochi? Solo uno qua e là, una piccola famiglia verrà fuori 
da uno stato. È vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ora esattamente, 
qui stiamo parlando di fatti. Noi siamo… Se andrete a vedere qual è la 
Prefigurazione, prima dovete vedere qual era il Simbolo. Dovete vedere qual è 
l’ombra, allora saprete a cosa assomiglierà la Cosa Reale. Capite?  
306 La Sua Potenza fu Mostrata. Il Giudizio era in linea. Essi devono Credere, 
per essere Salvati. Sissignore. E questi piccoli…  
307 Questi individui entrarono lì, questi Messaggeri, e afferrarono quel Seme 
Predestinato che Credette. Lei usò la sua Casa come Chiesa, per ricevere questi 
Messaggeri. Non li fecero entrare in quelle Chiese. Nossignore. Capite? Così 
lei…  
308 Non faranno entrare nemmeno voi. Vi buttano fuori se dite qualcosa 
riguardo a Questo. Sì. Capite? Nella sua città, misero sotto il Segno tutti quelli 
che vollero Credere.  
309 Oggi è esattamente ciò che sarebbe meglio che noi facessimo. Se volete dei 
cari Salvati, fareste meglio a metterli dentro proprio ora. Capite? 
…320 Lei tornò subito e corteggiò, corteggiò il generale dell’esercito, e fu 
innalzata, e venne su a Betleem, e a loro là fu assegnata la sua parte. E lei generò 
un… lei generò un figlio famoso, e quel figlio famoso generò un altro figlio 
famoso, e quel figlio generò un altro figlio famoso, fin quando arrivò il grande 
Figlio famoso. Proprio giù, e avanti attraverso Obed, e avanti attraverso Iesse, e 
giù fino a Davide. Proprio così, la meretrice Rahab, poiché credette al 
Messaggero. Lei applicò il Segno, e la sua casa fu Salvata, altrimenti sarebbe 
morta laggiù dove stava.  
321 Ora ascoltate attentamente. Oh, dite, lo riconoscete? Tutto sotto di Esso fu 
Salvato in Egitto. Tutto sotto di Esso fu Salvato a Gerico. Oggi tutto sotto di 
Esso sarà Salvato. Il Legame di Sangue, il Sangue dell’Agnello, è un Simbolo di 
Gesù Cristo. 
…366 Se volete leggerne un’altra, Atti 16:31. Paolo disse al centurione: “Credi! 
Io sono il Messaggero dell’Ora. Credi nel Signore Gesù Cristo, tu e la tua casa 
sarete Salvati”. È vero? Credi per la tua casa, portali tutti sotto. “Ora hai visto il 
Dio del Cielo Compiere un Miracolo. Ciò avviene Prima del Giudizio. Lo Credi?” 
“Sì! Cosa posso fare?”  
367 Egli disse: “Alzati e sii Battezzato”. Paolo lo portò fuori e lo Battezzò, disse: 
“Ora Credi nel Signore Gesù Cristo, e tu e la tua casa sarete Salvati”.  
368 Credi cosa? Credi nel Signore Gesù Cristo, per la tua casa, applica il Segno 
alla tua casa.  
369 Poi che cosa fai quando Lo applichi alla tua casa? Togli tutti i rifiuti.  Prendi 
tutte le gonne corte, e i pantaloncini, e le carte, e le sigarette, e televisioni, e 
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quant’altro, e li butti fuori dalla porta, quando vai ad applicare il Segno; non 
resterai immobile. Sissignore. Rimuovi tutto.  Tutti i balli, e le feste, e rock and 
roll, e i vecchi giornali volgari, e le cose che sono del mondo, buttali fuori dalla 
porta e di’: “Stiamo ripulendo questo posto qui intorno”.  
370 Come fece Giacobbe, egli disse, disse a sua moglie e a tutti gli altri, disse: 
“Lavatevi i vestiti e tutto. Mettete via quegli dèi”.  Amen. Gio-…  
371 Sapete cosa disse Giosuè prima di attraversare? Egli disse: “Lavatevi i 
vestiti; non accostatevi alle vostre mogli, e così via, e siate pronti, poiché entro tre 
giorni attraverseremo il Giordano”. Amen. Egli si stava preparando, stava 
applicando il Segno. Amen. Ecco tutto.  
372 Sii pronto. ApplicaLo. CrediLo. Ripulisci. Lascia che i tuoi figli, che la tua 
famiglia, che i tuoi cari, Lo vedano in te. Proprio così. Farà effetto. Sissignore! 
373 Poi applica il Segno in Preghiera, con rispetto, con Fede. ApplicaLo con un 
tale Amore, e così via, finché saprai che avrà, che avrà luogo. Ecco tutto. 
ApplicaLo con Fiducia, Credendo che Esso aiuterà. Quando parli con quel figlio, 
quando parli con tuo marito, parli con tua moglie, parli con questo caro, credi 
che Esso aiuterà. Resta solo lì, e di’: “Signore, li ho reclamati. Essi sono miei. Li 
sto prendendo per Te, Signore”.  
374 ApplicaLo, e crea quell’Atmosfera attorno a te, in modo che essi Vi 
andranno proprio dentro. Capite? Oh, tu sei, tu sei, se hai il Segno, tu crei uno 
Spirito attorno a te, una Potenza, in modo che quando cammini, la gente sappia 
che sei un Cristiano. Essi amano che tu dica loro qualcosa. Essi credono la tua 
parola. Essi si aggrappano a ciò che dici. Capite? Ecco.  
375 Applica il Segno, poi cammina con Esso. Rivendica la tua famiglia. Devi 
farlo ora. Questo è il Tempo della Sera. Ora, sei stato ad ascoltare per lungo 
tempo, ora questo è il Tempo della Sera. Ora è il Tempo dell’Applicazione. Uno 
di questi giorni, l’ira colpirà, allora potrebbe essere troppo tardi. Capisci? 
Applica il Segno, con Fiducia.  
 

INCLUSI NELLA PROMESSA ATTRAVERSO LO SPOSO-CRISTO 
SCAMPATI ATTRAVERSO CRISTO 
SIMBOLO DI ABRAHAMO E SARAI 

Credere a Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-2-1952 
182 Non circostanze, non ciò che qualcun altro ha detto: “E se qualcun altro è 
morto, quando, hai la stessa cosa?” Non riguardatelo, capite.  
…essendo egli d’età presso di cent’anni; né all’ammortimento della matrice di 
Sara.  
183 Lei fu inclusa in questo. Dio non diede mai la Promessa a Sara; diede la 
Promessa ad Abrahamo, ma Sara fu inclusa. Egli fece la Promessa in Cristo 
Gesù, e io fui incluso in Lui, anche voi lo siete stati. Vedete?  
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E non istette in dubbio per incredulità intorno alla Promessa di Dio; anzi fu 
fortificato per la Fede, dando Gloria a Dio. Ed essendo Pienamente Accertato che 
ciò ch’Egli aveva Promesso, era anche Potente da Farlo. Laonde ancora ciò gli fu 
imputato a Giustizia. Ora, non per lui solo è scritto… non fu imputato che a lui. 
Ma ancora per noi, a’ quali sarà imputato; i quali Crediamo in Colui che ha 
Suscitato da’ morti Gesù, nostro Signore; Il quale è stato dato per le nostre offese, 
ed è Risuscitato per la nostra Giustificazione.  
184 Oh, fratello, ciò proprio… Posso proprio colpire in faccia il diavolo con 
questo, per trecentosessantacinque giorni all’anno, vedete. “Tu sei un bugiardo. 
Lì è la Parola; io sono guarito”.  
 
Eventi Moderni sono Chiariti dalla Profezia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-12-

1965 
246 Egli disse: “Vi Visiterò secondo il Tempo che vi ho Promesso. Vi Visiterò”. E 
Sara in un certo senso rise tra sé e sé.  
247 Con la schiena verso la tenda, e Egli disse: “Perché Sara ha riso, dicendo: 
‘Come possono avvenire queste cose?’” Se lei non fosse stata in Abrahamo, in 
quel tempo la sua Sposa, Dio l’avrebbe uccisa. Così faremmo noi oggi con la 
nostra incredulità, se non fossimo in Cristo. Quella ci tiene proprio lì, vedete. 
Egli non poteva ferire o neanche prendere Sara senza ferire Abrahamo. Vedete? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PREDESTINAZIONE MINISTERIALE 
VOCAZIONE E CHIAMATA-ATTIVAZIONE MINISTERIALE 

PREORDINAZIONE DIVINA SU TUTTE LE COSE 
LA FEDE CHE DIO CI DARA’ I NOSTRI CARI SE SONO IN 

PREORDINAZIONE DIVINA 
PER FEDE CREDIAMO CHE DIO CI RIDONERA’ CIO’ CHE AMI AMO 
DIAMO BUONA TESTIMONIANZA FACENDO SPLENDERE LA LUCE  

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

271 Qualunque cosa siete, siate Servitori di Dio, qualunque cosa Dio vuole che 
facciate, dov’è il vostro Posto. “Dio ha Posto nella Chiesa, gli uni Apostoli, 
Profeti, Dottori, Pastori…” Egli ha Posto questo in Virtù della Sua Stessa 
Predestinazione. E voi eravate così, fin dal Principio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
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18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 
ITL56-1125M-Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956, Jeffersonville, 

Indiana, Usa 

31 Ora, Dio, vedendo, prevedendo che i Giorni di Elia erano contati, che aveva 
un determinato tempo da poter stare qui sulla terra, come ognuno ha. Quindi, 
Egli avrebbe dovuto avere un Successore per Elia. E quando lo fece, Dio Chiamò 
quest'uomo. Non era in nessun seminario quando Egli lo Chiamò. Stava arando 
un campo, con una coppia di buoi, facendo un servizio, o prendendosi cura di 
sua madre e suo padre. E Dio lo Chiamò ad essere il Successore di … Elia.  
32 Probabilmente molti su alla scuola pensarono che sarebbero stati di certo i 
suoi successori, avrebbero indossato la sua veste appena avesse finito di usarla.  
33 Ma, Dio Compie la Chiamata. Dio fa la Scelta. Dio fa l'Elezione. Dio mette in 
Ordine. "Dio ha posto nella Chiesa: alcuni, Apostoli; alcuni, Profeti; alcuni, 
Insegnanti; alcuni, Evangelisti; e Pastori". Dio Stesso lo Compie. Non possiamo 
rendere nero o bianco un capello, nemmeno possiamo aggiungere una cosa alla 
nostra statura preoccupandoci. Dio, nella Sua Grazia Infinita, e per la Sua 
Elezione e la Sua Preconoscenza, pone in Ordine queste cose, ed ogni 
Ingranaggio funziona proprio Bene. Mi piace quello. 
…37 Egli Conosceva la Fine dal Principio. Egli sapeva che avrebbe Scelto lui. 
Sapeva che Eliseo avrebbe preso il posto di Elia, Prima che il Mondo fosse mai 
Formato. Tutto deve funzionare proprio esattamente bene. 
38 E ci preoccupiamo dei nostri cari, e così via: "Entreranno mai?"  I loro Nomi, 
se furono Scritti sul Libro della Vita dell'Agnello, Prima della Fondazione del 
Mondo, Opereranno proprio la dentro. E l'unica cosa che si può fare. Diamo 
Testimonianza e facciamo splendere la Luce. Dio, Colui che La porta a loro, lo 
fa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DIO IN OGNI TEMPO HA CHIAMATO L'UOMO A 
PREDICARE E NON ESPEDIENTI MECCANICI 

DISCERNERE LA VOCE DI DIO NEL PREDICATORE 
Dio si nasconde in semplicità, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-3-1963 

168 Egli avrebbe potuto ordinare al sole, se lo voleva, di liberarli. Avrebbe 
potuto ordinare al vento di liberarli. Avrebbe potuto ordinare a un Angelo di 
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Liberarli. Oh, Alleluia! Dio può fare tutto quello che vuole fare. “Ebbene, come 
fai a saperlo, Fratello Branham?” 
169 Dio non uscirà dal Suo Programma. Ecco la ragione che noi lo sappiamo, 
questo Giorno, Ciò deve essere semplice. Vedete? Ora, Egli Opera sempre in 
Semplicità. Ma Dio, nel Principio, che avrebbe potuto fare che il sole Predicasse 
il Vangelo, o che i venti Predicassero il Vangelo, o che un Angelo Predicasse il 
Vangelo, ma Egli ha ordinato UOMINI per quello scopo, e Lui non lo cambia 
mai. Egli non ha mai ordinato denominazioni. Non ha mai ordinato gruppi  di 
uomini. Egli ha Ordinato UOMINI per Predicare il Vangelo; non macchinari, 
espedienti meccanici, né qualche Essere Angelico. Era l’uomo! 
 

Guarda, 28 Aprile 1963  
37… "E quando la chiesa si leva e condanna questa cosa, a lui sembra sia una 
bestia orribile. Ma se soltanto sapesse che è il solo modo di Dio di portare la 
salvezza! È vero. La Parola di Dio si esprime attraverso le labbra dei Suoi Servi. 
38 Ora Iddio avrebbe potuto scegliere di Predicare il Vangelo per mezzo del 
sole, per mezzo della luna, per mezzo delle stelle, per mezzo del vento oppure 
della natura. Invece per Predicare il Vangelo scelse l’uomo. Ed ecco da dove 
verrà la Voce di Dio; e tu puoi giudicare la Voce in base alla Parola che esprime; 
allora puoi vedere che tipo di voce stai ascoltando. Se è contraria alla Parola, 
non dargli ascolto; se invece è la Parola, allora Dio è obbligato di doverla 
Sostenere questa Parola e ConfermarLa erenderLa vera poiché Promise di 
farlo." 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MINISTERI E DONI NELLA SPOSA - MINISTERO DELL'ORA 
PREDICATORI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 

MINISTERI E DONI FINO AL RITORNO DI GESU' CRISTO 
BISOGNA RIMANERE COL VANGELO PREDICATO DA PAOLO 

PER I GENTILI E CONFERMATO DALL'ULTIMO MESSAGGERO 
Domande e Risposte sui Suggelli, Jeffersonville, Indiana, Usa 24-03-1963 

22. Avrebbe la Sposa di Cristo… Avrebbe la Sposa di Cristo un Ministero Prima 
del Rapimento? 
233 Sicuro. È ciò che va avanti proprio ora, vedete, la Sposa di Cristo. 
Certamente. È il Messaggio dell’Ora, vedete, la Sposa di Cristo. Certo. Essa è 
Composta di Apostoli, Profeti, Insegnanti, Evangelisti, e Pastori. È giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] Quella è la Sposa di Cristo. Sicuro. Essa ha 
un Ministero, un Gran Ministero, il Ministero dell’ Ora. Sarà così Umile. 
…2. Dovrebbero gli Evangelisti continuare sul campo? 
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82 “In quest’ora”,  naturalmente, quello che essi intendono. Certamente, 
senz’altro. Non cambiate nulla. Se Gesù viene di mattina, Predicate oggi, come 
se accadesse a dieci anni da oggi, ma vivete come fosse in quest’ora. 
83 Non vi confondete ora. È ciò di cui cerco di avvisarvi, vedete. Non siate strani, 
particolari.  Non cambiate niente. Ma se state facendo qualcosa di sbagliato o 
facendo del male, Ravvedetevi, capite, ritornate a Dio. Continuate sul vostro 
Servizio Evangelistico come avete fatto sempre. 

 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964, P.M. 

53 Molte delle domande qui sono su: “Ebbene, la Sposa…?” “Questo sarà…?” 
“La Chiesa e…” Vedete? Voi non potete dividere quello che sono. La Sposa sono 
gli Eletti di Dio.  La chiesa attraversa…Sono quelli di cui Essa dice: “Chiunque 
voglia, che venga”. Ma la Sposa sono gli Eletti di Dio. 
54 Ci sono Cinque Uffici Eletti di Dio.  “Perché Dio ha Posto nella Chiesa 
Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori, Evangelisti”.  Dio ha fatto questo. Uomini 
come diaconi e così via, e tutto il resto, ma vedete, ma Dio ha posto nella Chiesa 
per il Perfezionamento della Chiesa non si può Dividerlo. 
55 Ora, lo Spirito Santo, quando Esso verrà, Esso vi sarà Testimone (vedete?) 
che questa Parola è Giusta, la Parola per Oggi, non la Parola per Lutero, la 
Parola, non per Mosè. Testimoniamo che Essa è la Verità, ma è un altro Giorno. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7, 7:25 

7-25: Paolo fu il Primo Messaggero, e in Gal. 1:8, egli disse che se qualunque 
angelo, qualunque messaggero, qualunque vicario, non importa chi egli fosse se 
egli predicava qualche vangelo diverso da quello che Predicò Paolo, sia egli 
maledetto. Paolo sapeva che, dopo che egli se ne fosse andato, sarebbero entrati i 
lupi rapaci. Egli sapeva che satana, lui stesso, poteva apparire quale un angelo di 
luce, per cui, quanto più i suoi ministri! Quindi, egli ammonisce che questo 
Vangelo rimanga sempre lo stesso. Ora, Paolo aveva Battezzato nel Nome di 
Gesù, e ribattezzò quelli che non erano stati così immersi. Egli mise la Chiesa in 
Ordine ed insegnò il Corretto uso dei Doni dello Spirito, e confermò che essi 
dovevano rimanere nella Chiesa fino al Ritorno di Gesù. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:52;123 
9-52: … Oh, sì, questo è proprio così! Ap. 10:7: “Ma nei giorni in cui il Settimo 
Angelo (Messaggero) farà udire la sua Voce, quando egli Suonerà la Tromba, si 
compirà il Mistero di Dio, secondo quanto Egli ha annunciato ai Suoi Servi, i 
Profeti”. Eccolo qui! Egli sta per inviare un Profeta Confermato. Egli sta per 
mandare un Profeta dopo quasi duemila anni. Egli sta per mandare qualcuno 
che è così lontano dalla organizzazione, dall’istruzione e dal mondo religioso, 
tanto che, come Giovanni Battista e l’Elia di un tempo, egli ascolterà solo Dio ed 
avrà il  “Così Dice il Signore”, e Parlerà per Dio. Egli sarà il Portavoce di Dio ed 
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EGLI, COME È DICHIARATO IN MAL. 4:6,  RICONDURRÀ IL CUORE DEI 
FIGLIUOLI VERSO I PADRI. Egli Ricondurrà gli Eletti  dell’Ultimo Giorno,  ed 
essi udranno un Profeta Confermato che darà l’Esatta Verità, proprio come essa 
fu con Paolo. Egli Restaurerà la Verità proprio come l’avevano loro. E quegli 
Eletti saranno in quel giorno con lui; saranno coloro che Manifesteranno 
veramente il Signore, e saranno il Suo Corpo, e saranno la Sua Voce, e 
compiranno le Sue opere. Alleluia! Lo vedete questo? 
…9-123: Ma, grazie a Dio, in questo momento, questa Epoca non è ancora 
terminata. Egli Grida ancora. Ed il Suo Grido non è solo nelle Orecchie 
Spirituali degli uomini tramite il Suo Spirito, ma ancora una volta un Profeta è 
nel paese. Ancora una volta Dio Rivelerà la Verità come Egli fece con Paolo. Nei 
Giorni del Settimo Messaggero, nei Giorni dell’Epoca Laodiceana, il Suo 
Messaggero Rivelerà i Misteri di Dio come furono Rivelati a Paolo. Egli Parlerà, 
e coloro che riceveranno tale Profeta nel suo stesso nome, riceveranno il benefico 
effetto del Ministero di questo Profeta. E coloro che gli daranno ascolto saranno 
Benedetti e diverranno parte di quella Sposa dell’Ultimo Giorno, i quali sono 
menzionati in Ap.22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni’”… 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:162 
5-162: Egli disse: “Tu non Lo puoi ancora vedere; ma Egli verrà presto, e quando 
Egli verrà, Egli verrà prima da te, e tu sarai giudicato secondo il Vangelo che hai 
Predicato, e noi saremo i tuoi Soggetti”. Io dissi: “Intendi dire che sono 
Responsabile di tutti questi?”. Egli disse: “Di ognuno! Tu fosti nato quale un 
Conduttore”. Io gli chiesi: “Sarà ognuno Responsabile? Che ne sarà di San 
Paolo?”. 
Egli mi rispose: “Egli sarà Responsabile per il suo giorno”. “Bene”, dissi io: “Io 
ho Predicato lo stesso Vangelo che Predicò Paolo”. E la moltitudine esclamò: 
“Noi ci stiamo Riposando su questo!”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MINISTERI CORPO E VESTE DI CRISTO 
COLONNA DI FUOCO NEI FIGLI ADOTTATI 

LA MECCANICA MINISTERI CONFERMATA COL FUOCO 
MINISTRI LAVORATORI DI PIETRE SPIRITUALI 

LA SPOSA CORPO MISTICO 
CONTRAPPOSTI AI FALSI NON CONFERMATI DA DIO 

IANNE E IAMBRE DEL TEMPO DELLA FINE 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

198 Che cos’è il Corpo di Cristo? Alcuni sono Apostoli, alcuni sono Profeti, 
alcuni sono Insegnanti, alcuni sono Evangelisti, e alcuni sono Pastori. È giusto? 
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Siamo chiamati ad. Altri hanno Doni di Lingue, Interpretazione di Ling ue, 
Saggezza, Conoscenza, Miracoli, Operare Miracoli, tutti questi Diversi Doni…  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:36 
8-36 È Gesù, e solo Gesù! È Lui che mette i Membri nel Corpo! Egli li Riveste 
con i loro Ministeri.  Egli mette i Doni a Disposizione di lei. Egli si prende cura di 
lei e la Guida. Ella è la Sua sola Proprietà, ed Egli non ha nessun altra che lei. 
 

Rivestiti della Completa Armatura di Dio, Southerrn Pines, 7-6-1962  
127 Ora con che cosa Iddio ha Fortificato il Suo Esercito? Con Sé Stesso, in 
Veste di Profeti, Apostoli, Dottori, Pastori. Cosa ha fatto? Che stava Iddio 
facendo? Sentite, avete mai riflettuto su quali erano le Funzioni della Chiesa? 
Sono la Veste di Dio, la Veste Interiore: un Apostolo, un Profeta, un Veggente. 
Vedere in anticipo e dire cosa avvenga prima che ci arrivi mai satana. Che 
cos’è? Iddio Rivestito nella Sua Chiesa. Queste Funzioni sono la Veste Indossata 
da Dio. Quando vedete quelle Funzioni, Pastori, Dottori, Evangelisti, cosa sono? 
Sono la Veste Indossata da Dio, la Presenza di Dio, lo Spirito di Dio che Opera 
attraverso l’Uomo. 
 

Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
123 Egli è la Dinamica della Meccanica. Che cos’è la Meccanica della Chiesa? 
Apostoli, Profeti, Dottori, così via. E Lui è la Dinamica che opera ciò. E ha 
operato tramite una certa Dinamica che è chiamata come… Egli, Egli è il Fuoco 
che Infiamma la Benzina. Egli è il Fuoco che è nella Camera di Combustione, 
che quando la Benzina, la Parola, viene versata nella Camera di Combustione, 
Lui è Quello che la Infiamma. Lui è Quello che lo Conferma. È la Potenza della 
Risurrezione. Egli è Dio. Egli, Egli è il Fuoco, ecco cosa Lui è. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 
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Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
221 Bene, sembra, ogni volta, tutto ciò di cui sentiamo: “essi hanno avuto 
quaranta decisioni”, “quarantaquattro decisioni”, “noi abbiamo avuto trecento 
decisioni”. Ebbene, quella è confessione. Confessioni sono “pietre”. Proprio così, 
perché Pietro sulla sua Confessione, fu chiamato “pietra, piccola roccia”. La 
Confessione di Pietro. Ora, le Pietre vanno benissimo, ma a che serve o che 
valore ha una Pietra per un Edificio se non c’è un vero Muratore con un arnese 
tagliente della Parola che le Tagli e le Renda Figli di Dio? Capite? A che serve 
una Confessione?  
222 Ecco perché tornate e non riuscite a trovarne trenta da trenta mila. Voi 
Rotolate solo le Pietre dalla polvere, e le Rotolate là fuori, e ancora non sono 
adatte per il Tempio. Esse devono essere Tagliate, essere Conformi alla Parola di 
Dio, inserite là, Collegate, Edificate sul Fondamento della Dottrina degli 
Apostoli, Gesù Cristo la Pietra Angolare. E Lui disse: “Chi crede in Me, le Opere 
che faccio Io le farà anche lui”. Proprio così. 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 
 

Le Settanta Settimane di Daniele, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-8-1961 
39 … La Sposa è quel Corpo Mistico. Tramite lo Spirito Santo siamo Battezzati 
in quel Corpo Mistico. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
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ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  
 

Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
217 Ora vogliono dire che sono un telepatia mentale, sapete, un percettore 
super-sensoriale. Certamente, quelle cose devono sorgere, la Bibbia disse che 
sarebbero sorte. Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, fecero quasi la stessa 
cosa che fece Mosè, finché si giunse ad una resa dei conti. È giusto. Ma ricordate, 
Iambre e Ianne non potevano guarire. Non potevano guarire. Potevano portare 
piaghe, ma non potevano farle andare via. Vedete? Bene. Ora, Dio è il 
Guaritore. La Parola di Dio rimane la Verità. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
169 Mosè scese con i Comandamenti di Dio, per liberare Israele; e quando lo 
fece, compì dei Miracoli. Gli imitatori vennero dopo di lui. Se fossero stati 
prima, lui sarebbe stato l’imitatore. Vedete, aveva la Parola del Signore, e il 
Signore Confermava; rimase solo fermo.  
170 E, sapete che la stessa cosa è Promessa negli Ultimi Giorni?  “Come Ianne e 
Iambre si opposero a Mosè, così faranno questi uomini di mente reproba in merito 
alla Verità”. E quando un’organizzazione tiene un… conduce un uomo proprio 
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giù attraverso quell’organizzazione, ciò dimostra che non è Venuta da Dio; 
perché, Dio fa quelle Cose per attirare la mente delle persone, e poi il Messaggio 
Lo Segue. Se non lo fa, allora non è Dio. Non è Dio! Dio lo fa sempre.  
 

Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 
243 Ed ora notate, e dite: “Oh, io…Fratello Branham, il Signore…” Ebbene, 
quello va bene, ci furono anche molti incirconcisi filistei che andarono una volta. 
E un mucchio di egiziani cercarono di seguire Mosè attraverso il Mar Rosso, ma 
alla fine ciò… “Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, ebbene, troviamo la 
stessa cosa nell’Ultimo Giorno”, disse la Bibbia.  
244 Ora appena un po’ più avanti. Gesù qui disse, in quest’epoca: “Poiché tu dici 
che, ‘Io sono ricca, e sono arricchita’”. Guardate solo come siamo oggi, la chiesa 
più ricca che ci sia mai stata! E, a ragione, sapete, voi della pentecoste sareste 
molto meglio se foste là fuori con un cembalo, all’angolo, com’erano i vostri 
padri e le vostre madri. Ma ora avete delle chiese migliori delle altre, le più 
veloci al mondo come crescita; ma dov’è quello Spirito di Dio che era solito 
essere fra voi? Avete lasciato fuori la cosa reale. “Poiché dici: ‘Sono ricca’”.  
245 Ricordate, questa a cui sto parlando è la pentecostale, perché l’epoca 
pentecostale è l’ultima epoca. Vedete, tutto questo Risveglio che abbiamo avuto, 
non c’è altra organizzazione che inizi. Non ci sarà. Questa è la fine. Ora il grano 
è maturo. È salito attraverso le foglie, e lo stelo, e il guscio, ed ora è uscito nel 
grano. Vedete, non ci sarà altro. Iniziarono una piccola Ultima Pioggia, ma è 
proprio crollata; ogni altra cosa crollerà. Crolleranno. Questo è il grano che 
avanza. Notate.  
246 “E poiché dici: ‘Io sono ricca, e sono arricchita, non ho bisogno di nulla’, e 
non sai di essere miserabile, disgraziata, cieca, nuda, e non lo sai; ti consiglio…” 
Oh, my! “Io busso alla tua porta”. [Il Fratello Branham bussa su qualcosa—Ed.] 
“Laodicea, Io busso alla tua porta, e ti consiglio di venire da Me, e comprare Oro 
Temprato nel Fuoco; vestimento bianco, affinché la tua nudità non sia manifesta”.  
247 Togliete di dosso quelle cose, e vestite come dovreste, vedete, nella Giustizia 
di Cristo, nelle Parole. Non la mia Giustizia; la Sua Giustizia!  
248 “E ti consiglio anche di venire e prendere del Collirio, affinché possa ungerti 
gli occhi, che tu possa vedere. Collirio!”  
…258 Ora, fratello, sorella, abbiamo passato un periodo di gelo, in chiesa. È 
giusto, sono passati molti spifferi religiosi, tutti hanno preso il raffreddore. 
Molte persone hanno gli occhi tutti chiusi, e c’è un grande concilio mondiale 
delle chiese che arriva, quassù, forzerà ognuno di voi dentro di ciò. Si stanno 
allontanando da quella Parola, i nostri gruppi lo stanno facendo. Sono obbligato 
ad un Messaggio; non per essere diverso, ma a motivo dell’amore. L’amore è 
correttivo. Tornate indietro! Rimanete lontani da quella cosa! Voi fratelli che 
ministrate, non mi importa quello che fanno i vostri gruppi, rimanete lontani da 
ciò! Statene fuori! È il marchio della bestia, statene lontani! Vedete, Gesù sta 
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bussando in questa epoca di Laodicea. Vedete dove L’hanno messo fuori? Egli 
sta cercando di arrivare agli individui, non organizzazioni e gruppi di persone. 
Egli sta cercando di prenderne uno qui, e uno là, e uno là, cercando. “Tutti 
coloro che amo, li correggo”.  
259 Come il piccolo fratello qui ha avuto la Visione, e ha detto che ha avuto la 
visione. E ha detto: “Questa stessa Luce che ricevete, causa anche la vostra 
morte”. Vedete?  
260 “Quanti amo, correggo; siate zelanti, e tornate. Io sto alla porta, e busso”. 
Ora, osservate, il grasso di procione non farà alcun bene a questo. Ma c’è una 
Fonte piena di Sangue, Presa dalle vene dell’Emmanuele, Dove i peccatori 
immersi sotto il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Quel ladro 
morente gioì nel vedere Quella Fonte nel suo giorno; Possa io là, sebbene vile 
come lui…  
261 Egli mi ha Aperto gli Occhi, con il Suo collirio. Il Suo Spirito è sceso e ha 
dato Calore alla Bibbia, il Suo Collirio. Non potevo vederLa. Ero solo un locale 
Pastore battista. Ma un giorno Egli fece scendere lo Spirito Santo, Egli non 
riscaldò il grasso di procione, ma Egli mandò lo Spirito Santo e il Fuoco! Un 
piccolo Collirio passò attraverso la mia Bibbia … e potevo vedere col mio occhio, 
intendo passò sui miei occhi così che potessi vedere la mia Bibbia. E ho visto che: 
“Egli era lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e 
la Mia sia vera. Io sto alla porta, e busso”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MINISTERI PER LA PERFEZIONE DELLA CHIESA 
STABILITI IN MODO PARTICOLARE PER LA FINE DEI TEMPI  

SONO COME DIAMANTI 
Il Segno di questo Tempo, New York, Usa, 13-11-1963 

36 Egli ha posto nella Chiesa, Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori, ed 
Evangelisti, vedete, tutto quello per il Perfezionamento del Corpo. E in questo 
Corpo, ogni Corpo Locale, Egli ha dato Nove Doni Spirituali, e quei Doni sono di 
diverso tipo; Sapienza, Conoscenza, Parlare in Lingue, Dono di Guarigione, 
Interpretazione di Lingue, e così via; Nove Doni Spirituali , tutto per Mostrare il 
Suo Amore verso la Chiesa, vedete, poiché Egli vuole che rimaniate in Ordine, il 
Grande Spirito Santo Stesso è il Tutore della Chiesa. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 P.M. 
54 Ci sono Cinque Uffici Eletti di Dio. "Perché Dio ha posto nella Chiesa 
Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori, Evangelisti".  Dio ha fatto questo. Uomini 
come Diaconi e così via, e tutto il resto, ma vedete, ma Dio ha Posto nella Chiesa 
per il Perfezionamento della Chiesa, non si può dividerlo.  
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Dei Tipi Originali, 14-6-1964 
102 Affinché il Grande Spirito stesso possa vivere in noi. Diveniamo Dottori, 
Profeti e così via per il popolo, per quelli, Signore, che hanno bisogno dei Doni di 
Dio, Dio stesso Manifestato, facendo Risplendere i Grandi Doni di Dio, nella 
presenza di quest'Opera  Moderna. 
 

Il Tipo Strano, Jeffersonville, Indiana, Usa,  14-06-1965 
101… Ti ringraziamo per ciò stasera, Signore, che Dio possa prendere Dimora 
in noi. Siamo riconoscenti che sia stata fatta una propiziazione, il Sangue del 
Giusto Gesù, che era la Pienezza di Dio, Corporalmente la Pienezza della Deità, 
che depose la Sua Vita Preziosa, nonché fosse stata presa da Lui, ma la depose 
volontariamente, affinché noi gioissimo di Lui nella Pienezza della Sua Presenza, 
nella Gloria della Shekina in cui Egli visse; in modo che le nostre anime 
potessero essere Santificate con quel Sangue, e che il Grande Spirito Santo 
potesse vivere in noi, e diventiamo Maestri, Profeti e altro per la gente, per 
coloro, Signore, che ne hanno di bisogno; Doni di Dio; Dio stesso che Si 
Manifesta, facendo brillare i Grandi Doni di Dio, nella Presenza di questa Epoca 
Moderna" 
…102 Affinché il Grande Spirito stesso possa vivere in noi. Diveniamo Dottori, 
Profeti e così via per il popolo, per quelli, Signore, che hanno bisogno dei Doni di 
Dio, Dio stesso Manifestato, facendo Risplendere i Grandi Doni di Dio, nella 
presenza di quest'Opera  Moderna. 
…105 Sto per fare un raffronto  con Dio, affinché non siate confusi per quello 
che ho detto oggi; Dio, l’Eterno, è un Grande Diamante. 
Mi sono trovato nelle miniere in Africa quando è stato estratto un diamante 
delle pietre azzurre, e ho osservato questo grande processo in cui si estraggono i 
diamanti, come essi passano attraverso uno strumento che schiaccia, e ne 
vengono fuori i grandi diamanti dal fuoco azzurro e i diamanti neri. Non hanno 
forma, una forma certa, si tratta solo di grosse pietre, e, in realtà, in quel 
momento in esse non c’è fuoco. Il diamante è solo una pietra ovale, liscia, molti 
di essi almeno. Ma questo diamante deve essere tagliato. Ora, averne uno che 
non sia tagliato è contro la legge; deve essere tagliato, e poi devi ottenere una 
ricevuta dove l’hai comprato, perché valgono milioni di dollari. E a quel 
diamante io ci paragono Dio.   
106 Ora, il diamante viene tagliato in modo che rifletta cosa c’è all’interno, che è 
il fuoco del diamante. Esso deve essere tagliato da ogni parte, ogni piccola 
forma, in tre facce. Il diamante ha tre facce, e se una luce attraversa un oggetto a 
tre facce darà sette colori, vedete, comporrà sette colori.  
107 E ora notate: “Dio fu ferito per le nostre trasgressioni, fiaccato per le nostre 
iniquità.”  Vedete, Egli, quel grande Diamante fu ‘tagliato,’ schiacciato, affinché 
da Lui potessero Riflettersi i Doni per la Chiesa. E non si tratta della luce dove è 
stato tagliato, perché la luce deve ritirarsi quando non c’è il sole. Ma ogni 
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piccolo pezzo che viene da quella frantumazione non è distrutto, viene 
adoperato. Di molti di essi se ne fanno puntine per i Victrola, una marca di 
grammofoni. E quelle puntine che risultano dalle schegge del diamante fanno 
scaturire la musica che è stata messa in un disco. 
108 E io mi auguro che vediate cosa voglio dire. Il frammento che viene da 
Cristo, il Dono da Dio, messo sulla Bibbia, parla forte dei Misteri di Dio nascosti 
per il credente. Egli conosce il segreto del cuore; conosce ogni persona, ci 
credete? 
Non sarebbe il diamante a dire: “Vedi cosa sono?” si tratta di dove proviene. Il 
diamante è un diamante perché è staccato da un altro diamante. 
109 E con i Doni dello Spirito va in quel modo; una persona è Parte di quel 
Diamante, che è stato Mandato e Presentato, ha Introdotto un Dono, per 
Interpretare, Predicare, Insegnare. Ci sono Cinque Doni Spirituali, Apostoli, 
Profeti, Dottori, Pastori, Evangelisti, e sono tutti per l’Edificazione del Corpo di 
Cristo. E proprio così certo come ci sono Dottori, Pastori, ci devono essere 
Profeti; lo sappiamo" 
110 E noi crediamo che nella Ultima Epoca, secondo la Bibbia, Dio debba essere 
Manifestato tra il Suo popolo, per il Seme Eletto, nella Forma di un Profeta. 
Questo è esattamente con la Parola. Non che l’uomo sia Dio, ma che Dio è il 
Dono, vedete. Quella è la puntina. Ora, una spilla non suonerà bene il disco. Un 
comune ago da cucito non suonerà bene, un diamante invece, è la cosa migliore; 
la puntina di diamante produce un suono chiaro. 
111 Possa stasera Iddio, qualunque cosa ci sia di sbagliato nel disco della tua 
vita, quale che sia la cosa che desideri da Dio, possa il grande Maestro che tiene 
in mano la puntina, possa puntarla sulla tua vita e svelarci per cosa sei qui, cosa 
vuoi, allora saprai che Egli è qui. 
 

L’Uomo Interiore, Chicago, Illinois, Usa, 12-12-1953 
63 …Quanti lo sanno? Non pretendo di essere un Guaritore. Non sono un 
Guaritore, sono vostro fratello. Vedete? È Dio il vostro Guaritore. Vedete? Io 
prego solo per i malati. Ma Dio ha stabilito alcuni nella Chiesa, prima Apostoli, 
poi Profeti, poi Dottori, poi Evangelisti, vedete, poi Doni di Guarigione, poi 
Miracoli, diversi Doni di Lingue, Interpretazione di Lingue. Tutti quei Doni 
secondo la Scrittura furono Stabiliti per la Perfezione della Chiesa. È vero 
questo? Dunque, Dio li ha inseriti là. 
 

Un Abisso chiama un altro Abisso, Washington, Usa, 24-6-1954 
42 Ebbene, Dio dunque mette nella Chiesa alcuni; Apostoli, Profeti, Doni di 
Guarigione. È ciò esatto? Essi sono tutti per il Perfezionamento della Chiesa. 
Paolo disse: “Se lì viene... Se tutti voi Parlate in Lingue ed entra un profano, non 
dice egli che siete tutti matti? Ma se uno Profetizza e Rivela i Segreti del Cuore, 
non si getteranno essi a terra dicendo: Dio è veramente con voi'?” È ciò esatto? È 
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questo il Vangelo? Ebbene, non è quello Gesù Cristo ieri? Non è Egli oggi? Tu 
puoi credere Lui tramite il Parlare con le Lingue; tu puoi credere tramite lo 
Spirito Santo; però io credo Lui nella Sua Pienezza; lo stesso Signore Gesù. Egli 
non è morto! Egli Risuscitò dai morti ed è qui questa sera; qui sul palco, ora. E 
possa Egli benedire ed aiutare. 
 
Perché così tanti Cristiani trovano difficile vivere una Vita Cristiana? Phoenix, 

Arizona, Usa, 1957 
4 … Nella Bibbia ci sono molti Grandi Doni. E Dio mette quei Doni nella Chiesa, 
in Ordine, per il Perfezionamento della Chiesa. 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
300 Quinto, aggiungete Pietà. Oh,my! Pietà da essere aggiunta. Che significa 
pietà? Ho guardato dentro quattro o cinque dizionari e non riuscivo neanche a 
trovare cosa significava. Infine, sono sceso là dal Fratello Jeffery’s, l’abbiamo 
trovato in un dizionario. Pietà significa “Somigliare a Dio”. Oh, my! Dopo che 
avete ricevuto Fede, Virtù, Conoscenza, Temperanza, Pazienza, allora 
Assomigliate a Dio. Whew! 
301 Dite: “Non posso farlo, Fratello Branham”. Oh, sì, che potete. 
302 Permettete che vi legga dei passi Scritturali qui, solo un minuto. Matteo 
5:48. Prenderemo questo e vedremo che vene pare, Matteo 5:48, e vediamo se 
dovete Assomigliare a Dio. Sapete che la Bibbia dice: “Voi siete dèi”. Gesù disse 
così. Perché? Tutta la Virtù, tutte le cose che sono in Dio, sono in voi. Matteo 
5:48: “Siate…” Gesù che parla, nella Beatitudine. Siate dunque P-e-r-f-e-t-t-i, 
(Cos’è ciò?) Perfetti com’è Perfetto il Padre vostro Celeste. 
303 Dovete salire fino a quassù ora, prima che vi si chieda di farlo. Prima 
devono essere aggiunte tutte queste cose. Poi quando salite qui, Egli v’ha chiesto 
ora d’essere Perfetti, Pietà, figlie di Dio. Proprio così. Quante cose potrei dire su 
quella linea. 
304 Voltiamo a Efesini 4, e scopriamo qui cosa, nel Libro degli Efesini, dice pure 
di questa cosa, di come noi dovremmo fare. Efesini, il 4°Capitolo, e iniziamo col 
12° versetto. Efesini 4, e iniziamo col 12°Versetto. Bene, iniziamo quassù 
all'11°Versetto. Ed Egli stesso ha dati gli uni, Apostoli; e gli altri, Profeti;… 
305 Ricordate ieri sera: non cercate di prendere l'Ufficio dell’altro uomo. 
Vedete? E gli altri Evangelisti; e gli altri Pastori e Dottori; 
306 “Per il Perfezionamento di Dio”? Si legge così?[La congregazione dice: 
“No”.–Ed.] Il Perfezionamento di che? [“Santi”.] Chi sono i Santi? I Santificati. 
Amen. Quelli che hanno cominciato dal basso qui. … Perfezionamento dei Santi, 
per l'Opera del Ministero (il Ministero di Gesù Cri sto), per l’Edificazione del 
Corpo di Cristo (per l’Edificazione, EdificarLo, l’ Edificazione): finché… finché 
ci Scontriamo tutti per l’Unità della Fede e della Conoscenza del Figliuol di Dio, 
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in un Uomo Compiuto alla Certezza, (oh,my), alla Misura dell’Età Matura del 
Corpo di Cristo; 
…406… che la Virtù di Cristo, la Sua conoscenza, fluisca, affinché io possa 
essere in Grado d’Insegnarle. 
407 “Poiché Dio ha posto nella Chiesa, Apostoli, Profeti, Dottori, Pastori ed 
Evangelisti, tutto per il Perfezionamento e per portare tutte queste Virtù in Essa, 
per quella Perfezione della Venuta del Figlio di Dio”. Ciascuna di queste Pietre è 
tratta dalla Materia di quella Pietra. Questa è della Materia di Questa. Ognuna 
di queste Virtù appartengono a Lui, e si riversano da Lui, attraverso di loro. 
Amen. 

 
Nell'Ora più buia allora Gesù si fece avanti, 14-11-55 

15 Vedete come Piangeva Cristo in Davide? Oh, tutto l’Antico Testamento è per 
l’appunto il Ritratto che Raffigura Gesù. Ora, Oggi dopo che Gesù fu sulla terra 
e sulla terra Rappresentò Sé stesso come Dio, fu la Manifestazione di Dio per 
l’umanità affinché venisse e prendesse il suo posto per riportare l’umanità 
indietro a Lui.  Ora, dunque nella Sua Chiesa degli Ultimi Giorni,  Egli Raffigura 
la Sua Volontà Divina per mezzo dell’Operazione dei Doni Spirituali e altro 
nella Sua Chiesa, per il Dono di Predicazione, di Insegnamento e via dicendo, la 
Profezia e altri Doni Divini che Egli ha. 
…17 Fate ora attenzione, questo lo dico umilmente. Ora, Doni e Chiamate sono 
Disposti nella Chiesa da Dio, da Dio Solo. Nessun seminario ha mai formato un 
Predicatore; è Dio che deve chiamare il Suo Predicatore. Non lo credete? Beh, 
certo. Ma Dio stabilisce nella Chiesa, Prima Apostoli, poi Profeti e via di seguito. 
Dio mette nella Chiesa… Ora, quei Doni Divini nella Chiesa sono per la Chiesa e 
la Perfezione della Chiesa, per chiamare la Chiesa, un Unico Grande Corpo. 

 
La Condizione di Dio Provveduta per questo tempo, 6-02-1964 

43 Ci sono prima dei Doni dati da Dio che sono: Primi Apostoli, Profeti, Dottori, 
Pastori e Evangelisti. Questi sono gli Uffici, (Incarichi o Funzioni).  Ecco i nostri 
Doni. Ora Gesù Cristo promise che avrebbe fatto questo negli Ultimi Giorni.  Se 
Lui lo fa, se promette di farlo e lo farà, quanti crederanno e lo accetteranno 
stasera? 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
100 E la Parola dice anche che ci saranno, negli Ultimi Giorni, e per tutta 
l’Epoca, l’Epoca della Chiesa: “Ci saranno, Prima Apostoli”, che sono i 
Missionari, “Secondariamente Profeti, dopo quelli Dottori, e poi differenti Doni”, 
sarebbero nella Chiesa, per Manifestare e Dimostrare la Sua Presenza. 
 
Gli occhi loro furono Aperti e lo Riconobbero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-4-

1957 
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77 E Dio ha posto alcuni nella Chiesa, Prima Apostoli, poi Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori, tutti per il Perfezionamento della Chiesa. Come potremmo 
rifiutarne uno, e dire che l'altro non e cosi? Dio lo compie, Egli Stesso. Non è 
niente altro al mondo ma semplicemente abbandonare se stessi allo Spirito 
Santo. E lo Spirito Santo da la prende il Controllo, e non sapete quello che state 
facendo. E l'Opera Sovrana dello Spirito Santo. 
 

L'Influenza di un altro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-10-1962 
72 Ed io dissi: “Fratelli, c’è qualcosa che non va. Voi siete uomini d’affari. In 
primo luogo, non capite l’approccio. Voi non capite l’approccio al Ministero, 
perché il Ministero è un Dono Chiamato da Dio”. “Dio ha Costituito nella Chiesa, 
prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, e Pastori”. Dio li ha Costituiti là 
dentro per il Perfezionamento della Chiesa. Gli uomini d’affari dovrebbero 
testimoniare. Le donne, la casalinga, anche se sei la domestica in casa di 
qualcuno, testimonia. Fate qualsiasi cosa che potete per il Regno, ma non 
iniettate mai le vostre proprie idee. Dite soltanto ciò che dice il Messaggio, e 
continuate ad andare avanti, capite, e può darsi che allora abbiate qualche 
influenza. Ma ora non cercate di Predicare finché Dio, sapete, non vi Chiama. 
Restate proprio con quella, la vostra testimonianza. Poiché, altrimenti, andrete a 
finire nella categoria sbagliata, e allora creerete disordine in tutto. È così. E 
questo a Dio non piace, affatto.  
73 … Dio aveva chiamato a questo solo i discendenti di Aaronne, e che solo loro 
erano Consacrati a quel Servizio. Era tutto ciò che dovevano fare. Erano 
consacrati a quello. Ed un re per quanto giusto fosse stato, o quanto Dio lo 
avesse Benedetto, non aveva diritto di Bruciare l’Incenso. Lui stava prendendo il 
posto di un Sacerdote, e non avrebbe dovuto farlo. E quando fu rimproverato, si 
adirò. La sua rabbia esplose. E proprio mentre esplodeva di rabbia, sulla faccia 
gli apparve la lebbra. Egli fu coperto di lebbra. E allora lasciò cadere il turibolo, 
corse fuori dall’edificio. Capite? 
…76 …Noi però siamo stati chiamati a Predicare la Parola. Non 
compromettetevi. Restate sulla Parola. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SIMBOLO PAROLA PARLATA IN GIOSUE' - SOLE FERMATO  

LIBRO DI GIOSUE' PREFIGURA DEL LIBRO DI EFESI LA 
CHIESA ADOTTATA/POSIZIONATA 

GIOSUE' ADOTTATO, POSIZIONATO - GUERRIERO - SIMBOLO  
DELLA CHIESA CHE SI POSIZIONA E POSSIEDE IN EFESINI  

POSIZIONATI NELLO E DALLO SPIRITO SANTO 
LE MADRI POSIZIONAVANO NELLA PROMESSA I FIGLI ALLA 

NASCITA - SIMBOLO DELLA CHIESA 
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GIOSUE' ADEMPIVA LA PROMESSA POSIZIONANDOLI NELLA 
TERRA PROMESSA ATTRAVERSO L'ISPIRAZIONE DELLO 

SPIRITO SANTO - OGNI CAPO TRIBU' E TRIBU' 
DIO CI HA POSIZIONATI ATTRAVERSO LE DOGLIE 

GIOSUE' SIMBOLO DELLO SPIRITO SANTO CHE SI FA' CARN E 
NEI MINISTRI E POSIZIONA 

ADOZIONE E POSIZIONAMENTO DEI DONI E DEI MINISTERI 
DIO PRIMA POSIZIONA I MINISTERI E DONI E POI IL POP OLO    

COME PRIMA POSIZIONO' GIOSUE' E ATTRAVERSO LUI, I 
CAPI TRIBU' E CON ESSI IL POPOLO 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
61 Un giorno aveva bisogno di un pò di tempo, di più tempo. Il Sole stava 
tramontando, gli uomini non potevano combattere molto bene di notte. Giosuè, 
quel Grande Guerriero, Unto da Dio, Posto in Posizione nella terra, come Efesini 
per la Nuova Chiesa, Possiede, Possedeva, Possedendo la terra, Conquistandola. 
Aveva bisogno di un po’ di tempo, cosi disse: “Sole, fermati!”  E si fermò per 
circa dodici ore, finche egli conquistò la terra. Vedete? 
…47 Così, Efeso qui ci pone come Giosuè, in Posizione. Notate, Giosuè, dopo 
essere entrato nella terra, e aver preso la terra, allora egli divise la terra. 
“Efraim qui, Manasse qui, e questo qui, Gad qui, Beniamino qui”. Egli divise la 
terra.  
48 E notate! Oh, questo proprio infiamma i nostri cuori! Ognuna di quelle 
Madri Ebree, partorendo quei bambini, lei diceva proprio il Posto, nel suo 
Travaglio, dove loro sarebbero stati Posizionati nella Terra Promessa. Oh, è un 
grande studio! Se potessimo solo entrarci in dettaglio, il che ci prenderebbe ore 
dopo ore. Un giorno quando sistemeremo la nostra chiesa, mi piacerebbe 
proprio venire e occupare un intero mese o due, proprio per rimanere con ciò. 
Osservate quando loro, ognuna di quelle madri, quando lei gridava: “Efraim”,  
quando era in Travaglio, lo metteva in Posizione dove i suoi piedi erano posti 
nell’Olio.  Proprio esattamente ognuno di loro ovunque si trovavano!  
49 E Giosuè, non sapendo questo, ma per Ispirazione, Guidato dallo Spirito 
Santo, dopo essere entrato nella Terra Promessa, diede ad ogni uomo la propria 
Promessa, esattamente quello che lo Spirito Santo aveva Promesso tramite la 
Nascita là in passato. 
50 Come Dio ha posto alcuni nella Chiesa, attraverso le Doglie! Oh, a volte 
diventano fortissimi. Quando una chiesa Geme sotto la persecuzione del mondo 
esterno, Credendo nel Signore Gesù, poiché la Promessa dello Spirito Santo è 
tanto Reale per noi come lo era a Pentecoste, come Gemono e Gridano per le 
Doglie! Ma quando nascono, e Nascono Posizionati nel Regno di Dio, allora lo 
Spirito Santo ha posto nella Chiesa, alcuni Apostoli, alcuni Profeti, alcuni 
Insegnanti, alcuni Pastori, alcuni Evangelisti. Allora Egli ha dato là dentro il 
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Parlare in Lingue, l’Interpretazione delle Lingue, Sapienza, Saggezza, Doni di 
Guarigione, ogni genere di Miracoli. 
…52 Ognuno, la terra era provveduta e divisa per Ispirazione. E, ognuno, potrei 
prendere le Scritture e mostrarvelo esattamente, che egli li mise nel luogo in cui 
dovevano essere, in Posizione, come le due mezze tribù che dovevano rimanere 
oltre il fiume, come le loro Madri lo gridavano alla loro Nascita, e come ogni 
luogo doveva essere.  
…110 Ora, chi potrebbe dubitare ciò? È quello che ha detto Paolo. È la Scrittura 
di Paolo. È lo scritto di Paolo. È quello che ha Insegnato alla sua Chiesa. La 
Chiesa, in Posizione, Prima della Fondazione del Mondo. Quando Dio, nelle Sue 
Doglie, stava portando alla Luce, portando alla Luce voi, sapendo quello che 
avreste fatto, Egli vi mise in Posizione nel Suo Stesso Corpo, per essere una 
casalinga, per essere un agricoltore, per essere un Predicatore, per essere un 
Profeta, per essere questo o per essere quello. Egli vi mise in Posizione. Poi 
quando siamo usciti dalle terre dell’aglio d’Egitto, tramite la Santificazione, e 
siamo stati Battezzati nella Terra Promessa… Perché, la Promessa di Dio è lo 
Spirito Santo. Efesini 4:30, disse: “Non Contristate lo Spirito Santo di Dio tramite 
cui siete Suggellati fino al Giorno della Vostra Redenzione”. Allora Dio, avendo 
Predestinato la Chiesa, Egli disse: “E tutte le persone, ci saranno milioni di 
milioni che cammineranno in modo molto religioso e saranno sedotti”. Gli unici 
che non saranno sedotti saranno coloro che sono Entrati nella Terra Promessa, i 
cui Nomi Prima della Fondazione del mondo furono messi sul Libro della Vita 
dell’Agnello, e sono Entrati nella Terra Promessa, e ne stanno gioendo.  
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
26 Ed ora il proposito di queste lezioni è di ancorare coloro che hanno già 
attraversato la Terra. Il Proposito di questo, studiando questo Libro di Efesini, è 
di mettere in Posizione la Chiesa dove assolutamente prenderà Posizione in 
Cristo. Esso è un Simbolo del Vecchio Testamento e del Libro di Giosuè, dove 
Giosuè divise in Parti. L’abbiamo tenuto domenica scorsa, dove Giosuè divise in 
parti la terra per ogni uomo. Ed egli lo fece per Ispirazione.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

POSIZIONAMENTO ATTRAVERSO LO SPIRITO 
SANTO E I MINISTERI 

LA NECESSITA' DEGLI INSEGNANTI 
L'INSEGNAMENTO POSIZIONA 

CORRETTA FEDE DA POSIZIONATI 
IL CORPO DI CRISTO FORMANTO DI DONI 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
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6 L’insegnamento della Bibbia di solito è un po’ pericoloso, un po’, sapete, noi lo 
definiamo come camminare sul ghiaccio sottile. Ma sentiamo proprio che forse, 
a questo punto ed in questo momento, potrebbe essere buono in qualche modo 
portare la Chiesa a quello che penso, ad una Comprensione Completa, nella 
Posizione, di quello che siamo in Cristo Gesù. E a volte penso che Predicare sia 
una cosa Meravigliosa, ma credo che a volte, Fratello Beeler, l’Insegnamento 
vada oltre a ciò, gentilmente… specialmente per la Chiesa. Ora, Predicare di 
solito afferra il peccatore, lo porta sotto la condanna tramite la Parola. Ma 
l’Insegnamento mette in Posizione l’uomo per quello che è. E non possiamo mai 
correttamente essere in grado di avere Fede finché Posizionalmente non 
sappiamo Cosa Siamo. 
…57 Perché morirono, uomini innocenti? Perché un uomo uscì dalla linea. 
Vedete il motivo per cui questo dev’essere Insegnato? La Chiesa si Allinea, 
Allineandosi con la Parola di Dio, Allineandosi con Dio e Allineandoci gli uni con 
gli altri, Camminando Perfettamente eretti, sobri, davanti a tutti gli uomini, 
temendo Dio. Poiché un solo uomo rubo una tunica, e fece qualcosa che non 
avrebbe dovuto fare, prese la vita di sedici uomini! Penso fossero sedici, forse 
più. Credo fossero morti sedici uomini. 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
31 Ora, ci avviciniamo ai Sette Suggelli. Abbiamo terminato Le Sette Epoche 
Della Chiesa, e questo è un Messaggio sull’Insegnamento, che lega l’uomo, che 
verrà Redento dal Sangue del Signore Gesù, e sarà in quell’Epoca della Chiesa, 
quell’Epoca Eterna della Chiesa alla Fine dei Suggelli…   
 

LA NECESSITA' DEGLI INSEGNANTI 
L'INSEGNAMENTO POSIZIONA 

DEVE COMBACIARE CON L'INTERA BIBBIA 
Ebrei, Capitolo Cinque e Sei, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1957 

52 Oh! Lo so che molti si leveranno e andranno fuori dicendo: “Oh, io non ho 
più bisogno di andare in Chiesa! Lode a Dio, lo Spirito Santo è venuto, Egli è il 
Maestro”. Quando tu prendi quell'idea, tu sei proprio nell'errore. Perché allora 
lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, se Egli sarebbe stato 
l'Insegnante? Vedete? Vi sono per prima Apostoli, Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori. Lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, così che 
Egli possa Insegnare attraverso quell'Insegnante. E se non c'è... se esso non è 
secondo la Parola (Dio non lo Conferma), allora esso non è il giusto tipo 
d'Insegnamento. Esso deve combaciare con l'intera Bibbia, ed essere oggi 
altrettanto vivente quanto lo era allora. Ecco lì la Cosa Reale resa Manifesta! 

 
Israele in Egitto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-3-1953 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 251 

 

104 Beh, essi dicono: “Io non ho bisogno che alcuno m'Insegni. Gloria a Dio, io 
ho ricevuto lo Spirito Santo!”. Bene, si è sbagliato allora lo Spirito Santo quando 
disse che Egli ha messo nella Chiesa alcuni come Insegnanti? Dio li ha messi 
nella Chiesa, come Insegnanti! Questo sistema la cosa. Perché ha Egli messo là 
dentro Insegnanti, se lo Spirito Santo avrebbe svolto tutto l'Insegnamento? 
Vedete? Benissimo. Vedete? 
105 Ciò di cui le persone hanno bisogno è di avere il cervello Battezzato, oltre 
che il loro Battesimo in Acqua. Proprio così! Benissimo. Scusate questa 
espressione tagliente, ma mi piacerebbe che ciò penetrasse bene. 

 
Domande e Risposte, 3-1-1954 

20 E un uomo deve avere una Guida; e la Guida è lo Spirito Santo. E lo Spirito 
mette nella Chiesa per Prima, Apostoli, dopo questi, Profeti, e così via. Non 
molto tempo fa qualcuno disse: “Beh, fratello Branham, noi non abbiamo bisogno 
che alcuno ci Insegni. Quando lo Spirito Santo viene, noi non abbiamo bisogno 
che alcuno ci Insegni”. Disse: “La Bibbia dice che tu non hai bisogno 
d'Insegnamento”. 
21 Io gli dissi: “Perché allora lo stesso Spirito Santo mette nella Chiesa degli 
Insegnanti?” Vedete? Vedete? Egli mette la Chiesa in Ordine. Eccolo qui. Noi 
dobbiamo avere Insegnanti. Proprio così. 
22 “Ma tu non dovresti avere nessun...”. Non ha da insegnarti, dicendoti: “Non 
commettere adulterio; non bestemmiare, e prendere...”.  Tu questo lo sai già. La 
tua stessa Coscienza dello Spirito Santo ti dice che è sbagliato fare questo. 
23 Ma ora, per quanto riguarda l'Insegnamento Scritturale, ci vuole un Unto 
dallo Spirito Santo. Proprio così. E Dio ha messo la Chiesa in Ordine tramite 
Apostoli e Profeti, e Doni di Guarigione, e Miracoli, e via dicendo. Egli mette la 
Chiesa in Ordine e mette là dentro Insegnanti e via dicendo, per Guidare e 
Dirigere la Sua Chiesa. 
 
Dio non chiama l'uomo in Giudizio senza averlo prima avvisato, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 24-7-1963 
106 Il Dottore  è un Uomo Speciale. Egli si siede la dietro sotto l’Unzione dello 
Spirito ed è in grado di prendere le Parole e metterle insieme tramite lo Spirito 
Santo, che, il Pastore o Evangelista, entrambi, non potrebbero confrontarsi con 
lui. 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
100 E la Parola dice anche che ci saranno, negli Ultimi Giorni, e per tutta 
l’Epoca, l’Epoca della Chiesa: “Ci saranno, Prima Apostoli”, che sono i 
Missionari, “Secondariamente Profeti, dopo quelli Dottori, e poi differenti Doni”, 
sarebbero nella Chiesa, per Manifestare e Dimostrare la Sua Presenza. 
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Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12-1-1961 
109. Come fa uno a sapere qual è la sua Giusta Posizione nel Corpo di Cristo? 
18 Questa è una buona domanda, molto buona. “Come fa...”. Quella è il tipo di 
domanda che c'è in molti di noi qui questa sera: “Come fai tu a saperlo 
esattamente?”. Ora, io presumo che questo fratello vuole sapere: “Quale 
Posizione in Cristo, quale parte di Cristo gioco io?”. 
49 Ora, per esempio, io direi questo, fratello, per darti la migliore risposta che io 
conosca. La tua Posizione in Cristo ti è Rivelata tramite lo Spirito Santo. E se poi 
tu vuoi sapere se esso è lo Spirito Santo o no, allora guarda se quello che tu fai 
Egli lo Benedice o no. E se Egli lo Benedice, allora quello è Lui. Se Egli non lo 
Benedice... 
50 Come qualcuno che non molto tempo fa mi disse: “Il Signore mi ha Chiamato 
a Predicare”. Io gli dissi: “Bene, allora Predica”. Vedete? E così egli... 
51 Io in verità penso che ciò è così... satana, se solo egli riesce ad avere qualcuno 
che agisce in quel modo, egli poi li seduce, e quello è proprio ciò che egli vuole 
fare. Poi l'intero mondo punta il suo dito proprio lì. Qualcuno pensa di avere il 
Dono di Parlare in Lingue e d'Interpretarle; alcuni pensano di avere il Dono 
della Guarigione Divina; altri hanno queste cose come il... A volte in quelle cose 
essi sono nell'errore, vedete. E a volte essi pensano che non ce l'hanno, quando 
invece ce l'hanno. Così ciò è veramente rischioso. 
52 Così, fate sempre questo, fratelli: quando ti senti che devi fare una certa cosa, 
prima Accertati se sia Scritturale per te farlo (se essa è nelle Scritture). Nonché 
essa sia Scritta solamente in un posto, ma io intendo dire che sia completamente 
Scritturale, in tutta la Bibbia, che tu debba farlo, cioè la tua Posizione. Diciamo, 
tu vorresti essere un Evangelista, Pastore, Insegnante, Profeta, o quello che Dio 
ti ha Chiamato ad essere. Vedi? O se tu hai il Dono delle Lingue, il Dono di 
Interpretazione, il Dono di... qualsiasi dei Nove Doni Spirituali nella Chiesa, e 
dei Cinque Uffici Spirituali della Chiesa; qualsiasi Posizione, vedi Prima se Dio 
ti ha Chiamato. 
53 Dunque, di solito, il modo in cui io osservo questo per me stesso, è 
semplicemente... Questo ora sono io. Io osservo la Natura della persona e vedo 
che tipo di Dono essi Professano. Vedete, Dio Opera con la Sua Creatura nel 
modo in cui Egli ha fatto lui. Vedete? Egli fa che una Creatura... 
54 Se tu vedi che lui è frivolo e trasandato, tu... ed egli dice: “Il Signore mi ha 
Chiamato per questo e questo, per essere un Pastore”. Ora, un Pastore non può 
essere una persona frivola. Un Pastore è Solido, Sano. Vedete? 
55 “Dio mi ha Chiamato ad essere un Insegnante!”; osserva come egli Interpreta 
la Parola. Vedi? Se egli La ingarbuglia tutta e via dicendo; allora tu sai se è stato 
Chiamato. Vedi? 
56 Ma, poi, la cosa da fare è che di solito tu conosci la tua Posizione quando tu la 
cosa la sai fare o no. 
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57 Ora, quando Dio mi chiamò per essere un Evangelista, io volevo essere un 
Pastore. Ed io pensavo che rimanere qui a casa sarebbe stato proprio buono. E il 
Signore mi Chiamò. Ed infine tutte le persone si radunarono assieme (di loro 
non è rimasto nemmeno uno qui questa sera) ed essi piansero e andarono là 
fuori sulla 1717SpringStreet. E una donna, la signora Hawkins su di là, 
m'incontrò piangendo e disse (durante il tempo della recessione, uno dei vicini 
cuoce va un minestrone di fagioli e tutti noi venivamo dentro e lo mangiavamo), 
lei disse: “Io permetterò ai miei figli di venire a tavola solo se tu ci costruisci un 
Tabernacolo”. Vedete? 
58 E la mia chiamata era di essere un Evangelista. La mattina che mi si proprio 
qui la Pietra Angolare, seno i potessimo scavare lì dentro questa sera, voi 
vedreste una pagina che tolsi dalla mia Bibbia dove Egli mi disse di essere un 
Evangelista. Vedete? Ed io non fui un Pastore di successo, e mai lo sarei stato, 
poiché io non ho la pazienza e ciò che ci vuole per essere un Pastore. Vedete? 
Così, dunque, se io avessi cercato di pasturare, io sarei stato altrettanto fuori 
quanto lo sarebbe stato un Pastore che cercasse di essere un Evangelista. Vedete 
cosa intendo dire? 
59 Dal modo in cui il Signore ti chiama, tu puoi vedere qual'è la tua Posizione 
nel Corpo.

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 

IL LIBRO DEGLI ATTI CONTINUATO DALLA SPOSA 
PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 

VIRTU' IN NOI - ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
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Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza Alla croce del Calvario. 
 

ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
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strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
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contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
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Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 
Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA UNA PUNTA NELLA FINE DELL'EPOCA 
QUINDI I MINISTRI SONO UN PICCOLO NUMERO 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

GENI ETERNI DI DIO 
SOLO LA PROGENIE PUO' RINASCERE 
RIPRODURRA' IL MEDESIMO FRUTTO 

I SEMI SEMINATI NELLE EPOCHE 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 

Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 
California, U.S.A. 

73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata… 
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
Giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa Mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
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76 Perché siete un gene di vostro padre, ed eravate in vostro padre, benché 
vostro padre non avesse comunione con voi perché egli… Voi eravate là dentro, 
ma non lo sapevate ed egli non lo sapeva, ma foste Manifestati affinché poteste… 
affinché egli potesse avere comunione con voi. Ed essendo voi Nati di Nuovo, 
siete Nati dalla Vita Eterna. Ed è l’Unica Forma di Vita Eterna, ed è la Vita di 
Dio. Zoe, la parola greca è “Zoe”, solo una forma di Vita Eterna.  
77 Allora se sei un Figlio di Dio o una Figlia di Dio, eri da Sempre in Dio. Ma 
Egli sapeva in quale strato e tempo sareste stati piantati. Così ora sei resa una 
Creatura, un Figlio di Dio, un Figlio o una Figlia di Dio Manifesti per affrontare 
la Sfida di quest’Ora per Confermare il Vero e Vivente Dio di quest’Ora, il 
Messaggio che sta venendo avanti in questo tempo. È giusto! Eravate là Prima 
della Fondazione del Mondo. Se non lo eravate… Se non eravate stati Scelti in 
quel modo, non importa quanto cerchiate di imitarlo, non ce la farete mai. Come 
potete ottenere sangue da una rapa quando là dentro non c’è sangue?  
78 Ecco il motivo per cui cerco di parlare in merito la gente pensava che 
eravamo… stavamo gridando alle donne in merito ai capelli corti, e la gente mi 
diceva riguardo al dire quelle cose: “Lei rovinerà il suo Ministero”. Rovinare un 
Ministero che Dio Stesso ha Ordinato? Non sia mai! E quando la gente sente la 
Parola di Dio… Quando un bambino è concepito nel grembo di una madre, 
quando a quella sola cellula là dentro, vi si aggrega un’altra cellula. Non è una 
cellula di un umano, la successiva di un cane, e la successiva di un gatto, e la 
successiva di qualcos’altro; è assolutamente, unicamente, un essere umano. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito di Dio, non può iniettare niente nella sua 
vita, Essa è la non adulterata Parola di Dio Confermata per quell’Ora. Egli 
prende l’Intera Parola di Dio, non ci mette credi, nient’altro in Essa. È 
Puramente non adulterata, Parola di Dio resa Manifesta fra noi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:134 
134 … Noi non diventiamo Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo 
Progenie perciò siamo Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per 
cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è 
Seme, non c'è niente da Risvegliare! 
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, non abbiamo 
…. tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, simpatizzerà con la 
Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal vecchio sistema in cui si 
trovavano.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:135-136 
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4-135: Tenete questo ben in mente! Facciamo ora il prossimo passo. Redimere, 
vuol dire Riacquistare. Vuol dire Restituire al Proprietario Originale.  Dio, 
tramite la Sua Morte ed il Suo Sangue Versato, RICOMPRÒ I SUOI. Egli 
Riacquistò la Sposa-Progenie-Parola-Parlata. “Le Mie Pecore ascoltano la Mia 
Voce (Parola) ed esse Mi Seguono”. Tu sei sempre stato una Pecora. Tu non sei 
mai stato un maiale o un cane cambiato in pecora. Ciò è impossibile, poiché ogni 
specie di vita produce la stessa specie senza che ci sia alcun cambiamento nella 
specie. Essendo dunque che noi eravamo nei Pensieri di Dio e che poi fummo 
Espressi in Carne, allora doveva venire un giorno quando noi avremmo Udito la 
Sua Voce (la Parola), e udendo quella voce saremmo divenuti Coscienti che il 
nostro Padre ci chiamava e riconosciuto che siamo i Figliuoli di Dio.  Noi 
sentimmo la Sua Voce e Gridammo come fece il Figliuol Prodigo: “Oh, Padre 
mio; Salvami! Io ritorno a Te!”.  
4-136: Un Figlio di Dio può andare avanti a lungo prima che Riconosca che egli è 
un Figlio. Infatti una gran parte di veri Cristiani sono come la storia del piccolo 
aquilotto che fu covato sotto una chioccia. Voi sapete che l’Aquila è un tipo del 
vero credente… 
Paolo…. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa.  Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”. Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”. Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà. 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
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24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  

 
GESU' CRISTO LA PAROLA FATTA CARNE 

LA PAROLA FATTA CARNE IN EPISTOLE VIVENTI 
NULLA AGGIUNGERE E NULLA TOGLIERE ALLA 
PERFETTA VITA MANIFESTATA DELLA PAROLA 

Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 
64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
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nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 

 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

280 “Voi siete Epistole Scritte, lette da tutti gli uomini”.  Ovvero, voi siete... Io La 
traduco, io rigiro così, vedete, La rigiro solo: “Voi siete Epistole che sono state 
Scritte”, perché non potete aggiungere nulla a Essa, “che sono lette da tutti gli 
uomini; la Manifestata Parola di Dio”, in altre parole. E per mostrare questo, 
Pietro e Giovanni quando salirono là, la gente si rese conto che erano ignoranti e 
illetterati, non avevano istruzione, ma s’accorse che erano stati con Gesù. 
Vedete? Essi erano ignoranti e illetterati, però erano Epistole Scritte, vedete, la 
gente leggeva che essi erano stati con Gesù. Perché, Gesù Si Manifestava 
attraverso di loro, Cristo Velato nella loro Carne; Manifestato, reso Vivente. 
…285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché 
l’Intero Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione 
non era allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. 
Vedete, essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 

 
LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  

IL COSI' PARLA IL SIGNORE 
SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 

ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 
ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 

PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 
FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 

LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 
LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 

LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 

Parallelo Simile Messaggio: 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
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Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
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Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

LA PERSECUZIONE SULLA CHIESA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
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divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 
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DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 

Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 

99 È così che fanno oggi. Oh, dobbiamo avere qualche sorta di nome attaccato a 
noi. Dobbiamo dire alle persone quando ci chiedono: “Siamo metodisti, battisti”. 
Dite solo che siete Cristiani, proprio così, “Simili a Cristo”.  Dopo ch’Egli fu 
risorto dai morti, non lo credettero. E disse loro: (fate attenzione al grande 
incarico), Andate in… Quanto del mondo? [La congregazione dice: “Tutto”. —
Ed.] “Oh, pensavo, solo Gerusalemme”. Qualcuno ha detto: “Questi segni 
arrivarono solo fino a Gerusalemme”. …per tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo…  
100 Quanti sanno che cos’è l’Evangelo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Non la “Parola”.  [Il Fratello Branham dà un colpetto sulla sua Bibbia.] Paolo 
disse: “L’Evangelo non è venuto a noi soltanto in Parola, ma mediante la 
Potenza e la Manifestazione dello Spirito Santo”. L’Evangelo è la Potenza di Dio 
per far operare alla Parola ciò che Essa dice che farà. “Predicate l’Evangelo, in 
tutto il mondo”. Predicate l’Evangelo solo alla gente bianca, o solo alla bruna, 
gialla, nera? …ad ogni creatura. 
 101 Amen. “Ogni creatura”. Credete che vuole dire questo? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Un giorno, ho visto Dio confondere un toro. Ho visto Lui 
indurre i calabroni a non pungere. L’ho visto Risuscitare una opossum che era 
sdraiata morta per tutta la notte. “Ogni creatura”. L’Evangelo farà effetto su 
qualunque cosa domandiate. Voi dite: “Questo è sbagliato, Fratello Branham”. 
Non è sbagliato.  
102 Gesù disse a quell’albero: “Sii maledetto. D’ora in poi nessuno mangi da te”. 
E l’Evangelo fu Predicato a quell’albero. Amen. Whew! Mi sento religioso, 
proprio ora. “A ogni creatura”. Amen. PredicarLo a che cosa? “A ogni 
creatura”. Oh, se solo avessimo potuto avere tempo per queste cose. Ora, chi 
avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; … “Oh, io credo, sono 
Battezzato”. Ottimo. Buono. Bene. Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà 
Salvato;…chi non avrà Creduto sarà condannato.  
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103 “Oh, sono lieto d’essere un Credente”. Aspettate un minuto. “E”, e è una 
congiunzione, che unisce la frase. E questi Segni… Oh, pensavo che voi non 
credeste nel Segno. Queste sono le Stesse Parole di Gesù. DiscuteteNe con Lui. 
…questi segni accompagneranno…(Non “forse sì; a volte lo faranno”.) 
…accompagneranno coloro che avranno Creduto… 
104 Ora vedremo se credete o no, vedremo se la vostra organizzazione crede o 
no. Esse potrebbero dire di credere. Gesù disse: “ Questi segni accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”. Ebbene, essi negano quei Segni. …questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto: (Quanto?) essi cacceranno i 
demoni nel Mio Nome;…  
105 E voi che non credete nella Guarigione Divina, voi chiese! Questo è 
registrato, voi comprendete. Non sto parlando solo a voi. Qualcun altro Lo 
sentirà. Gridate che credete in Dio, e credete nell’incarico, che la vostra chiesa è 
incaricata di portare il Vangelo; e la Primissima cosa è la Guarigione Divina. 
Quale fu la prima cosa che Gesù disse ai Suoi discepoli quando li inviò? Matteo 
10:1: “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Quale fu l’ultima cosa ch’Egli disse 
alla Sua Chiesa? “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Alfa e Omega; Beniamino 
e Ruben; Primo e Ultimo; Colui che Era, Che È, e Che Verrà; la Stella del 
Mattino; la Radice e il Rampollo di Davide. Alleluia! È Lui. Sissignore. “Questi 
segni li accompagneranno, che credono. Nel Mio Nome cacceranno demoni”. Solo 
a Gerusalemme? “Per tutto il mondo, ad ogni creatura”. Dice così la Bibbia? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ecco ciò che Essa ha detto. Quello è il 
Messaggio della Chiesa. “L’Evangelo a tutto il mondo, ad ogni creatura. Per 
ognuno che crede, questi Segni accompagneranno”. …cacceranno i demoni nel 
mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi;…  
…111 Ora, un’altra cosa che questa Chiesa Insegnerà, sarà la Guarigione 
Divina, il Messaggio della Chiesa. L’ho appena citato, Matteo 10, quand’Egli 
inviò la Chiesa. Andiamo in Matteo 10:1, e scopriamolo, solo un minuto. 
Osservate quel che Gesù disse quando ordinò la Sua Chiesa e La cominciò. E 
poi… chiamati a sé i suoi dodici discepoli e diede loro podestà sopra gli spiriti 
immondi, da cacciare fuori, cacciarli fuori, e da sanare qualunque malattia, e 
qualunque infermità. Il Primo Incarico alla Sua Chiesa.  
112 L’Ultimo Incarico:  “Andate per tutto il mondo e Predicate l’Evangelo. Chi 
avrà Creduto, sarà Battezzato”. Permettetemi di citarLo nel modo in cui 
dovrebbe essere, il senso analizzato in dettaglio. “Andate in tutto il mondo, e in 
ogni nazione, e Dimostrate la Potenza dello Spirito Santo. Chi avrà Creduto a 
Questo e sarà stato Battezzato sarà Salvato. Chi Lo rinnega, sarà condannato. 
Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto: metteranno le mani 
sopra i malati, ed essi staranno bene; cacceranno i demoni, Parleranno Nuovi 
Linguaggi. Questi saranno i Segni che li Accompagneranno”. L’Ultimo Versetto 
disse: Ed essi ritornarono…Operando il Signore con essi… Confermando la sua 
Parola per i Segni che li Seguivano.  
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113 Ecco com’era la prima Chiesa. E, sentite. Gesù disse: “Io sono la Vite, voi 
siete i Tralci”. E se un Tralcio produce, la vite, e quella vite porta l’uva, il 
prossimo Tralcio che spunta, porterà precisamente ciò che ha portato il primo 
Tralcio.  
114 Oh, voi dite: “Fratello Branham, ma, beh, guarda tutte queste chiese”. Quelle 
sono viti innestate. Ora, si può innestare un agrume. Si può prendere un arancio 
ed aggiungervi un limone ed esso crescerà. Questo è quanto voi uomini avete 
innestato. E queste organizzazioni sono ciò che l’uomo ha innestato. È sempre 
un limone. Esso crescerà perché è venuto fuori nel nome di chiesa. Ma, lasciate 
che vi dica, se mai quest’albero mette fuori da sé un altro ramo, esso porterà 
un’arancia. E se mai la Potenza di Dio fa spuntare un’altra Chiesa, sarà un’altra 
Pentecoste. E sarà Scritto un altro Libro di Atti a seguito, proprio così, perché è 
la Chiesa di Dio.  
115 Gesù disse: “Io Sono la Vite. Voi siete i Tralci. Voi non potete portare Frutto 
in voi stessi, però Io metto Me Stesso nel Tralcio”. E quale genere di frutto 
porterà? “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
116 Se sorge la Seconda Chiesa, il Mistico Corpo di Cristo avrà gli stessi Segni. 
“Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché Io sarò 
con voi, anche in voi, in ogni Tralcio, fino alla fine del mondo”, Gesù Cristo è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Questa è la Chiesa dell’Iddio Vivente. Ecco Chi 
Essa è. Ecco il genere di Testimoni che Egli ha. 
117 Ora, inoltre, la Chiesa deve insegnare il Battesimo. È necessario essere 
Battezzati. Quello è stato l’incarico. Gesù lo disse qui, in Marco 16. Lo 
tratteremo proprio. “Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato”. In primo luogo, 
credere, e poi essere Battezzati per la remissione dei vostri peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo.  
118 “E inoltre lo Spirito Santo Verrà”, sarà un Insegnamento della Chiesa. 
Poiché, Gesù disse, in Luca 24:49... Esaminiamo il 49°. Ed ecco, io mando sopra 
voi la Promessa del Padre mio; or voi Dimorate, o Aspettate (Dimorare significa 
“Aspettare”) nella città di Gerusalemme, finché voi siate Rivestiti della Potenza 
da Alto. 
…106 E voi poveri nazareni li chiamate un gruppo di gente delle “Lingue”.  Voi 
non stareste nemmeno seduti in chiesa accanto a loro. Non è terribile? Che 
farete quando andrete in Cielo? Gesù morì, parlando in Lingue. Essi dissero: 
“Egli parlò, e parlò in un’altra lingua”.  Certo. Lo fece. “Egli ha parlato in 
ebraico”. Non è vero. Questo non è uno scritto ebreo. Egli parlò in un linguaggio 
Celeste.  
107 Quando Abele offrì il suo agnello sulla roccia, quando l’agnello stava 
morendo, lui gli stava tagliando il collo. Un Simbolo di Cristo, molto addietro nel 
giardino d’Eden, l’agnellino belava in un’altra lingua, mentre moriva. Ciò 
Simboleggiava, come la sua lana essendo bagnata col suo stesso sangue. Ciò 
Simboleggiava il Figlio di Dio appeso là al Calvario, fatto a pezzi, con i nostri 
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peccati, morente, che parlava in un’altra lingua, “Dio Mio, Dio Mio perché Mi 
hai abbandonato?”  
 

Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 
34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
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i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
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274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 
 

Conferenze, 06-08-1963 
89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
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fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO RICONOSCERE 

LA PAROLA DELL'EPOCA E VIVERLA 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 
66 Parlavo oggi col mio buon amico, il Dottor Lee Vayle, che è ora presente. Ed 
egli è davvero un teologo, e così noi di solito abbiamo alcune buone discussioni 
sulla Scrittura. Molto intelligente. Ed una volta mi chiese cosa ne pensavo 
dell’Evidenza iniziale dello Spirito Santo: “Era il Parlare in Lingue?”  È stato 
molti anni fa. Io dissi: “No; non riesco a vederlo”. Egli disse: “Nemmeno io”, 
disse, “sebbene sono stato insegnato così”. Disse: “Cosa penseresti tu che sarebbe 
un’Evidenza?”  
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67 Dissi: “La più Perfetta evidenza di cui posso pensare è l’Amore”. E così 
cominciammo a parlare su quello. E allora pensai che suonava molto bene così 
ritenni questo: “Se un uomo ha l’Amore”. Ma un giorno il Signore, in una 
Visione, mi raddrizzò. Ed Egli disse, che: “L’Evidenza dello Spirito era coloro che 
potevano ricevere la Parola”, né l’amore, né il Parlare in Lingue, ma è il ricevere 
la Parola. E poi il Dottor Vayle mi diceva, che: “Questo è Scritturale”, disse, 
“poiché, in Giovanni 14, Gesù disse: ‘Quando Lui lo Spirito Santo sarà venuto su 
di voi, Egli vi Rivelerà queste Cose, che Io vi ho Insegnato, e vi mostrerà le Cose a 
venire’”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo! Finora Egli non 
mi ha mai detto qualcosa d’errato. Quella, “È l’Evidenza dello Spirito Santo, è 
colui che crede la Parola”. Voi potete riceverLo. Poiché, Gesù non disse mai: 
“Quando lo Spirito Santo sarà venuto voi Parlerete in Lingue”.  Egli non disse mai, 
che lo Spirito Santo sarà venuto, avreste fatto alcune di quelle cose. Bensì disse: 
“Egli prenderà queste Cose del Mio e ve le Mostrerà, e vi Mostrerà le Cose che 
devono venire”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo, secondo 
Gesù Stesso.  
69 Così tutte queste sensazioni e cose simili che le persone hanno e su cui ancora 
vivono, voi potete vedere perché lo fanno. Vedete, ciò diventa una 
denominazione, o una pozza stagnata, e non ci sarà mai una denominazione fatta 
sulla Perfetta Parola di Dio. Essa non può farlo, poiché non si può nominare 
ossia denominare Dio. Nossignore!  
 

Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 
123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 273 

 

323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
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332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
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Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
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351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  
 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 
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Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 
21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
9 Nella riforma di Lutero, lui, nel periodo di quella, disse che il Giusto vivrà per 
Fede. "L'uomo che crede, Egli e quello che Lo ha ricevuto".  Ma abbiamo 
scoperto che molti di loro dissero di credere, e non Lo avevano.  
10 Nei giorni di John Wesley, se ricevevano la Seconda Benedizione, la 
chiamavano, Santificazione, totale Santificazione, diventavano felici e 
giubilavano. "Tutti quelli che giubilavano, Lo avevano". Ma scoprirono di non 
averLo. Molti di loro giubilarono, e non Lo avevano.  
11 Ai giorni di Pentecoste, dissero: "Ora e giunta la Restaurazione dei Doni, il 
Battesimo dello Spirito. Chi parla in Lingue, Lo ha ricevuto". Scopriamo che molti 
Parlarono in Lingue, e non Lo avevano.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NECESSITA' DELLA CONOSCENZA E DELLA PURA NUOVA 
NASCITA PER SPERIMENTARE LE OPERE DI DIO 

LA NUOVA NASCITA E' LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 
INCREDULITA' - FALSE NASCITA-FIGLI DENOMINAZIONALI 

OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA DI GIOVANNI 3 
OCCORRE QUINDI AVERE LO SPIRITO SANTO 

Tu devi Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
123 “Ma la gente crede che tu lo sia. Perché non insegni loro come ricevere 
Visioni, come fare le Opere di Dio in quel modo?” 
124 Io dissi: “Come posso insegnar loro l’algebra quando non conoscono il loro 
ABC?” Capite? Capite? Come puoi oggi prendere un bambino dall’asilo e dargli 
un’istruzione universitaria, insegnargli la radice quadrata? Come puoi farlo 
quando lui non conosce cosa significa l’ABC? Sapete voi cosa significa ABC? 
Credere Sempre Cristo [In inglese: Always Believe Christ—N.d.T.]. Proprio 
così. Non credere la chiesa, non credere al loro credo, non credere alle loro 
dottrine. Credere a Cristo! Perché? “Conoscere Lui, conoscere Lui é Vita”. E' 
giusto? Non conoscere il Suo credo, non… Egli non ha alcun credo. Non è 
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neanche il conoscere la Sua Parola. Non conoscere la Sua Parola; tu devi 
conoscere Lui, conoscere Lui quale tuo Salvatore nella Nuova Nascita. Come 
Gesù disse a Nicodemo: “Se non puoi credere alle cose terrene che Io ti dico, come 
potresti credere alle cose Celesti?” Come crederai a cose spirituali che entrano 
nello Spirito, e conoscere e vedere Visioni e cose simili, per mettere una scuola in 
ordine in quel modo, quando essi neanche credono alle cose terrene? Non 
riescono neanche a credere all’indossare vestiti adatti. Non possono neanche 
credere allo smettere il loro fumare e smettere con il loro mentire, mettere da 
parte la loro collera, e tutte quelle cose, e fanno tutte queste cose; o allo smettere 
di concupire. Come puoi insegnare alle persone ad entrare nello Spirito quando 
continuano ancora a fare tutte quelle cose? Si. Oh, my. 
…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il 
tuo credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”. Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”. Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  
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La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
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234 Che cos'è dunque la Nuova Nascita? Tu dirai: “Beh, fratello Branham, che 
cos'è la Nuova Nascita?”. Essa è la Rivelazione di Gesù Cristo Personalmente a 
te! Amen! Vedi? Non che tu ti sei unito ad una chiesa, che hai stretto la mano, o 
che hai fatto qualcosa d'altro; che hai detto un credo, che hai promesso di vivere 
tramite una lista di regole. Ma è Cristo, la Bibbia, Egli è la Parola che fu 
Rivelata a te! E non importa quello che qualcun altro abbia da dire, sia pastore, 
prete, o chiunque altro sia, o quel che possa accadere; si tratta di Cristo! Si 
tratta di Cristo in te, è quella la Rivelazione sulla quale la Chiesa venne 
Edificata!  
…240 La Nuova Nascita è Cristo! È una Rivelazione! Dio che ha Rivelato a te 
questo Grande Mistero, e quella è una Nuova Nascita! Ora, cosa farai tu quando 
avrai Riunito insieme tutto quel Gruppo, ove la Rivelazione è Perfettamente in 
armonia, e Dio la esprime attraverso la Sua Parola tramite le stesse Azioni, le 
stesse Cose che Egli Fece, rendendo Manifesta la Parola? Oh, se solo la Chiesa 
conoscesse la sua Posizione! Ella lo farà, un Giorno! Allora il Rapimento avrà 
luogo, uh-huh, quando ella riconosce che cosa ella è. Ora, notate. 
241 Dirai tu: “Fratello Branham, ma quella non è...”. Oh! certo che lo è, pure. 
Essa è la Verità. 
242 L'avete notato? Paolo non conobbe mai Gesù Fisicamente. Paolo non Lo 
conobbe mai! L'unico modo col quale Paolo Lo conobbe fu tramite una 
Rivelazione, tramite una Visione. È questo esatto? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] Paolo conobbe Gesù solo tramite la Rivelazione, proprio come 
fu per Pietro. 
243 Pietro Lo aveva Visto in Carne, però egli non Lo conobbe tramite Carne, 
poiché così disse Gesù: “Carne e Sangue non ti hanno Rivelato Questo. Perfino la 
Mia Propria vita non ti ha Rivelato questo! Ma Mio Padre che è nel Cielo ha 
Rivelato a te questa Cosa, che Egli è la Parola di Dio, e sopra questa Roccia Io 
Edificherò la Mia Chiesa”. Pietro non conobbe Lui tramite carne. Come Uomo 
camminò, e Fu toccato, ed ogni altra cosa. 
…303 Dio è conosciuto tramite la Semplicità e la Rivelazione di Gesù Cristo alla 
persona più illetterata. Vedi? Non la tua teologia. Si tratta di una Rivelazione di 
Gesù Cristo! “Sopra questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa”. Nessuna altra 
Roccia è accettata, nessuna altra cosa è accettata, nessuna altra Roccia Romana, 
nessuna altra Roccia Protestante, nessuna altra scuola, nessun altro niente, ma 
esattamente sulla Sola Rivelazione di Gesù Cristo attraverso la nuova Nascita. 
Egli Nasce qui dentro, ed Egli Inietta la Sua Propria Vita, e la tua vita se ne va! 
E la Vita di Cristo proietta Se stessa attraverso di te, con i Primati, verso la 
gente; in modo che essi vedano la Vera Vita, e le Opere, e i Segni, e i Prodigi che 
Egli ha fatto, e che ora sta facendo la stessa cosa attraverso di te. Al di fuori di 
questo, il resto non è neppure preso in considerazione, affatto! Osserva la 
Grande Rivelazione di Dio che si Dispiega! 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEST DELLA PROVA DELLA FEDE 

TEST DELLA PAROLA E DELLO SPIRITO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Visione di Patmos, Capitolo 2:45 

2-45: “I Suoi Piedi erano simili a Rame Lucente, come se fossero stati Arroventati 
in una Fornace” (Apocalisse 1:15). Il Rame è conosciuto per la sua notevole 
Durezza. Non v’è nulla che si conosca, che possa far lega con esso per 
temperarlo. Ma questo Rame che descrive i Suoi Piedi è più eccezionale giacché 
ha sostenuto il Test della Fornace di Fuoco, un Test dal quale nessun altro è 
passato. E questo è esattamente vero. Poiché il Rame Significa Giudizio Divino: 
un Giudizio che Dio ha Decretato e che ha Adempiuto. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 

5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
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124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LE TRE FASI DELLA NUOVA NASCITA 
TOGLIERE O AGGIUNGERE ALLA PAROLA MARCHIA 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
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Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
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piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Prima Pietro il 6° e 7° Versetto vi 
dice, portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone 
dichiarano di avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di 
aver fatto un commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di 
mettersi delle piume di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci 
una Piuma Naturale che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella 
Piuma.  

 
Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 

111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
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l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
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allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
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noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
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DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 
I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 

ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 
IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 

RIVELAZIONE 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
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“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 
…81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' IMITARE 

LA TERZA TIRATA 
PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' ESSERE LO 

SPIRITO SANTO 
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NON PUO' ESSERE LA PERFETTA PARTE DELLA SPOSA 
DI CRISTO 

NON PUO' GIUNGERE AL SUGGELLAMENTO, AL 
COMPLETAMENTO DELLE VIRTU' 

Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
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Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 

 
LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 292 

 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ALCUNI RIFERIMENTI DEL MESSAGGIO  
SULLA TERZA TIRATA 

SULLA PAROLA PARLATA 
 Testimonianza del Pesce Risorto = Parla a questa Montagna, San Jose, 
California, Usa, 23-11-1959 - (Trafiletti 23-29). (Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La Parola 
Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - 
(Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 
102; 176); Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 (Trafiletti 
100-102; 200-204); (Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 
29-12-1963; Audiolettera a Lee Vayle, Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Testimonianza della conversine di figli della Signora Hattie Wright = Parla a 
questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - (Trafiletti 53-61). 
(Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; La 
scoperta di Dio, 14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, 
Usa, 27-11-1965). 

 La Terza Tirata sarà Manifestato come i Cinque Esatti Segni = Shalom, 
Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 266). 

 Non possiamo molta parlare su di Essa, in quanto Celata e Santa, possiamo 
solo citare i Trafiletti del Profeta = Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 24/25-03-1963 (Trafiletti 289-291; 298-302); Domande e Risposte sui 
Suggelli, 24 marzo 1963 (Trafiletti 77-81). (Rivolgete lo Sguardo a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; Le Sue infallibili parole di Promessa - 
20 gennaio 1964). 

 E' la Perfezione = (Costui che è in voi, 10-11-1963; Anime che sono in 
Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963). 

 E' lo Spirito Santo Incarnato negli Adottati. Il Controllo sulla Creazione, il 
Ritorno al Principio. Non potrà Essere Imitata = Rivolgete lo Sguardo a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletti 38-39); Il Settimo Suggello, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 (Trafiletti 259-260; 263); Domande 
e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 (Trafiletti 23-28). 

 La Spada del Re = (Qual'è l'Attrazione sul Monte, 25-11-1965). 
 La Rivelazione dei Suggelli = (Gli Unti del Tempo della Fine, 25-7-1965). 
 E' collegata ai Sette Tuoni e al Settimo Suggello = (Il Settimo Suggello, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963; Domande e Risposte sui Suggelli, 
24 marzo 1963; Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 30-12-1962). 
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 E’ connessa alla Fede Rapitrice = (Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 29-12-1963; Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 
24/25-03-1963). 

 Riagirà in tempi di Pretribolazione, prima del Rapimento = Rivolgete lo 
Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletti 38-39); La 
Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) (Trafiletti 124-2); Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca 
di Pergamo, Capitolo 5:57; La Parola di Dio esige una totale Separazione 
dall'Incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 21-1-1964 (Trafiletti 110-113); Che 
farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 (Trafiletti 
115-116); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 49); Il 
Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 (Trafiletto 
158). (Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963). 

 Agirà per i Perduti, per la Chiesa e per la Sposa = Rivolgete lo Sguardo a 
Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletto 49). (Anime che sono 
ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963). 

 Etc… 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
APPROFONDIMENTO SULLA PAROLA PARLATA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL GRIDO E' NELLA SPOSA 
NON VEDONO LA ROCCIA PERCOSSA, LA POTENZA DELLO 

SPIRITO SANTO E IL GRIDO DEL RE NELLA SPOSA 
Condanna per rappresentazione, 13-11-1960 

214 Sappiamo che possiamo prendere un albero di arance e far crescere agrumi 
di vario genere, un sette o otto. Possiamo innestarvi limoni, i quali cresceranno 
in esso perché si tratta di agrumi. Produrranno pompelmi, mandarini e tanti 
altri agrumi. Ma se quest’Albero produce del Suo Proprio Ramo, sarà un 
arancio, Signore. Sarà simile al Primo. Noi Crediamo che debba esserci una 
Chiesa in questi ultimi giorni, che riceva entrambe la Prima e l’Ultima Pioggia. 
Essa si Diffonderà in tutto il mondo, in questa Epoca di Laodicea. Sarà una 
Chiesa Richiamata verso l’Originale Fede di Dio. Sarà una Chiesa nella quale 
Gesù Agirà, Manifestandosi; IL GRIDO del Re sarà in Essa.      

 
Il Terzo Esodo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-6-1963 

250 Così è oggi. La mente intellettuale stava guardando alla celebrità che stava 
là. Essi non riescono a vedere la Roccia Percossa. Perfino il vescovo, lui stesso, 
non riesce a vedere la Potenza dello Spirito Santo, il Grido del Re 
nell’Accampamento. Essi non riescono a Vederlo. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA VOCE NEL PROFETA DELL'ORA 

OGGI LA VOCE DI DIO E' NELLA SPOSA 
ELLA E' UNA SPOSA PAROLA 

LA SPOSA VEDE LA PAROLA DELL'EPOCA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:53-54; 58 

9-53: … Allora Dio mandò Wesley; ed egli fu la Voce con la Parola del suo 
Giorno… in questo Ultimo Giorno, vi è di Nuovo un altro Popolo nel paese il 
quale, sotto il loro Messaggero, sarà la Voce finale per questa Epoca Finale. 
9-54: Sissignore! La Chiesa non è più la “portavoce” di Dio. Essa è la portavoce 
di se stessa. Cosi Dio si sta voltando contro di lei. Egli la confonderà tramite il 
Profeta e la Sposa, poiché la Voce di Dio sarà proprio nella Sposa. Sì, lo è; 
poiché nell’Ultimo Capitolo dell’Apocalisse, il verso 17 dice: “Lo Spirito e la 
Sposa dicono: Vieni!”. Ancora una volta, il mondo udrà direttamente da Dio, 
come a Pentecoste; ma, naturalmente, quella Sposa-Parola verrà ripudiata 
proprio come nella Prima Epoca. 
…9-58: Oh! Dio ha ancora una Voce per la gente nel mondo, allo stesso modo 
come Egli ha dato una Voce per la Sposa. Come abbiamo già detto e diremo 
ancor più in avanti, quella Voce è nella Sposa. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:22 
5-22: Avete notato in Ap. 22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni!’. E chi 
ode dica: ‘Vieni’”. Vedete? La Sposa dice la Stessa Parola che dice lo Spirito. Ella 
è una Sposa-Parola, provando così che ella ha lo Spirito. In ogni Epoca della 
Chiesa noi udiamo queste parole: “Chi ha orecchi Ascolti ciò che lo Spirito dice 
alle Chiese”. Lo Spirito dà la Parola. Se tu hai lo Spirito, allora tu udrai la 
Parola per la tua Epoca, proprio come quei veri Cristiani presero la Parola per 
la loro Epoca. 
 

Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
19 Ma ora, andiamo avanti. Avete notato Mosè, quel grande esecutore di 
Miracoli che condusse Israele attraverso la terra, e li introdusse alla Terra 
Promessa, ma non assegnò loro l’Eredità? Egli non diede loro l’Eredità; li Guidò 
verso la terra ma fu Giosuè a dividerla al popolo. È esatto? E Cristo ha 
introdotto la Chiesa al punto in cui le è stato concesso la loro Proprietà e le fu 
consegnata, con solo il Giordano da attraversare, ma lo Spirito Santo è Colui che 
ha disposto la Chiesa in Ordine. Il Giosuè d’Oggi pone la Chiesa nel suo Ordine, 
dando a ciascuno, Doni, Posti e Posizioni. E Lui è la Voce di Dio che parla 
attraverso l’uomo interno che Cristo ha Salvato, lo Spirito Santo. 
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LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  
IL COSI' PARLA IL SIGNORE 

SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 
ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 

ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 
PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
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5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
 

Un Super Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
71 Poi, di nuovo, Egli deve essere la Progenie di Abrahamo. Abrahamo, di certo, 
era la progenie di Eva. Eva... "Era la Progenie della donna che doveva tritare il 
capo del serpente". Ma Abrahamo, se riuscite ad afferrarlo, aveva Fede in Dio, 
che unì lo Spirito di Dio con la carne d'uomo. Ecco dove è venuta la Fede. Ecco 
perché Egli poteva essere la Progenie di Abrahamo, non tutto carne, ma 
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l'Unione dello Spirito e carne insieme. Dio, che Si rende... strappando via, 
sradicando tutto il male, portando in soggezione la carne, la polvere che Egli 
creò, e vive con voi come un Compagno. 
 

Un Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 
117 Dio mostrò ad Abrahamo la fine fin dall’inizio, e cosa sarebbe accaduto; Dio 
Manifestato nell’Uomo, Suo Figlio della Super Fede. Gli uomini non potevano 
distruggere questo Figlio; potevano distruggere Isacco, potevano distruggere 
Giacobbe, e i successori dopo di loro, ma questo Super Figlio non poteva essere 
distrutto.  Abrahamo, la Progenie d’Abrahamo, questa Fede, ciò, non la Progenie 
Naturale, ma la Fede che Abrahamo ricevette, non per la Legge della 
Circoncisione; ma per la Fede nella Parola, la Super Fede del Figlio 
d’Abrahamo, che era Gesù Cristo. Ora, tutti questi altri figli morirono, ma 
questo Figlio non poté essere ucciso. Fu ucciso, ma non poté rimanere morto. Il 
sepolcro non poté trattenerLo. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
…124 Poi entrò in scena la Super Progenie d’Abrahamo, la Progenie Reale, la 
Super Progenie Reale, Gesù Cristo, che era il Figlio della Fede d’Abrahamo; che 
per Fede aveva Visto, mediante una Promessa di Dio, che lui avrebbe Benedetto 
tutti, sarebbe stato il Padre di molte Nazioni. La Sua Super Progenie entrò in 
Scena.  
125 Cosa fecero questi altri? Possedettero le porte dei leoni, le porte del fuoco, le 
porte del mare, le porte della città. E ovunque andassero, erano in grado di 
possedere le porte perché gli era stato Promesso. Ma, quando si giunse alla 
morte, tutti loro dovettero morire.   
126 Ora ecco farsi avanti la Progenie Reale. Non solo Egli possedette le porte del 
nemico, ma possedette le porte della morte, dell’inferno, e del sepolcro, 
Resuscitò il Terzo Giorno e Aprì la Via; squarciò il Velo da cima a fondo, e fece 
una Via perché ogni uomo o donna che desiderasse venire a Lui, potesse venire. 
Egli possedette le porte. Non solo fece questo; ma quelli che erano Morti, nella 
Fede, Egli menò in cattività moltitudine di Prigioni, salì in Alto, e diede Doni agli 
Uomini. Quella è la Super Progenie d’Abrahamo. Quella è la Progenie Reale, 
Gesù Cristo, il Super Segno. Ricordate, fu un Segno Immortale, Gesù fu un 
Immortale Segno Soprannaturale. Egli Resuscitò dai morti, non potevano 
trattenerLo. Né morte, né inferno o il sepolcro potevano trattenerLo.  
127 Ebrei 13:8, come ho detto: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, per 
mostrare, Per mostrare questo Super Segno in quest’Epoca.  
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
15 Ora, dunque riguardo a questo Passo Scritturale non potevo giustificarmi nel 
predicarlo. Come… Avrete notato che Gesù dice qui:  
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 "In verità, Io vi dico: 'Se dite a questo monte: 'Spostati e gettati in mare' e non 
dubitate in cuor vostro ma Credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere 
ciò che avete detto'".  

Ora, non mi potevo giustificare, perché non riuscivo a capirlo. Come allora 
poteva essere che io dicessi qualcosa, come uomo e se poi dicevo qualcosa che 
non era in accordo alla Sua Parola e chiedevo qualcosa che non era in accordo 
alla Sua Parola, allora sarebbe avvenuto, perché Gesù disse: "Se dite…" non: 
"Se Io dico" ma: "Se dite" rivolgendolo ai Suoi Apostoli, ai Credenti. "Chi dirà a 
questo monte: 'Spostati', e non dubita in cuor suo, ma Crede che ciò che ha detto 
avverrà, può avere ciò che ha detto". Non quello che dice Lui: quello che dici tu. 
16 Ora, per me questo lo toglieva dall'Espiazione e lo metteva su una persona. 
Non riuscivo a capirlo. Ed è successo che circa tre o quattro anni fa quando lo 
scorsi nel leggerlo, notai l'albero seccato. Pensavo solo a un Miracolo di Dio, ma 
invece c'era qualcosa nella mia mente che cominciava a muoversi: "Hai 
esaminato quella Scrittura per cui puoi avere ciò che hai detto" "se lo dici e poi 
Credi di averlo, puoi avere ciò che hai detto". Questo mi confondeva, io evitavo 
proprio quella Parte della Scrittura, perché mi rendo conto di questo: che sono 
responsabile verso Dio per quello che dico davanti al Prezzo del Suo Sangue. Mi 
rendo conto che Dio mi farà rispondere di questo nel Giorno del Giudizio. 
Quindi, essendo sicuro com'è umanamente possibile, prima di dire qualsiasi 
cosa, voglio che sia giusto e che sia giusto in tutte le Scritture, non giusto solo in 
un punto, ma giusto in ogni punto. Deve essere esattamente lo stesso. Deve 
venire dalla Genesi all'Apocalisse allo stesso modo. Se non lo fa, in tal caso 
potrei aver detto qualcosa di falso! 
17 Così presi i Lessici, i commentari, le varie versioni e perfino la versione 
Douay, tutto quello che riuscii a trovare. E ogni Scrittura, il Greco, l'Ebraico, 
tutti dicono la stessa cosa: Lo diceva Gesù. Non c'è disputa; pure nella versione 
Douay, che è di Roma cioè la Bibbia Cattolica, versione Douay. E nessuna di esse 
era in contrasto, ma Gesù stesso disse: "Qualunque cosa dite, potete avere ciò che 
avete detto, se non dubitate in cuor vostro". Egli disse: "Quando allora vi mettete a 
pregare, quando pregate, credete di ricevere ciò che avete chiesto e vi sarà dato, se 
potete crederlo". Bene, lo vedo basato ancora alla Fede dunque. Perciò non 
voglio che ora tu perda alcuna di queste parole in questa Testimonianza; voglio 
che ti attenga alla Scrittura con la Testimonianza. Esamina sempre la 
Testimonianza di chiunque o la loro Predicazione con la Parola. Deve venire 
dalla Parola di Dio. 
…35 E proprio mentre correvo per scaldarmi in qualche modo, mi giunse di 
nuovo questo Passo Scritturale: "Qualunque cosa direte, credete che ciò che avete 
detto venga a compiersi e potete avere ciò che avete detto". "Bene" pensai, 
"perché continua a venirmi questo Passo Scritturale quando non posso 
predicarlo dato che non so niente in proposito? Non potrei andare davanti a una 
congregazione e cercare di spiegare quel passo della Scrittura".  Bene, mi sedetti 
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là un pò, pensai: "C'è solo una cosa: Se mai io sia chiamato a Predicare su questo 
Soggetto, è in quel modo che farò. Dirò: 'Gesù parlò ai discepoli e diede loro questa 
autorità, ciò fu almeno un anno e sei mesi prima che l'Espiazione fosse realizzata. 
Per ciò se non fu nell'Espiazione, fu nell'altra parte dell'Espiazione. Quindi se 
qualcuno mi porrà mai questa domanda, gli dirò che era l'altra parte 
dell'Espiazione; è l'unica cosa che so, perché Gesù era ancora Vivente, 
l'Espiazione non era ancora fatta e Lui non era stato ferito per le nostre 
trasgressioni, né per le Sue lividure eravamo ancora sanati. Così Lui diede solo 
quella potenza dall'altra parte dell'Espiazione". 
36 E allora improvvisamente Qualcosa mi parlò e mi disse: "Che ne è dei 
Profeti?" Ebbene, allora cominciai a vedere, mi cominciò a essere chiaro: "Cosa 
pensi che abbia luogo nella riunione quando sei là? Pensi di essere tu colui che 
conosce quelle persone? Pensi di esser tu che sai predire e dire a quelle persone 
che farai la tale certa cosa e che ti è avvenuta la tale e certa cosa, e la tale certa 
cosa ti avverrà? Pensi di essere tu a dirlo?" Oh, my! Che grande significato ha! 
Non mi ha mai lasciato. E pensai: "Sicuramente no, Signore, sei Tu!" "Ebbene, 
dunque, pensi di essere tu a parlare?" "No". "Pensi che erano i Profeti a Parlare?  
Non hai appena predicato su un argomento a proposito del quale i Profeti erano 
così Unti con lo Spirito Santo che non erano loro che parlavano, che era lo 
Spirito Santo in loro che gridava? Quindi qualunque cosa tu dica, se sei Unto 
non saresti tu a dirla, sarebbe lo Spirito Santo a dirla!  "Bene" pensai: "se questo 
può… è vero! Se la Persona, tramite l'Espiazione, Santificata dal Sangue di Gesù 
Cristo, può Vivere dentro una Sfera con Dio così vicino che può esserne avvolta 
completamente in Dio, tramite il Sangue di Gesù, non sarebbe lei a Parlare, 
sarebbe lo Spirito Santo a dire queste cose". 
37 E non appena dissi così, l'Unzione dello Spirito Santo mi investì come non ho 
mai avuto prima in tutta la mia vita!  Dio lo sa, mi rimisi in piedi, ero intimorito, 
e Qualcosa mi disse: "Ora, questo è l'Inizio del tuo Nuovo Ministero. Ora, chiedi 
quello che vuoi e ti sarà dato".  
 

 

CARATTERE IDENTIFICATO NELLO SPOSO 
LA SPOSA ALL'IMMAGINE DELLO SPOSO 

LA MENTE DI CRISTO IN NOI 
IL FIGLIO FACEVA LE OPERE DEL PADRE 

STESSA COSA LA SPOSA 
Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 

28 Il nostro Carattere ci forma all’immagine di ciò che siamo, il Carattere della 
vita che è in noi.  
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29 Ora prendete un piccolo germe di vita, e quando se ciò è un germe di un 
uccello, produrrà un uccello. E se è un germe di un grano, produrrà grano. Un 
germe di mais, produrrà mais. Vedete, la vita che è in ciò ne forma il Carattere.  
84 … perché il vostro Carattere è Modellato come quello di Cristo. Voi siete Zoe 
come Lui era Zoe. …Siete invitati a venire e prendere il Suo Carattere. Avendo 
il Suo Carattere in voi, vi Modella nella Stessa Mente che Egli Era, e la Sua 
Mente avrebbe sempre fatto ciò che il Padre Gli aveva Ordinato di Fare.  
…31 Vedete, noi, i nostri Caratteri sono formati da ciò che è dentro di noi, e il 
nostro esteriore esprime solo ciò che c’è dentro. … la nostra vita parla più forte 
delle nostre parole. Potremmo dire: “Sono un credente in Dio”. E io direi: 
“Ebbene, credi a tutta la Bibbia?”  
32 “Ebbene, non lo so”. Allora, vedete, vostre labbra, la vostra stessa… la vostra 
vita quindi parla più forte di quello che sarebbero le vostre parole.  
…34 … Ma l’individuo che professa di essere un Cristiano, la donna che 
professa di essere una Cristiana, e poi vive qualcos’altro di diverso, è la più 
grande pietra d’inciampo che il mondo esterno abbia, che ci sia nel mondo 
esterno, ovunque. È peggio di qualsiasi cosa il mondo possa produrre, è una 
persona che dovrebbe essere un Cristiano e poi vive qualcosa di diverso da 
quello.  
…81 Dio Si identificò come siamo noi. Egli prese il Suo Lignaggio, ciò che Egli 
Era, il Suo Lignaggio quale Dio, e allungò la Sua Tenda quaggiù e divenne 
Umano. … Ed Egli prese su di Sé, la nostra Forma, per poter Modellare in noi il 
Suo Carattere. 
82 E il Suo Carattere era, ciò, Egli Fece ogni Cosa che Piaceva a Dio, e rimase 
con la Parola. Ecco per cosa Egli ci vuole, per stare con la Parola di Dio, trovare 
il nostro posto, e poi sapere dove ci troviamo. State con la Sua Parola! E, 
pensateci, siamo invitati a Modellare il nostro Carattere al Suo. Ora troveremo 
cosa abbiamo fatto. Modellato il nostro Carattere al Suo Proprio, per il Suo 
Stesso Spirito. Allora noi, per Lui, siamo Figli di Dio, proprio ciò che ho detto, 
avendo la Sua Mente in noi, per formare il nostro Carattere al Suo, la Sua 
Mente. “Che la Mente che era in Cristo sia in voi”...  
83 Egli fece soltanto quello che piaceva a Dio. Egli sapeva Chi Egli era. Venne, il 
Figlio di Dio. Sapeva che doveva prendere quel Posto. Il Suo Carattere doveva 
essere in quel modo. E poi quando Egli, avendo preso quel Posto, Egli sapeva ciò 
che era richiesto al Messia, e cercava sempre Dio per fare quelle cose, e non 
faceva nulla finché il Padre Glielo Mostrava.  
 

GESU' COMPIVA CIO' CHE IL PADRE GLI MOSTRAVA  

GESU' NON ACCETTATO IN PATRIA SUA 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
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83 Ora, quando Egli Manifestò le Sue Grandi Potenze sulla terra, ora, Lui non 
Guariva le persone finché prima il Padre non Gli mostrasse cosa fare. San 
Giovanni 5:19. Egli disse: “Se tu puoi Credere, ogni cosa è Possibile”. E poi in 
San Giovanni 5:19, disse: “Io non faccio nulla finché prima non Vedo farlo al 
Padre. Qualsiasi cosa il Padre Mi Mostra, così il Figliolo fa Similmente”. Quanti 
sanno che lo dice la Bibbia? Lo avete mai letto nella Bibbia? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Certamente.  
84 Ora, quando Egli lo fece, nel Suo viaggio qui sulla terra, lo fece in una città; 
loro Gli Credettero. Furono guariti, a migliaia. Va in un’altra città, lo fa; loro 
Credono. Va nella Sua Stessa città, la Sua Stessa Casa; e quando Si accinse a 
farlo, dissero: “Chi è quest’Uomo? Da dove ha preso questa Sapienza? Come fa a 
sapere come Compiere queste Cose? Noi Lo Conosciamo”.  E la Bibbia ha detto, 
che: “Molte potenti operazioni Egli non poté fare, per la loro incredulità. Molte 
potenti operazioni Egli non poté fare”.  
85 Ora, prego, se c’è un peccatore presente, stasera, che quando vedrai, se Egli 
vorrà farlo. Questa è la mia città natale, e questo è il luogo più difficile in cui 
abbia mai combattuto nella mia vita. Sono stato con gli Ottentotti in Africa. 
Sono stato in India con gli hoodoo e ogni altra cosa, e sono stato sfidato dai loro 
stregoni e così via. E non ho mai dovuto lottare per far operare lo Spirito di Dio, 
come devo nella mia stessa città natale. Esattamente così. Non perché le persone 
non mi amino; perché, la Bibbia è vera. “Vi dico in Verità, in Verità, che un 
Profeta nel suo proprio paese, è sulla sua stessa contea, non è senza onore, tranne 
che in quel luogo”. Deve essere in quel modo. Ora chiniamo i capi solo un 
momento mentre preghiamo.  
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 302 

 

LA FEDE CHE SPOSTA LA MONTAGNA 
LA NATURA DIVINA CHE PARLA - PARTE DI DIO IN NOI 

OBBIETTIVO E MOTIVO DEVONO ESSERE GIUSTI 
LA SPOSA E LA PIU' GRANDE EFFUSIONE 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
14 Nelle nostre Scritture stasera, nei Capitoli Precedenti, Gesù disse ad un 
albero, “nessun frutto cresca su di te, o, nessun uomo mangi da te”, Poi Egli disse 
dopo questo Versetto, “se tu dici a questa montagna muoviti …” - Non - “se io 
dico”, “Se tu dici a questa montagna muoviti ….” Ora, noi sappiamo che l’uomo 
non può spostare una montagna solo parlando ad essa. L’unica cosa che 
potrebbe farlo sarebbe la Divinità. Così allora se la montagna è di fronte a noi e 
il nostro Obbiettivo è Giusto, il nostro Motivo è Giusto, allora non siamo più noi 
a parlare; E’ la Natura Divina che Parla. Allora deve muoversi. Io certamente 
Credo che la Chiesa è sul Punto di avere una delle più Grandi Effusioni che mai 
abbia avuto in questa Epoca. Lo credo. Non posso dire che me lo ha detto il 
Signore, è solo qualcosa in me, che sto cercando di afferrare, che io non ho mai 
visto in tutta la mia vita fino ad ora. Come è Glorioso sapere, che poco prima 
dell’arrivo del Signore stanno succedendo queste cose. 
 

LA PAROLA PARLATA E L'EFFETTO TEMPORALE 
SUPER SENSO AGENTE 

AVERE FEDE IN DIO 
PARLA A QUESTA MONTAGNA 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

155 Guardate, lasciatemi solo dire questo, di nuovo, solo un minuto. Gesù passò 
vicino a un albero, una volta, ed era un fico. E guardò il fico. Ora, per favore, 
non mancate questo. Guardò il fico, e non c'erano fichi su di esso. Ed Egli 
disse… Maledisse l'albero, e disse: "Nessuno mangi da te".  
156 I discepoli guardarono intorno; l'albero sembrava come sempre. A un'ora 
da allora, sembrava ancora lo stesso. Dio non aprì mai la terra e lo inghiottì. Dio 
non mandò mai un lampo a zig zag dai cieli e lo ridusse un carbone. Lo avrebbe 
potuto fare. Certo, poteva. Lui non fece mai quelle cose.  
157 Cosa accadde? L'albero era stato maledetto. La Fede di Dio si era messa 
contro la vita di quell'albero. Non c'era niente di fisico che si potesse vedere. Ma 
giù sotto terra, giù nelle radici dell'albero, la morte si stava insediando. Era 
stato maledetto. Il Sesto Senso era giunto contro di esso. Doveva morire. 
Incominciò a morire, dalle radici.  
158 È la stessa cosa che accade con un cancro. È la stessa cosa che accade con un 
tumore. È la stessa cosa che accade con qualsiasi malattia, quando quel Sesto 
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Senso della Potenza del Signore Dio sorge contro ciò. Ho detto: "Satana, esci da 
lì".  Forse non si vede nessuna condizione fisica verificarsi subito, ma quella Fede 
si tiene lì proprio lo stesso. È stato maledetto. Quel Sesto Senso non, quel Super 
Senso non lo lascerà andare. Non presterà attenzione a come ci si sente, come si 
sembra, come si agisce. Non avrà niente a che fare con ciò. La Parola di Dio è 
stata Applicata. Il Sesto Senso lo Afferra. È tutto. Entra in azione; il cancro 
inizia a ridursi. Muore dalle radici, ed è sparito. Certo.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

73 Ora, quelle persone a cui Gesù aveva parlato, là, dell’albero. Ora notate, solo 
un momento ora, mentre chiudiamo. Mentre Egli stava venendo dal Tempio un 
giorno. Si fermò presso un albero, per vedere se riuscivano a trovare qualcosa da 
mangiare, su quest’albero. Lì non c’era niente, perché non era ancora il periodo 
dei fichi. Ed Egli non poté trovare niente, così disse all’albero: “Nessuno mangi 
da te, d’ora in poi. Nessuno mangi”. E il giorno dopo…  
74 Non videro nessuna differenza nell’albero, proprio in quel momento. Non 
mostrò nessun risultato, nessun risultato fisico. Ora ecco dove voglio che lo 
afferriate. Non mostrò risultati. Ma cosa disse Lui? “Nessuno mangi da te”.  
75 E nel giro di ventiquattr’ore, verso mezzogiorno del giorno dopo, passarono 
vicino allo stesso albero. E lì, notarono che l’albero aveva iniziato a seccarsi. E 
Pietro disse: “Ecco l’albero che maledicesti, si sta già seccando dalle radici”.  
76 Ora, osservate cosa disse Gesù ora, mentre chiudiamo. “Abbiate Fede in Dio”. 
Cosa? Egli mostrò loro la Sua Potenza, per prima cosa. La mostrò su un fico, 
cosa Egli era in grado di fare. Perché, quando Egli domandava al Padre 
qualcosa, Credeva di ricevere ciò che domandava. Allora disse loro: “Voi abbiate 
Fede in Dio. Perché Io vi dico, se voi diceste a questo monte: ‘Togliti, e sollevati e 
gettati nel mare’, e non dubitate nel cuor vostro; anzi credete che ciò che dite 
avverrà. Voi avrete ciò che dite”. Lo afferrate? Qui è nella lingua originale greca, 
vedete. “Credete che ciò che dite avverrà, potete avere ciò che dite. Abbiate fede in 
Dio. Credete che ciò che domandate, lo ricevete, credete che è già avvenuto, e 
potete avere ciò che dite”.  
77 Ora, riguardo al “monte”  che viene tolto. Forse un piccolo granello di sabbia 
ha iniziato a muoversi, ma, comunque, agli occhi di Dio, era già avvenuto. Se 
crederete, stasera, che, non ha importanza cosa abbiate che non va, se crederete 
quando domandate a Dio, di ottenere ciò che domandate, potete avere ciò che 
dite. Abbiate Fede in Dio.  
78 Ma, prima, Dio deve Dimostrare Se Stesso a voi, che Egli è ancora lo stesso 
Signore Dio. È ancora lo Stesso Potente YHWH. Ora, Gesù disse: “Anche voi 
farete le cose le quali Io faccio”.  
 

LA SEMPLICITA' DELLA FEDE  NEL SIMBOLO DELL'ISSOPO 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 304 

 

Il Segno, Dallas, Texsas, Usa, 8-3-1964 
17 Qui c’è la casa, e l’adoratore, qual era il requisito? “Uccidete un agnello. Nel 
quattordicesimo giorno dopo che sarà presentato, un maschio senza difetto, tutto 
Israele lo ucciderà, e il sangue sarà posto con issopo e messo sullo stipite della 
porta”.  
18 E, ad ogni modo, quell’issopo erano solo erbe comuni. Issopo significa “la 
vostra Fede”. Qualcuno cerca di avere Fede Soprannaturale, quello è il motivo 
per cui mancate la Guarigione. La Fede è solo una cosa comune. Avete Fede per 
venire in Chiesa. Avete Fede per uscire là. Avete Fede per avviare la vostra 
macchina. Avete Fede da mangiare la vostra cena. Ecco di che si tratta, solo 
Fede comune. Ora per applicare il Sangue, era applicato con issopo, che sono 
solo erbe comuni che crescono ovunque in Palestina, mostrando che la Fede 
tramite cui deve essere applicato il Sangue non è una cosa super per cui dovete 
avere ogni genere di dottorato per farlo. È solo Fede comune, di ogni giorno, nel 
credere a Dio. Vedete? “Applicate il Sangue”, per Fede, “con l’issopo”. 
 

OCCORRE IL CONTRASSEGNO 
POTENZIALMENTE LO ABBIAMO QUALE PREZZO PAGATO 

AL CALVARIO - MA DOBBIAMO ADEMPIERLO RICEVENDO IL 
SEGNO-BIGLIETTO 

IL SEGNO DEVE ESSERE MOSTRATO - CONTRAPPOSTO AI 
FALSI SEGNI DEGLI IBRIDI 

APOCALISSE 12 - L'AVVEDUTA E LA DISAVVEDUTA 
LA SPOSA PURIFICATA DAL SANGUE-SEGNO 

Il Segno, Dallas, Texsas, Usa, 8-3-1964 
58 L’uomo dell’aereo dice: “Ebbene, ora esci da qui”. Un Biglietto è un Segno. 
Uscite là e dite al pilota: “Ecco, voglio salire sul tuo aereo. Quanto costa?” “Entra 
e prendi il tuo contrassegno”. “Oh, pagherò te”.  
59 “Non posso riceverlo. Non salirai sul mio aereo finché non andrai a pagare il 
prezzo e prenderai il contrassegno. Sto cercando il contrassegno”. Dite: “Ebbene, 
sono andato a scuola. Ho fatto questo. Io…”  
60 Non mi importa cos’hai fatto, devi avere il Segno o non salirai. Amen e Amen. 
Non potete vederlo? Dio richiede quel Segno. “Quando vedrò il sangue, e passerò 
oltre solo quando vedrò il Segno”. 
…125 Ecco, per renderlo chiaro ora, e voglio che voi malati afferriate questo. 
Guardate, se stessi morendo di fame, e sapessi che una pagnotta di pane, 
diciamo, costa venticinque centesimi, e si facesse avanti un fratello e dice: “Ecco 
venticinque centesimi, Fratello Branham. Stai morendo di fame; prendi questi 
venticinque centesimi”. Ora, sapete, posso essere tanto felice con quei venticinque 
centesimi nella mia mano quanto posso esserlo con il pane nella mia mano, 
perché ho il prezzo di acquisto. Ho il Segno che ottengo il pane. E proprio là c’è 
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il pane; e l’unica cosa, sto tenendo il Segno, i venticinque centesimi che 
comprano il pane, posso essere tanto felice con il Segno quanto posso esserlo con 
il pane.  
126 Ora, se avete il Battesimo dello Spirito Santo, quello è il Segno che avete 
ogni cosa che redime per cui Gesù è morto, vi appartiene, è nella vostra mano. 
Avete timore di reclamarlo?  
127 Se lo metto in tasca, e dico: “Ebbene, non so se posso comprare quel pane o 
meno”, morirò di fame. Ma ricordate, il bottegaio dice: “Ho un requisito, Sig. 
Branham. Venticinque centesimi, può avere la pagnotta”. Ce l’ho! Amen. Quello 
pone fine alla cosa.  
128 Ecco il motivo per cui non vediamo compiute così tante cose oggi, il Segno 
non è mostrato, il vero Segno. Oh, abbiamo ogni genere di cosa falsa, ma intendo 
il Vero Segno.  
129 Guardate, poi quando realizziamo e Presentiamo il Segno, la Vita che è 
presa come Segno, il Sangue Parla per noi. Ricordate, il Sangue del Patto veniva 
riconosciuto con il Segno, e la Parola ci rassicura della Promessa. Il Segno è il 
Segnale che l’Acquisto è stato fatto per noi.  
 

L'ESEMPIO DELLA SOSTANZA DEL SEME-LA GHIANDA 
SEME POTENZIALMENTE E' ALBERO 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  
35 Ora, se vedete qualcun altro fare qualcosa mediante un’Opera o un Atto di 
Dio, o una Promessa di Dio; e molti di loro dicono: “Anch’io posso farlo”. Essa è 
un’immaginazione. E quando lo fanno, li trovate distrutti là fuori da qualche 
parte. Deve essere una Sostanza. Ora, quella è Potenzialmente una Fede. Cioè 
qualcosa che vi porterebbe a una Fede. Potenzialmente è come se mi chiedeste 
una quercia ed io vi dessi una ghianda. Potenzialmente avete una quercia, ma 
non si è ancora prodotta; ma quando essa realmente sboccia, è una quercia. E 
quando immaginate che Dio fa questo,… Ma quando vi è Rivelato, si tratta di 
Fede allora, una Fede Perfetta che non può fallire.  
 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
POTENZIALMENTE GRANO MATURANTE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

38 Ma è proprio come dissi non molto tempo fa ad una scuola luterana. Essi 
dissero: “Noi cosa abbiamo?” Dissi: “Un uomo seminò un campo di grano. 
Spuntarono i primi piccoli steli, e disse: ‘Ringrazio il Signore per la raccolta di 
Grano!’ Potenzialmente, lui lo aveva, ma lo aveva solo nella forma iniziale. A poco 
a poco, diventò uno stelo”. E su di esso venne fuori un’infiorescenza, che erano i 
metodisti.  
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39 Se osservate la natura, vedrete Dio all’Opera. In questo c’è un Segreto che si 
accompagna con il mio Ministero. Vedete? Che, osservando la natura, se vedete 
come essa agisce, in che Epoca e in che tempo, potete capire dove state vivendo. 
Osservate l’Epoca.  
 

ESEMPIO DEI DISCEPOLI 
ESEMPIO DI GIOSUE' 

I DISCEPOLI INIZIALMENTE NON AVEVAVO LA FEDE 
PERFETTA - LA EBBERO DA PENTECOSTE 

LA FEDE E' PORTATA DALLO SPIRITO SANTO 
LA FEDE MUOVE LA POTENZA 

FEDE PERFETTA E' LA RIVELAZIONE CHE AGISCE 
IL SEGRETO E' CHE LA MECCANICA LA MUOVE DIO 

POTENZA - PAROLA PARLATA - FEDE 
GESU' SI AFFIDAVA ALLE OPERE CHE IL PADRE GLI 

MOSTRAVA 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI PER OPERARE 

CONFIDANZA IN DIO 
RADICATI NELLA PAROLA 

GESU' E LA SUA POSIZIONE NELLE SCRITTURE - E' 
SCRITTO DI ME 

I CREDENTI DEVONO VEDERE LA LORO POSIZIONE 
NELLA PAROLA E QUINDI L'EPOCA 

LA PAROLA RESA MANIFESTA NELLE OPERE 
OPERE DEL PADRE E DEL FIGLIO NEI FIGLI 

I SEGNI ACCOMPAGNANO COLORO CHE CREDONO LA 
PAROLA 

LA SPOSA STA CAMMINANDO NEL RITORNO ALLA 
PAROLA E ALLA POTENZA DI ATTI 

LA PAROLA-FIGLIO E LO SPIRITO-PADRE, DIMORANTE 
IN NOI PER ESSERE IDENTIFICATI E OPERANTI 

LUI ERA LA PAROLA E LO SPIRITO SCESE - NOI SIAMO 
CELLULE DELLA PAROLA E LO SPIRITO SCENDE E 

CONFERMA I FIGLI NELL'ADOZIONE 
LA PAROLA PARLANTE E LE OPERE DELLO SPIRITO 
DOBBIAMO RICONOSCERE LA NOSTRA POSIZIONE 

COME GESù RICONOBBE LA SUA 
GESU' POSIZIONATO - CREDERE NELLA POSIZIONE 
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POSIZIONE DISCEPOLARE - CREDERE NELLA POSIZIONE 
L'UNTO E GLI UNTI DELL'ULTIMO GIORNO 

LO SPOSO RIVERSATO NELLA SPOSA OPERANTE 
CREDERE E LA SOSTANZA CHE CREA LA FEDE 

PERFETTA 
SEGNI DELLA SPOSA DELL'ULTIMO GIORNO 
LA FEDE PERFETTA PORTA AL RAPIMENTO 

PARLA ALLA MONTAGNA 
MALACHIA 4 E LA SPOSA  

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
51 Ora, adesso vediamo che all’inizio i Discepoli non avevano questa Fede 
Perfetta. Essi non l’avevano perché avevano avuto Cristo, camminando con Lui; 
ma poi in seguito, Cristo fu in loro. E così, vedete, è difficile dunque avere questa 
Fede Perfetta senza lo Spirito Santo; Esso deve Portarla, Esso lo fa. Ora, voi 
dite: “Non avevano i Discepoli la Fede Perfetta?” No; poiché essi ebbero là un 
bambino epilettico, da cui cercarono di cacciare via questo demone, e non 
poterono farlo.  
52 E il padre vide venire Gesù, e disse: “Noi abbiamo portato mio figlio ai Tuoi 
Discepoli ed essi non sono riusciti a Guarirlo”. Capite?  
53 E in seguito, i Discepoli interrogarono Gesù, dicendo: “Perché non siamo 
riusciti a Guarirlo?”  
54 E Gesù disse: “A causa della mancanza di Fede, della vostra incredulità”.  Ciò è 
giusto. “A causa della vostra incredulità…”  
55 Ora ricordate, essi avevano la Potenza. Solo qualche giorno prima di questo, 
Gesù aveva dato loro Potenza di Guarire i malati, Resuscitare i morti, e cacciare 
i demoni. Avevano la Potenza, ma non la Fede per usare la Potenza. Ora, ecco il 
Tabernacolo Branham! Ecco la Chiesa, la Sposa, oggi! Lo Spirito Santo è qui 
con la Potenza, ma voi non avete quella Fede per Muoverla. Capite cosa intendo 
dire? Occorre Fede per Muoverla.  
56 Qui: io ho un proiettile che ho caricato a mano. Per la balistica so cosa esso 
farà, come la Parola, ma devo far fuoco con il fucile. Il fuoco deve raggiungere la 
polvere. La polvere ha la Potenza, ma deve avere il fuoco per accendersi. E la 
stessa cosa, la polvere che sta nel proiettile, ma ha bisogno di Fede per caricarla 
e lanciarla fuori. Ecco cosa occorre, vedete, Fede Perfetta per accendere la 
Potenza dello Spirito Santo che abbiamo ora, poiché Egli è venuto su di noi; 
Fede per Accendere, per vedere cose Grandiose, è per… la Fede, qualcosa che ve 
la presenti.  
57 Con un cuore pieno di gioia, tu entri nella stanza dell’ammalato, sapendo 
esattamente ciò che dirai. Entri lì dentro e sai cosa accadrà, qualcosa che è stato 
già Rivelato, e lo sai. Ed entri: “Nel Nome di Gesù Cristo, alzati da lì. COSÌ DICE 
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IL SIGNORE!”  Eccoti; quella è Fede Perfetta. Se ci fossero dieci milioni di 
persone che stanno lì a dire che non accadrebbe, tu sai che accadrà comunque, 
perché lo sai. Accadrà. Senza badare a cosa dice chiunque altro, tu sei quello che 
ha la Fede.  
58 Potreste immaginare, Giosuè, che convocasse gli anziani d’Israele e dicesse: 
“Uh, fratelli, noi siamo i servitori del Signore, mi piacerebbe per voi dire un… 
Chiedere al Signore se va bene che Egli ci dia ancora un po’ più di luce del sole, 
capite, e trattenga il sole per un po’”?  
59 No; egli ne aveva bisogno (e senza preghiera, senza niente), ne aveva bisogno, 
ed egli semplicemente comandò il sole! Disse: “Stai lì! Io ho bisogno, e sono al 
servizio del Signore, ed Egli mi ha inviato quassù a compiere quest’impresa, e sto 
agendo nel miglior modo che io conosca, ed il nemico è alla disfatta, ed essi sono 
qui fuori; se io lascio che il sole tramonti, essi si raduneranno e mi procureranno 
più guai. Dunque, fermati! E, luna, rimani sospesa lì!”  Amen; essa rimase 
sospesa là per ventiquattro ore.  
…61 Io non conosco la Meccanica dello Spirito Santo, ma so che Esso scese su di 
me. Io non Ne so esprimere la Meccanica, ma Ne conosco le benedizioni. Ecco 
tutto ciò di cui iio mi preoccupo, sono le Benedizioni dello Spirito Santo. E la 
Meccanica, la fa funzionare Lui. Quello è il Suo Segreto.  
62 Questo ragazzo non poté essere guarito, perché… I Discepoli avevano 
Potenza; Gesù aveva dato loro la Potenza di Guarire ogni tipo di malattia, di 
Cacciare via i demoni, di Purificare i lebbrosi, e Risorgere i morti. Egli aveva 
dato loro Potenza, ma non ebbero Fede per far funzionare la Potenza che 
avevano. E quindi interrogarono Gesù e dissero: “Ebbene, ora, perché non siamo 
riusciti a farlo?”   
63 Ora, ricordate, essi avevano la Parola; e la Parola era Carne allora. E la 
Parola disse loro: “Io vi do Potenza”. Amen! “Io vi do Potenza”. Ed essi avevano 
la Potenza, ma non avevano Fede per far funzionare la Parola che era in loro. 
Capite cosa intendo dire? Ma Gesù ce l’aveva, Egli era la Parola, e aveva Fede 
che sarebbe accaduto ciò che diceva. Disse: “Oh, portatelo qui. Quanto a lungo vi 
sopporterò?”  
64 Egli aveva Fede, con la Sua Potenza. Come lo fece Lui? Egli disse: “Io non 
posso fare niente da Me Stesso”. Perché? Faceva affidamento su ciò che Egli era; 
faceva affidamento nel sapere che Egli era la Parola. Ed Egli aveva Fede in Dio, 
Che Lo aveva reso la Parola. Egli era Dio (la Parola), ed essi erano in Lui, e ciò 
Gli dava Fede perché Egli comprendeva la Sua Posizione. Egli sapeva ciò che 
Egli Era, perché la Scrittura aveva detto che Egli era questo. E qui ogni 
Scrittura combaciava, per provare che Egli Era esattamente ciò che la Scrittura 
aveva detto che Egli sarebbe stato, ed Egli sapeva ciò che Egli Era.  
65 Quindi, Egli faceva affidamento su ciò che Dio Lo aveva Reso. E se Egli fece 
questo, allora non possiamo noi fare affidamento su ciò che Dio ci ha resi quali 
Credenti? “Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono!” Egli aveva 
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Fede in ciò che era Lui. E se sei un credente, hai Fede in ciò che tu sei: tu sei un 
credente! E se hai Fede in Dio, la Bibbia dice quassù in… “Se i nostri cuori ci 
condannano, allora non possiamo avere Fede; ma se i nostri cuori non ci 
condannano, allora abbiamo Fede, abbiamo Confidenza dinanzi a Iddio”. Se lo 
volete leggere, si trova in Prima Giovanni 3:21. Ho la Scrittura scritta laggiù.  
66 …Se i cuori nostri non ci condannano, noi abbiam confidanza dinanzi a 
Iddio. 
67 Ma fintantoché fai cose che sono sbagliate, non puoi avere Fiducia dinanzi a 
Dio. Così, vedete, tu puoi… Capirai automaticamente di essere nell’errore. 
Automaticamente ti poni di nuovo come un peccatore, sapendo di essere 
nell’errore. Ma quando il tuo cuore non ti condanna, e sai di essere un credente, 
e non c’è niente tra te e Dio, tu puoi chiedere quel che vuoi e sai che ti sarà dato, 
perché è la Parola che ti è stata data proprio come avvenne per quei Discepoli. 
…97 Ora, dovete credere ciò che chiedete. Se sei un Credente, riconosciti come 
Credente. Riconosci che queste cose sono per te.  
98 Se c’è condanna nella vostra vita, mettete prima a posto questo. Capite? Se 
avete condanna nella vostra… Io… O potreste avere Oral Roberts e un’altra 
dozzina di persone che hanno Fede per venire qui e pregare su di voi, e saltare 
su e giù, e versare olio su di voi a galloni, questa ancora ciò non si muoverà. È 
esatto.  
99 Cosa esce dalle riunioni di Oral per questo? Li prendo nella Fila di Preghiera. 
Voi Lo sentite dire: “Si è pregato per te in precedenza. Un uomo con i capelli 
scuri, piuttosto robusto, con la mascella pronunciata”. Quello è Oral Roberts. 
Capite? “E questo avveniva in una certa città; chiamò una certa, certa cosa”.  
100 “Sì, è giusto”. Capite?  
101 “Tal dei tali ha pregato per te”. Capite, in questo modo. “Ma eccolo. Qui è il 
tuo problema”. Capite? “Vai a mettere a posto quella cosa. Vai là a confessare 
quel peccato a tuo marito, a tua moglie. Vai a fare questa cosa”. Non vi farà alcun 
bene, non importa per chi voi pregate, finché non lo mettete a posto. La 
condanna è nel vostro cuore, e Dio non entrerà in quel cuore condannato. 
Capite? Dio non Dimora in questo; dovete metterlo a posto. Allora quando lo 
fate, dovete avere Fede. Se tutto è a posto, dovete avere Fede e Crederlo. Non 
abbiate paura.  
…68 Ora, la sola cosa che dovete fare allora, è avere Fede in ciò che siete. 
Abbiate Fede in ciò che la Parola dice che siete! E Gesù aveva Fede nella Parola 
di Dio, che diceva cosa Egli Era: “È Scritto di Me”. Davide, nei Salmi; e i Profeti, 
e tutti loro non parlarono di Lui?  “Io sono il Pane di Vita che procede dal Dio del 
Cielo”. Amen! “Io sono quell’Albero della Vita dal Giardino d’Eden. Io Sono tutte 
queste cose, IO SONO COLUI CHE SONO”. Ed Egli sapeva con quella Fede 
Perfetta, di essere il Messia Unto, che lo Spirito di Dio era sopra di Lui. Disse: 
“Ora, Io, da Me Stesso, non faccio nulla; ma è la Mia Fede in Dio”. E Dio era in 
Lui, la Parola Resa Manifesta. E quando la Parola di Dio viene in te, Essa viene 
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Resa Manifesta, perché sei un Credente. Capite? Ed un Credente è “la Fede di 
Dio che si muove in te”.  
69 Vi piace questo? Mi piace quando voi… Mi piace insegnare dove la… Come 
a… Cos’è realmente la Fede.  
70 Sapendo Chi era, senza ombra di dubbio, Egli sapeva di essere il Figlio di 
Dio. Egli lo sapeva, perché la Parola Identificava. La Parola di Dio identificava 
Chi Egli era. Disse: “Se Io non compio le Opere del Padre Mio, allora non 
credeteMi; ma se non compio quelle Opere, non credeteMi. Ma se le compio, allora 
credete alle Opere, poiché esse sono la Promessa Parola Manifestata”. Oh, se 
solamente poteste rendervi conto di questo, un minuto! Vedete, la Parola Stessa 
Lo identificò, Chi Egli Era.  Ed Egli disse: “Chi può condannarMi di peccato?” In 
altre parole, “Chi può mostrarMi che la Mia Vita e le Mie Opere non adempiono 
esattamente ciò che dovrebbe Compiere il Messia?” Nessuno poteva dire niente; 
poiché Egli lo era. Dunque Egli aveva Fede per credere, allora; che sarebbe 
accaduto qualsiasi cosa che Egli avrebbe detto.  
71 Allora Egli Si voltò e disse: “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi. 
Ancora un po’, e il mondo non Mi vedrà più; ma voi sì, perché Io sarò con voi, 
anche in voi. Non siate in ansia di ciò che direte, perché non siete voi a parlare, è il 
Padre vostro che dimora in voi; Egli è Colui Che Parla. E non sono Io, è il Padre 
Che dimora in Me, Egli compie le Opere”. Capite cosa intendo dire?  
72 Ora, l’Identificazione di un Cristiano Scritturale,  Gesù disse queste Parole: 
“Questi Segni accompagneranno quelli che Credono”. Ora, come puoi definirti 
un Credente, un popolo, e negare quelle Parole? Come puoi definirti un 
Credente e negare qualcuna di questa Parola? Capite? Non puoi farlo. Non sei 
un Credente, quindi i Segni non possono Seguire, perché accetti solo ciò che vuoi 
Credere e Ne lasci il resto… Non Lo credi. Ma si deve prendere la cosa per 
intero, e CrederLa. E quando Credi veramente (non far finta, ma credere 
realmente), allora questi Segni Accompagneranno quelli che Credono.  
73 Oh, potreste fare il paragone di un Cristiano oggi con quei Cristiani di molto 
tempo fa? Il modo in cui quei Discepoli camminarono nella Potenza dello 
Spirito, mossi dallo Spirito Santo a farlo. Proprio un Prigioniero, come ho 
Predicato l’altra sera, un Prigioniero per la Parola e la Volontà di Dio; egli non 
poteva neanche muoversi finché non lo Muoveva Dio. Non vi piacerebbe vedere 
una Chiesa che sorga in quel modo? Essa ci sta arrivando; sta tornando indietro. 
Deve giungervi. È giusto. Deve… Io credo che sia in cammino ora. 
74 Poiché la Parola Identificò, Identificò Lui Stesso, cosa Egli era; e la stessa 
Parola Identifica noi. Capite? “Se uno mi ama, osserva il Mio Comandamento. E 
se dice di amarMi, e non osserva i Miei Comandamenti (cioè tutti gli altri), egli è 
un bugiardo, e la Verità neanche è in lui”.  
75 Tu dici: “Ebbene, io non credo tutto…” Dunque allora, che… sei proprio un 
incredulo, ecco tutto. Se la Bibbia ha detto così, ciò lo rende corretto, ciò lo 
stabilisce Eternamente. Ciò che ha detto la Bibbia, è la Verità.  
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76 Fate attenzione a dove Egli ci ha detto: “Se voi dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”. San Giovanni 15, “Se voi Dimorate in Me,…” Vedete, avere Fede 
in Lui. “Se voi Dimorate in Me, e la Mia Parola dimora in voi, allora voi chiedete 
quel che volete”.  
77 Ora, vedete, Egli sapeva chi Egli era, quindi Egli aveva Fede. La Fede poté 
produrre quando Egli riconobbe ciò che Egli era. Ora: “Se voi Dimorate in Me, e 
la Mia Parola in voi”, allora riconoscete chi siete voi. “Chiedete quel che volete, vi 
sarà dato”. 
…93 Gesù aveva Fede Perfetta. Egli l’aveva, ed essa venne perché Egli era la 
Parola. E voi diventate la Parola; voi diventate la Parola, quando ricevete la 
Parola. “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi. Le Mie Parole che…” 
(questa Parola) “Dimora in voi, allora chiedete quel che volete, e vi sarà fatto”. 
Capite? “Se dite a questo Monte: ‘Spostati’, e non dubitate, ma credete in ciò che 
avete detto, allora avrete ciò che avete detto. Quando pregate, credete che ricevete 
ciò che chiedete, e lo avrete; vi sarà dato”. Il tempo, lo spazio, nient’altro lo 
cambierà mai. Sapete che è stato compiuto. È già terminato. 
94 Ora, fate attenzione! Ora, ed Egli ci disse: “Se voi Dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”, San Giovanni, qui, “potete chiedere quel che volete, sarà fatto”. 
Quindi, riconoscete la vostra posizione nella Scrittura, come credente. Vedete, 
dovete riconoscere la vostra Posizione, come Egli riconobbe la Sua Posizione.  
95 “Non è scritto che Cristo verrà, e tutto quel che Cristo avrebbe fatto?” Egli disse 
a Cleopa e agli altri quella mattina: “Non è scritto nelle Scritture che dovranno… 
Che Egli deve soffrire e poi essere ucciso e Resuscitare il Terzo Giorno?” Disse: 
“Perché siete così lenti a capire?”  
96 Ed essi pensarono: “My, quest’uomo parla un po’ differentemente dagli altri 
uomini”.  Vennero a scoprire, quando entrarono nella locanda, che era Lui. 
Vedete, i loro occhi erano ritenuti da Lui. Vedete, essi sapevano che Egli si 
appoggiava sempre a quella Scrittura, e sapevano che Essa era Lui.  
…154 Ora, fate attenzione. Ora, Egli ci è apparso nella stessa forma con cui lo 
fece a quelli nel Vecchio Testamento, e nella stessa come ha fatto nel Nuovo 
Testamento; e ha mostrato tramite la stessa Parola, lo stesso Cristo. Ed io vi 
dichiaro che Cristo è lo Spirito Santo. La Parola Cristo Significa “l’Unto”;  
proprio una Persona che è Unta, che è il Cristo, l’Unto. Quanti sanno che è 
Vero? Questo è interpret-… L’Unto, ci sarebbe stato un uomo che sarebbe stato 
Unto. Unto con cosa? La Bibbia ha detto in Atti 2, che Gesù di Nazaret, un 
Uomo approvato da Dio, Unto con lo Spirito Santo; andò in giro e fece Grandi 
Opere e altro, vedete, che Dio Manifestò, provò che Egli era in quest’Uomo.  
155 Ed ora, noi diventiamo Unti con quello stesso Spirito, Messia Unti; Messia 
dell’Ultimo Giorno,  per Riflettere la Resurrezione di Gesù Cristo; per Mostrare 
che Egli non è morto, ma nella Forma dello Spirito Santo, Egli è nel Suo popolo; 
muovendoSi in mezzo alla Sua Sposa, con una Relazione d’Amore verso di Lei, 
RiversandoSi in Lei. Essi stanno diventando Uno per la Cena di Nozze; e gli 
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stessi Segni, Promessi dallo stesso Dio, nella stessa Parola, sta Compiendo le Sue 
stesse Manifestazioni.  
156 Non ci rimane altro da fare che Crederlo, e “Crederlo”  Significa la Sostanza, 
e ciò Crea una Fede Perfetta. Pensate a quanto siamo intontiti; pensateci solo un 
minuto, ora.  
157 Ora, vediamo. Ha Egli fatto bene ogni cosa? Ci ha Egli mai Detto qualcosa 
se non ciò che è accaduto esattamente nel modo in cui Egli l’ha detto? Non ha 
Egli Operato, e non è stata in mezzo a noi la Colonna di Fuoco ed ha fatto 
proprio esattamente come Egli ha promesso di fare? Non Lo abbiamo Visto? 
Non Lo ha Fotografato la scienza, dopo che era stato predetto ciò che sarebbe 
accaduto; andando proprio là e avendolo anche nei giornali e nelle riviste, 
pubblicandolo immediatamente e mostrandolo, quando era stato detto a voi mesi 
prima che accadesse? Non ha Egli agito proprio esattamente nel modo in cui agì 
nel Vecchio Testamento, e nel Nuovo Testamento? Ed è esattamente lo Stesso! 
Lo stesso Spirito Santo viene, ed è un Giudice. “E la Parola di Dio, che è più Viva 
e più Acuta di una Spada a due tagli, un Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore”. Non è giusto? Non è lo stesso Dio? Ora, quello Stesso, non è straniero da 
qualche altra parte, Egli è qui. È qui, fa questo per Creare una Fede Perfetta. Io 
Lo sento. So che Egli è qui proprio ora. So che il Suo Spirito è qui. So che Egli 
Conosce Tutto. Amen! E so che Egli vuole fare qualcosa. Egli ha compiuto 
qualcosa, per Creare questa Perfezione di Fede nella gente.  
158 Stiamo noi per entrare nell’Eternità, come fu nei giorni di Noè, con otto 
anime salvate? Stiamo noi per arrivare come Lot, con tre usciti da Sodoma? 
Stiamo per arrivare, come nei giorni di Giovanni Battista con sei credenti? 
Crediamo, perché le Sue opere sono Perfette! Esse vengono Manifestate 
quotidianamente e perfettamente davanti a noi, mostrando che Egli è la Parola, 
la Parola! Ebrei, il 4° capitolo, lo dice. …La parola di Dio è… vie più Acuta che 
qualunque Spada a due Tagli;… Proprio Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore.  
159 Pensateci! La Parola di Dio è Quello, un Giudice delle intenzioni del cuore. 
“Perciocché la Parola di Dio è Viva ed Efficace, e vie più Acuta che qualunque 
Spada a due Tagli, e giunge fino alla divisione dell’anima e dello spirito, e delle 
giunture e delle midolla, ed è Giudice de’ pensieri e delle intenzioni del cuore”. La 
Parola fatta Carne! Alleluia! La Parola Operante in Carne Umana, con Segni 
fisici, con Segni materiali, con Segni Scritturali, Perfettamente, per portarvi una 
Fede Perfetta per un Rapimento Perfetto.  
160 Perché non riusciamo a vederLo? Non Mistico; il diavolo ha messo tutto nel 
mondo davanti a voi, per cercare di impedire, per farvi… Per impedirvi di 
crederLo. Egli si introdurrà in una riunione e cercherà di gettarvi davanti tutto 
ciò che può. Scrollatevelo di dosso! La Bibbia dice: “Alzati e scuotiti”. 
Pizzicatevi.  
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161 Il Suo Spirito è qui, Egli vi Conosce. Avete solo una cosa da fare, ed è 
CrederLo, AccettarLo. Egli sa. Credete questo? Egli sa cosa c’è in voi, sa cosa 
siete, sa qual è il vostro desiderio, sa di cosa avete bisogno.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CREAZIONE E FORMAZIONE ATTRAVERSO 

IL LOGOS - LA DIVINITA' FATTA CARNE 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

47 Sapete, domenica, in che modo ci siamo introdotti in questo. Quando Dio 
Parla, deve essere così. Non c’è affatto alcun modo per allontanarlo da ciò. Dio 
dice: “Sia”,  e deve Essere. Niente… Proprio la Parola in Sé! E la Parola era un 
Pensiero. Dio, quando Lui… Prima… Una Parola è l’Espressione di un Pensiero. 
Dio pensò nella Sua Mente; lo Comandò all’Esistenza.  
48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo Vederlo Chiaro. Ciò diventa Fede, e allora Lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
Produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il  Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
90 E l’unico modo attraverso cui noi possiamo vivere per sempre è perché 
abbiamo Vita Eterna. Questo corpo muore, tutte le nostre parti muoiono. Ma la 
parte che è Eterna è Dio, e non può morire. Ora, ora, la Parola, la Bibbia, è 
Eterna, perché Essa è Dio in Forma di Parola. E ciò che era in Dio, nei Suoi 
Pensieri, prima che ci fosse una Parola Parlata, era Dio. Lo capite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Essa era Dio. Quindi, essendo Predestinati, 
noi che lo siamo; dicendo “noi”, confido che io assieme a voi eravamo 
Predestinati; eravamo le Cose che erano con Dio nell’Eternità.   
91 E allora, se sei un Figlio di Dio Nato di Nuovo, se lo sei, e hai lo Spirito Santo 
in te, tu sei le Manifestazioni della Parola Parlata di Dio prima che Essa fosse 
una Parola. Deve essere un Pensiero prima di poter essere una Parola. Una 
Parola è un Pensiero Parlato. E i Pensieri erano in Dio, e quindi noi eravamo in 
Dio nell’Eternità, e siamo stati Comandati dalla Parola all’Esistenza. Oh, 
quale… Da quale Parola? Questa Parola, la Parola di Dio.  
…294 Dio, come fece a Creare il mondo? Credete che il mondo fosse nei pensieri 
di Dio? Certo, che lo era, doveva esserci. Come lo creò? Egli semplicemente lo 
disse.  
295 “Da dove prenderà Egli le cose?” Come potresti mai ragionare con Dio e 
dire: “Dio, da dove hai preso il materiale, per farne le rocce? Da dove?” Esse 
provengono dai gas. “Da dove hai preso il gas, Signore?” Capite? “Come hai 
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creato l’acqua? Qual è la formula? H2O. Da dove hai preso l’idrogeno, 
l’ossigeno?” Capite? Ecco. Capite? Non ha proprio senso.  
296 Che cosa ha detto Dio? Era nei Suoi Pensieri. E i Suoi Pensieri sono la Sua 
Parola, prima che Essa venga Espressa. Allora quando i Suoi Pensieri dissero: 
“Sia”,  e fu. Ecco. Ecco dove Poggia la Fede.  
297 “Per… Il…”  Ebrei 11 ha detto: “Per Fede il Mondo fu Creato”. Il Mondo fu 
Creato per Fede. “Dio Creò il mondo da cose non Apparenti”. Per Fede Dio 
Comandò che il Mondo Venisse all’Esistenza, perché era una Parola 
Premeditata. Ma non appena Egli lo disse, divenne Vita.  

 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
17 ...è la nota principale nelle Scritture. La Fede, “chi si accosta a Dio deve 
credere che Egli è, e che Egli è il Rimuneratore di quelli che Lo cercano, senza 
Fede è impossibile piacergli”. Questo mondo fu Creato per Fede. Le cose sono 
state formate all'esistenza per Fede. Dio vide solamente quella goccia sospesa là 
fuori nell'aria, e poco importa come la vogliate chiamare, ma Egli la parlò e 
disse: “Sia la Luce!”  E la Luce fu. In seguito Egli portò all'Esistenza la terra e 
l'asciugò e così via. Tutto ciò fu Compiuto tramite un Atto di Fede di Dio. 
L'Universo intero fu fatto per Fede. Siete qui stasera per Fede. Molti di voi avete 
detto al vostro datore di lavoro che sareste di ritorno al lavoro domani. Come 
potete sapere se ci sarete? Avete detto a vostra moglie: “Sarò di ritorno a casa 
dopo il Servizio”. Come potete sapere che ci sarete? Forse avete detto ad una 
persona di venire e che un taxi sarebbe venuto a prenderla alle undici. Come 
potete sapere che sarete qui? Potreste ritrovarvi nell'Eternità prima delle undici 
di stasera. Vedete? Ma è tutto per Fede, ogni cosa è per Fede.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

136 Come Dio, in Genesi 1, Egli disse: “Sia la Luce. Sia questo. Sia quello”. Creò 
l’uomo alla Sua Propria Immagine, li Creò all’Immagine di Dio, maschio e 
femmina, e ancora non c’era nulla sulla terra. Poi, troviamo in Genesi 2, qui, 
Egli fece l’uomo a Sua Propria Immagine. Non c’era nessun uomo per lavorar la 
terra, dopo il resto della creazione. Che cos’era ciò? Erano le Sue Parole, che 
Egli pronunciava… 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
235 Ora, vedete, il Seme che lei portava, e alla fine sarebbe diventata una madre, 
per la Volontà di Dio, tramite una Parola Parlata. Alla fine lei sarebbe diventata 
una madre. Ma, lei non seppe aspettare, si addentrò in questo.  
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la stessa cosa, 
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allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di identificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, cambiare, che si prepara a cambiare, e 
Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”. 
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 
174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”. Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovamente e 
la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo a 
noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
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Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
…200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io Sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”. E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10° Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo Capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene 
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quel Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, 
voi Entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi. Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”. Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige.  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
150 Io l’ho visto, amico. Qui davanti a me è posta questa Bibbia Aperta. Io l’ho 
visto accadere, e so che è la Verità. Io lo so, l’Iddio in Cielo lo sa, che io potrei 
non vivere per finire questo messaggio, ma io so che è accaduto. Io stesso l’ho 
visto. Sono un Testimone di quella Parola che viene adempiuta, che io so essere 
la Verità: lo dici, e stai lì e vedi il Creatore portare all’Esistenza una Creatura 
Vivente, proprio in presenza dei tuoi occhi; scuoti la testa e ti meravigli; e poi ti 
guardi in giro e Lo vedi portare un altro, proprio esattamente come quello, 
perché tu hai detto così; e ti giri qui e dici: “Ce ne sarà un altro lì”, e guardi, ed 
eccolo! Ora, questa è la Verità.  
151 Oh, dove dovremmo stare? Ecco la Fede Perfetta. Nessuna Visione, “Parla 
solo la Parola”, mai visto lo scoiattolo. Egli disse solo questa Scrittura, cos’era, e 
“Dillo, e non dubitarlo; ma ciò che tu dici, sarà lì”.  Ed io presi Dio in Parola, ed 
era là. È esatto. Quello fu proprio così Potente… E amico, come tuo Pastore, 
quello fu Potente come quando Giosuè fermò il Sole; perché il sole era già là, gli 
elementi si stavano muovendo, ed egli fermò il movimento. Ma questo, Egli portò 
qualcosa che non c’era, Egli Creò! Sono così lieto di essere a Conoscenza 
dell’Iddio che può prendere la polvere della terra, un giorno, senza niente, e 
richiamarmi di Nuovo alla Vita, quella stessa Fede, dopo che sono stato 
seppellito nella tomba. Oh, my! Eccolo. La mia Fede guarda a Te, Tu Agnello 
del Calvario. 
152 Se lo dici e non dubiti, ma credi a quel che hai detto, tu avrai quel che hai 
detto. Vedete, Credi che Accadrà!  

 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Risveglio della Sposa 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 318 

 

LA VOCE NELL'ADOTTATO - ASCOLTATELO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, la Visione di Patmos, Capitolo 2:21-23 

2-21: Ap. 1:11: “Diceva: Io Sono l’Alfa e l’Omega, il Primo e l’Ultimo, e Ciò che 
tu vedi Scrivilo in un Libro e mandalo alle Sette Chiese che sono in Asia: ad Efeso, 
a Smirne, a Pergamo, a Tiatira, a Sardi, a Filadelfia e a Laodicea”. Eccolo qui! Il 
Primo e l’Ultimo, l’Alfa e l’Omega, cioé: il TUTTO.  Il Vero ed Unico Dio. La 
Voce e Parola di Dio. Realtà e Verità sono Vicine. Quanto è Meraviglioso essere 
nello Spirito! Oh, essere nella Presenza di Dio ed AscoltarLo...! “Ciò che tu vedi 
scrivilo in un Libro e mandalo alle Sette Chiese”. La Voce che annunziò la Sua 
Parola nel Giardino dell’Eden e sul Monte Sinai, la cui Voce fu anche sentita 
nell’Eccellente Gloria sul Monte della Trasfigurazione, fu ancora una volta fatta 
Risuonare, e questa volta per le Sette Chiese con una Finale e Completa 
Rivelazione di Gesù Cristo. 
2-22: “Giovanni, Scrivi le Visioni. Fai di esse una documentazione per le Epoche 
che seguiranno, poiché esse sono le Vere Profezie che DEVONO adempiersi. 
Scrivile ed inviale, facendole conoscere”. 
2-23: Giovanni riconobbe quella Voce. Oh! Se sei uno dei Suoi, allora, quando 
Egli ti chiama, anche tu riconoscerai quella Voce.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LE DISPENSAZIONI SINO ALLA PIETRA DELLA VETTA 
LA STATURA PERFETTA SINO ALLA PIETRA DI CORONAMENTO  

IL MINISTERO DELLA PIETRA DI CORONAMENTO 
L’APPARIZIONE E LA VENUTA 

LA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI DI DIO CHE TORNANO 
L’EPOCA DELL’ADOZIONE E DELLA PIETRA DELLA VETTA NE LLA 

SETTIMA EPOCA – LA CERIMONIA DELL’ADOTTATO 
MINISTRI SIMILI A CRISTO CHE UNIRANNO LA SPOSA A CR ISTO 

SIGNORIA, AUTORITA', DOMINIO RESTAURATI COME AL PRI NCIPIO 
PAROLA PARLATA SOSTENUTA - IL LOGOS 

PARLA ALLA MONTAGNA 
DIO CHE SI FA CONOSCERE 

FIGLI DI DIO, FIGLI DEI' 
FERMERANNO LE MALATTIE 

ESEMPIO DI GESU' CRISTO 
ESEMPIO DI ADAMO AL PRINCIPIO 

Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
25 Quando eravamo quaggiù cominciando nella Prima Epoca della Chiesa, dopo 
la Riforma al tempo di Lutero, per un uomo, il solo dire di essere un Cristiano, 
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significava la vita o la morte. Lo uccidevano persino per dire di essere un 
Cristiano. Quindi attraversare la persecuzione… Ogni Epoca, durante ogni 
Tempo, c’è stata persecuzione. “Tutti coloro che vivono piamente in Cristo Gesù 
soffriranno la persecuzione”. Nell’Epoca di Lutero, era orribile dire “un 
luterano”. Eravate considerati un fanatico, e potevate essere messi a morte. 
Molte volte li facevano morire al rogo, li bruciavano, e tutto il resto, per i 
luterani.  
26 Poi la chiesa si assottigliò, come la Piramide. Arrivò in un altro Gradino di 
Grazia, che era la Santificazione. Il Tempo di Wesley, quando protestò contro la 
chiesa anglicana, insegnò la Santificazione. Essa passò ancora nella minoranza, 
allora furono chiamati un mucchio di fanatici. 
…30 Ora, notate questi, proseguendo finché ora si giunge, al punto in cui la 
chiesa diventa la minoranza. L’Epoca Pentecostale è Iniziata. Quella di certo ha 
appianato molte cunette. Poi che cos’ha fatto? Ha proprio lasciato 
completamente indietro la metodista e la luterana.  
…32 Ora mentre stiamo arrivando proprio avevano… Quanti… Credo che 
questa donna qui che ha alzato la mano, che ha studiato le piramidi. Sapete, la 
sommità della Piramide non è mai stata Completata. Lo è stata? Non hanno mai 
messo una Pietra della Vetta su di essa. Loro nemmeno potrebbero trovarla. 
Non sanno cosa mai gli sia successo. Perché? Perché non ha sopra una Pietra di 
Coronamento, la Pietra della Vetta, la Sommità di Essa? Perché Egli fu 
Rigettato quando venne. Egli fu la Pietra Rigettata. Proprio così. Ma sarà 
Completata. È giusto. E allora quelle Pietre che si Adattano attorno a quella 
Pietra della Vetta, dovranno essere Pietre del tutto Simili a quella Pietra, che si 
adatteranno, si Uniranno e in Ogni Parte. La Piramide è così Perfetta che non 
potete far scorrere la lama di un rasoio tra loro, dove quelle Pietre si uniscono 
insieme. Un’arte muraria meravigliosa. Alcune di loro pesavano centinaia di 
tonnellate se sollevate, e poste così perfettamente insieme.  
33 Ecco il modo in cui Dio sta portando la Sua Chiesa. Siamo uniti insieme in 
modo opportuno, un Unico Cuore ed un Vnico Accordo.  
34 Ora, notate, allora la Venuta del Signore Gesù è così vicina che lo Spirito da 
quaggiù in fondo… giusto appena la Giustificazione, Santificazione, Battesimo 
dello Spirito Santo, ed ora proprio nel Tempo della Venuta della Pietra della 
Vetta. La Chiesa dev’essere così Perfettamente come Cristo tanto che Cristo e la 
Chiesa possono Unirsi, lo Stesso Spirito. E se lo Spirito di Cristo è in voi, Esso vi 
fa Vivere la Vita di Cristo, agire come la Vita di Cristo, fare le Opere di Cristo. 
“Chi crede in Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”. Gesù l’ha detto. 
Vedete? Ora avremo, abbiamo un Ministero che viene proprio esattamente come 
la Vita di Cristo.  Che cosa Identifica quel Ministero? La Venuta del Signore. 
…36 Osservate la Chiesa come è divenuta, mentre si Muove. Tenetelo proprio a 
mente, voi storici che studiate la storia. Osservate la chiesa luterana sotto la 
Giustificazione, venire proprio così vigorosamente dal cattolicesimo, guardatela 
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muoversi. Poi guardate Wesley che si avvicina un po’ di più, nella Santificazione, 
introducendosi nelle Scritture. Guardate proprio in mezzo, Wesley. Poi, la cosa 
successiva che arrivò fu l’Epoca Pentecostale. E l’Epoca Pentecostale con la 
Restaurazione dei Doni, i Doni Spirituali. Ora, guardate all’Epoca che giunge 
ora proprio in alto alla Pietra della Vetta. Vedete cosa intendo? La Venuta del 
Signore, Resa Nota. Dio e tutta la Creazione aspettano che la chiesa trovi il suo 
posto in Posizione. 
…44 Ora mi fermo sulla mia storia solo un po’, oppure porterò… Passerò al mio 
pensiero successivo per arrivare a questo. Ora ricordate, lungo tutte le Epoche 
di Mosè, indietro durante le Epoche dei Profeti, indietro durante tutte le Epoche, 
hanno aspettato fino a questi Ultimi Giorni perché venissero mostrate queste 
cose, secondo la Scrittura. È giusto, perché ciò sia Rivelato ai Figli di Dio. 
Perché? Dai perduti… finché come la Piramide, come ho detto, si edifica più 
stretta, più stretta, più stretta. 
…47 È costruita proprio in Alto così, a Punta. E la Pietra sopra… La Pietra di 
copertura non è mai stata trovata. Non ci hanno mai messo una copertura sulla 
cima della Piramide. Non so se lo sapete o meno, la grande Piramide in Egitto, 
non ha mai avuto una pietra della cima sopra. Perché? La Pietra di 
Coronamento è stata Rigettata, Cristo, la Pietra della Vetta, vedete, fu Rigettata. 
48 Ma mentre cresciamo dall’Epoca Luterana, l’Epoca Battista, l’Epoca 
Metodista, l’Epoca Pentecostale, ora siamo proprio alla Pietra di Coronamento, 
vedete, aspettando e bramando che venga posta quella Pietra di Coronamento, 
la Costruzione è Completa. Non avete letto nella Scrittura: “La Pietra fu 
Rigettata”? Certamente, comprendiamo che stava parlando del Tempio di 
Salomone. “Ma la Pietra Rigettata è diventata il Capo d’Angolo”. E sto dicendo 
questo solo per darvi un’Immagine.  
49 Ora, e nella Bibbia, viviamo nell’Ultimo Giorno, la Cima della Piramide, i 
pesci incrociati dell’Epoca del cancro nello zodiaco, nel tempo della Venuta del 
Segno del Leone, nella Pietra di Coronamento, e nei Giorni delle Manifestazioni 
dei Figli di Dio, nella Bibbia, vedete. Vedete dove ci troviamo? Siamo proprio al 
Tempo della Fine. 
…19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in 
cui i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? 
Quando c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il 
Tempo per liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta 
il Tempo della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, 
prima che lo Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto il Vecchio 
Testamento, durante tale periodo, non avrebbero potuto esserci le 
Manifestazioni. Doveva aspettare fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono 
state portate, Giunte, Evolute, venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le 
Manifestazioni dei Figli di Dio che TORNANO, e lo Spirito di Dio che viene in 
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QUESTI UOMINI,  così Perfettamente, al punto che il LORO MINISTERO  sarà 
cosi Simile a quello di Cristo che Unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme. 
…80 Tornate proprio di Nuovo in Genesi, all’Originale,  che cos’era? Ora il 
mondo e la Natura Gemono, Gridando, tutto si sta muovendo. Che cosa? Per la 
Manifestazione dei Figli di Dio, quando i veri Figli, Figli Natii, Figli Riempiti 
Parlano e la loro Parola e Sostenuta. Credo che siamo sul margine di ciò proprio 
Ora. Sissignore. Dite a questo Monte, che sia Cosi. 
81 “ Fratello, io desidero così e così, che sia fatta una certa cosa. Sono un Credente 
in Gesù Cristo”. 
82 “Io te lo do nel Nome del Signore Gesù Cristo”. Amen. Ecco una 
Manifestazione. 
83 “Oh, fratello, i miei raccolti la fuori stanno bruciando. Non ho avuto alcuna 
pioggia”. 
84 “Ti manderò una pioggia, nel Nome del Signore”. Eccola arrivare. Oh, 
aspettando, Gemendo, tutta la Natura aspetta le Manifestazioni dei Figli di Dio. 
Dio l’ha Ordinato al Principio. Egli diede all’uomo il Dominio. 
85 Egli ha dato Gesù Cristo, e Gesù l’ha dato nel Suo Nome, con questa 
sicurezza: “Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel Mio Nome ed Io la farò”. Oh, 
Fratello Palmer! Aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio, la Posizione, la 
Chiesa! 
…87 Come lo farete? Rimanete fermi! Dio vuole Posizionare la Sua Chiesa, i 
Figli e le Figlie di Dio. Dio, lasciami vivere per vederlo, è la mia Preghiera. Così 
vicino che quasi sembra che posso sentirlo con le mie mani. E proprio la. Ecco 
cosa ho desiderato vedere, aspettare il Momento di scendere per strada; ecco 
giacere la sdraiato uno storpio, dal grembo di sua madre, “Argento ed oro non ne 
ho”. Oh, Aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio, Alleluia, quando Dio Si 
farà Conoscere, quando essi fermeranno le Malattie, fermeranno il Cancro, 
fermeranno il Malessere. 
…76 Ed ora Questo potrebbe soffocarvi a morte. Ma sapevate che gli uomini che 
sono Figli di Dio sono degli “dèi”  principianti?  Quanti sapevano quello? Quanti 
sanno che Gesù ha detto così? La Bibbia, Gesù disse: “Non disse la vostra stessa 
Legge, che voi siete ‘dèi’? E se voi chiamate quei dèi…”. Che, Dio disse in Genesi 
2 che essi erano “dèi”,  perché erano, avevano Pieno Dominio sopra il Dominio 
del Mondo. Gli diede Dominio sopra ogni cosa. Ed Egli perse la sua Natura 
Divina, perse la sua Natura di Figlio, perse il suo Dominio, e satana ne prese il 
comando. Ma, fratello, stiamo aspettando la Manifestazione dei Figli di Dio che 
Torneranno e lo Riconquisteranno. Aspettando il Compimento del Tempo, 
quando la Piramide arriverà alla Cima, quando Pienamente i Figli di Dio 
saranno Manifestati, quando la Potenza di Dio Uscirà (Alleluia) e porterà via 
ogni potere che ha satana. Sissignore, ciò appartiene a lui. 
77 Egli è il Logos che uscì da Dio, quello è vero, quello era il Figlio di Dio. Poi 
Egli rese l’uomo quel piccolo dio. Ed Egli disse: “Se chiamano coloro a cui venne 
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la Parola di Dio, i Profeti, se li chiamano ‘dèi’ a cui veniva la Parola di Dio…” E 
Dio ha detto così, Lui Stesso, che erano “dèi”.  Egli disse a Mosè: “Ti ho reso un 
dio, e ho reso Aaronne il tuo Profeta”. Amen. Whew! Forse mi comporto come un 
fanatico religioso, ma non lo sono. Oh, quando i vostri occhi possono aprirsi e 
vedere quelle cose. Bene. Egli ha reso l’uomo un dio, un dio nel suo Dominio. E il 
suo Dominio va da mare a mare, da costa a costa; egli ne ha il Controllo.  
78 E quando venne Gesù, essendo l’Unico Dio senza peccato, Egli lo Dimostrò. 
Quando i venti soffiarono, Egli disse: “Taci, calmati!”  Amen. E mentre 
all’albero, Egli disse: “Nessuno mangi da te”.  
79 “In Verità, vi dico, voi che siete piccoli “dèi”, se direte a questo monte, 
‘spostati’, e non dubitate nel vostro cuore, ma crederete che quello che avete detto 
avverrà, avrete quello che avete detto”. 
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
156 Ascoltate solo questo. Oh, se questo non è meraviglioso! Perciocché io fo 
ragione che le sofferenza del tempo presente non son punto da agguagliare alla 
Gloria che sarà Manifestata inverso noi. In noi! Poiché l’intento, e il desiderio del 
mondo creato… 
157 Qui è detta, ho una piccola parola lì, una piccola indicazione sul margine, 
“Creazione” è giusto, in greco. …desiderio della Creazione, la Creazione aspetta la 
Manifestazioni dei Figliuoli di Dio. 
158 Che cosa sta aspettando tutto? Per che cosa sta aspettando l’Intera 
Creazione? Le Manifestazioni dei Figli di Dio. Sta aspettando che la Chiesa 
giunga nella sua Posizione. Chi era il Figlio di Dio, quando Adamo, dov’era il 
suo Dominio? La terra. Egli, egli aveva dominio sulla terra. È giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli non era Elah, Elah, Elohim allora; Egli 
era YHWH. Vedete? Quello è: “Io sono Dio, e ho fatto alcuni inferiori a Me. E ho 
dato a loro quel Dominio. E nel loro Dominio, il Dominio in loro Controllo, è la 
terra”. L’uomo aveva il dominio sulla terra. E l’Intera Creazione sta aspettando 
che i Figli di Dio siano Manifestati…  

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

300 Quinto, aggiungete Pietà. Oh,my! Pietà da essere aggiunta. Che significa 
pietà? Ho guardato dentro quattro o cinque dizionari e non riuscivo neanche a 
trovare cosa significava. Infine, sono sceso là dal Fratello Jeffery’s, l’abbiamo 
trovato in un dizionario. Pietà significa “Somigliare a Dio”. Oh, my! Dopo che 
avete ricevuto Fede, Virtù, Conoscenza, Temperanza, Pazienza, allora 
Assomigliate a Dio. Whew! 
301 Dite: “Non posso farlo, Fratello Branham”. Oh, sì, che potete. 
302 Permettete che vi legga dei passi Scritturali qui, solo un minuto. Matteo 
5:48. Prenderemo questo e vedremo che vene pare, Matteo 5:48, e vediamo se 
dovete Assomigliare a Dio. Sapete che la Bibbia dice: “Voi siete dèi”. Gesù disse 
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così. Perché? Tutta la Virtù, tutte le cose che sono in Dio, sono in voi. Matteo 
5:48: “Siate…” Gesù che parla, nella Beatitudine. Siate dunque P-e-r-f-e-t-t-i, 
(Cos’è ciò?) Perfetti com’è Perfetto il Padre vostro Celeste. 

 
IL MONDO GEME E TRAVAGLIA 

NEL PRINCIPIO L'ASSENZA DELLA MORTE 
L'UOMO RIPORTATO ALLO STATO ORIGINALE D'ADOZIONE 

CONTROLLO SULLA CREAZIONE 
FIGLI DI DIO - FLIGLI DEI'  
SAPIENZA CONTRO FEDE 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

88 Ora, qualcosa è perduta, e Geme. Cerca di Ritornare, di tornare alla sua 
condizione originale.  
89 Immaginereste qualcuno che cade dalla terra, giù in una fossa profonda da 
qualche parte, e cercasse di liberarsi, arrampicandosi, tirando? Essi devono, in 
qualche modo, uscire da questa fossa. Non sono nel loro Stato Originale. E 
freneticamente, strillano. Graffiano le pareti, fanno uno schiamazzo, o agiscono 
in un certo modo. Essi Gemono per il fatto che vogliono ritornare al loro Stato 
Originale.  
90 Ecco perché una persona, che è colpita con la malattia, ha dolore e soffre. 
Una volta non erano in quella condizione, eppure Gemono. Perché? Essi non 
sono a posto. C’è qualcosa che non va. E Gemono, e cercano di tornare nel luogo 
in cui stavano quando erano in salute.  
91 E quando la natura e i popoli, come ha detto la Bibbia: “Gemono”, ciò mostra 
che c’è qualcosa, che essi non sono nella loro condizione in cui dovrebbero 
essere. Sono caduti da qualche parte. Ora, non abbiamo bisogno che qualcuno ce 
lo interpreti. Capite? Poiché, naturalmente, sappiamo che era la Vita Eterna, 
dalla quale erano caduti. E perdettero le loro pretese sulla Vita Eterna, a causa 
della caduta di Adamo ed Eva, i quali caddero dalla Vita Eterna, nella morte, 
nel Giardino di Eden, e portarono tutta la natura, sotto di loro, nella morte.  
92 L’albero non moriva, prima di Adamo. L’animale non moriva, prima di 
Adamo. E c’è solo una cosa che non può morire, e cioè Dio, poiché è Eterno. E 
quella è l’Unica Condizione che possa mai serbarci, dalla morte, dobbiamo avere 
Vita Eterna in noi, per essere Figli e Figlie di Dio.  
93 Ma quando siamo morti, come stamane ho detto nel Messaggio, per peccare, 
abbiamo venduto i nostri Diritti di Primogenitura e abbiamo attraversato questo 
abisso. Ora, ci troviamo fuori della portata di Dio, su quest’altro lato dell’abisso. 
Ora, naturalmente, quando Adamo cadde, nella morte, recò la morte su tutta la 
Creazione. 
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…96 Ora, Adamo ed Eva vollero la loro scelta. Vollero scoprire che cos’era 
avere Sapienza, così hanno cercato di sapere la cosa, e questo causò la morte. 
97 Ora, quando un uomo è stato Redento, non si cura più della cultura. Non si 
cura più delle cose del mondo, della Sapienza del mondo. Non vuole affatto 
nessuna scelta. Cristo è stata la sua Scelta, e questo è tutto. Egli è Redento. Non 
vuole più condurre se stesso. Non vuole nessuno che gli dica dove andare 
e cosa fare. Egli aspetta e scopre la scelta del suo Fattore. Capite? Poi egli va nel 
Nome del suo Fattore, quando il Fattore gli dice di andare. Vedete? 
98 Ma l’uomo che cerca Sapienza, vuole trovare: “Beh, questa parrocchia va 
molto bene; ma mi pagano di più laggiù, così andrò laggiù”. Vedete? Vedete, 
Sapienza. 
99 Ora, quando Adamo peccò, col dare retta al ragionamento di sua moglie 
anziché restare Fedele alla Parola di Dio, ecco cosa fece peccare Adamo. Sua 
moglie ragionò con satana, e allora produsse il prodotto per Adamo, e Adamo 
lasciò libera la Parola e si vendette. 
100 Egli perse, inoltre, la Sua Eredità, quando perse la sua comunione e il diritto 
alla Vita. Ricordate: “Il giorno che ne mangi, quel giorno muori”. E quando 
perse la sua Vita, perse inoltre la sua Eredità nella Vita, poiché egli aveva 
completamente il supremo controllo della terra. Egli era dio della terra. Dio è 
l’Iddio dell’Universo, in ogni luogo. Ma Suo figlio aveva questa terra sotto il suo 
stesso controllo. Egli poteva parlare, poteva dare i nomi, poteva dire, poteva 
fermare la natura, poteva fare pure qualsiasi cosa voleva. Capite? Ma, quando 
fece quello, perse la Sua Eredità. 
101 Ora, Adamo poteva dire: “Che questo monte, qui, si sposti laggiù”, e lo 
avrebbe fatto. Adamo poteva dire: “Che questo albero, qui, sia sradicato e 
piantato laggiù”, e lo avrebbe fatto. Capite? Poiché aveva il Completo, Supremo 
controllo, come dio minore sotto Dio nostro Padre, perché era un Figlio di Dio. 
102 Ora non potremmo fermarci qui un minuto e fare un vero 
Sermone! Capite? Oh! Allora, se il Sangue lo ha Ripulito, che ne è ora? Vedete? 
Osservate cosa fece quel Figlio di Dio, il Secondo Adamo. Vedete? E disse: “Le 
Opere che Faccio Io, Farete pure voi”. Vedete? 
103 Adamo perse la sua Eredità, la terra. Ora, essa passò dalla sua mano a colui 
a cui la vendette, satana. Egli vendette la Sua Fede in Dio, per i ragionamenti di 
satana. Quindi, la sua Vita Eterna, il suo Diritto all’Albe ro della Vita, il suo 
Diritto alla Terra, gli appartenevano, e lui fu privato d’ogni pezzettino dalle 
mani di satana. Lo passò dalla sua mano a satana. Perciò, ora, è stato, esso 
ritornò, ed è stato contaminato. E la progenie di Adamo ha distrutto l’eredità 
che Adamo avrebbe dovuto avere, cioè la terra. Proprio così, vedete, la progenie 
di Adamo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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GENESI 1-COME IL PADRE E IL FIGLIO CREARONO E 
FORMARONO IL MONDO NEL PRINCIPIO 

CREAZIONE E FORMAZIONE DELL'UOMO E DELLA DONNA 
IL POTENZIALE DELLA PARTE SPIRITUALE DELL'UOMO 
PREDESTINAZIONE-ELEZIONE AVANTI, PRIMA DELLA 

FONDAZIONE DEL MONDO - CREATI NEL PRINCIPIO 
DIO IN FORMA DEL FIGLIO - ESPIAZIONE 

RESURREZIONE 
Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 

42 Addentriamoci dunque ora in Genesi 1, prendiamo ora la Bibbia e 
ricaviamone il nostro quadro. Genesi 1: “Il mondo era senza forma e vuoto, e 
l’acqua stava sopra la faccia dell’abisso”. È esatto? “E lo Spirito di Dio Si 
muoveva sull’acqua”. Ora, Egli separò l’acqua, tirando su i monti e le terre e via 
dicendo, prosciugando. Egli formò la vegetazione e tutto. E creò la luna e stabilì i 
confini del mare, di modo che esso non potesse andare oltre.  
43 Egli mise tutte quelle cose insieme, fece …? ...Fece ogni altra cosa, tutta la 
vita animale, gli uccelli, le api, le scimmie, e tutto quello che ci fu, mise tutto qui 
sulla terra. E allora pose ora questa domanda. “Noi”.  Chi? Il Padre e il Figliolo: 
“facciamo l’Uomo alla nostra propria Immagine”.  
…22 Adamo fu in altre parole il Primo Uomo nelle Creazioni Inferiori di Dio. La 
Prima Creazione fu Dio Stesso; poi da Dio venne il Logos, che era il Figlio di 
Dio, poi dal Logos che era la Parola (Nel Principio era la Parola e la Parola era 
con Dio e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne e abitò tra noi.) dal Logos 
venne l’uomo. 
…31 Ora, Dio stesso diede Nascita a questo Figliolo che esisteva da prima che ci 
fosse perfino un atomo nel... cioè (che ci fosse) aria perché si formasse un atomo. 
Quello era… Vedete, Gesù disse: “GlorificaMi Padre, con la Gloria che Noi 
avevamo Prima della Fondazione del Mondo”. Vedete, in un tempo lontano, lassù.  
32 Ora, in San Giovanni 1, Egli dice: “Nel Principio era la Parola”. E' il Primo… 
“E la Parola era Dio, e la Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi”. Dio Si Dispose 
in fondo a un Essere Umano. Badate ora come lo compì. 
…9 Ora, la Prima e su Genesi 1:26 o 1:26-28, dove una persona mi chiedeva cosa 
era avvenuto. Volevo dire che mi si chiese una domanda, scusatemi; e vogliamo 
leggerla per Prima. Ora, l’hanno scritta qui, se volete seguirla è molto meglio. 
Dice: “Dio Creò l’uomo, maschio e femmina li creò”. Vedete? Anche la successiva 
è sulla Genesi, lui o lei, cita Genesi 2:7: “Egli Formò l’uomo dalla polvere della 
terra”. Questo è un altro Punto. Lo leggerò tutto in modo che lo possiamo 
collegare qui affinché vi è possibile vedere. Ora, il primo periodo dice adesso 
così:  
Genesi 1:26 “DIO CREÒ L’UOMO MASCHIO E FEMMINA. CREÒ L’UOMO 
MASCHIO E FEMMINA”.  Ora questo è credo il Primo Punto. Ora in Genesi 2:7 
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si dice, “EGLI (LO) FORMÒ”,  (sottolineato) “MA PRIMA LO CREÒ”.  Lo ha 
sottolineato. (SECONDO PUNTO) “EGLI FORMÒ (sottolineato) L’UOMO 
DALLA POLVERE, E GLI SOFFIÒ NELLE NARICI”,  e così via. Ora, qual è la 
differenza, ossia dov’è la relazione col passo scritturale di sopra? 
…20 Ora, il prossimo versetto è ciò che io voglio: "Iddio è Spirito; e quelli che 
l’Adorano, bisogna che l’Adorino in Ispirito e Verità" .  
21 Ora, se Dio Creò l’Uomo alla Sua stessa Immagine e alla Sua stessa 
Somiglianza, che genere d’Uomo Creò? Un UOMO SPIRITO.  Ora, se lo 
noterete, dopo che lui compì tutta la Creazione e Creò un Uomo Spirito, in una 
più attenta lettura di questo ora (a colui che ha posto la domanda) si vedrà 
questo: che Dio diede il dominio del bestiame e dei pesci e di tutto all’uomo. Ma, 
in quanto alla Sua Fattura, Lui fece l’uomo alla Sua Stessa Immagine perché 
guidasse il bestiame, guidasse le bestie dei campi, proprio come lo Spirito Santo 
guida oggi il Credente. Vedete?  
...45 Ora, l’uomo guidava il bestiame… guidava il bestiame e tutto, proprio come 
lo Spirito Santo Guida il Reale, vero Credente d’oggi. La Voce di Dio laggiù, o 
piuttosto la voce dell’uomo, poteva parlare e dire  chiamare il bestiame nel tale 
modo, chiamare le pecore al tale pascolo, chiamare i pesci nella tale acqua; 
vedete, lui aveva il controllo, tutto gli obbediva.  
46 Ora, però dunque non c’era uomo che lavorasse la terra,  Genesi 2, nessun 
uomo che coltivasse il suolo. “E allora Dio Formò l’uomo”  Genesi 2:7 “dalla 
polvere della terra”. Ora seguiamolo! Lui formò l’uomo dalla polvere della terra 
e mise questo Spirito Sovrannaturale...  
47 Ora, lui giaceva là. Posso averne varie immagini; mi pare di vedere Adamo 
stare... Consideriamolo in questo modo, lo vediamo che sta come un albero. Dio 
l’aveva creato, egli era morto quanto poteva esserlo, le sue dita simili a radici 
erano affondate nel terreno. E Dio disse: “Sia!”  anzi, soffiò il Soffio della Vita in 
lui, e lui saltò e rinvenne in sé stesso. Egli fu un… Soffiò l’Alito di Vita in lui, che 
divenne un’Anima Vivente, ora comincia a muoversi e agire.  
…54 Quindi Lui sapeva che ci sarebbero state delle donne, perciò creò il loro 
spirito proprio là. La Bibbia riporta che lo fece in Genesi 1:26: “Egli Creò lui, 
l’uomo”,  nella Prefigurazione, “Maschio e Femmina”. Amen. Vedete? In una 
Prefigurazione, Lui creò la donna e l’uomo prima che fossero mai formati dalla 
polvere della terra.  
…57 Osservate ora l’uomo. Dio sapeva da Principio che avrebbe avuto uomini e 
donne, e sapeva che il Salvatore sarebbe stato qui e Lui avrebbe portato Gesù, e 
Questi sarebbe stato Crocifisso. E Gesù disse ai Discepoli, quand’era qui sulla 
terra, che Lui “li Conosceva perfino Prima della Fondazione del Mondo”, prima 
che il mondo venisse mai all’esistenza.  
58 E Dio disse pure, anzi Paolo parlando agli "Efesi"  disse che: “Egli ci ha 
Ordinati e Chiamati in Lui Prima che il Mondo fosse mai Formato”. Pensate! Che 
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Dio… Tutti quelli che vorrebbero sentire ciò che ne dice la Scrittura, alzino la 
mano. Si addice proprio alla domanda. Prendete con me …  
Efesini 1: “Paolo, Apostolo di Cristo Gesù per Volontà di Dio, ai Santi che sono in 
Efeso e ai Fedeli in Cristo Gesù. Grazia a voi e Pace da Dio, Padre nostro, e dal 
Signore Gesù Cristo. Benedetto sia l’Iddio e Padre del nostro Signor Gesù Cristo, il 
quale ci ha benedetti d’ogni Benedizione Spirituale né Luoghi Celesti in Cristo 
Gesù”.  
59 Ora eccolo! Notate: “Siccome in Lui ci ha Eletti, Prima della Fondazione del 
Mondo...”. (Oh!)  
60 È abbastanza buono, vero? Non è abbastanza buono, è realmente buono! 
Prima che ci fosse una Fondazione del Mondo, Dio conosceva Orman Neville e 
sapeva che lui avrebbe predicato il Vangelo. Non è meraviglioso? “Ci ha Scelti (o 
Eletti).”.. Perché egli è un membro della Chiesa e Dio sapeva che avrebbe avuto 
tale Chiesa. E Paolo parlando alla chiesa d’Efeso dice: “Egli ci ha Scelti (o Eletti) 
in Lui”.  Ora, noi siamo tutti Membri del Corpo di Cristo. È esatto? E Dio prima 
che il mondo venisse mai formato, ha scelto voi e me in Lui Prima che il Mondo 
fosse mai Formato. Oh! My! Non è meraviglioso?  
61 Ora, (per) il primo uomo, adesso, Egli Creò il Primo Uomo alla Sua 
Immagine e noi stiamo Ritornando indietro a quella Immagine, proprio così, alla 
nostra Prima Immagine Creata.  
62 Quando Dio Creò me, William Branham, io c’ero Prima della Fondazione del 
Mondo, Lui formò il mio Essere, il mio Spirito. Non ne sono stato per niente 
consapevole finché non lo seppi, ma io c’ero! Oh, non credo che lo state 
comprendendo, ma ora, solo un minuto! Gesù disse ai discepoli che Lui li 
conosceva prima della fondazione del mondo, e Paolo dice qui che: “Lui ci ha 
Scelti (o Eletti) Prima che il Mondo avesse inizio”. Ora, c’era una parte di me, di 
Orman Neville, e di tutti voi qui che siete in Cristo Gesù prima che il mondo 
avesse mai inizio… 
…72 Ora, qui voi arrivate proprio esattamente a Dio, e tra l’unità e la trinità 
otterrete la cosa proprio esattamente giusto ora. Ora guardate! Quando Dio 
venne, Si svelò, Si scoprì, Si scoprì finché scese fino a questo uomo. Ora, l’uomo 
non aveva peccato nel suo Spirito, ma nel suo Corpo, (a causa della) lussuria, 
della passione. Quando dunque lui peccò, si separò dal suo Creatore, e allora 
Dio, il Logos, il suo stesso Creatore, scese e fu fatto all’Immagine dell’Uomo. 
L’uomo era (stato) fatto all’Immagine di Dio, poi fu Formato all’Immagine della 
bestia, e cadde. E Dio scese all’Immagine dell’uomo, nell’Uomo Cristo Gesù, per 
soffrire. Dio non avrebbe potuto soffrire nello Spirito. Come poteva Lui sentire 
dolore fisico nello Spirito? Non avrebbe potuto farlo. Così Dio Si Rivelò e fu 
fatto all’Immagine dell’uomo, per riscattare l’uomo che era perduto. Vedete?  
73 E allora Dio soffrì nella Carne: 1°Timoteo 3:16, “Senza contraddizione”, 
riguarda l’argomento, “Grande è il Mistero della Pietà, perché Dio fu Manifestato 
nella Carne, visto dagli Angeli, Predicato, Crocifisso, Creduto e Ricevuto alla 
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Destra del Padre”. È giusto? Dio stesso scese, visse in un corpo umano e soffrì la 
tentazione. “Dio era in Cristo, Riconciliando il mondo a Sé Stesso”. Vedete cos’è 
l’amore? L’Amore di Dio!  
…87 Ma ora ecco la Parte Gloriosa. Il Ritorno di Gesù nella Risurrezione, non 
sarà in quel corpo. Quel corpo dunque, quell’Essere Soprannaturale che Dio 
Creò al Principio, Ritornerà sulla Terra per Prendere un altro Corpo, non nato 
da donna ma Creato da Dio, alleluia! che non invecchierà mai, né avrà una ruga, 
né un capello grigio sul capo. Sarà Perfetto per sempre! Alleluia! O fratello, ciò 
mi farebbe gridare in una serata calda! È così! Oh, questa veste di carne cadrà, e 
Risorgerà e afferrerà il Premio Eterno. Di cosa al mondo ci preoccuperemo? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL SETTIMO SUGGELLO E' UN PROCESSO 
ULTIMO ELETTO CHE ENTRA 

Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  

 
Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 

149 L’Agnello venne avanti, Si avvicinò a Colui che aveva il Libro nella Sua 
Mano Destra, e ricevette il Libro; salì sul Trono e si sedette. Ecco tutto. Era 
finita (quando?) quando i Suggelli furono Rivelati. Quando l’ultimo, che era 
tutto quello che Lui aveva Redento, non c’era niente… Egli è venuto a 
Redimere.  
…347 Ricordate, però, tutto questo tempo, Noè era nell’Arca. La Sposa è 
Suggellata dentro con Cristo, l’Ultimo Membro è stato Redento. Il Sesto 
Suggello si è Presentato. Il Settimo Suggello Riporta Lui alla terra.  
L’Agnello venne e prese il Libro dalla Mano Destra di Lui, e Si Sedette e 
Reclamò ciò che Gli Apparteneva, quel che aveva Redento. È esatto? È sempre 
stata quella Terza Tirata. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in un 
Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero dei 
Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ADUNAMENTO DELLA SPOSA 
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Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 
240. La Sposa sarà radunata in un unico luogo al Rapimento, e sarà all'Ovest? 

55 No, non deve essere là. Sì, la Sposa sarà riunita in un Unico Luogo. È vero, 
ma non fino alla Resurrezione. Vedete? "Perché noi viventi che rimaniamo fino 
alla Venuta del Signore..." … Seconda Tessalonicesi il 5°Capitolo, credo sia. "Noi 
viventi i quali saremo rimasti alla Venuta del Signore non precederemo (o 
ostacoleremo) quelli che si sono addormentati (universalmente); perché la Tromba 
di Dio suonerà, e i morti in Cristo risusciteranno, e saremo afferrati insieme con 
loro per incontrare il Signore nell'Aria". Quindi, la Sposa sarà tutta insieme 
quando andrà ad incontrare il Signore. Vedete? Sarà insieme, ma non significa 
necessariamente che noi dovranno tutti essere posti in un unico posto così; 
perché la Sposa dorme nella polvere della terra per tutto il mondo, dall'Artico ai 
tropici, e dall'est all'ovest, dal nord al sud. 
56 Gesù disse: "Quando il Figlio dell'Uomo Apparirà", ebbene disse, "sarà come 
la Luce che splende dall'Est fino all'Ovest". L'intera cosa, ci sarà una 
Resurrezione, un Rapimento, ed Essa se ne andrà. E prima ancora che Essa 
salga ad incontrare Lui... 
57 Osservate la saggezza del Signore. Ora, diciamo, per esempio, prendendo 
questo... Sto dicendo questo tramite pensieri di grazia e fede nella Parola, poiché 
dico "noi".  Mettendo me stesso insieme a tutti voi ed io con l'intero Corpo di 
Cristo, universalmente. Io sono, lo credo. Quando dico "noi"  allora, intendo, per 
Grazia io lo credo. Per Grazia lo credo nella Sua Grazia, che saremo fra quelle 
persone che saranno afferrate in alto. 
58 Ora, e la prima cosa che avviene quando siamo risorti... Quelli che sono 
viventi rimarranno proprio... La Resurrezione inizierà prima, la Resurrezione di 
coloro che dormono. Ci sarà un Tempo di Risveglio, e coloro che dormono ora 
nella polvere, non coloro che dormono nel peccato, perché loro continuano 
proprio a dormire. Non si svegliano per altri mille anni. Ma coloro che sono 
addormentati nella polvere saranno prima Svegliati, e loro, questi corpi 
corruttibili rivestiranno l'Incorruttibilità nella Grazia Rapitrice del Signore. E 
poi ci riuniremo tutti insieme. E quando inizieranno a riunirsi, allora noi viventi 
che restiamo saremo Trasformati. Questi corpi mortali non vedranno la morte, 
ma proprio all'improvviso, verrà su di noi come un soffio, e sarete Trasformati. 
Sarete ritornati come fu per Abrahamo, da un uomo vecchio ad un giovane, da 
una donna vecchia ad una giovane. Cosa sarà questo improvviso cambiamento? 
E dopo un po' voi viaggerete come un pensiero, e allora potrete vedere coloro 
che sono già Risorti. Oh, che ora! Allora saremo Riuniti con loro e poi saremo 
afferrati insieme per Incontrare il Signore nell'Ar ia. 
59 Non è necessario, se vostro zio è sepolto nel Kentucky meridionale, se dovrà 
essere portato su in Indiana, o sepolto in Indiana dev'essere portato nel 
Kentucky meridionale. Non importa dove si trovi... Quelli che sono morti nel 
mare risorgeranno dal mare. Coloro che furono distrutti in quell'arena e 
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divorati dai leoni, coloro che furono gettati nelle fornaci ardenti e non rimasero 
neanche le ossa o la polvere, risorgeranno comunque! Che fossero a Roma, o 
l'arena a Roma, o che fossero nelle giungle tropicali del Sud, o nelle regioni 
ghiacciate del Nord, essi risorgeranno dai morti e saranno cambiati e rialzati; e i 
viventi saranno cambiati in un momento, un batter d'occhio e saremo afferrati 
insieme. 
60 Guardate i missionari che morirono laggiù nei campi in Africa. Guardate 
coloro che sono morti lassù nelle regioni ghiacciate del Nord. Guardate quelli 
che morirono nell'arena, in tutto il mondo, in Congo, e tutto intorno al mondo. 
Sono morti dappertutto, Cina, Giappone, in tutto il mondo; e la Venuta del 
Signore sarà universale, lo sarà questo Rapimento. 
61 Osservate il cambiamento. "Due saranno in un letto; ne prenderò uno e 
lascerò l'altro", lo stesso momento, "Due saranno nel campo; ne prenderò uno e 
ne lascerò uno", uno nella parte buia della terra e uno nella parte illuminata 
della terra. Vedete? Sarà un Rapimento Universale. Sì, la Chiesa sarà tutta 
insieme, ma dopo, dopo che la Resurrezione e il Rapimento saranno avvenuti. 
62 Ora, se non la vedete in quel modo, ebbene, ora va tutto bene. Non sto 
parlando esattamente quando lo dico; lo stiamo registrando. Vedete? E 
potrebbero essere altri Ministri che non sono d'accordo con quello. Quello va 
bene. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RACCOLTA FINALE-RAPIMENTO ATTRAVERSO I MESSAGGERI 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 

365. Fratello Branham, per favore spiegheresti Marco 13:27? Anche, Fratello 
Branham, che ne è delle persone in Apocalisse 20:7 e 9, cosa… Che faranno 
guerra contro i Santi? Da dove vengono? Ci sarà un Trasferimento come con la 
famiglia di Noè?  
261 Marco 13:27, Fratello Neville. Apocalisse 20. Hai lì la tua Bibbia, Fratello 
Capps? Apocalisse 20, e sembra essere 7 e 9. Io penso, mentre lo stanno 
prendendo... Ecco, ce l'ha proprio qui. Apocalisse, cos'era allora? Marco 13:27, 
13:27.  
Ed Egli allora Manderà i Suoi Angeli, e Raccoglierà i Suoi Eletti dai Quattro 
Venti, e farà... E gli estremi termini della terra, per essere… E infino agli estremi 
termini del cielo... Estremi termini della terra, fino agli estremi termini del cielo.  
Quello sta dicendo della Resurrezione, la Traslazione, il Salire. Egli invierà i 
Suoi Angeli per Radunare. Avete mai pensato a cosa sono gli Angeli? Huh? 
Messaggeri. Egli li  Radunerà insieme, li congregherà insieme (vedete?), li 
porterà, legandoli insieme dalle estreme parti della terra fino alle estreme parti 
del Cielo, la Parola che era, resa Manifesta sulla terra. Vedete? Lo afferrate? La 
Parola che è stata Parlata; eccoLa Manifestata. Vedete?  
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Bene, Fratello Capps. Vediamo. E quando finirono i mille anni, satana fu 
liberato dalla sua prigione, Bene. Ho appena finito di spiegarlo, non è vero, come 
sarebbe stato liberato dalla sua prigione alla fine dei mille anni? Bene, ne ho 
un'altra proprio qui. Solo un minuto. 
 

Il Seme di Discrepanza, Hotel Westward, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1964 
19 Notate nel Versetto 41, i due, inoltre molto vicini, così vicini negli ultimi 
giorni tanto che Egli non lo fece… Egli non poteva fare assegnamento su una 
certa chiesa per separarli, diciamo, la Metodista o la Battista, o le Pentecostali, 
per separarli. Egli disse: “Egli manda i Suoi Angeli per Separarli”. Un Angelo 
viene a portare la Separazione, la Segregazione tra il Giusto e l’errato. E 
nessuno può farlo se non l’Angelo del Signore. Egli è Colui che dirà qual è 
Giusto e qual è errato. Dio disse che Egli manderà i Suoi Angeli negli Ultimi 
Tempi. Non Angeli giù fino a qui, bensì Angeli nell’Ultimo Tempo, e che 
avrebbero Raccolto Insieme. Sappiamo che questo è l’Imminente Tempo della 
Raccolta Ora. Ora, un Angelo viene realmente interpretato un “Messaggero”. E 
noi vediamo che ci sono Sette Angeli delle Sette Chiese, ed ora… No, attraverso 
le Epoche della Chiesa.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I PASSAGGI EPOCALI DELLA MUSICA-PAROLA 

CRISTO DISCESO NELLA SCENA E NELLA SPOSA 
MALACHIA 4 E IL TEMPO DELLA TERZA TIRATA 

RESURREZIONE, RAPIMENTO 
Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
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102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…211 Come una storia che mi fu raccontata una volta circa un ragazzetto che 
perse il suo papà prima d’essere abbastanza grande da vedere suo padre; (era) 
solo un neonato quando suo padre morì. Un giorno aveva l’età di circa 10 - 12 
anni. Aveva un altro fratello chiamato John. Egli andò da suo fratello e gli disse: 
“Ehì, John”,  questi era diversi anni più grande, disse: “ti ricordi papà?”  “Sì”  
disse lui. Disse: “Com’era il suo aspetto?”  
212 Disse: “Bè, egli era un uomo alto, ed era un ottimo uomo. Era sempre buono 
per mamma, ed era gentile verso me e gentile verso tutti”.  Lui disse: “Bè, John, è 
questo tutto ciò che sai di lui?”  
213 Egli disse: “Bè, ti dirò,” disse: “Henry”  disse: “tutti dicono che io gli 
somiglio”. E disse: “Tutti dicono che gli sono simile per Natura”.  
214 Egli disse: “Oh, va bene! Questo è quel che voglio sapere”. Disse: “Quando 
vedo te, vedo il mio papà”.  
215 Ecco. Quando il mondo vede Gesù Cristo, sarà in voi, quando questa Parola 
d’Oggi è Scritta.  
216 Dove Vedete Gesù in Davide? Quando la Parola fu Manifestata attraverso di 
lui.  
217 Come Vedete Cristo, Dio in Elia, in quel Carro che sale in Cielo, Vedete 
Gesù in Elia? Perché la Parola fu Confermata.  
218 Come Lo Vedete in Mosè? Gesù era in Mosè. La Bibbia lo dice. Vedete, è 
Vero, Lui era il Cespuglio Ardente che era con Mosè nel deserto.  
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219 Come la gente conoscerà Gesù Cristo? Quando loro, lui, Lo Vedono in voi, 
quando Vedono Gesù in voi. Perché Egli disse: “Le Opere che faccio le farete 
pure voi. Ne farete di Più Grandi perché Io Me ne vado al Padre Mio”. È esatto? 
(L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.) Ecco come essi, il mondo lo sa.  
220 Non perché l’unità pentecostale è più grande della dualità pentecostale, o la 
dualità è più grande della trinità, o quello che mai abbiate; non perché il 
metodista è più grande del battista, o il battista del sud prende quest’anno il 
premio per tutte le chiese battiste, tutti i protestanti. Capisco da un conteggio 
che essi quest’anno hanno più membri di tutti gli altri. Questo non fa nessuna 
differenza. Dio non ci riconosce dal numero. Ogni volta i pagani vi hanno 
superato di numero. I cattolici lo fanno per voi tutti.  Tutti loro maomettani 
l’hanno fatto. Vedete?  
221 Voi siete Riconosciuti quando Gesù Cristo Vive in voi per la Sua Vita e la 
Sua Parola Promessa di questo giorno Riflette Se stessa. Vedete?  
222 Ora la stessa Parola che era Riflessa in Mosè non poteva essere Riflessa in 
Elia, perché quello era un altro Tempo. Quello che era Riflesso in Noè non 
poteva essere in Mosè, perché, vedete, Noè costruì un’Arca, Mosè guidò un 
popolo, giusto esattamente come fu Promesso. La stessa Luce era Riflessa in uno, 
non era nell’altro, ma uno parlò dell’altro.  
223 Tutto il Nuovo Testamento parla di quest’Ora. Gesù Cristo parla di 
quest’Ora. Chi è allora l’uomo? È Gesù Cristo, il Figlio di Dio, che Si Manifesta, 
Riflettendo la Luce sulla Parola che Lui Promise per Questo Tempo. (Il Fr. 
Branham bussa due volte sul Pulpito. - Ed.).  
224 Quando l’uomo ti vede vivere come Lui, quando vede il tuo Carattere e la 
tua Condotta con la Parola Giusto Esattamente come era Lui, la Parola che è 
Manifestata, allora l’uomo vedrà Gesù Cristo. Essi non dovranno guardarsi 
intorno da qualche altra parte, dire: “Che insegna questo credo, che insegna quel 
credo?” Essi sapranno che cos’è Dio quando vedranno te.  
225 Shalom, la Pace di Dio sia Luce su di voi! E quando la Parola di Dio è 
Confermata in quest’Epoca, completamente, e tu La Vedi e La Credi, Pace a te!  
…228 (Parte non incisa. - Ed.) “Come fu ai giorni di Noè, dove mangiavano, 
bevevano, si sposavano, davano in matrimonio”, una Reno, Nevada, e l’intero 
mondo di Luce Rossa, “così sarà alla Venuta del Figliol dell'Uomo”.  
229 “Come fu a Sodoma”, dove Dio fu Manifestato in un Essere Umano che 
Abrahamo chiamò Elohim, Colui che supplisce a tutto; stette là, mangiò carne, 
bevve latte, e (mangiò) pane, e poté dire ciò che Sara stava pensando dietro di se, 
dietro di Lui, nella tenda. Egli disse: “Ciò ritornerà alla Venuta del Figliol 
dell'Uomo”. “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, 
perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”.  
230 I Giudei ritornano alla loro terra. Le cose che stanno avendo luogo, che ci 
sono i questo giorno, mi eviterebbero di cominciare a dirvi a metà ciò che sta 
avendo luogo, ma lo vediamo. Che cos’è? La Parola resa manifesta.  
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231 Che pensate che gli ebrei fecero quando videro la Parola ManifestarSi con 
una Promessa? Si prepararono a lasciare il paese.  
232 Amico, se oggi tu non sei pronto, inizia bene questo nuovo anno, inizialo con 
la tua mano nella mano di Dio, la Parola di Dio nel tuo cuore, dicendo: “Signore 
Gesù, io non so quale parte di questa Sinfonia Tu vuoi che io Suoni, ma quando 
per me giunge quel raccordo in cui io sia perseguitato, in cui si ride di me, mi si 
prende in giro, io però prenderò la mia Posizione sì che la Tua Sinfonia non sarà 
sconvolta a causa mia. Starò proprio con la Tua Parola comunque Essa sia. Starò 
proprio là. E quando la morte bussa alla mia porta, quella è parte della Sinfonia. 
Io so allora che così certo come la morte bussa alla mia porta, anche la 
Risurrezione busserà uno di questi giorni, e Tu mi Risusciterai. Fa parte della Tua 
Sinfonia. Signore, lascia che oggi io ne sia parte, vuoi?”  
233 Quanti vorrebbero prendere quel voto e dire: “Fratello Branham, iniziando 
questo nuovo anno, a cominciare proprio ora da questa riunione, io ora prometto a 
Dio di prendere la Mia Posizione per non fallire mai di stare proprio con la Sua 
Parola Promessa e di vivere giusto esattamente nel modo in cui Lui Promise, nella 
mansuetudine e nell’umiltà, affinché Dio possa prendere la mia vita e collocarla 
nella Sua Grande Sinfonia, perché quello stesso Gruppo Egli lo Risusciterà negli 
Ultimi Giorni.  Fratello Branham, io alzerò la mia mano non a te, ma a Dio. 
Ricordati di me nella preghiera?” Dio vi benedica dappertutto. Il Signore vi 
benedica. Le mie mani sono pure alzate.  
234 Signore, prendimi. Signore Dio, non farmi mai uscire di senno, come Giuda, 
per un dollaro in più, per una moda del mondo o per qualcuno che vi batta una 
mano sulla spalla e dica. “Oh, fratello Branham, questo è…” No, no, Dio non 
lasciare mai che questo mi accada. Io prenderò proprio il cammino insieme ai 
pochi disprezzati del Signore. Sarò un fratello per l’uomo, farò tutto quel che 
posso, Signore, amerò la gente con tutto il mio cuore. Ma, Signore, non farmi 
mai spostare da questa Parola. Io voglio Risuscitare nell’Ultimo Giorno. E solo 
quelli che sono inclusi in questa grande Sinfonia, Signore, come ho cercato di 
spiegarlo questo pomeriggio, sono coloro che si fanno avanti alla fine del foglio 
musicale, quando nella grande Risurrezione tutti gli angeli battono le mani e i 
santi entrano marciando. Sono quelli che hanno messo in pratica quella parte di 
questo grande dramma che recitiamo, preghiamo, Signore.  
235 Sappiamo che in una recita cambiano le figure mascherate, che vanno da 
una cosa all’altra, ed è questo che Tu hai fatto. Tu sei andato dallo Spirito, Dio, il 
grande YHWH, e hai assunto la figura mascherata d’un essere umano, hai 
cambiato la Tua Conformazione; Ti sei Trasformato. Tu hai piantato la Tua 
Tenda. Sei sceso da Dio e diventato uomo affinché potessi morire per Redimere 
l’uomo. Hai cambiato la Tua Figura Mascherata.  
236 Poi l’hai cambiato ancora e Ti sei Mascherato nelle persone che credettero e 
agirono secondo la Parola che Tu hai scritto qui. Benedetti sono gli occhi che La 
vedono, benedetti sono i cuori che La ricevono, benedette sono le orecchie che La 
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odono, perché quando la Sinfonia è finita avverrà una Risurrezione. Dio, lasciaci 
essere tutti là, vuoi? Benedici questo Piccolo Gruppo.  
237 Parlando così, Padre, noi sappiamo che questa registrazione va in tutto il 
mondo. E oggi qui seduto c’è un bel gruppetto, questo uditorio visibile qui di 
Phoenix; o Dio, 15 anni di dura Predicazione e rimproveri, e, Dio, Tu sai la 
ragione: Amore! L’Amore è Correzione. L’Amore è Rimprovero. L’Amore  è 
Disciplina.  
…241 “Com’è? Come farò? Fratello Branham, io sono proprio un vero metodista, 
battista o Pentecostale”. Quello non è il Ritmo.  
242 Il Ritmo è Dio. Dio è la Parola. La Parola è Dio. Il Ritmo di Dio è Obbedire 
alla Sua Parola. Quando poi tu Obbedisci alla Parola, Lui batte il Ritmo proprio 
per te, allora prendi il tuo posto. Ogni volta che Essa scende, comunque Essa sia, 
tu conosci quei raccordi. A volte dici: “Oh, angosce e prove!”  
243 Non disse Dio: “Ogni cosa coopera al bene di quelli che Lo amano, mentre Io 
sto suonando la Mia Sinfonia?” E allora trovi che sei afflitto e abbattuto, 
perseguitato e deriso. Ricorda, questa è la parte che va in quel modo. Se non è 
così, allora la Sinfonia è stonata.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro Nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del Mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io Sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”. E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10° Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo Capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene 
quel Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, 
voi Entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi. Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”. Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige.  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
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Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

169 Quindi abbiamo questi Tempi delle Sinfonie della Sinfonia della Parola di 
Dio, che cambia tutto il Dramma. Tu che sei interessato, cerchi di ascoltare quel 
Cambio. Sai che si sta avvicinando. Senti il modo in cui stanno rullando i 
tamburi, amen, vuoi che accada qualcosa. Sai che questo e un cambio, vedete, 
fra pochi minuti sfocerà in uno Scoppio. Capite? E ci stai attento, tu lo puoi dire 
dal modo in cui i tamburi stanno tenendo il tempo. O Dio! Se tu puoi sentire i 
tamburi della fine ora, se tu puoi sentire l’Eco della Musica della Parola Celeste 
Stessa che Canta ad Alta Voce: “Ed avverrà negli Ultimi Giorni!”  La Sinfonia del 
Grande Dramma di Dio che Egli sta eseguendo, Essa Lo Cambia, la Sua Sinfonia 
alle Giunzioni. Il Compositore e quelli che sono interessati, cercano di ascoltare 
quel Cambio. Ecco cosa significa per noi tutta questa roba, che noi stiamo 
ascoltando, a cui stiamo attenti. Ogni volta che Egli appare, accade qualcosa, 
vediamo che il Tempo si sta avvicinando. Rivediamo li non molto tempo fa, 
quando quelle Epoche della Chiesa venivano tracciate, noi stavamo ascoltando. 
Vedemmo che era in accordo con la Parola, era a Ritmo con la Parola. Dopo un 
po’, cosa accadde? Ecco che Egli venne, Egli Stesso, e lo Confermò. 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 
171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di identificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, cambiare, che si prepara a cambiare, e 
Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
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visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”. 
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 
174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”. Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovamente e 
la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo a 
noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
177 E il mondo non capisce, perché, “E un mucchio di sciocchezze”. Perché essi 
non sono metodisti, i metodisti non Lo capiscono. Perché questo, essi non sono 
battisti, i battisti non Lo capiscono. Perché Esso non é cattolico, i cattolici non 
Lo capiscono. Perché Esso non é Pentecostale, i Pentecostali non Lo capiscono. 
178 Ma quelli che aspettano nel Signore, quelli che stanno guardando! Nessuno 
di cui abbiamo storia di qualche osservatorio, sapeva di quella Stella che passava 
in alto. Ma i magi si levarono e La seguirono per centinaia di miglia, per due 
anni, essi La tennero d’occhio e La seguirono. Capite cosa intendo dire? Essa e 
per quelli che stanno ascoltando la Sinfonia. 
179 Ricordate, il Compositore conosce la fine dal Principio. Egli conosce tutto in 
merito, ecco perché Egli poté Scriverla qui. Correttamente. Ora voi dovete 
cominciare con Lui, dovete cominciare. Se volete sentire una Sinfonia, voi 
cominciate con Lui come nella Musica della Sinfonia. Voi ascoltate e sapete cosa 
dice, sarà ciò che è la Sinfonia, allora cominciate ad ascoltare la Musica. E 
sapete cos’é, quindi siete proprio a Conoscenza che, “Qui è dove si verificano tali 
e tali cose, ora deve cambiare”. Ora, per qualcun altro che non conosce niente di 
ciò che essi stanno… Sono semplicemente entrati e si sono messi a sedere, si 
tratta solo di un mucchio di sciocchezze, un rumore tintinnante. Ma colui che sa 
di cosa si tratta, e scandito con la Musica, Suonato dai Tamburi con le note, 
viene Suonato con le Trombe, viene Suonato sull’Arpa, viene Suonato col 
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Violino, viene Suonato sul Basso, viene Suonato dalle Trombe, viene Battuto sui 
Tamburi.  Tutta la cosa insieme a ritmo, e produce il dramma al punto che 
potete chiudere gli occhi e viverci dentro. Alleluia! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTIMONIANZA DELLA SALVEZZA DEI FIGLI DELLA 

SIGNORA HATTIE WRIGHT  

FEDE PERFETTA - SUPER FEDE 
SOSTANZA DI FEDE - VISIONI 

LA TERZA TIRATA 
LA PAROLA PARLATA  

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
53 Così dunque il giorno prima che venissi qui alla riunione, eravamo partiti 
domenica pomeriggio. Sabato pomeriggio ero a casa dell'uomo che aveva una 
figlia zoppa, che era stata impedita dalla poliomielite da quando era piccola, e 
che aveva trenta anni. Oh, la giovane più sofferente che abbiate mai visto! Ho 
pregato per lei diverse volte, ho visto guarirsi zoppi quasi come lei, che le 
sedevano accanto. É una bella famigliola, se avessi tempo di raccontarvi la storia 
di suo padre quando i medici li avevano congedati, quattro dottori erano passati 
e avevano detto: "Non ha alcuna possibilità". Io lo lasciai, pregai e chiesi al 
Signore di prenderlo, andai a casa ed ebbi una Visione, nella quale c'era un 
predicatore che rideva di lui perché credeva nella Guarigione Divina. Egli mi 
disse: "Dì al signor Wright che COSÌ DICE IL SIGNORE, egli  scaverà la fossa 
di quel predicatore che si fa beffa di lui". E lo fece! E oggi vive felice e in salute. 
Queste sono le cose avvenute. 
54 Ma per quella piccola ragazza sofferente che sedeva là, non riuscivo a capire 
perché Lui non mi aveva dato una Visione per quella ragazza. Il signor Wood ed 
io avevamo pranzato, e andai… Lui fece il Vino della Comunione per i tavoli in 
Chiesa. Andai a prenderlo e questa piccola ragazza mi parlò; disse: "Fratello 
Branham, mi porteresti un coniglio prima di ritorna rtene".  Ed io le dissi: 
"Certo, Edith. Il fratello Wood ed io usciremo e ti prenderemo un coniglio". 
Prendemmo i fucili e uscimmo. E dopo poco che eravamo usciti, eravamo di 
ritorno con due conigli. La signora Wright aveva preparato il pranzo per noi. 
Ora, sua figlia è vedova; essi sono poveri, proprio non immaginate quanto sono 
poveri. Voi gente qui della California non sapete cosa sono le persone povere 
finché non vi capita qualcosa di simile. Lei abita in un piccola casupola di due 
camere sulla cima della collina. Suo marito due anni fa aveva ucciso col suo 
trattore un ubriaco. Lo aveva investito e gli aveva spezzato il collo, e il bambino 
lo aveva trovato; lei ha due figli adolescenti che senza padre si erano sviati, e 
quella povera piccola donna, calma, umile, era una piccola Cristiana. Oh, non le 
ho mai sentito alzare la voce in vita sua; e stava scavando lassù su quelle colline, 
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coltivando quel terreno nel tentativo di ottenere un piccolo pezzo di terra su cui 
far crescere il grano allo scopo di occuparsi di quei figlioli. Oh, era una vista 
tanto pietosa! 
55 Sedevamo a tavola a conversare; mi vogliono proprio bene. Hanno una stanza 
lassù che posso proprio definire mia, quando ci vado. Era di un Pastore della 
chiesa Battista là a Milltown come me, che aveva una camera proprio dove stavo 
io coi Wright. E parlando di queste Visioni, dissi: "Ora, sapete" raccontai loro 
quel che era successo. Dissi: "Ora, ci deve essere qualcosa; la sola cosa che so è 
che se mai avviene così, sarà una Fede che Dio dovrà darmi, perché quando 
quella Unzione viene su di me, pare proprio come una Super Fede" dissi: "che 
sorge in me, qualcosa per cui non esiste ombra di dubbio". E dissi: "Oh, come ci 
confido!"  Dissi: "Proprio come ho visto Visioni. Quando il Signore mi avrebbe 
detto in una Visione: 'Và a fare una certa cosa, una certa…'"  Beh, oh, non ci 
sarebbe stato alcun dubbio nella mia mente, io andavo e lo facevo soltanto. Non 
fallisce mai, così deve proprio avvenire. Vedi, tu devi credere a quello che fai… 
Devi avere Fede e Fiducia. E io l'ho nelle Visioni. Quando la Visione… Sentite, 
questo potrebbe sembrare estremo, ma se il Signore Dio che ora è qui su questo 
palco, può dirmi il Segreto di ogni cuore qui dentro, o vi dice cosa sarà o cosa 
non sarà… Voi lo sapete, lo vedete sera dopo sera. Se Lui mi dicesse che George 
Washington si leverà dalla tomba domani dal cimitero nazionale, io inviterei il 
mondo intero affinché lo vedesse compiersi. É esattamente vero. Io Lo credo. 
Egli non mi ha mai fatto fallire, e ho visto Visioni fin da quando avevo 18 mesi, e 
non una volta è mai fallita né mai lo farà, perché si tratta di Dio. 
56 E perciò dunque, ne stavo parlando, e dissi: "Se ora il Signore mi dicesse che 
debba avvenire una certa cosa come se la tua sorellina zoppa seduta qui, la 
piccola Edith…" Erano persone povere ma io ero il benvenuto. Avevano una 
grossa ciotola di fagioli, fagioli scuri cucinati col pane di frumento e cipolle 
affettate. E posso mangiarle. Così mi ero alzato su ciò e ne mangiavo 
trascorrendo un buon momento. Mamma Wright mi aveva cucinato un dolce di 
ciliegie, sapete, raccolte da un alberello da cui l'aiutavo a raccoglierle. La 
signora Wright è sugli ottanta e ne ha settanta e qualcosa con quella ragazza 
sofferente. Così per quella gente avrei fatto ciò che avrei potuto. Poveri. 
57 Stavamo parlando della costruzione della nuova Chiesa lassù, il Tabernacolo 
e il signor Wright mi disse: "Come vengono le offerte al Tabernacolo?" Dissi: 
"Fratello Wright, non ci sto abbastanza da saperlo". E lui disse: "Sai"  fece: 
"Hattie voleva dare cinquanta dollari per quella chiesa e il fratello Roberson, 
l'amministratore della chiesa, uno di loro, il dirigente, non le permise di darli". 
"Perché"  disse: "lei doveva scavare la collina per sei mesi per ricavare 
cinquanta dollari da lassù". E aggiunse: "Ne dia invece venti e fratello 
Branham, vuole…" Pensai: "Sai, ho qui in tasca venti dollari. Meda me li ha 
dati per comprare delle uova" dissi: "le darò proprio quei venti prima di 
ripartire. E lei andrà via da qui e non lo saprai mai. Così le comprerei delle 
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scatole di ghiaccio e altro perché ero così dispiaciuto per lei lassù, di quella 
piccola mamma che cercava di lavorare su quella collina".  E così pensai: "Le 
darò questi venti dollari; ecco cosa farò. Quando me ne andrò lo farò di nascosto 
così lei avrà i suoi dollari da pagare per la Chiesa".  Così pensai: "Glieli darò".  
Quando poi lo dissi, Qualcosa mi parlò: "Ma il tuo Signore un giorno stava 
accanto a un muro e vide degli uomini ricchi mettere migliaia di dollari nel tesoro, 
e una piccola vedova si accostò e aveva solo tre denari, tutto il suo vivere. E ora, 
cosa avresti fatto se tu fossi stato là? Avresti visto quella piccola vedova mettere là 
dentro i tre denari, saresti andato di corsa e detto: 'O no, sorella, non farlo, non 
farlo, perché qui ne abbiamo in abbondanza; non ne abbiamo di bisogno'(?). 
Invece Gesù non le disse di non farlo; lasciò che andasse pure e lo facesse, perché 
Lui sapeva che aveva qualcosa per lei alla fine della strada (vedete?) qualcosina 
di meglio!"  Vedete? Quindi permise che lei lo facesse. Dio ama un donatore 
allegro. Così dissi: "Bene, lascerò in tasca i miei soldi allora (Vedete?), così è 
tutto a posto; lascerò andare perché forse il Signore…" 
58 Stavamo seduti là e dissi: "Ora, questa Visione che viene…" Ora, sentite 
adesso molto attentamente, stiamo per concludere per qualcos'altro. Ora, 
ricordate, questo è successo almeno due o tre settimane fa, o appunto circa due 
settimane fa. E dissi: "La cosa che mi confonde, fratello Wood…" Lui era 
seduto accanto a me, pure al tavolo, nella piccola veranda là fuori che era stata 
riparata, che avevano murato per cercare di ricavare un'altra stanza. Un 
vecchio recinto fatto di assicelle tutte ricoperte di buchi… E dissi: "Quello che 
mi ha sempre dato fastidio è stato questo. Su questi scoiattoli"  dissi: "dove… il 
fratello Wood"  dissi: "noi siamo ritenuti buoni cacciatori di scoiattoli. Vado a 
caccia da quando ero piccolo" dissi: "e tu sei un cacciatore esperto" e aggiunsi: 
"noi abbiamo cacciato scoiattoli da quando eravamo piccoli. Tenendo conto di 
quelle condizioni, fratello Wood, da dove vennero quegli scoiattoli?" Dissi: "Non 
riesco a immaginarmelo. Me ne stavo proprio là ad osservare il terreno e dissi: 
'Proprio là ci sarà uno scoiattolo'. E stavo seduto là da quarantacinque minuti e 
a portata di mano c'era uno scoiattolo! E ogni volta avveniva in quel modo: Lo 
scoiattolo veniva dal nulla!" 
59 E dissi: "La sola cosa che potevo pensare che fosse, sarebbe questa: Quando 
Iddio cercò di dire ad Abrahamo, come l'avrebbe Benedetto".  Dissi: "Se questo 
è il mio Nuovo Ministero che sta per venire, qualcosa di più grande, che Lui alla 
fine confermerà in quel piccolo edificio…" dissi: "Se è così, come Abrahamo, la 
cosa di cui Abrahamo aveva di bisogno era un sacrificio al posto di suo figlio, in 
Genesi 22°. E quando poi Dio trattenne la sua mano dal sacrificare suo figlio, là 
vi era un montone. Da dove era venuto quel montone? Lui si trovava a centinaia 
di miglia, a tre giorni di cammino dalla civiltà. Un uomo può camminare per 
una quarantina di chilometri al giorno. Molte volte ho camminato per più di 
quaranta chilometri, e oggi ci spostiamo in automobile e altro. A quei tempi 
tutto il loro mezzo di locomozione consisteva nello spostarsi su un asino o a piedi. 
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E lui si trovava a tre giorni di distanza, poi alzò gli occhi e vide il monte in 
lontananza. E oltre a questo, si trovava sulla cima del monte dove non c'era 
acqua. E come avrebbe fatto il montone lassù? Trovandosi distante dalla civiltà 
sarebbe stato ucciso dalle bestie feroci. Da dove venne quel montone? Quella fu 
la ragione per cui Abrahamo chiamò quel posto Jehovah Jireh, il Signore 
Provvederà un Sacrificio per Sé Stesso. Egli è in grado di Parlare portando 
all'Esistenza!"  
Dissi: "Se il Signore conferma il mio Ministero là, per farmi sapere che Lui 
avrebbe aiutato il Suo popolo e me lo avesse lasciato fare" dissi: "allora lo stesso 
Jehovah-Jireh, se io avevo bisogno di uno scoiattolo allo stesso modo di come lui 
aveva avuto bisogno di un montone, credo che Jehovah-Jireh l'abbia messo là 
per mezzo della Sua stessa Parola Parlata. Ad ogni modo non si trattava di me 
perché non mi rendevo conto di quanto stavo dicendo. Fu Lui stesso a dirlo". 
60 E la piccola silenziosa sorella Hattie, è seduta là in fondo, col cappellino 
polveroso che portano le donne di campagna. E lei si era messo un vestitino 
pulito per andare ad aiutare sua madre a preparare il pranzo. Stava seduta con 
la sua mano così, e disse: "Non è nient'altro che la verità!"  Disse la cosa giusta. 
Ecco la mia Bibbia, e dico questo quale Servitore di Dio. Riuscii a mala pena a 
sentire la fine di quel che aveva detto. Sua madre cercava di dire qualcosa che 
però non capii. Io… Proprio mentre parlava, disse la cosa giusta. Lo Spirito del 
Signore mi disse: "Dille di chiedere ciò che vuole e daglielo!" Non riuscivo a 
parlare. In quella camera, tutti si sentivano strani. Dissi: "Sorella Hattie!"  "Sì, 
fratello Branham?"  fece lei. Dissi: "COSÌ DICE IL SIGNORE, dì tutto quello 
che desideri, qualunque cosa sia. Se vuoi sapere che Dio concederà questo 
Ministero, dì tutto quello che desideri. COSÌ DICE IL SIGNORE, se lo 
esprimerai a voce, io lo esprimerò a voce dopo di te e l'avrai proprio là!"  Otto 
persone stavano là a guardare. Lei disse: "Fratello Branham, che devo dire?" 
Dissi: "Questo sta a te". 
61 C'era là seduta sua sorella zoppa, il suo vecchio padre. Lei era povera, poteva 
chiedere dei soldi; poteva chiedere tutto quel che voleva. Dissi: "Chiedi 
qualunque cosa c'è in cuor tuo, tutto ciò che vuoi; chiedilo! E cosi dice il Signore, 
io l'esprimerò a voce dietro di te e tu l'avrai!" Lei disse: "La Salvezza dei miei 
due figli!" Dissi: "Ricevilo nel Nome del Signore!" E quei due piccoli moderni 
adolescenti ridacchianti, che avevano odiato la stessa Causa di Cristo si 
aggrapparono l'uno all'altro e cominciarono a gridare per le Benedizioni di Dio! 
La potenza del Signore investì quel posto. Banks crollò sul suo piatto. Per 
almeno dieci minuti non mi resi conto di cosa fosse avvenuto. Amico, ti rendi 
conto di cosa è successo? In tutta la mia vita non avevo mai sentito una simile 
Unzione! La prima volta in cui sia mai stato compiuto su un essere umano, 
oltrepassò gli aristocratici, oltrepassò tutto il resto e andò a una povera donna 
vedova che viveva là sulla collina. E Dio sapeva cosa lei avrebbe chiesto. I suoi 
due figli furono gloriosamente salvati nello stesso minuto in cui fu detto. Se lei 
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avesse chiesto diecimila dollari, le sarebbero stati concessi. Se avesse chiesto la 
Guarigione di sua sorella, le sarebbe stata data. Qualsiasi cosa lei avesse chiesto, 
le sarebbe stata accordata. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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